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INTRODUCCIÓN  

 

De conformidad con el artículo 16 de la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México, donde se 
establece que, las Alcaldías se integrarán por una Alcaldesa o Alcalde y un Concejo, electos por votación 
universal, libre, secreta y directa para un periodo de tres años, y en el entendido, que el Concejo se 
define como el órgano colegiado electo en cada demarcación territorial, que tiene las siguientes 
funciones: 

 

 La supervisión y evaluación de las acciones de gobierno 
 

 

 El control del ejercicio del gasto público 
 

 

 La aprobación del Proyecto de Presupuesto de Egresos correspondiente a la Alcaldía 
 

 

En este sentido, se denota la gran responsabilidad que ha sido depositada en las y los Concejales, al ser 
los ojos de las y los habitantes de cada demarcación territorial, que vigilan el correcto uso del recurso 
asignado a las Alcaldías de la Ciudad de México; razón de peso, por la que se hacer honor a las 
actividades encomendadas, lo que se traduce en una retribución de la confianza a las y los ciudadanos 
quienes otorgaron el voto a los servidores públicos que día a día trabajan para ti, en particular las y los 
Concejales que integran hoy el Concejo de la Alcaldía de Cuauhtémoc. 

 

 

De lo anterior, es importante mencionar que el Concejo en conjunto, trabaja de manera colegiada en 
aras de cumplimentar todas aquellas atribuciones que por normatividad le fueron conferidas, y su 
actuación se sujeta en todo momento a los principios de transparencia, rendición de cuentas, 
accesibilidad, difusión, y participación ciudadana. 

 

 

Asimismo, las comisiones desde sus trincheras han mantenido un vínculo próximo y permanente con 
las personas habitantes de la Alcaldía Cuauhtémoc, las diez comisiones que en su momento fueron 
creadas a fin de ser presididas por cada Concejal, que abarcan diversas materias considerando los temas 
de mayor relevancia como lo es la seguridad pública, programas sociales, transparencia, derechos 
humanos, servicios urbanos, fomento económico, entre otros.  
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Esta cercanía, va de la mano con la imperiosa necesidad de brindar respuesta a las solicitudes que las 
personas habitantes de la demarcación territorial han formulado con la finalidad de realizar las 
gestiones que se requieran dentro del ámbito de su competencia ante las distintas autoridades; tal y 
como lo señala el artículo 103, fracciones V y VI de la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México, 
ahora bien, es imprescindible citar que el 27 de octubre de 2022, se publicó en la Gaceta Oficial de la 
Ciudad de México, No. 968 Bis,  el decreto por el que se modifican las fracciones III y IV; y se adicionan 
las fracciones V y VI, todas del artículo 103 de la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México, cuyas 
dos últimas fracciones agregadas y mencionadas con antelación, han ampliado las obligaciones de los 
Concejales, lo que propicia un mayor beneficio para las y los ciudadanos de las demarcaciones.  

 

 

Es por ello que, con respecto a lo descritos en párrafos anteriores, y en el marco del segundo año de 
trabajos de la gestión correspondiente al periodo 2021 -2024, de este Órgano Político Administrativo 
en Cuauhtémoc, la segunda generación de Concejalas y Concejales han realizado una suma de esfuerzos 
para mantener una correcta actuación en el desempeño de sus funciones, motivo por el cual, dando 
cumplimiento al principio de máxima publicidad y siempre en salvaguarda del derecho de acceso a la 
información, así como la obligatoriedad en la rendición de cuentas; los integrantes de este órgano 
colegiado, nos complacemos en presentar ante la ciudadanía en general el Segundo Informe de 
Actividades del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc.  
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SESIONES ORDINARIAS, EXTRAORDINARIAS Y SOLEMNES REALIZADAS 

 

Durante el periodo comprendido del primero de octubre del año dos mil veintidós, al treinta de 
septiembre de dos mil veintitrés el Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc celebró un total de nueve 
sesiones, siendo estas, seis ordinarias, dos extraordinarias y una solemnes, mismas que podrá observar 
de manera desagregada para mayor referencia en la siguiente tabla: 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No. DE SESIÓN SESIONES 2022 FECHA FORMATO 

UNO TERCERA EXTRAORDINARIA  31 / 10 / 2022 REMOTA 

DOS SOLEMNE 04 / 11 / 2022 REMOTA 

TRES CUARTA EXTRAORDINARIA 18 / 11 / 2022 REMOTA 

CUATRO TERCERA ORDINARIA 25 / 11 / 2022 REMOTA 

 No. DE SESIÓN SESIONES 2023  FECHA FORMATO 

CINCO PRIMERA ORDINARIA 31 / 01 / 2023 REMOTA 

SEIS SEGUNDA ORDINARIA 28 / 02 / 2023 REMOTA 

SIETE TERCERA ORDINARIA 30 / 03 / 2023 REMOTA 

OCHO CUARTA ORDINARIA 28 / 04 / 2023 REMOTA 

NUEVE QUINTA ORDINARIA 30 / 06 / 2023 REMOTA 
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ASISTENCIA DE LOS INTEGRANTES 

Reporte de asistencia de la Tercera Sesión Ordinaria del Año 2022, del Concejo de la 
Alcaldía en Cuauhtémoc, celebrada el 31 de octubre de 2022.  
 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO VERIFICATIVO 

1 Sandra Xantall Cuevas Nieves Presidenta ASISTIÓ 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A ASISTIÓ 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B ASISTIÓ 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C ASISTIÓ 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D ASISTIÓ 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E ASISTIÓ 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F ASISTIÓ 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G ASISTIÓ 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H ASISTIÓ 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I ASISTIÓ 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J ASISTIÓ 

 

Reporte de asistencia de la Sesión Solemne del Año 2022, del Concejo de la Alcaldía en 
Cuauhtémoc, celebrada el 04 de abril de 2022.  
 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO VERIFICATIVO 

1 Sandra Xantall Cuevas Nieves Presidenta ASISTIÓ 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A ASISTIÓ 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B ASISTIÓ 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C ASISTIÓ 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D ASISTIÓ 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E ASISTIÓ 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F ASISTIÓ 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G ASISTIÓ 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H ASISTIÓ 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I ASISTIÓ 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J ASISTIÓ 
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Reporte de asistencia de la Cuarta Sesión Extraordinaria del Año 2022, del Concejo de 
la Alcaldía en Cuauhtémoc, celebrada el 18 de noviembre de 2022.  
 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO VERIFICATIVO 

1 Sandra Xantall Cuevas Nieves Presidenta ASISTIÓ 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A ASISTIÓ 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B ASISTIÓ 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C ASISTIÓ 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D ASISTIÓ 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E ASISTIÓ 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F ASISTIÓ 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G ASISTIÓ 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H ASISTIÓ 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I ASISTIÓ 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J ASISTIÓ 

 

 

Reporte de asistencia de la Tercera Sesión Ordinaria del Año 2022, del Concejo de la 
Alcaldía en Cuauhtémoc, celebrada el 25 de noviembre de 2022.  
 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO VERIFICATIVO 

1 Sandra Xantall Cuevas Nieves Presidenta ASISTIÓ 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A ASISTIÓ 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B ASISTIÓ 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C ASISTIÓ 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D ASISTIÓ 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E ASISTIÓ 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F ASISTIÓ 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G ASISTIÓ 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H ASISTIÓ 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I ASISTIÓ 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J ASISTIÓ 
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Reporte de asistencia de la Primera Sesión Ordinaria del Año 2023, del Concejo de la 
Alcaldía en Cuauhtémoc, celebrada el 31 de enero de 2023.  
 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO VERIFICATIVO 

1 Sandra Xantall Cuevas Nieves Presidenta ASISTIÓ 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A ASISTIÓ 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B ASISTIÓ 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C ASISTIÓ 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D ASISTIÓ 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E ASISTIÓ 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F ASISTIÓ 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G ASISTIÓ 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H ASISTIÓ 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I ASISTIÓ 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J ASISTIÓ 

 

 

Reporte de asistencia de la Segunda Sesión Ordinaria del Año 2023, del Concejo de la 
Alcaldía en Cuauhtémoc, celebrada el 28 de febrero de 2023.  
 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO VERIFICATIVO 

1 Sandra Xantall Cuevas Nieves Presidenta ASISTIÓ 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A ASISTIÓ 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B ASISTIÓ 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C ASISTIÓ 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D ASISTIÓ 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E ASISTIÓ 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F ASISTIÓ 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G ASISTIÓ 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H ASISTIÓ 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I ASISTIÓ 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J ASISTIÓ 
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Reporte de asistencia de la Tercera Sesión Ordinaria del Año 2023, del Concejo de la 
Alcaldía en Cuauhtémoc, celebrada el 30 de marzo de 2023.  
 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO VERIFICATIVO 

1 Sandra Xantall Cuevas Nieves Presidenta ASISTIÓ 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A ASISTIÓ 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B ASISTIÓ 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C ASISTIÓ 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D ASISTIÓ 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E ASISTIÓ 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F ASISTIÓ 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G ASISTIÓ 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H ASISTIÓ 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I ASISTIÓ 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J ASISTIÓ 

 

 

Reporte de asistencia de la Cuarta Sesión Ordinaria del Año 2023, del Concejo de la 
Alcaldía en Cuauhtémoc, celebrada el 28 de abril de 2023.  
 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO VERIFICATIVO 

1 Sandra Xantall Cuevas Nieves Presidenta ASISTIÓ 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A ASISTIÓ 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B ASISTIÓ 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C ASISTIÓ 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D ASISTIÓ 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E ASISTIÓ 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F ASISTIÓ 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G ASISTIÓ 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H ASISTIÓ 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I ASISTIÓ 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J ASISTIÓ 
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Reporte de asistencia de la Quinta Sesión Ordinaria del Año 2023, del Concejo de la 
Alcaldía en Cuauhtémoc, celebrada el 30 de junio de 2023.  
 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO VERIFICATIVO 

1 Sandra Xantall Cuevas Nieves Presidenta ASISTIÓ 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A ASISTIÓ 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B ASISTIÓ 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C ASISTIÓ 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D ASISTIÓ 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E ASISTIÓ 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F ASISTIÓ 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G ASISTIÓ 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H ASISTIÓ 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I ASISTIÓ 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J ASISTIÓ 

 

 

En este sentido, cabe destacar que los once integrantes del Concejo de la Alcaldía de Cuauhtémoc, 

asistieron al cien por ciento de las sesiones convocadas, lo que denota su compromiso por atender las 

obligaciones que les fueron conferidas en su encargo como integrantes de este órgano colegiado.  
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TEMAS ABORDADOS POR SESIÓN Y SENTIDO DE LA VOTACIÓN 

 

① Tercera Sesión Extraordinaria del año 2022 del Concejo de la Alcaldía en 

Cuauhtémoc. 

 

I. Registro de asistencia y declaración de quórum.  
 

Siendo las veintiuna horas con trece minutos del día 31 de octubre de 2022, estando presentes once de 
los once integrantes del Concejo, habiendo quórum para sesionar válidamente la Presidenta dio inicio 
a la sesión.  

 

 

II. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del orden del día. 

 

La Secretaria Técnica por instrucciones de la Presidenta, dio lectura al orden del día de la sesión. 
Posteriormente, la Presidenta preguntó si algún integrante del Órgano Colegiado tenía observaciones 
respecto al documento, motivo por el cual el Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri hace hincapié en que 
la transmisión de la sesión no estaba siendo efectuada en la página oficial de la Alcaldía, sino de un 
perfil personal, y pidió que la transmisión fuera como se debe realizar, la Presidenta acota que el 
Director de Comunicación Social, le informa que se si está efectuando en la página oficial; antecediendo 
la votación del orden del día solicita el uso de la voz el Concejal Yasser Amaury Bautista Ochoa, quien 
pidió retirar el punto número tres ya que fue un tema discutido y no era de su interés seguir dicha 
discusión, por lo que insta a la Secretaria Técnica la intervención, a fin de retirar dicho punto. 

 

Como siguiente oradora, la Concejala Alva Ordaz Fernández, invitó a constar en la presente acta, que la 
sesión no podría ser considerada de continuidad a la reserva de los puntos que quedaron inconclusos 
en la Segunda Sesión Extraordinaria de 2022, ya que no se acordó tal reserva, más bien la Presidenta 
concluyó la sesión de manera unilateral sin tomar opinión del Concejo, observación que fue atendida. 

 

En la siguiente participación, la Concejala Irma Luz De la Cruz Vázquez mencionó que en el punto dos 
indica que se dará continuidad a los puntos reservados en la Segunda Sesión Extraordinaria del año 
2022, siendo que no se pidió la votación del Concejo, por lo tanto, no fue una decisión del Concejo, 
razón por la cual pide se suprima esa parte. Lo anterior, en aras de no incurrir en una desviación legal. 
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No habiendo más intervenciones la Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación 

sobre la aprobación del orden del día, siendo aprobado por unanimidad, en el entendido de adicionar 

las observaciones realizadas por las Concejalas Alva Ordaz e Irma De la Cruz. 

La Presidenta del Concejo, instruyó a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del orden 

del día. 

 

III. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación de la reforma al artículo 10 del Reglamento Interior del 
Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc, planteada por el Concejal Yasser Amaury Bautista Ochoa. 

 

Que, a petición del Concejal Yasser Amaury Bautista Ochoa, este punto fue sometido a votación para 

su retiro en el orden del día, siendo aprobado por unanimidad.  

  

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Sandra Xantall Cuevas Nieves Presidenta A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A A FAVOR 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B A FAVOR 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C A FAVOR 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D A FAVOR 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E A FAVOR 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F A FAVOR 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G A FAVOR 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H A FAVOR 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I A FAVOR 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J A FAVOR 

 

A continuación, la Presidenta, instruyó a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del 

orden del día. 

 

IV. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación referente a la propuesta de ajuste en las presidencias de las 

comisiones de Gestión Ambiental y de Protección Animal, así como la de Equidad y Género, planteadas 

por la Concejala Irma Luz de la Cruz Vázquez y el Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri. 
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La Presidenta indica que, a los integrantes del Concejo, en su momento les fue entregado en conjunto 

con la convocatoria, el documento que contenía la propuesta de ajuste en las presidencias de las 

comisiones de Gestión Ambiental y de Protección Animal, así como la de Equidad y Género, planteadas 

por la Concejala Irma Luz De la Cruz Vázquez y el Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri. Dicho lo anterior, 

solicita a la Secretaria Técnica someter a votación la dispensa de lectura de la propuesta de ajuste en 

las presidencias de las comisiones de Gestión Ambiental y de Protección Animal, así como la de Equidad 

y Género, planteadas por la Concejala Irma Luz De la Cruz Vázquez y el Concejal Saúl Arturo Doroteo 

Neri. Anticipado a someter a votación la dispensa de lectura, el Concejal Saúl Doroteo, mencionó a la 

Secretaria Técnica que, dado que es una nueva sesión, acto seguido, se interrumpe la idea ya que no se 

estaba en ronda de participaciones, por lo que la Presidenta pide a la Secretaria Técnica continuar para 

recabar la votación. 

 

En su turno de externar el sentido del voto, la Concejala Alva Ordaz Fernández aclaró, que no se les hizo 

llegar el formato indicado dado que fue una nueva sesión, no acompaña esa lectura, comentario que 

retoma la Concejala Irma Luz De la Cruz Vázquez. En su momento, el Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri 

citó que no se puede dispensar una lectura que no se les entregó, externando su voto en contra. En 

seguimiento, la Secretaria Técnica externa la aprobación de la dispensa de lectura con diez votos a 

favor, uno en contra y cero abstenciones. 

 

La presidenta cede el uso del espacio para que los Concejales que presentan la propuesta expongan los 

pormenores de la misma, iniciando lectura con el planteamiento, la Concejala Irma Luz De la Cruz 

Vázquez indicó que en base al artículo 30 del Reglamento Interno del Concejo solicitaron la adición del 

tema para propuesta, respecto al ajuste en las presidencias de Gestión Ambiental y de Protección 

Animal, así como la de Equidad y Género, invirtiendo las presidencias de los Concejales, es decir, la 

Concejala Irma Luz De la Cruz Vázquez  presidirá la Comisión de Equidad y Género; y el Concejal Saúl 

Arturo Doroteo Neri presidirá la Comisión de Gestión Ambiental y de Protección Animal, adicionando 

el cambio como integrantes siguiente: 

 

Saúl Arturo Doroteo Neri, integrará la Comisión de Equidad y Género. 

Concejala Irma Luz De la Cruz Vázquez, integrará la Comisión de los Derechos Humanos. 

 

La Concejala Irma Luz De la Cruz Vázquez, exhortó a sus compañeros Concejales a votar en favor de la 

propuesta, la Secretaria Técnica consultó al Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri si participará, indicando 

que su compañera ya proporciono la información completa por lo que no abonaría en el tema.  
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No habiendo más intervenciones, la Presidenta instruyó a la Secretaria Técnica a recabar la votación 

sobre la aprobación de la propuesta de ajuste en las presidencias de las comisiones de Gestión 

Ambiental y de Protección Animal, así como la de Equidad y Género, planteadas por la Concejala Irma 

Luz De la Cruz Vázquez y el Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri, siendo aprobada por unanimidad. 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Sandra Xantall Cuevas Nieves Presidenta A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A A FAVOR 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B A FAVOR 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C A FAVOR 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D A FAVOR 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E A FAVOR 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F A FAVOR 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G A FAVOR 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H A FAVOR 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I A FAVOR 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J A FAVOR 

 
 

A continuación, la Presidenta, instruyó a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del 

orden del día. 

 

V. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del punto de acuerdo referente a la calendarización de las 

comisiones para su instalación y los lineamientos, propuesto por el Concejal Oscar Abel Fuentes Rocha. 

 

La Presidenta indica que, a los integrantes del Concejo, en su momento les fue entregado en conjunto 

con la convocatoria, el documento que contenía del punto de acuerdo referente a la calendarización 

de las comisiones para su instalación y los lineamientos, propuesto por el Concejal Oscar Abel Fuentes 

Rocha. Dicho lo anterior, solicitó a la Secretaria Técnica someter a votación la dispensa de lectura del 

acuerdo referente a la calendarización de las comisiones para su instalación y los lineamientos, 

propuesto por el Concejal Oscar Abel Fuentes Rocha, siendo aprobada por unanimidad. 
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La presidenta cede el uso del espacio al Concejal Oscar Abel Fuentes Rocha, para que contextualice el 

punto de acuerdo presentado, iniciando con la mención del gran paso que se está dando con las 

comisiones ya que son el instrumento de los Concejales para dar seguimiento y supervisar a las áreas 

de la Alcaldía, por lo que invita a sus compañeros a realizar una buena labor con las mismas, con un 

sano desarrollo en pro de la ciudadanía, posteriormente dio lectura a las fechas establecidas como se 

indica a continuación: 

 
No. COMISIÓN PRESIDE INSTALACIÓN DE LA COMISIÓN 

1 Asuntos Jurídicos y de Gobierno. Oscar Abel Fuentes Rocha 
10-nov-2022 

11:00 horas 

2 Administración y Transparencia. Grisel López Pereznegrón 
7-dic-2022 

12:00 horas 

3 Obras y Servicios Urbanos Rita Sánchez Ochoa 
18-nov-2022 

18:00 horas 

4 Desarrollo, Bienestar y Vivienda Jean Leonet Jiménez Hernández 
24-nov-2022 

13:00 horas 

5 Seguridad Ciudadana y Protección Civil Diana Pérez Pérez 
30-nov-2022 

10:00 horas 

6 Derechos Culturales, Recreativos, Deportivos y Educativos Yasser Amaury Bautista Ochoa 
23-nov-2022 

11:00 horas 

7 Reactivación Económica y Fomento al Empleo y Turismo Samuel Paz Cabrera 
24-nov-2022 

11:00 horas 

8 De los Derechos Humanos Alva Ordaz Fernández 
25-nov-2022 

11:00 horas 

9 Gestión Ambiental y de Protección Animal Irma Luz De la Cruz Vázquez  
09-nov-2022 

12:00 horas 

10 De Equidad y Género Saúl Arturo Doroteo Neri 
29-nov-2022 

12:00 horas 

 
 

Acto seguido, la Presidenta pone a consideración la aprobación o no del punto de acuerdo referente a 

la calendarización de las comisiones para su instalación y los lineamientos, propuesto por el Concejal 

Oscar Abel Fuentes Rocha, consultando si alguien tenía observaciones, por lo que, procede a otorgar el 

uso de la voz al Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri, quien mencionó que con la aprobación del punto 

anterior, la instalación de las Comisiones de Gestión Ambiental y de Protección Animal, así como la de 

Equidad y Género serán modificadas, indicando que la instalación de la Comisión de Gestión Ambiental 

y de Protección Animal será el día 09 de noviembre a las 12:00 horas. 

En el siguiente turno, la Concejala Irma Luz De la Cruz Vázquez comentó que mantendrá la fecha 

propuesta del 29 de noviembre, solo cambia el nombre la Comisión de Equidad y Género, y solicita el 

acceso a la sesión ya que su celular tuvo problemas en la conexión.  

La Presidenta consultó nuevamente si había algún comentario más, por lo que, en su segunda 

participación el Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri indicó que, de acuerdo al calendario, en las próximas 

semanas tanto él como sus compañeros Concejales estarán instalando las respectivas comisiones que 

presiden, derivado de ello, solicitó que se facilite el uso del salón de Cabildos para esas funciones. 
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No habiendo más intervenciones, la Presidenta instruyó a la Secretaria Técnica a recabar la votación 
sobre la aprobación o no, como asunto de urgente y obvia resolución del punto de acuerdo de la 
calendarización de las comisiones para su instalación y lineamientos. Siendo aprobado por unanimidad. 
 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Sandra Xantall Cuevas Nieves Presidenta A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A A FAVOR 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B A FAVOR 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C A FAVOR 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D A FAVOR 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E A FAVOR 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F A FAVOR 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G A FAVOR 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H A FAVOR 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I A FAVOR 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J A FAVOR 

 

No habiendo más intervenciones, la Presidenta instruyó a la Secretaria Técnica a recabar la votación 
sobre la aprobación o no del punto de acuerdo referente a la calendarización de las comisiones para su 
instalación y los lineamientos. Siendo aprobado por unanimidad. 
 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Sandra Xantall Cuevas Nieves Presidenta A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A A FAVOR 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B A FAVOR 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C A FAVOR 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D A FAVOR 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E A FAVOR 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F A FAVOR 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G A FAVOR 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H A FAVOR 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I A FAVOR 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J A FAVOR 
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En continuidad con la sesión, la Presidenta, instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente 

punto del orden del día. 

 

 

VI. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Acuerdo del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc, 

mediante el cual se convoca a las sesiones del Concejo, donde se presentará el Primer Informe de 

Actividades de la Alcaldesa, así como el correspondiente Informe de Actividades del Concejo. 
 

 

La Presidenta indicó que, a los integrantes del Concejo, les fue entregado en conjunto con la 

convocatoria, el documento respecto al Acuerdo del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc, mediante el 

cual se convoca a las sesiones del Concejo, donde se presentará el Primer Informe de Actividades de la 

Alcaldesa, así como el correspondiente Informe de Actividades del Concejo. 

 

Dicho lo anterior, la Presidenta solicita a la Secretaria Técnica someter a votación la dispensa de lectura 

del Acuerdo de la Alcaldía Cuauhtémoc, mediante el cual se convoca a las sesiones del Concejo, donde 

se presentará el Primer Informe de Actividades de la Alcaldesa, así como el correspondiente Informe 

de Actividades del Concejo, siendo aprobada por unanimidad. 

 

Para contextualizar el acuerdo, la Presidenta emitió un breve mensaje donde comentó que de 

conformidad con el marco normativo, establecido en la Constitución Política de los Estados Unidos 

Mexicanos, la Constitución Política de la Ciudad de México, la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de 

México, el Reglamento Interno del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc, y demás leyes vigentes en 

materia de rendición de cuentas para los servidores públicos, incluidos los integrantes de este Órgano 

Colegiado, se estructuró el Acuerdo del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc, mediante el cual se convoca 

a las sesiones de Concejo donde se presentará el Primer Informe de Actividades de la Alcaldesa, así 

como el Informe de Actividades del Concejo. Lo anterior, en aras de incentivar el debido cumplimiento 

de las obligaciones que mandatan los preceptos descritos con antelación. 

 

Acto seguido, la Presidenta pone a consideración la aprobación o no del Acuerdo de la Alcaldía 

Cuauhtémoc, mediante el cual se convoca a las sesiones del Concejo, donde se presentará el Primer 

Informe de Actividades de la Alcaldesa, así como el correspondiente Informe de Actividades del 

Concejo, consultando si alguien tenía algún comentario. Derivado de ello, en el uso de la voz la 

Concejala Irma Luz De la Cruz preguntó a la Secretaria Técnica si el acuerdo se votará punto por punto, 

en réplica la Secretaria Técnica le indica que la votación se realizará en lo general, instando a la 

Concejala a que realice las observaciones  pertinentes, así que, la Concejala indicó que en el punto 
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número cuatro dice: “este Concejo establece que los informes”, y ella considera que debía decir “en 

apego a la ley”, ya que se anteceden los considerandos, y es en apego al artículo 82 de la Ley Orgánica 

de Alcaldías y en general con los demás que tienen que ver con la transparencia y difusión, no porque 

el Concejo lo establece, mejor dicho por ley serán públicos y estarán disponibles para libre consulta, 

culminando así su observación. 

 

No habiendo más intervenciones, la Presidenta instruyó a la Secretaria Técnica a recabar la votación 

sobre la aprobación o no del Acuerdo de la Alcaldía Cuauhtémoc, mediante el cual se convoca a las 

sesiones del Concejo, donde se presentará el Primer Informe de Actividades de la Alcaldesa, así como 

el correspondiente Informe de Actividades del Concejo. Siendo aprobado por unanimidad. 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Sandra Xantall Cuevas Nieves Presidenta A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A A FAVOR 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B A FAVOR 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C A FAVOR 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D A FAVOR 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E A FAVOR 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F A FAVOR 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G A FAVOR 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H A FAVOR 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I A FAVOR 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J A FAVOR 

 
 

A continuación, la Presidenta, instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del 

orden del día. 

 
 

 
VII. Asuntos generales: 
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Teniendo como primer asunto general la información sobre la publicación en la Gaceta Oficial de la 

Ciudad de México, del Bando de la Alcaldía Cuauhtémoc, relativo a la creación y organización del Comité 

de Seguridad Ciudadana. 

 

La Presidenta en apego a sus atribuciones, informó a los integrantes del Concejo que derivado de la 

aprobación del Bando del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc, referente a la creación y organización del 

Comité de Seguridad Ciudadana, en la Primera Sesión Ordinaria del año 2022 de este Concejo, la 

Secretaría Técnica emitió la documentación correspondiente, a fin de solicitar el trámite procedente 

para efectuar la publicación en la Gaceta Oficial de la Ciudad de México, del Bando referente a la 

creación y organización del Comité de Seguridad Ciudadana, mismo cuya publicación fue concretada 

en fecha 04 de febrero del 2022, dentro del numeral 784 de la gaceta referida, por lo que comentó que 

dicho instrumento ya contaba con validez oficial y está disponible para su libre consulta tanto en la 

Gaceta Oficial como en la oficina de la Secretaría Técnica. 

 

En continuidad, la Presidenta, instruyó a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente asunto 

general. Por lo que la Secretaria Técnica, enuncia el siguiente asunto general correspondiente a la 

atención a las observaciones de la Concejala Irma Luz De la Cruz Vázquez, respecto al Acta de la Segunda 

Sesión Ordinaria del año 2021 del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc, misma que fue aprobada por 

mayoría de votos, no obstante se omitieron algunas firmas de los integrantes del Concejo debido a su 

rechazo expreso en sesión, motivo por el cual se generó una nueva versión del acta en anterior cita, 

donde fueron incorporadas las objeciones presentadas por la Concejala, y cuya versión final fue 

comentada en lo particular con la Concejala Irma Luz De la Cruz para obtener su visto bueno y proceder 

a recabar las firmas restantes, para dar una debida conclusión al proceso administrativo. 

Posteriormente, se solicitó la publicación del acta, misma que ya se encuentra disponible para su libre 

consulta en el micro sitio del Concejo, inmerso en la página oficial de la Alcaldía Cuauhtémoc. 

 

 Una vez concluida la participación, la Presidenta del Concejo instruyó a la Secretaria Técnica a dar 

cuenta con el siguiente punto del orden del día. 

 
 
 
VIII. Clausura de la sesión. 

 
 

 

No habiendo más asuntos que tratar, la Presidenta del Concejo, da por concluida la Tercera Sesión 

Extraordinaria del año 2022, siendo las veintiuna horas con cincuenta y siete minutos.  
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②   Sesión Solemne del año 2022 del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc. 

 

 

I. Registro de asistencia y declaración de quórum.  
 

 

Siendo las dieciocho horas con veinte minutos del día 04 de abril de 2022, estando presentes once de 
los once integrantes del Concejo, habiendo quórum para sesionar válidamente la Presidenta dio inicio 
a la sesión.  

 

 

II. Lectura, discusión, y en su caso aprobación del Orden del Día. 

 

 

La Secretaria Técnica por instrucciones de la Presidenta, dio lectura al orden del día de la sesión, 

durante la lectura del orden de día, los Concejales Alva Ordaz Fernández y Samuel Paz Cabrera, solicitan 

el acceso para incorporarse a la reunión a la Concejala Irma Luz De la Cruz Vázquez, quien se une a la 

sesión posterior a la observación. 

 

En continuidad, la Presidenta preguntó si algún integrante del Órgano Colegiado tenía observaciones 

respecto al documento, motivo por el cual el Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri hace hincapié en que 

por segunda vez la transmisión de la sesión estaba siendo realizada de un perfil personal y cita que las 

sesiones deben estar transmitidas desde las redes oficiales de la Alcaldía, razón por la que solicita la 

transmisión por dicha vía, en respuesta la presidenta invitó al Concejal a leer la normatividad, ya que 

se está realizando de manera adecuada, en vivo como indica la ley, el Concejal Saúl Doroteo argumenta 

que la transmisión se está haciendo de esta forma por si hay que borrar otra vez la sesión y eso no se 

vale, debe transmitirse directo de la página de la Alcaldía invitando a la Presidenta para que así se haga, 

reiterando la Presidenta la lectura de la normatividad para fundamentar la respuesta del Concejal. 

 

Acto seguido, la Concejala Alva Ordaz comenta que no se la ha dado el acceso a la Concejala Irma Luz 

De la Cruz, acotando, la Secretaria Técnica que la Concejala Irma Luz De la Cruz ya estaba en la reunión. 

  

No habiendo más intervenciones la Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación 

sobre la aprobación del orden del día, siendo aprobado por unanimidad. 
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# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Sandra Xantall Cuevas Nieves Presidenta A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A A FAVOR 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B A FAVOR 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C A FAVOR 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D A FAVOR 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E A FAVOR 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F A FAVOR 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G A FAVOR 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H A FAVOR 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I A FAVOR 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J A FAVOR 

 

A continuación, la Presidenta, instruyó a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del 

orden del día. 

 

III. Presentación y entrega por parte de la Alcaldesa Sandra Xantall Cuevas Nieves, del Primer Informe de 
Gobierno a las y los Concejales, para los efectos procedentes. 

 

Antecediendo su mensaje la Presidenta comentó que tiene problemas con la conexión, a continuación 

expresa que hace un año más de 550 mil vecinos y vecinas tuvieron la decisión de apostar por un cambio 

de partido político y de rumbo para su demarcación, más de 120 mil personas depositaron su confianza 

para administrar el gobierno de Cuauhtémoc de 2021 a 2024, bajo la esperanza de un cambio real, en 

la forma de atender las necesidades en las calles y de encontrar oportunidades para sus familias, 

domicilios y negocios, razón por la que desde el día uno en la administración se dio a la tarea de 

establecer y planear cambios en la manera en que los recursos y servicios lleguen directamente a la 

población sin preferencias de colores y formas de pensamiento, por lo que trabaja desde las 05:00 am 

recorriendo a pie o en transporte. Cortándose momentáneamente el audio, retoma la idea externando 

que en conjunto con su equipo de trabajo ha sorteado un sinfín de contratiempos y adversidades para 

poder acercar los servicios y apoyos sociales a los vecinos, enmarca el antes y el después de un hecho 

contundente en la democracia de la Alcaldía, y se alcanza la consolidación día a día, comenta que el 

cambio de rumbo de la administración propicia encender la alerta de los adversarios, reitera que no se 

detendrá porque el trabajo se consolida con esfuerzo, recorriendo las calles y escuchando a los 

ciudadanos, ejes que marcan diferencia para un cambio evidente.  



 

20  
  

De lo anterior, hace entrega del Primer Informe de Gobierno que contiene las acciones y programas 

ejercidos de octubre de 2021 a septiembre de 2022, año importante y profesional que ha hecho la 

diferencia en Cuauhtémoc, sin distracciones y dando resultados haciendo un gobierno distinto, 

haciendo política a su forma, más no a la tradicional, e indicó que no podrán seguirle el paso por más 

que corran. 

 

A continuación, la Presidenta instruyó a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del 

orden del día. 

 

Antecediendo la clausura, la Concejala Alva Ordaz, consulta de qué forma se les hará llegar el informe 

que se dice están entregando, razón por la que interviene la Secretaria Técnica indicando que en un 

momento se los hará llegar, que ya los tiene en mano, y solo cruzará el edificio para entregarles. 

 

 

IV. Clausura de la Sesión. 

 

No habiendo más asuntos que tratar, la Presidenta del Concejo, da por concluida la Sesión Solemne del 

año 2022, siendo las dieciocho horas con treinta y seis minutos.  
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③   Cuarta Sesión Extraordinaria del año 2022 del Concejo de la Alcaldía en 

Cuauhtémoc. 

 

 

I. Registro de asistencia y declaración de quórum.  
 

Siendo las quince horas con diez minutos del día 18 de noviembre de 2022, estando presentes once de 
los once integrantes del Concejo, habiendo quórum para sesionar válidamente la Presidenta dio inicio 
a la sesión.  

 

II. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Orden del Día. 

 

La Secretaria Técnica por instrucciones de la Presidenta, dio lectura al orden del día de la sesión. 

Posteriormente, la Presidenta preguntó si algún integrante del órgano colegiado tenía observaciones 

respecto al documento, no habiendo intervenciones instruye a la Secretaria Técnica a recabar la 

votación sobre la aprobación del orden del día, siendo aprobado por unanimidad. 

 

La Presidenta del Concejo, instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del orden 

del día. 

 

III. Presentación por parte de la Presidenta, Sandra Xantall Cuevas Nieves, del Primer Informe de 
Actividades del Concejo de la Alcaldía de Cuauhtémoc. 

  

La Presidenta presentó ante las y los vecinos de Cuauhtémoc el Informe del Concejo en atención a los 

principios de buena administración, transparencia, accesibilidad, difusión y rendición de cuentas, 

indispensables para el adecuado desarrollo de las funciones del órgano colegiado, y con fundamento 

en lo dispuesto por los artículos 53 apartado A, numeral 11, artículo 53, apartado C,  numeral uno, 

ambos de la Constitución Política de la Ciudad de México, así como los artículos 20, 81 y 82, párrafo 

uno, y  103,  fracción tercera de la Ley Orgánica de las Alcaldías de la Ciudad de México, además del 

artículo 158 de la Ley de Participación Ciudadana de la Ciudad de México, y los artículos 8 y 9 del 

Reglamento Interno del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc en la Cuarta Sesión Extraordinaria del 

año 2022, se presentó en tiempo y forma el Primer Informe de Actividades del Concejo de la Alcaldía 

Cuauhtémoc mismo que contiene las acciones efectuadas durante el periodo comprendido del primero 

de octubre de dos mil veintiuno al treinta de septiembre de dos mil veintidós por los integrantes del 

Concejo en razón del órgano colegiado, así como el informe en particular de cada Concejal,  que 
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contempla el número de sesiones ordinarias, extraordinarias y solemnes, la asistencia de los integrantes 

en dichas sesiones, los temas abordados por sesión y sentido de la votación, el número de solicitudes 

de información pública atendidas, además del informe particular de la Concejala Alva Ordaz Fernández, 

la Concejala Diana Pérez Pérez, la Concejala Griselda López Pereznegrón, la Concejala Irma Luz De la 

Cruz Vázquez, el Concejal Jean Leonet Jiménez Hernández, la Concejala Rita Sánchez Ochoa, el Concejal 

Oscar Abel Fuentes Rocha, el Concejal Samuel Paz Cabrera, el Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri, y el 

Concejal Yasser Amaury Bautista Ochoa, a quienes externó un reconocimiento por el trabajo realizado.  

 

De lo anterior, contextualizó que en el primer año de labores el Concejo ha celebrado 7 sesiones en las 

cuales se ha dado cumplimiento con las atribuciones conferidas, las más relevantes se mencionaros 

que, en la primera sesión ordinaria del año 2021, efectuada en el mes de noviembre, se aprobó el 

Proyecto de Presupuesto de Egresos del presente ejercicio fiscal, para enero de dos mil veintidós en la 

Primera Sesión Ordinaria se  aprobó el Programa de Gobierno de la Alcaldía Cuauhtémoc 2021 – 2024, 

el primer Bando referente a la creación y organización del Comité de Seguridad Ciudadana en marzo 

2022, durante la durante la Segunda Sesión Extraordinaria se aprobaron las modificaciones al 

Reglamento Interior del Concejo y la distribución de las diez comisiones que tienen a bien presidir los 

Concejales. 

 

La Presidenta comentó que han sido meses de trabajo en favor de las vecinas y vecinos de la 

demarcación, y nada ni nadie lo detendrá. Por lo que les exhortó para que en el comienzo del segundo 

año de gobierno y de labores, hagan un mayor esfuerzo, abonando con responsabilidad y atendiendo 

a los principios que la normatividad dicta. Por otra parte, les informó que se instruirá a la Secretaria 

Técnica del Concejo a fin de realizar las acciones pertinentes en aras de efectuar la debida publicación 

del Primer Informe para conocimiento de las y los ciudadanos, por lo que indicó que, en los próximos 

días estará disponible para su libre consulta en la página oficial de la Alcaldía.  

 

Acto seguido, la Presidenta del Concejo instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente 

punto del orden del día. 

 

IV. Clausura de la sesión. 
 

No habiendo más asuntos que tratar, la Presidenta del Concejo, da por concluida la Cuarta Sesión 

Extraordinaria del año 2022 del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc, siendo las diecisiete horas con 

veintidós minutos del día viernes dieciocho de noviembre de dos mil veintidós. 
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④   Tercera Sesión Ordinaria del año 2022 del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc. 

 

 

I. Registro de asistencia y declaración de quórum.  
 

 

Siendo las once horas con dieciocho minutos del día 25 de noviembre de 2022, estando presentes once 
de los once integrantes del Concejo, habiendo quórum para sesionar válidamente la Presidenta dio 
inicio a la sesión.  

 

 

II. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Orden del Día. 

 

 

La Secretaria Técnica por instrucciones de la Presidenta, dio lectura al orden del día de la sesión. 
Posteriormente, la Presidenta preguntó si algún integrante del Órgano Colegiado tenía observaciones 
al respecto, por lo que el Concejal Saúl Doroteo mencionó que por tercera ocasión se estaba 
transmitiendo desde una página personal, situación que ha reiterado en anteriores sesiones, y que por 
invitación de la Presidenta, leyó la normatividad, y dio lectura al artículo 93 de la Ley Orgánica de 
Alcaldías, y al artículo 23 del Reglamento Interior del Concejo de la  Alcaldía  Cuauhtémoc,  en  donde  
se  menciona  que,  todas  las sesiones de Concejo, con excepción de las privadas, deberán transmitirse 
a través de la página de internet de la Alcaldía, y cada sesión deberá contar con una versión 
estenográfica o video-grabada que permita hacer las aclaraciones pertinentes y deberá estar disponible 
en la página de internet de la Alcaldía, así como en la Secretaría Técnica, y derivado de que es una 
transmisión de un perfil personal, no se tiene acceso por parte de la ciudadanía a las sesiones, revira la 
invitación para que, a partir de esa sesión se puedan hacer las transmisiones directamente desde las 
páginas de la Alcaldía Cuauhtémoc. 

 

 

Acto seguido la Presidenta comentó al Concejal Saúl Doroteo que, la ley es muy clara e indica que se 
pueda visualizar en la página institucional y eso es lo que ha estado sucediendo, entonces se estaba 
cumpliendo, mostrando que en tiempo real se estaba transmitiendo en vivo en la página de Alcaldía 
Cuauhtémoc, reiterando el Concejal Saúl Doroteo, que la transmisión se estaba haciendo un perfil 
particular. No habiendo más intervenciones la Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a recabar la 
votación sobre la aprobación del orden del día, siendo aprobado por unanimidad. 
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La Presidenta del Concejo, instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del orden 
del día. 

 

 

III. Lectura, discusión y, en su caso, aprobación del Acta de la Tercera Sesión Extraordinaria del año 2022 del 
Concejo de la Alcaldía de Cuauhtémoc. 

  

La Presidenta sometió a votación económica la dispensa de lectura del Acta de la Tercera Sesión 
Extraordinaria del año 2022 del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc, ya que la misma fue circulada 
con anterioridad, por lo que, instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre la propuesta 
de dispensa de lectura del Acta de la Tercera Sesión Extraordinaria del año 2022 del Concejo de la 
Alcaldía en Cuauhtémoc, siendo esta, aprobaba por unanimidad. 

 

Posteriormente, la Presidenta sometió a votación la aprobación del Acta de la Tercera Sesión 
Extraordinaria del año 2022 del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc, consultando si alguno de los 
integrantes del Concejo tenía observaciones, no habiendo intervenciones la Presidenta instruye a la 
Secretaria Técnica a recabar la votación sobre la aprobación o no del Acta de la Tercera Sesión 
Extraordinaria del año 2022 del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc, misma que fue aprobada por 
unanimidad. 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Sandra Xantall Cuevas Nieves Presidenta A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A A FAVOR 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B A FAVOR 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C A FAVOR 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D A FAVOR 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E A FAVOR 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F A FAVOR 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G A FAVOR 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H A FAVOR 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I A FAVOR 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J A FAVOR 
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Acto seguido la Presidenta del Concejo instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente 
punto del orden del día. 

 

 

IV. Lectura, discusión y, en su caso, aprobación, del Acta de la Sesión Solemne del año 2022 del Concejo de 
la Alcaldía de Cuauhtémoc. 

 

 

La Presidenta sometió a votación económica la dispensa de lectura del Acta de la Sesión Solemne del 
año 2022 del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc, ya que la misma fue circulada con anterioridad, 
por lo que, instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre la propuesta de dispensa de 
lectura del Acta de la Sesión Solemne del año 2022 del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc, siendo 
esta aprobaba por unanimidad. 

 

Posteriormente la Presidenta sometió a votación, la aprobación del Acta de la Sesión Solemne del año 
2022 del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc, consultando si alguno de los integrantes del Concejo 
tenía observaciones, no habiendo intervenciones la Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a recabar 
la votación sobre la aprobación o no del Acta de la Sesión Solemne del año 2022 del Concejo de la 
Alcaldía en Cuauhtémoc, misma que fue aprobada por unanimidad. 

 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Sandra Xantall Cuevas Nieves Presidenta A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A A FAVOR 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B A FAVOR 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C A FAVOR 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D A FAVOR 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E A FAVOR 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F A FAVOR 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G A FAVOR 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H A FAVOR 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I A FAVOR 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J A FAVOR 
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Acto seguido la Presidenta del Concejo instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente 
punto del orden del día. 

 

 

V. Lectura, discusión y, en su caso, aprobación, del Proyecto de Presupuesto de Egresos 2023. 

 

 

La Alcaldesa comenzó la intervención indicando que, como ya lo había comentado ante el Congreso de 
la Ciudad de México, y la presencia de más de 3,000 vecinos de la Alcaldía Cuauhtémoc, el objetivo para 
el segundo año de gobierno es claro y concreto. Los tres objetivos en la inversión del presupuesto para 
el segundo año de gobierno es para lograr que la Alcaldía Cuauhtémoc sea la más iluminada de la Ciudad 
de México, que tenga cero baches, y el tercero es la remodelación de parques y jardines, que ya se 
visualizan grandes cambios en la colonia Roma Sur, en donde se encuentra el jardín Ramón López 
Velarde, con una superficie de más de 75,000 m², con el cambio del adoquín, iluminando e instalando 
espacios para los jóvenes que se dedican a hacer pesas, nuevos juegos, y en los próximos días iniciarán 
con un espacio contemplado para los adultos mayores.  

 

La Alcaldesa externó su deseo en que los parques, plazas y jardines, sean un buen lugar para los 550,000 
habitantes, así como los más de 6 millones de personas que visitan a diario la Alcaldía, razón de la 
importancia del tema de servicios urbanos refiriéndose al alumbrado público, baches, plazas, parques 
y jardines sean de primera y ser ejemplo para toda la Ciudad de México, asimismo contextualizó que se 
está interviniendo el parque de la Ballenita, que se va a convertir en el primer balneario de la Alcaldía, 
tema que causa polémica por el desconocimiento, no saben que se está solucionando el tema del agua, 
al mismo tiempo que se está remodelando el parque, se lleva a cabo un trabajo con una cisterna enorme 
que va a poder abastecer agua en toda la colonia, es decir, el agua no será problema. 

 

Entonces va a ser un lugar que va a beneficiar a miles de niños, que además; quien conoce Cuauhtémoc, 
realmente sabe ese sueño de tener un balneario en el parque de la Aguilita, anhelo que tienen niñas y 
niños, también indicó que se está llevando a cabo la remodelación en el Kiosco Morisco, Alameda Santa 
María la Ribera, después de que otorgaron los permisos por parte del Gobierno Central que se tardó 
casi medio año en darnos los permisos, para poder intervenir el parque se instalaron más de 400 
luminarias con el logo de la Alcaldía para que no se cuelguen otros gobiernos del trabajo que se está 
encabezando. También se está cambiando el adoquín en los lugares a donde se levantó, y se está 
remodelando el área canina, que por muchos años estuvo en el abandono total, pasaba que los perritos 
llegan al área canina y levantaban todo el polvo, todos los días había tierra en toda la Alameda. 
Asimismo, se está iluminando con nuevos faroles, los cuales se ven hermosos y no irrumpen por la 
historia o con el estilo que tiene Santa María la Ribera, se está trabajando en la remodelación de estos 
parques, plazas y jardines y en enero se va a iniciar con parque México Parque España y parque Pushkin.  
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En el segundo año de Gobierno se va a lograr que la Alcaldía Cuauhtémoc, con el techo presupuestal 
que fue otorgado, se tengan luminarias suficientes para lograr que la Cuauhtémoc sea la Alcaldía más 
iluminada de la Ciudad de México, que sea la Alcaldía con cero baches y que sea la Alcaldía con los 
mejores parques, jardines y plazas públicas de toda la Ciudad de México, en este sentido el presupuesto 
que se tiene en la Alcaldía Cuauhtémoc, el techo presupuestal es de 3,538 millones de pesos, que 
también por desconocimiento, algunas personas que quisieran regresar a la Cuauhtémoc lo que les va 
a ser imposible, cuestionan en dónde están esos 3,000 millones de pesos, por lo que indicó que de esos 
3,538 millones de pesos, más del 60%  se va en sueldos ya que hay una base de más de 10,000 
empleados, que no son de la Alcaldesa, es decir se llegó con esos 10,000 trabajadores, y que los único 
empleados nuevos son los de estructura y no son más de 350 empleados, todo lo demás pertenece a 
honorarios, nómina 8 que no se pueden mover. 

 

La Alcaldesas externó acuerdo en que ese 60% se vaya a los sueldos porque la gente sindicalizada, son 
todos aquellos que llevan los trámites administrativos, son aquellos que salen e instalan luminarias, son 
todos aquellos que reparan las banquetas, que reparan las calles, la carpeta asfáltica, son todos aquellos 
que se ven barriendo, levantando basura, es toda esa gente, a la que por supuesto se le debe de pagar 
por ser el recurso humano que se debe cuidar y se le debe pagar. 

 

Expresa que el resto del recurso es un tema que se divide en obras, servicios urbanos, gastos de 
papelería, y demás. Reitera que eso es en lo que se quiere invertir, 3 puntos: Lograr ser la Alcaldía más 
iluminada la Ciudad de México, la Alcaldía con cero baches y la Alcaldía con los mejores parques, plazas 
y jardines.  

 

A continuación, pone a consideración de los Concejales la aprobación o no del acuerdo mediante el cual 
se aprueba el Proyecto de Presupuesto de Egresos 2023, consultando si alguien tenía algún comentario, 
al solicitar el uso del espacio, la Presidenta instruye a la Secretaria Técnica para generar la lista de 
oradores, en razón de lo anterior, la Secretaria Técnica, solicita a los integrantes del Concejo que 
levanten la mano quienes desean hacer el uso de la voz para iniciar la lista de oradores, quedando de 
la siguiente forma: 

 

1.- Alva Ordaz  2.- Irma Luz De la Cruz  3.- Yasser Bautista 

4.- Saúl Doroteo 5.- Diana Pérez   

 

En la primera participación, la Concejala Alva Ordaz saluda que se pueda celebrar la Tercera Sesión 
Ordinaria 2022, ya que como es sabido, el Concejo dejó de sesionar de manera ordinaria durante 6 
meses, externa los siguientes cuestionamientos:  
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La sesión fue convocada para que, en su caso, se apruebe el Proyecto de Presupuesto de Egresos 2023, 
sin embargo, el documento que se les hizo llegar es el Programa Operativo Anual, llamado POA 2023, 
por lo que solicita el Proyecto de Presupuesto de Egresos 2023 se haga llegar, ya que es lo que la ley 
pide aprobar en calidad de Concejales. Por otro lado, desea saber si el Proyecto de Presupuesto de 
Egresos, ya fue subido al sistema presupuestario en los términos requeridos por la Secretaría de 
Finanzas de acuerdo al techo presupuestal asignado, o que se informe, ¿Cuál es el estatus hasta el 
momento?, y si bien el Programa Operativo Anual indica la distribución del gasto por eje, por capítulo 
de gasto, por alineación funcional, así como por programa presupuestario, no hay mucha claridad en el 
gasto destinado en algunos rubros muy importantes para la población de la Alcaldía, por ejemplo, en 
los montos de los recursos destinados a los  programas  sociales,  que  ya  es sabido que, a la Alcaldesa, 
no le interesa robustecerlos, pero sigue siendo una necesidad de su participación la progresividad de 
estos programas. Por otro lado, no se ve reflejado un recurso destinado a la atención de las unidades 
habitacionales donde viven más del 45% de habitantes de la Alcaldía y que requieren urgentemente de 
mantenimiento, no sólo pintura de fachadas sino desde impermeabilizante hasta reconstrucción de 
escaleras, pide que se pueda aclarar si hay recursos para el bacheo, se diferencie lo del presupuesto 
participativo 2022 y cuánto se está destinando en 2023. 

 

Como siguiente oradora la Concejala Irma Luz De la Cruz mencionó que, cuando llegaron a la Alcaldía y 
desde muchos años, quienes viven en la Alcaldía conocen la grave problemática que padecen los 
550,000 habitantes que a diario conviven con toda la problemática de la Alcaldía, citando lo que dijo la 
Presidenta del Concejo respecto a que una cosa son los visitantes y otra cosa son los ciudadanos que 
viven diariamente en las 33 colonias de la Alcaldía, indica que hay un problema muy grave que desde 
el primer año no se tomó en cuenta y que en este momento tampoco lo toman en cuenta, un problema 
de baches, pero problema es tan grave que ya no se trata de que le pongan chapopote, que le vuelvan 
a poner chapopote porque más se tarda en que le aplican estas plastas de chapopote que en poco 
tiempo ya está nuevamente el problema grave que amerita, y que pidió, ya que no va a quedar mucho 
tiempo después, que se retome el programa del concreto hidráulico, que se empiece, que se proyecte 
este presupuesto que están asignando a ese tipo de obras, que se proyecte para que haya una 
verdadera solución, ya que se ve como ponen el chapopote, como se baliza y queda brilloso un ratito, 
pero al ratito están igual, porque es un problema de estructura.  

 

Asimismo pregunta por los programas sociales que en el 2022  hizo publicó que iban a ser para 5,200 
beneficiarios, muy bajo número ya que equivale al 1% de la población, de igual manera  por qué, en lo 
que tiene que ver a la población de personas de la diversidad sexual, está bajando el presupuesto que 
le designan un 33% a la población de diversidad sexual la pregunta es, ¿Por qué le están bajando este 
porcentaje?, y en el caso de las personas con secuelas de enfermedades crónicas y discapacidad está 
aumentando, y pregunta ¿A cuántas personas va a llegar el programa y que se va comprar con este 
presupuesto?, que aumentó a 14 millones de pesos. 
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En la subsecuente participación el Concejal Yasser Bautista comentó en torno al Proyecto de 
Presupuesto, que al igual que la Concejala Alva Ordaz, si el Programa Operativo Anual que se está 
presentando, o solamente es una hoja donde, en los considerandos el último renglón, dice: 
“Corresponde a este órgano colegiado para el Proyecto de Presupuesto de Egresos”, y abajo viene 
acuerdo, desconoce si ese sea el proyecto. Menciona lo complicado de no decir con certeza hacia dónde 
se va el recurso, considera que efectivamente la Alcaldía tiene muchas carencias, los baches en toda la 
Alcaldía se han ido incrementando, pasó un año, no se atendieron y se hicieron más grandes, se hicieron 
más baches, pasaron las lluvias y es como andar en un campo minado por la Cuauhtémoc, abona en 
que es bueno invertir en tapar baches y en luminarias, pero se debe considerar ¿Cuántos recursos se 
van a asignar?,  no se dice con claridad en el Proyecto de Programa Operativo Anual que no es el 
Proyecto de Presupuestos que se tiene que aprobar, y no es lo que se presenta, aunado a que solo se 
menciona el techo presupuestal, pero no dice cuántos recursos tiene,  ni cuanto recurso va signar para 
el ejercicio 2023 en torno a estos 3 proyectos que se están manejando.  

 

En el caso de la Ciudad de México, capital cultural de América asignan un presupuesto de $ 16,400,000, 
pero no se dice con claridad, porqué manda $ 13 millones de los $ 16 millones, manda $ 13,300,000 a 
servicios generales, ¿A qué se refiere con servicios generales?, ¿En qué partida?, ¿En qué rubro va a 
caer?, ¿En cuál de los programas va a caer?, si es en desarrollo cultural, comunitario, cultura, 
recreación, en las Casas de Cultura, no se ha dicho con claridad ¿En dónde?, ¿De qué partida se va a 
estar afectando este presupuesto que se les está asignando? y ¿Qué se está poniendo en el Programa 
Operativo Anual?, insistió, que es el programa, no es el Proyecto de Presupuesto lo que están 
presentando. 

 

Como siguiente orador, el Concejal Saúl Doroteo externó que tiene muchísimas dudas, por ejemplo, el 
por qué se entregó un Proyecto de Presupuesto como el año pasado, sin embargo, se entregó el 
Programa Anual, un Programa Operativo Anual; comenzando a desglosar las dudas, en el eje uno que 
se llama Igualdad y Derechos, como lo mencionó la compañera Irma en el programa presupuestario 
S232 indica que las ayudas para la comunidad de la diversidad sexual serán de $ 2.4 millones de pesos, 
y para el 2022 fueron de $ 3.6 millones, entonces solicita a la Presidenta confirmar si hay una 
disminución en las ayudas de la Comunidad de la diversidad sexual.  

 

En cuanto al eje dos Ciudad Sustentable que recibe $ 692,121,177, pregunta ¿Por qué al capítulo 3000 
de servicios generales se le está otorgando $ 420,544,405 ?, pide informar por partida presupuestal y 
por línea de acción, qué es lo que se tiene en mente en el eje cuatro, que es Ciudad de México capital 
cultural de América Latina donde se designan $ 16.4 millones de pesos. ¿A qué partidas va dividido?, 
ya que de igual manera eso va al capítulo 3000 de servicios generales, aprovecha para aclarar un punto, 
el presupuesto del año pasado, en la partida presupuestal 3821 la dejaron en cero pesos como se 
confirmó en la comparecencia hace unos días en el Congreso de la Ciudad de México, pero lo que no 
entiende es, cómo la Alcaldía informa que su fiesta del 15 de septiembre gastó $ 4.5 millones de pesos 
y lo agarraron de esa partida presupuestal, no que estaba en cero pesos.  
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En el eje cinco, “Cero Agresión y más seguridad”, en el programa presupuestario en seguridad de las 
Alcaldías se destinan $ 224,621,457, desea saber ¿A qué partida presupuestal y cómo está distribuido 
el recurso?, cerrando así su intervención y quedando en espera de la segunda ronda.  

 

Como siguiente oradora la Concejala Diana Pérez Pérez, externó en comentario que, para ella es 
importante que sepan los vecinos lo que comenta la Alcaldesa, y refuerza que el 60% del presupuesto 
que le cae a la Alcaldesa solamente se va a sueldos, aguinaldos, y a tener a la Alcaldía en mejores 
condiciones, menciona a los compañeros, que quienes trabajan en la Alcaldía, hoy por hoy tienen una 
mejora, baños en buenas condiciones, se tiene luz, agua, y todo esto sale del presupuesto, el 40% que 
resta del presupuesto no es suficiente para lo que la Alcaldía o los vecinos quisieran tener ya que el 
presupuesto no alcanza,  aunado a que se  recibió una Alcaldía dañada en muy malas condiciones, 
compartiendo así, que ella personalmente camina a diario con los vecinos y celebra que la Alcaldesa 
esté preocupada en la recuperación de los espacios públicos, porque no son simplemente una 
recuperación, ya que ello conlleva un gran avance en la Alcaldía, expone que niños y niñas van a tener 
finalmente lugares donde puedan disfrutar y jugar, lugares iluminados y seguros que los padres se 
sentirán tranquilos, también abonó en la importancia del bacheo que va a permitir a las personas 
discapacitadas que no pueden ver, tendrán la oportunidad de caminar y sentirse seguros, comenta a 
los vecinos y vecinas de manera muy clara que la Alcaldía en un año está haciendo  un  buen  trabajo  y  
es  imposible terminar de gestionar y de hacer todas las necesidades requeridas, felicitó a la Alcaldesa 
ya que ha escuchado muy buenos comentarios sobre los programas, manifiesta que ha recibido 
invidentes que quieren tener acercamiento para agradecer el apoyo que se les ha brindado y que 
seguramente los programas de desarrollo social del año de gobierno de la Alcaldesa Sandra Cuevas, va 
a llegar a todos aquellos que en verdad lo necesiten. 

 

En consecuencia, la Secretaria Técnica declara ante la Presidenta del Concejo la conclusión de la primera 
ronda de particiones, en respuesta la Presidenta agradeció a la Concejala Diana Pérez y le comparte 
que más tarde la verá en su informe de actividades el cual celebrará con los vecinos y vecinas porque 
le sabe una mujer que realmente sale a caminar todos los días, no se dedica a hacer politiquería, se 
dedica a hacer política y esa es la gran diferencia entre un servidor público y otro. 

 

Inicia con réplica de algunas participaciones, externando que la Concejala Alva Ordaz menciona las 
Unidades Habitacionales que efectivamente hay mucha necesidad porque hace más de 20 años que no 
se le atendía, y hoy por hoy se pueden ver lugares emblemáticos, lugares como la Guerrero, como la 
Morelos, no se ha metido en la Doctores, Buenos Aires en donde se están haciendo intervención en las 
Unidades Habitacionales, un caso específico en la Unidad Habitacional La Fortaleza y Palomares, donde 
nadie se metía y Sandra Cuevas se metió al barrio bravo de Tepito empezando a hacer una intervención 
desde el año pasado, una intervención completa, cambio de adoquín, instalación de un nuevo parque, 
instalación de puentes, luminarias,  se han pintado las fachadas de blanco y azul, y de repente ya se les 
antoja a los grupos que ya conocemos al grupo guinda de ir y pintar unas rayas de color guinda, y eso 
no es una intervención. 
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La Presidenta proclamó que seguirán haciendo las cosas bien, porque efectivamente, no se trata 
solamente de pintar fachadas, sino de atender las escaleras que están rotas y la gente no puede subir 
de forma adecuada, comparte que le tocó en la colonia Guerrero una señora que vive en el cuarto piso, 
la señora no tiene sus 2 piernas y tenía que bajar con un bote, y que las escaleras estaban totalmente 
destrozadas, indica que ya las repararon y eso han hecho con todos los lugares en donde ve más 
necesidades, y sabe que hay muchas peticiones, sin embargo, están empezando por lo más urgente, no 
se deja de lado a nadie, se trata de cumplirle a todos, manifiesta que el próximo año se meterán más a 
las Unidades Habitacionales, con trabajos integrales, con trabajos que comprendan las luminarias, la 
fachada, el arreglo de las escaleras, el arreglo de las coladeras. 

 

Respecto a los programas sociales, afirma que efectivamente hubo muchos cambios, se disminuyeron 
algunos números para poder beneficiar a otros, comenta que durante un año de gobierno de estar 
afuera en las calles ya que es la Alcaldesa que más hace territorio, así como Lía Limón, motivo que les 
permite darse cuenta que hay otras necesidades, gente postrada en sus camas, mujeres con sus hijos, 
con alguna enfermedad como es el cáncer con parálisis, mujeres que necesitan el apoyo, también gente 
que no tiene alguna extremidad y necesita una silla de ruedas, necesita ser operado, necesita una 
prótesis, las necesidades en la calle son otras,  también se observan a muchos adultos mayores que no 
pueden salir y están enfermos, necesitan sus medicinas hasta la puerta de su casa. 

 

Reiteró que solamente quien conoce el territorio sabe cuáles son las necesidades reales, indica que no 
somos como morena ni como el Licenciado Andrés Manuel López Obrador, que el gobierno de la 
Alcaldía Cuauhtémoc no es como Andrés Manuel López Obrador, la Alcaldía no utiliza los  programas  
sociales  para  acarrear  gente,  ni  para  comprar  voluntades, el gobierno de la Alcaldía Cuauhtémoc 
utiliza los programas sociales para ayudar a quien realmente lo necesita, a quien no tiene otra opción 
más que pedir ayuda del gobierno, en eso se van a dirigir los nuevos programas sociales, sin el interés 
de las críticas ni las movilizaciones de los que no estén de acuerdo, más bien el interés radica en llegar 
al hogar de esas 5,000 personas que se van a ver beneficiadas con los siguientes programas sociales: 

 

Enunciando como primer programa social denominado “Juntos hasta la victoria”, programa social 
dirigido a niños con cáncer para, que todos los niños que tengan cáncer en la Alcaldía Cuauhtémoc 
cuenten con un recurso económico de manera mensual, niños a quienes el gobierno federal de Andrés 
Manuel López Obrador les quitó sus medicamentos, además, de no haber capacitado a más médicos 
oncólogos, que solamente hay 178 médicos oncólogos en todo el país y esto es porque no conocen su 
territorio porque no saben que el cáncer es la segunda causa de muerte en niñas, niños y adolescentes.  

 

El segundo programa es atención en materia de salud para las personas transexuales, transgénero, 
intersexuales y personas no binarias en la Alcaldía Cuauhtémoc, programa que va a continuar para 
todos los compañeros de la comunidad LGBTTTIQ+.  
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Guardianes del hogar es el tercer programa, quiere decir que el recurso se va a destinar a todas aquellas 
mamás o papás que tengan a un hijo enfermo con alguna capacidad diferente y necesiten un recurso 
económico de manera mensual, personas que se han visitado en sus casas, personas que ya se conocen 
durante todo el año, personas que no se pueden parar de una cama, mujeres que no tienen un respaldo 
de parte del papá o viceversa, también hay papás que están solos cuidando a sus hijos y es por esa 
razón que se cambió el programa a guardianes del hogar, lo que muchos conocían como cuidadoras de 
familia, ahora va a ser para mujeres y para hombres hablando de igualdad.  

 

Siguiente programa social es “Panza llena corazón contento”, es un programa que va a ser destinado a 
todos nuestros adultos mayores, van a recibir apoyo alimentario hasta la puerta de su casa, van a tener 
alimentos, y su mega despensa, hasta la puerta de su casa cada mes. Los hijos de la Cuauhtémoc es el 
siguiente programa social, ya que se quieren niños exitosos, no acostumbrar a la gente a que reciba una 
cuota y que ya no luche en la vida, que ya no luche por sus sueños y ya no luche por ser mejor cada día,  
se va a ayudar económicamente, pero también se va alentar y empujar para que sean representantes 
de la Cuauhtémoc en todo el país y en el mundo, es por eso que los hijos de la Cuauhtémoc son 
deportistas de alto rendimiento, que va a apoyar la Alcaldía Cuauhtémoc, ya que se quieren más 
medallas de oro y plata, se quieren más niños y niñas que estén compitiendo en otros estados de la 
República y en otros países.  

 

El siguiente programa es farmacia hasta tu casa, programa social que va a ayudar mucho a la gente 
porque les van a llegar sus medicamentos hasta la puerta de su casa cada mes, se estará teniendo 
contacto con la gente y visitando para estar viendo que vayan bien y para saber qué más necesitan de 
estos fármacos, van a recibirlos personas con enfermedades crónico degenerativas como hipertensión, 
insuficiencia renal y diabetes, van a recibir sus medicamentos mensualmente hasta la puerta de su casa 
cada mes.  

 

Y el último programa, haciendo énfasis en el entendimiento a aquellos que no van a recibir tal vez un 
programa social, ya que disminuyeron algunos programas sociales para poder hacer este nuevo, se va 
a apoyar a toda la gente que está en situación de calle, con el programa se va a eliminar el problema 
social que el Gobierno de la Ciudad de México no ha atendido, el que está en toda la ciudad, y en 
Cuauhtémoc sí le van a dar solución, este año toda la gente en situación de calle va a ser llevada al 
nuevo lugar que es una Casa de Rescate en donde les van a ayudar a que dejen las drogas pero además 
a darles un trabajo. La Casa de Rescate que va a estar ubicada en la Colonia Morelos, va a tener una 
capacidad de más de 1,500 personas, se tiene un problema social, efectivamente en todas las colonias 
hay gente en situación de calle, niños, jóvenes y adultos mayores, toda esta gente que ya, a través de 
un censo son más de 1,800 personas, van a ser llevadas a esta Casa de Rescate.  
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Estos programas sociales son la base de algo que yo ya venía haciendo la Alcaldesa como activista social 
en la fundación “Por un México Bonito”, asociación civil sin fines de lucro, que precisamente llevaba los 
apoyos hasta la puerta de su casa y hoy se va a ayudar nuevamente, pero ahora, a través del Gobierno, 
para que los adultos mayores tengan su apoyo alimentario hasta la puerta de su casa, para que la gente 
que esté enferma de insuficiencia renal, diabetes, hipertensión, tengan sus medicamentos cada mes, 
para que los niños con cáncer no sufran para que los niños con cáncer tengan la puerta abierta en la 
Alcaldía Cuauhtémoc, el Gobierno de la Ciudad de México y el Gobierno Federal cerraron la puerta a 
los niños con cáncer, aquí les abrimos la puerta,  esperando que le haya quedado claro concejala Alva 
Ordaz, que es lo que se va a hacer en programas sociales y a todos los demás que hicieron el comentario 
de programas sociales. 

 

 

Respecto a bacheo y re encarpetado, manifiesta que MORENA gobernó Cuauhtémoc durante 6 años, 
MORENA fue quien entregó una Alcaldía llena de baches, no fue Sandra Cuevas, entonces se recibió 
una Alcaldía destrozada, mugrosa, desordenada, llena de baches, sin luminarias cuando ganaron 
presupuestos participativos de luminarias por más de $ 70 millones de pesos MORENA, y esta estaba 
en penumbras, estaba oscura, pero hoy se está trabajando en los 3 conceptos ya mencionados, más 
luminarias, cero baches, parques, plazas y jardines, entonces los baches era un problema que heredó 
MORENA durante 6 años, la Presidenta del Concejo  refiere a la Concejala Irma Luz De la Cruz que habla 
de vivir en la Alcaldía Cuauhtémoc y por eso le constan los problemas, pues si le constan los problemas, 
pero nunca hicieron nada por resolverlos, por eso perdieron las elecciones, por eso se fueron de la 
Alcaldía Cuauhtémoc, porque de nada sirve pasear, porque no caminan, ni trabajan, pasean, y por eso 
no conocen las necesidades reales de la Alcaldía Cuauhtémoc. 

 

 

La Presidenta alude que vivió en Azcapotzalco así como en Cuauhtémoc, estudió en Cuauhtémoc 
durante 7 años en la colonia San Rafael, vivía en la colonia San Rafael durante más de 20 años, estuvo 
en el barrio Bravo de Tepito no un año ni 2, fueron más de 20 años, y durante más de 10 años estuvo 
en el Centro Histórico de la Ciudad de México, entonces conoce bien la Cuauhtémoc y a la gente, y lo 
que se debe hacer para resolver los problemas y es lo que ha  hecho durante este año, manifiesta que 
habla del re-encarpetado, que no se eche chapopote, que se haga el trabajo bien, razón por la que la 
Alcaldesa demuestra una vez más que no conocen el trabajo del Gobierno de la Alcaldía Cuauhtémoc, 
y que creen que se hace el mismo trabajo y las mismas porquerías que hacía MORENA, muestra en 
gráfica que se abren las calles totalmente y esto se ha hecho en la Roma, en la Condesa, en Santa María 
La Ribera, en la Morelos, en la Juárez, en Cuauhtémoc, en todas las colonias se está abriendo y poniendo 
carpeta asfáltica nueva en la Juárez donde había 45 calles llenas de baches que dejó MORENA, externa 
que, hay que tener vergüenza para venir a decir que no se están haciendo las cosas bien, hay que tener 
cinismo para venir a decir que ustedes hacían las cosas bien, y lo dice con mucho respeto, se están 
abriendo calles y se está re-encarpetando. 
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En el mismo sentido la Presidenta manifiesta al Concejal Yasser Bautista quien dijo que no trabajaban, 
que apenas se están atendiendo los baches, refuta que se lleva un año y meses trabajando en los baches 
que MORENA heredó, y que no solamente le ponen chapopote, haciendo comparativo que en la Ciudad 
de México con el programa que se copió de la Alcaldía Cuauhtémoc denominado Bachetón, la Jefa de 
Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, hizo aproximadamente 8,000 baches en un año, y la Alcaldía 
Cuauhtémoc atendió 11,000 baches solamente en una Alcaldía, y ella en 16 Alcaldías en un año, hizo 
poco más de 8,000. 

 

En retroalimentación a la participación del Concejal Saúl Doroteo, quien expone tener muchas dudas, 
la Presidenta indica que entiende perfectamente que tenga muchas dudas, porque hay que meterse de 
lleno y no solamente un día antes de que tiene Concejo o de que toca venir a dar una ponencia, que 
hay que trabajar todos los días con disciplina y en orden, y hay que estudiar, entonces se entienden las 
dudas porque no está metido en el Gobierno, no está metido en la administración.  

 

Entonces, para mayor conocimiento suyo,  le propone, con todo respeto, con toda educación, ya que 
todo lo que hace les molesta, les altera y de inmediato van y denuncian porque se creen agredidos, le 
invitó a que todas esas dudas se las puede explicar un experto en administración, el Mtro. Avalos, 
Director General de Administración, para que pueda comprender un presupuesto, asumiendo el 
entiendo que no se comprenda por la falta de preparación, pero aquí podemos preparar a través del 
Director General de Administración haciendo acto de presencia el mismo a fin de que le conozcan, la 
Presidenta le encargó mucho al director para que pueda atender al Concejal Saúl Doroteo así como a 
los demás quienes tienen dudas. 

 

Así mismo, la Presidenta externó a las vecinas y vecinos de la Alcaldía Cuauhtémoc, Concejales, alianza 
y partido MORENA, que se necesita mayor presupuesto, y se entiende que no está en sus manos 
autorizarlo, ni tampoco lo van a salir a combatir o a pelear, pero la Alcaldía Cuauhtémoc necesita mayor 
presupuesto, porque es una Alcaldía que da 3 veces más servicios que cualquier otra Alcaldía o 
demarcación, porque la visitan a diario más de 6 millones de personas aunado a los 550,000 habitantes, 
razón por la que se gasta la carpeta asfáltica, tiran más basura, ocupan luz, ocupan agua, y todo esto 
tiene que salir del mismo presupuesto de la Alcaldía. Ahora bien, la Presidenta cita que ha pedido desde 
el año pasado que se regrese el Fondo de Capitalidad que la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum 
Pardo, quitó, y que no se sabe hasta el día de hoy en qué se lo gasta, aludiendo la posibilidad de que 
una parte se irá a la marcha del día domingo. 

 

Reitera la necesidad de mayor recurso para servicios urbanos y la necesidad de devolver el Fondo de 
Capitalidad que le corresponde a la Alcaldía Cuauhtémoc, ya que si otras Alcaldías no lo pelean, en 
Cuauhtémoc se va a seguir insistiendo en que ese fondo de Capitalidad se regrese, abona en que se 
necesita ese dinero que le pertenece a los vecinos y a las vecinas de la Alcaldía Cuauhtémoc. 
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Asimismo, le comenta al Concejal Saúl Doroteo que se está invirtiendo en tema de seguridad y se está 
aumentando el presupuesto para seguridad más de $ 22 millones de pesos que van a ser destinados 
este año para el tema de seguridad, más elementos que se le pagan directamente a la Secretaría de 
Seguridad Ciudadana para que después no haya confusión y no digan que la Alcaldesa está queriendo 
sorprender o robar como acostumbran a mentir, abona en que a estos elementos les paga directamente 
la Secretaría de Seguridad Ciudadana, externó que se van a aumentar el número de elementos, el 
número de patrullas, anticipando que ya llegaron las nuevas patrullas, las nuevas moto patrullas con la 
nueva imagen que se ganó ante la autoridad competente, el Gobierno de la Ciudad de México,  van a 
salir con  nueva imagen en los próximos días, la Presidenta lo menciona porque es muy importante que 
la gente de la Alcaldía Cuauhtémoc que paga sus impuestos, sepan que van a tener una policía que los 
va a cuidar a ellos y que vamos a estar al pendiente de ellos porque no se quiere que sigan los asaltos, 
la violencia, se pretende que los vecinos se sientan cuidados con el programa “Blindar Cuauhtémoc”.  

 

 

Concluyendo así las respuestas, esperando que nadie se sienta ofendido ni atacado, solamente se habla 
la verdad, la realidad para que vecinos y vecinas entiendan lo que se hace todos los días, tanto los 
directores generales, la gente sindicalizada como la Alcaldesa, por ver mejor la Alcaldía, no se hace otra 
cosa que trabajar, aludiendo que es su hobby, ya que ama trabajar, y lo seguirá haciendo asimismo 
evidenciará lo que el Gobierno de la Ciudad de México quiera entorpecer, culminado así su 
participación. 

 

 

La Presidenta da paso a la Secretaria Técnica a fin de enlistar a los oradores de la segunda ronda de 
participaciones, quedando de la siguiente forma: 

 
 
1.- Alva Ordaz   2.- Yasser Bautista  3.- Saúl Doroteo   
4.- Irma Luz De la Cruz 5.- Diana Pérez  6.- Samuel Paz 
 
 
 
Iniciando las ponencias, la Concejala Alva Ordaz comenta a la Presidenta que, es bueno que hable de 
los programas sociales y expone que le gustaría que se dieran a conocer las cantidades y el número de 
beneficiarios, por otra parte, le pide a la Presidenta que, si va a mencionar un partido o al Presidente 
Andrés Manuel López Obrador, se haga de manera respetuosa, aunque no es el punto de discusión, 
pero ya que lo mencionó, acotando que el grupo guinda como ella lo llama, recorre las calles no de 
ahora, sino de años y la Presidenta inició en este año su caminar por la Alcaldía de Cuauhtémoc, siendo 
bueno que lo haga, ya que es su deber, y el discurso de herencia de MORENA no la exenta de las 
responsabilidades como gobernante, y ahora le corresponde atender, citando que se sabe que los 
Gobiernos del PAN, PRD y PRI tienen y tendrán siempre esa excusa. 
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Compartiendo a la Presidenta, que no le permite se dirija de manera irrespetuosa a los compañeros, ya 
que no es cinismo pedir que dirija el presupuesto de manera responsable y no de manera protagonista, 
ahondando en que si tiene dudas de la manera en que se está aplicando el Fondo de Capitalidad, lo 
solicite de manera institucional para que le sea entregada este gasto, aludiendo que el tema de la 
marcha del domingo los tiene nerviosos, pero no deben preocuparse, ya que es una manifestación 
festiva de la cuarta transformación que está viviendo el país, cerrando así su participación. 

 

Como posterior orador el Concejal Yasser Bautista verbalizó a la Presidenta que, sin afán de ofender ni 
faltar al respeto, pero efectivamente, quienes caminan las calles, quienes andan en territorio con los 
vecinos, se dan cuenta de la realidad de cómo está la Alcaldía Cuauhtémoc, que lleva 2 administraciones 
pasadas que fueron de MORENA con Monreal y Néstor Núñez, invitando a que se acusen y se le hará 
compañía, pero que los baches se dejan, y cada vez se hacen más grandes, exponiendo que el tema es 
tapar 11,000 baches,  consultando el Concejal ¿En dónde?, porque donde vive el Concejal cada día hay 
más baches; invita a la Presidenta a recorrer la Doctores, la Asturias, la Ampliación, Asturias, la Buenos 
Aires, para ver todos los baches que se encuentran en las colonias, la Obrera ya que es una cosa 
imposible, abonando en que cada vez que pasa por un bache reniega,  además de ser un tema 
preocupante porque los mismos vecinos dicen que uno estando aquí, cómo les comenta que no puede 
hacer nada, porque tienen las manos atadas, ya que es un tema administrativo, declarando que se ha 
tratado de orientar a los vecinos para que hagan su gestión en el micro sitio indicado. Pide claridad, por 
encontrarse en sesión para ver el tema del Presupuesto de Egresos del 2023 donde se entregan cifras 
generales, considerando que se deben enfocar en eso no se menciona de qué partida se va a agarrar el 
recurso, se dice que hay $ 3,500 millones, haciendo un reconocimiento a los compañeros de base de la 
Alcaldía Cuauhtémoc, porque ellos son los que todos los días están en la calle y están haciendo la 
talacha, y es bueno que se vaya la mayor parte del presupuesto en ellos, son quienes hacen el trabajo, 
pero también se necesita que digan de que partida en particular, recapitula lo expuesto por el Concejal 
Saúl Doroteo respecto a que aprobaron el presupuesto con cero pesos para cultura, y aún, así dicen 
que de ahí agarran recursos para hacer los eventos que se han estado haciendo. Pide claridad para 
saber en qué se va a gastar el recurso para el siguiente año 2023, concluyendo así su participación. 

 

En subsecuente turno, el Concejal Saúl Doroteo declaró a la Alcaldesa que le acusa de falta preparación, 
pero no fue capaz de responder sus dudas, sí es cierto que el programa de apoyo a la comunidad de la 
diversidad sexual va a disminuir de 300 a 200 beneficiarios ¿Por qué le otorgó menos recursos?.  Y que 
no supo responder a dónde van $ 420 millones del capítulo 3,000 en el eje 2 de Ciudad Sustentable, no 
supo responder qué pasó con la partida presupuestal 3821 para el ejercicio fiscal 2022, donde confirma 
en el Congreso de la Ciudad de México, que está en $0 pesos, y de ahí agarro millones para hacer 
eventos culturales, denuncia que la Presidenta acusa que el 60% del presupuesto se va sueldos, 
comenta que solo 350 personas son de estructura, abonando en que el Concejal se estuvo preparando 
y haciendo cuentas, y en tan sólo 278 personas se van $ 8 millones mensuales que al año son $ 
96,324,348 pesos, no sólo quejándose, sino también proponiendo que se haga una reducción de 8 a 6 
direcciones generales, de 8 direcciones territoriales 6 y de 38 subdirecciones pasen a 28, para ahorrar 
cerca de $ 9,444,881.  
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Aprovechando que se está tratando el eje 6, donde está el apartado de presupuesto participativo, 
externa otra duda, argumentando que no es por falta de preparación; el gasto corriente es de $ 
95,596,765 MXN que equivale al 67.5% y la inversión pública, sólo $ 45,931,670, es decir el 32.45%, 
traduciendo el presupuesto participativo indica que el 32% es inversión pública y el 65.7% se va a gasto 
corriente preguntando el ¿Por qué?. Adiciona en la critica a MORENA, reiterando lo que dijo el 
compañero Yasser Bautista, que si no está acá su jefe político, a quien ha mencionado, el senador 
Ricardo Monreal, abonando en la preocupación del discurso “le ganamos al Gobierno de la Ciudad”, “le 
ganamos a la Jefa de Gobierno”, ya que los Gobiernos no son competencia, y en cuanto sepa trabajar 
en unidad con la Jefa de Gobierno, Cuauhtémoc va a renacer porque Cuauhtémoc es el corazón de la 
transformación, comentario con el que concluyó su turno. 

 

En la siguiente participación, la Concejala Irma Luz De la Cruz Vázquez, se dirige a las vecinas y vecinos 
que están escuchando, indicando que no van a competir por quien camina y quien no sabe caminar, 
externa que la Presidenta del Concejo abusa porque hablo veintinueve minutos y ella sólo podrá hablar 
tres minutos, adiciona que los habitantes de la demarcación Cuauhtémoc la conocen y saben que 
siempre miente y esto ha sido demostrado  en múltiples ocasiones, además de que presume que la 
Presidenta desconoce una serie de temas, la Concejala Irma De la Cruz muestra preocupación porque 
la Presidenta cree saber mucho, pero con su intervención muestra que no sabe nada, haciendo énfasis 
en que se mencionó que llevarán a todas las personas en situación de calle de la Alcaldía Cuauhtémoc, 
a una casa de rescate, asintiendo una burla porque es no entender la problemática de las personas en 
situación de calle, pero no entrará en conflicto, pide a la Presidenta que revise  todos los logros que la 
cuarta transformación ha tenido en el país y en la Ciudad de México, y solicita que se atienda el 
problema de fondo de la Alcaldía que no es tapando baches como se soluciona, más bien exponiendo 
concreto hidráulico, y reparando todos los drenajes, albañales que en las unidades y colonias están 
pendientes, ya que pasó un año de administración y no ha hecho nada.  

 

Adiciona que no se deben dar permisos para hacer obras que afectan a los vecinos, ejemplificando a 
los compañeros de la Juárez, Roma, Condesa, y Cuauhtémoc, que se encuentran muy enojados, 
menciona que atender la problemática no es el relumbrón, no es voy pintar y barrer pedacitos no 
señora, exaltando que los 2 problemas que se deben resolver son la estructura de las calles y drenajes 
de todas las unidades y de todas las viviendas, cerrando turno citando que en la marcha van con todo 
el gusto y no les da miedo que digan que les van a vigilar, acuden con alegría a festejar los triunfos de 
la cuarta transformación. 

 

A continuación, la Concejala Diana Pérez Pérez en el uso de la voz, extiende una disculpa por la mención 
de ciegos cuando la palabra correcta es invidentes, acto seguido comenta a sus compañeros, que los 
Concejales son electos para trabajar para los vecinos y no se tendría que estar en una lucha de colores, 
sin embargo, en notoriedad de que los compañeros de MORENA que cuestionan muchas de las 
actividades que inicia la Alcaldesa, Sandra Cuevas, cuestionó de manera respetuosa ¿Qué pasa con el 
programa de la PROSOC? que muchos Concejales  de  MORENA  hacen uso de ello y no pasa nada? ¿Qué 
pasa cuando muchos de los Concejales entran a las unidades a cantar, que el presupuesto participativo 
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se da gracias a MORENA, lo que es un vil engaño, y ahí nadie en cuestión, nadie pregunta, ¿Qué pasa 
con el uso indiscriminado en la Cuauhtémoc de despensas para el evento del señor Presidente para el 
domingo?, y ahí no pasa nada, abonando en que actualmente en la Alcaldía de Cuauhtémoc se está 
viendo el trabajo que se hace, y lo único que se comenta es que todo lo que hace la Alcaldesa Sandra 
Cuevas es malo, pero todo lo que hace MORENA no se puede discutir, no se puede preguntar, instando 
a sus compañeros que vienen a trabajar para el beneficio de los ciudadanos, reiterando que para eso 
están, citando ocasiones pasadas donde mencionó que las elecciones ya fueron y que lo ideal es 
ponerse a trabajar para lo que están hechos y dejen de defender lo que es indefendible. 

 

En el uso de la voz, el Concejal Samuel paz, inicia su participación consultando a la Alcaldesa ¿La 
cantidad que va a destinar a los programas sociales porque el destinado el año 2022, fue una cantidad 
muy pequeña, y desea saber, y conocer ¿Cuánta, o cuál es la cantidad que va a asignar en lo referente 
al presupuesto?, otra cuestión que quiere saber es en cuanto al programa cero agresión y más 
seguridad que está destinado a dar la mayor cantidad del capítulo 3000 le gustaría tener el desglose, y 
lo mismo sería en cuanto al cumplimiento de programas de protección civil, ello en cuanto a solicitar 
esa información. Aclara a la Presidenta que les ha tratado de deshonesto, recordando que la Alcaldesa 
anunció que se corrieron baches en la calle de Sabino en Santa María la Ribera, le insta  pasar el mismo 
día para ver los baches que según habían tapado, acotando que a ello se refieren con la calidad del 
trabajo que están haciendo, enumerando la calle de Cedro, Mariano Azuela, y  muchas calles que se 
repararon, y ahora están en las mismas condiciones o peores, indicando que se debe ser honesto,  
porque se está presumiendo de un trabajo que ha sido un trabajo, que no es de calidad lo que se ha 
hecho, entonces pide respeto al referirse hacia ellos.  

 

Acto seguido la Secretaria Técnica anuncia a la Presidenta el término de la segunda ronda de 
participaciones, por lo que la Presidenta comienza las réplicas iniciando con la Concejal Alva Ordaz, le 
reitera lo dicho “Hay que ser cínicos y sinvergüenzas para venir a decir que no trabajamos”, cuando 
MORENA no trabajó durante 6 años, y menciona que no fue a título personal, reitera que, si 
cualesquiera de los Concejales se sienten aludidos, por algo será. Sin embargo, comenta que no vienen 
a ofender, pero sí es necesario que los vecinos y las vecinas se den cuenta de lo que está pasando en la 
Cuauhtémoc, es necesario evidenciar y señalar a quien solamente realiza politiquería y no política, 
externa a las vecinas y vecinos, así como a los Concejales que no le interesan los cargos políticos, no le 
interesa estar tocando la puerta y rogar por un puesto, nunca ha buscado los puestos, los ha ganado 
hacer el trabajo a base de resultados, por ello señala lo que está mal hecho, y evidencia lo que hace 
mal el Gobierno de la Ciudad de México, y lo que hace pésimo el Gobierno Federal, abona en su ímpetu 
de trabajar y a servir por gusto, y que trabaja por amor, no por necesidad,  porque le encanta. 

 

Compartiendo que cuando le proponen venir al corazón de la Ciudad de México, para ganarle a la 
persona que pusieron, era para ella, una cosa sencilla ganarle a la persona que iba a contender también, 
por la experiencia que le ha dado la vida, y la experiencia que tuvo en cada uno de los puntos que le 
tocaron, cada una de las colonias que le tocó desarrollarse en la Cuauhtémoc, por ello es como las 
vecinas y vecinos, no es más, no es  menos, resaltando que su mayor interés siempre va ser que vivan 
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bonito y que vivan bien, adiciona que no le pone nerviosa nada, ni le espanta nada, cree que eso les ha 
quedado muy claro a todas y a todos, y por eso siempre están con amenazas, como te vamos a 
denunciar y hoy viene una más grande que la otra, te vamos a destituir, vamos por el juicio político y 
vamos a pedir tu renuncia. 

 

Refiere que el día domingo como autoridad en la Alcaldía Cuauhtémoc, va a estar al pendiente y 
vigilando lo que esté pasando para demostrar que la marcha es un simple acarreo de todos los estados 
de la República Mexicana que no quieren perder su puesto, sus gubernaturas, sus Alcaldías, y que 
vienen a quedar bien con el Presidente Andrés Manuel López Obrador, que se cree dueño de este país 
y ya nadie lo quiere, excepto todos aquellos que tienen un sueldo, un apoyo económico por parte de 
Andrés Manuel, esos son los que vienen a marchar, más no es una marcha ciudadana, aclaró que la 
autoridad de la Alcaldía Cuauhtémoc se llama Sandra Cuevas y estará vigilando absolutamente todo, 
así como vigilaran y grabaran a todos aquellos que llegan con el uniforme de MORENA a estar invitando 
a los vecinos y a las vecinas a que vayan a la marcha, que están destinando recursos públicos y los 
impuestos de la ciudadanía para un capricho del Presidente de la República.  

 

Adiciona que se está guardando absolutamente toda la información para la denuncia que se va a hacer 
de todos los documentos que están llegando para obligar a los comerciantes de la Alcaldía Cuauhtémoc 
a ir, y no solamente a los locatarios y a los de los puestos, sino tienen que ir con cinco familiares más, 
de manera forzosa, se está documentando, lo van a denunciar, argumenta que son recursos públicos, 
impuestos de los vecinos y de las vecinas que MORENA se están robando para una marcha, así que el 
día domingo tendrá gratas sorpresas, ya que se va a evidenciar el acarreo, lo menciona porque fueron 
traídos por terceros, pero les están amenazando; interrumpiendo la intervención la Concejala Irma Luz 
de la Cruz cita que les está amenazando, a lo que la Presidenta responde que no los está amenazando, 
solo dice lo que la autoridad de la Alcaldía Cuauhtémoc, va a realizar, que es lo que debe hacer la 
autoridad, porque no es cómplice de la corrupción, ni cómplice de un Presidente de la República 
Mexicana, que está desviando recursos públicos para su protagonismo, para querer combatir con el 
pueblo de México. 

 

Como siguiente réplica, la Presidenta indica al Concejal Yasser Bautista que, se refiere al ex Jefe 
Delegacional, Dr. Ricardo Monreal, que además es equipo de MORENA, hasta donde se sabe, Néstor 
Núñez también se expuso, igualmente del equipo, instó a denunciar si le consta, con conocimiento de 
que el Dr. Ricardo Monreal Ávila y Néstor Núñez son de MORENA, o que comparta las noticias si 
pertenecen a otro partido político, que lo avise, siendo que no fue la Alcaldesa, abonando en que 
refieren que hay que denunciar, hacer y deshacer, reitera que los evidencien los mismos que son del 
partido MORENA. Asintiendo que, se entienden los problemas internos en MORENA, que es lo que los 
va a llevar a la destrucción de MORENA, y es lo que va a lograr que en el 2024 la oposición gane la 
Ciudad de México y el país, porque están hechos bolas y están peleando unos con otros, asume 
entendimiento a la preocupación, si hay una traición poniendo de ejemplo al Concejal Yasser Bautista, 
interviniendo la Concejala Irma Luz de la Cruz indican que, porque toca temas que no están dentro de 
la reunión, retomando el uso de la voz la Presidenta comenta que entiende la preocupación del Concejal 
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Yasser porque haya una traición, y en respuesta el Concejal dice que no entiende lo que está 
mencionando, pidiendo que le deje hablar, a lo que la Presidenta indica que ya pasó su tiempo, que no 
es una plática y hay reglas, y ahora está hablando ella, solicitando la intervención de la Secretaria 
Técnica, quien externa moción de orden pidiendo apego al punto, indicando que es el turno de la 
Presidenta. 

 

Retomando la participación, la Presidenta reitera al Concejal Yasser Bautista que, entiende la 
preocupación por la traición porque él ganó con la fórmula del PRD y en cuanto ganó se pasó a 
MORENA, indicando que no todos son iguales, pero si en MORENA se están peleando y están 
evidenciando sus mismos grupos, es lamentable, pero afortunadamente eso es lo que le va a dar el 
triunfo a la oposición. 

 

En subsecuente réplica, la Presidenta indica al Concejal Saúl Doroteo, también hace mención al Dr. 
Monreal, y ese es un tema que tienen que arreglar como morenistas, por lo demás, alude falta de 
interés, siendo que no es tema de la Alcaldía, y que toca el tema de la estructura orgánica sin tener 
facultad, increpando que, si la Alcaldía Cuauhtémoc fuera el corazón de la transformación, no hubieran 
perdido y ella les ganó, aseverando que en el 2024 va a pasar lo mismo, porque no se gana una 
demarcación violentando, denunciando, creando conflicto, afectando a los vecinos, amenazando a los 
comerciantes, creando temas jurídicos, reiterando que no se gana así una demarcación, se gana con 
trabajo, amor, fe, entusiasmo.  

 

En continuidad, la Presidenta bona en que, para el 2024 va a dejar una gran Alcaldía, con las vías libres 
para que puedan pelearse por la misma, porque no piensa reelegirse, ya que no es como ellos, no tiene 
esa hambre de poder y de dinero, considerando que a quien ponga la oposición les va a volver a 
arrebatar la Alcaldía Cuauhtémoc, porque se han hecho grandes cambios, que la gente los ve, sin 
necesidad estarse plantando con 1,000 carpas color guinda para que la gente les crea o los quiera, 
porque la gente ve todos los días la atención y el amor con el que se gobierna.  

 

En cuanto a lo externado por la Concejala Irma Luz De la Cruz, la Presidenta le comenta que debe 
informarse, y hay que leer, prepararse, y que ojalá un día llegue a estar en el Congreso de la Ciudad de 
México, para poder pedir el mínimo de estudios, que es la universidad y la maestría para que puedan 
ocupar cargos públicos, porque si no, pasa lo que están viendo en ese momento, que por no tener 
instrucción, o conocimiento, hablan lo que no, y confunden a los vecinos y a las vecinas, ya que las obras 
no solamente las autoriza la Alcaldía Cuauhtémoc, todas las obras que se ven, las autoriza y pasa por 
manos de SEDUVI, SACMEX, SEMOVI, que pertenecen al Gobierno de la Ciudad de México, es decir, por 
la Dra. Claudia Sheinbaum Pardo, entonces no es solamente el gobierno de la Alcaldía Cuauhtémoc el 
responsable de las obras.  
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Ante la irrupción del Concejal Samuel Paz, la Secretaria Técnica pide moción de orden, ya que 
continuaba el turno de la Presidenta, y ellos ya habían tenido su segunda participación, retomando el 
uso de la voz, la Presidenta solicita que no mal informen a los vecinos, porque las obras en gran parte, 
las autoriza Claudia Sheinbaum, es decir el Gobierno de la Ciudad de México. Para concluir la 
intervención la Presidenta indica al Concejal Samuel Paz, que jamás lo ve en el territorio, excepto 
cuando hay eventos, para lo que también hay preparado un tema jurídico, ya que lo ve solamente 
cuando hay eventos de su partido en horas laborales, lo que da indicio de hacer política, y eso es un 
delito. 

 

En cuanto al tema del bacheo, la Presidenta menciona que están atendiendo, asimismo el tema de la 
carpeta asfáltica; se solicita la atención de las vecinas y vecinos, para externarles que, lo que comenta 
el Concejal Samuel Paz, es cierto, hay calles que ya estaban pavimentadas y bacheadas, pero Claudia 
Sheinbaum, la Jefa de Gobierno envía a sus compañías como SACMEX, a que hagan hoyos y los dejan 
en las peores condiciones, cita que se está haciendo un programa específico para denunciar a la Jefa de 
Gobierno por el daño causado a la Alcaldía Cuauhtémoc, claro ejemplo está en frente de la Explanada, 
tienen un hoyo en sus hacks desde hace tantos meses, desde septiembre, entonces así trabaja Claudia 
Sheinbaum Pardo, que no sabe gobernar, indicando que ojalá siga en sus visitas por los estados, porque 
no sabe gobernar, y aquí no ayuda en nada, que pongan a alguien más para hacer mejor trabajo, como 
Martí Batres, para que lo dejen a él como Jefe de Gobierno, y que la Dra. Claudia Sheinbaum Pardo, 
continúe con sus giras en el país, que además ni va a ganar, pero ella que continúe y de paso, que 
también se dé, el tiempo para organizar su boda, y que aquí ya les deje trabajar por favor, que ya no 
hagan tantos hoyos y no dejen las coladeras abiertas, evidenciando cuanta gente ha tenido accidentes, 
cuántos coches, que incluso se perdió la vida de 2 niñas porque no hacen su trabajo, pide a los 
Concejales que no defiendan lo indefendible, y pongan a trabajar, porque para eso les pagan, más no 
les pagan para defender a un partido político, sino, pagan para servirle a la gente, concluyendo así su 
participación. 

 

Acto seguido, la Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación nominal, sobre la 
aprobación o no del acuerdo mediante el cual se aprueba el Proyecto de Presupuesto de Egresos 2023, 
siendo aprobado con mayoría de votos, como se indica a continuación: 

 

Cabe acotar que en el inter de la votación la Concejala Alva Ordaz Fernández comentó que la Alcaldesa 
convirtió esto en un discurso político y abusó del tiempo que se le concede, adicionando que por las 
razones que vieron los vecinos, su voto es en contra, motivo por el que la Secretaria Técnica, le solicitó 
que únicamente se limitara la intervención en externar su nombre y el sentido del voto, acción que 
reitera la Presidenta. 
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# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Sandra Xantall Cuevas Nieves Presidenta A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A EN CONTRA 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B A FAVOR 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C A FAVOR 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D EN CONTRA 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E A FAVOR 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F A FAVOR 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G A FAVOR 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H EN CONTRA 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I EN CONTRA 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J EN CONTRA 

 

 

La Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del orden del día.  

 

  

VI. Lectura, discusión y, en su caso, aprobación del ajuste en la integración de las Comisiones Ordinarias de 
los Derechos Humanos, Gestión Ambiental y de Protección Animal, así como la de Equidad y Género 
planteada por el Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri. 

 

 

La Presidenta sometió a votación económica la dispensa de la lectura del documento referente al ajuste 
en la integración de las Comisiones Ordinarias de los Derechos Humanos, Gestión Ambiental y de 
Protección Animal, así como la de Equidad y Género planteada por el Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri, 
ya que el mismo fue circulado con anterioridad, por lo que instruye a la Secretaria Técnica a recabar la 
votación de la propuesta de dispensa de la lectura del documento referente al ajuste en la integración 
de las Comisiones Ordinarias de los Derechos Humanos, Gestión Ambiental y de Protección Animal, así 
como la de Equidad y Género planteada por el Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri, siendo esta, aprobada 
por unanimidad.  
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En el uso de la voz, el Concejal Saúl Doroteo Neri menciona que, en cumplimiento con el artículo 87 del 
Reglamento Interior del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc, en donde se menciona que, en la 
integración de las comisiones ordinarias deberá existir el principio de paridad, es por eso que, se 
promueve el ajuste en las comisiones, explica que se ha platicado con los Concejales y las Concejalas 
que integran esas comisiones, que sufrirán las modificaciones en caso de ser aprobado el punto, debido 
a la urgencia de instalar las comisiones e iniciar los trabajos como debe ser, dejando el tema a 
consideración  de las compañeras y compañeros Concejales. 

 

Posteriormente, la Presidenta del Concejo, sometió a votación económica la aprobación del ajuste en 
la integración de las Comisiones Ordinarias de los Derechos Humanos, Gestión Ambiental y de 
Protección Animal, así como la de Equidad y Género planteada por el Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri, 
consultando si alguno de los integrantes del Concejo tiene observaciones, no habiendo intervenciones, 
instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación de la aprobación o no del ajuste en la integración 
de las Comisiones Ordinarias de los Derechos Humanos, Gestión Ambiental y de Protección Animal, así 
como la de Equidad y Género planteada por el Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri, siendo este, aprobada 
por unanimidad. 

 

No se omite mencionar que, la Presidenta comenta que, para que no se diga que el Gobierno de la 
Alcaldía Cuauhtémoc no trabaja en unidad, y en equipo, aun cuando esto, estuvo mal hecho, va a votar 
a favor porque quiere que cada uno de los Concejales tenga su comisión, y puedan llevar a cabo sus 
actividades, citando que espera que el Concejal pueda llevar a cabo las acciones que tanto anhela, pero 
que sí lo haga. 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Sandra Xantall Cuevas Nieves Presidenta A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A A FAVOR 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B A FAVOR 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C A FAVOR 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D A FAVOR 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E A FAVOR 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F A FAVOR 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G A FAVOR 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H A FAVOR 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I A FAVOR 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J A FAVOR 
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La Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del orden del día.  

 

 

VII. Clausura de la sesión. 
 

 

No habiendo más asuntos que tratar, la Presidenta del Concejo, agradece el tiempo y el espacio, 
menciona al Concejal Leonet Jiménez que con gusto lo ve, y haciendo hincapié en que estarán vigilantes 
el día de la marcha, y que van a ver a los liderazgos que están obligando a ir, liderazgos de los 
comerciantes, que deja claro, el problema no es de los liderazgos, ni comerciantes, porque los 
amenazan con quitarles sus puestos, con estarles fabricando delitos ante la fiscalía general, por ello van 
a estar vigilando, externando claramente que se va a denunciar absolutamente todo lo que pasa el día 
domingo en la marcha; no habiendo más asuntos que tratar, interviniendo el Concejal Yasser Bautista, 
comenta a la Presidenta que ahí la ve el domingo, replicando ella, que por supuesto ahí estará, ya que 
es la Alcaldesa de Cuauhtémoc, muy a su pesar, acto seguido, la Concejala Alva Ordaz pide apoyo con 
agua a la Presidenta, quien da continuidad, no habiendo más asuntos que tratar siendo las trece horas 
con diez minutos, se dan por concluido los trabajos de la Tercera Sesión Ordinaria del año 2022 del 
Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc. 
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⑤   Primera Sesión Ordinaria del año 2023 del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc. 

 

 

I. Registro de asistencia y declaración de quórum.  
 

Siendo las diecisiete horas con cincuenta y ocho minutos del día 31 de enero de 2023, estando 
presentes once de los once integrantes del Concejo, habiendo quórum para sesionar válidamente la 
Presidenta dio inicio a la sesión.  

 

 

II. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Orden del Día. 
 

La Secretaria Técnica por instrucciones de la Presidenta, dio lectura al orden del día de la sesión. 
Posteriormente, la Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre la aprobación 
del mismo, teniendo un empate con cinco votos a favor y cinco en contra, en razón de ello, la Secretaria 
Técnica solicita a la Presidenta hacer uso de su voto de calidad, siendo este en favor, por lo que resulta 
aprobado el orden del día. 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Sandra Xantall Cuevas Nieves Presidenta A FAVOR 

1 Sandra Xantall Cuevas Nieves Presidenta 
A FAVOR (voto de 

calidad) 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A EN CONTRA 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B A FAVOR 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C A FAVOR 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D EN CONTRA 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E NO APLICA 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F A FAVOR 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G A FAVOR 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H EN CONTRA 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I EN CONTRA 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J EN CONTRA 

 



 

46  
  

 

Con antelación a ejercer el voto de calidad, la Presidenta consulta si le escuchan todos, una vez que se 
tiene la certeza de ello, indica que imagina que los Concejales de MORENA están en contra por el punto 
que viene respecto al número 7, inciso B; en retroalimentación la Concejala Alva Ordaz Fernández 
comenta a la Presidenta que no imagine, que vote,  la Presidenta refiere que no se escucha, por lo que 
la Concejala Alva Ordaz reitera el comentario, posteriormente interviene el Concejal Saúl Arturo 
Doroteo Neri, comentando que el punto es lectura y, en su caso aprobación, es decir, directamente al 
voto, nuevamente la Presidenta consulta si le escuchan, exponiendo que entonces el voto de calidad 
es a favor. 

 

Una vez externada la votación final por parte de la Secretaria Técnica, la Presidenta comenta que 
escuchó 2 respuestas, un tanto groseras y no va a tolerar ningún tipo de grosería, aludiendo a 2 
Concejales, citando que, si preguntó, es porque iba a eliminar precisamente ese punto, con el cual, ella 
tampoco estaba de acuerdo porque no tiene nada que ver en lo que se iba a tratar del tema de los 
Concejales, externa que es la última vez que escucha una falta de respeto, porque se trata de brindar 
respeto a todos, sino se cancelará la sesión. 

  

Acto seguido, la Presidenta del Concejo, instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente 
punto del orden del día. 

 

 

III. Lectura, discusión y, en su caso, aprobación del Acta de la Tercera Sesión Ordinaria del año 2022 del 
Concejo de la Alcaldía de Cuauhtémoc. 

  

 

La Presidenta sometió a votación económica la dispensa de lectura del Acta de la Tercera Sesión 
Ordinaria del año 2022 del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc, ya que la misma fue circulada con 
anterioridad, por lo que, instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre la propuesta de 
dispensa de lectura del Acta de la Tercera Sesión Extraordinaria del año 2022 del Concejo de la Alcaldía 
en Cuauhtémoc, siendo esta, aprobaba con 10 votos a favor y uno en contra por parte del Concejal 
Samuel Paz Cabrera. 

 

Posteriormente, la Presidenta sometió a votación la aprobación del Acta de la Tercera Sesión Ordinaria 
del año 2022 del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc, consultando si alguno de los integrantes del 
Concejo tenía observaciones, motivo por el cual se da el uso de la voz a la Concejala Alva Ordaz 
Fernández, quien mencionó que, con respecto al acta tiene 3 precisiones, en la página 19, en el párrafo 
donde dice: “Cabe acotar que en el inter de la votación la Concejala Alva Ordaz realizó observaciones”, 
en virtud de ello, solicitó se integren las observaciones que realizó, asimismo en la página número 9, 
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párrafo tercero donde dice, las Unidades Habitacionales serán atendidas y proclama que seguirán 
haciendo las cosas bien, solo precisar que en ningún momento se aprobó que este apoyo fuera 
condicionado por la Alcaldesa, chantajeando a los vecinos que si los atiende otro partido político, ella 
les retira el apoyo, eso no se aprobó, ya que no se puede condicionar, concluyendo así su participación; 
a continuación la Secretaria Técnica hace de conocimiento a la Concejala Alva Ordaz que se tomó nota 
de las observaciones realizadas. 

 

Como siguiente oradora, la Concejala Irma Luz De la Cruz Vázquez apoya lo comentado por la 
compañera Alva Ordaz, ya que es muy importante que la autoridad de la Alcaldía en Cuauhtémoc, que 
debe ser una autoridad para toda la ciudadanía, aunque venga de una coalición o venga de un partido, 
no puede y se considera una falta, un delito, condicionar y obligar a los ciudadanos a no ejercer su 
libertad política, a no ejercer su derecho a decidir lo que ellos quieran, con quien ellos quieran, con los 
partidos que quieran, entonces considera que es algo que debe quedar muy claro, no se aprobó en el 
Concejo que cualquier apoyo que la Alcaldía dé, que es obligación, y además que para eso es el 
presupuesto de la Alcaldía de este año, sea condicionado por la Alcaldesa, eso es algo que debe quedar 
claro, terminando así su aportación. 

 

Subsecuentemente el Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri, inicia su exposición aclarando que, nunca 
insultó a la Alcaldesa, ya que no se le dio el micrófono con antelación; referente al acta puntualiza que 
en la página número 8, segundo párrafo, en su intervención en cuanto a la disminución en los 
programas sociales dirigidos a la comunidad LGBTTTIQ+, donde, en 2022 se habla de $ 3,600,000.00 
pesos, y que para el 2023 solamente habrá $ 2,400,000.00 pesos, solo referencia para que puedan hacer 
la corrección y poner la cifra exacta y se sepa de cuánto fue la disminución al programa de la Comunidad 
de la diversidad sexual, en consecuencia, la Secretaría Técnica indica al Concejal Saúl Doroteo que se 
toma nota de sus observaciones. 

 

En el uso de la voz, la Presidenta aclara que, en el tema de la acción social, referente a la acción social 
de vivienda bonita, la cual se lleva a cabo desde el año pasado, comenta que no se condicionan los 
apoyos, sin embargo, el Gobierno de la Alcaldía Cuauhtémoc cuenta con un plan de un año para 
intervenir las Unidades Habitacionales, mismas que tienen muchas necesidades, las cuales necesitan 
irse atendiendo de manera gradual, no se puede atender todo en un mes, no se puede pintar fachadas, 
interiores, arreglar el tema de los techos con nuevo material, impermeabilizar, arreglar herrería, las 
coladeras que necesitan ser reparadas, se necesita tiempo para poder llevar un calendario y cubrir con 
las Unidades Habitacionales de manera integral, Unidades Habitacionales que van a ser atendidas en 
un año, un programa de un año en donde se incluyen absolutamente todos los servicios mencionados, 
comenta que hay un mapa que cubre 12 meses, un calendario para cubrir luminarias, juegos para niños, 
gimnasio, fachada e interiores, así como la recuperación de áreas verdes, entrega de tinacos y todo lo 
que necesita una Unidad Habitacional.  
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Así que, como el trabajo es integral, el Gobierno de la Alcaldía Cuauhtémoc entrará después de armar 
un expediente, entrará a una Unidad Habitacional, se llevará a cabo una reunión cada mes para estar 
retroalimentando los avances se tiene la Unidad. Siendo que, al ofrecer estos servicios que 
efectivamente cuentan con un presupuesto para determinada Unidad Habitacional, sin embargo, llegan 
algunos políticos que lejos de construir generan división, destruyen, es por esa razón que no se quiere 
perder el tiempo desgastándose, no se quiere perder el tiempo compitiendo, porque no se trata de 
competir, si alguien más quiere atender esa Unidad Habitacional, adelante que lo haga, pero ellos se 
retiran, se retiran porque entonces se interrumpe la ayuda integral, abonando en que, en la 
Cuauhtémoc hay un sin número de Unidades Habitacionales, hay muchísimas Unidades Habitacionales 
para que todos los partidos políticos hagan su mayor esfuerzo y puedan ofrecer estos servicios, reitera 
que no es una competencia entre Sandra Cuevas y algún partido político, más bien se trata de servirle 
a la ciudadanía de forma integral, si alguno de los partidos políticos quiere entrar o algún político quiere 
entrar a intervenir una Unidad Habitacional adelante que lo haga, y ello no es condicionar, se trata de 
llevar un orden, se trata de hacer trabajos integrales sin que nadie más entre a dañar los trabajos que 
se hacen, ejemplifica que no se puede estar echando cemento, impermeabilizando y que alguien más 
llegue a instalar alguna cosa porque entre los mismos colaboradores, entre la misma gente de obras 
van a tener diferencias, y eso es lo que no se quiere, no se quiere perder tiempo ni con partidos, ni con 
políticos, ya que el Gobierno en Cuauhtémoc viene a trabajar y a resolver, entonces no se trata de una 
condicionar, pide que no pongan palabras ni confundan a la gente. 

 

 

La Presidenta extiende una invitación a los Concejales para que pongan los pies en la tierra, a que 
trabajen y demuestren quiénes son ellos solos, no vean lo que hacen los demás, que trabajen por lo 
suyo, vayan por su gente y la conquisten, que demuestren con acciones y   amor lo que les pueden dar 
a la gente, y la gente se va a ir con ellos, no se necesita más que hacer bien el trabajo, haciendo hincapié 
en la invitación. Una vez dejando claro de que  trata el calendario de las Unidades Habitacionales, a fin 
de que dejen de estar mal informando, y dejen de estar utilizando medios de comunicación afines al 
partido guinda y que les estén golpeteando porque la gente, que ya no cree nada de estas situaciones, 
pero sí es una pérdida de tiempo y es un desgaste para cada uno de ellos porque no se avanza, pide 
trabajar todos por la Cuauhtémoc, dar lo mejor de cada uno por la Cuauhtémoc y al final en el 2024 la 
gente va a decidir. 

 

 

No habiendo más intervenciones la Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación 
sobre la aprobación o no del Acta de la Tercera Sesión Ordinaria del año 2022 del Concejo de la Alcaldía 
en Cuauhtémoc, misma que fue aprobada por unanimidad. 
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# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Sandra Xantall Cuevas Nieves Presidenta A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A A FAVOR 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B A FAVOR 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C A FAVOR 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D A FAVOR 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E A FAVOR 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F A FAVOR 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G A FAVOR 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H A FAVOR 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I A FAVOR 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J A FAVOR 

 

Acto seguido la Presidenta del Concejo instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente 
punto del orden del día. 

 

IV. Lectura, discusión y, en su caso, aprobación del Acta de la Cuarta Sesión Extraordinaria del año 2022 del 
Concejo de la Alcaldía de Cuauhtémoc. 

 

 

La Presidenta sometió a votación económica la dispensa de lectura del Acta de la Cuarta Sesión 
Extraordinaria del año 2022 del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc, ya que la misma fue circulada 
con anterioridad, por lo que, instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre la propuesta 
de dispensa de lectura del Acta de la Cuarta Sesión Extraordinaria del año 2022 del Concejo de la 
Alcaldía en Cuauhtémoc, siendo esta aprobaba por unanimidad. 

 

Posteriormente la Presidenta sometió a votación, la aprobación del Acta de la Cuarta Sesión 
Extraordinaria del año 2022 del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc, consultando si alguno de los 
integrantes del Concejo tenía observaciones: 

 

Por consiguiente, la Concejala Alva Ordaz Fernández, indica que el acta es la correspondiente al informe 
y es correcta, sin embargo, en el mismo ánimo también invita a que las sesiones de Concejo puedan ser 
de más diálogo y se les permitan más el debate, la expresión y no se les esté interrumpiendo, o los 
apaguen, por ello el exhorto para las futuras sesiones, cerrando así su turno. 
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En la siguiente participación, la Concejala Irma Luz De la Cruz Vázquez, abona en el mismo sentido, dado 
que van a trabajar todo este tiempo, recordó que las funciones de los Concejales son vigilar y supervisar 
las acciones de gobierno y los presupuestos, entonces no se puede evitar que hablen, y que expresen 
su punto de vista, hace un llamado a la Presidenta del Concejo para que considere esto, y que ya se 
considere dada la situación de la pandemia que se pueda sesionar de manera presencial. 

 

En posterior exposición, el Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri refirió tener duda respecto al Acta de la 
Segunda Sesión Ordinaria de 2022, sesión que se llevó a cabo el 11 de abril del año en mención, pero 
no se ha hecho entrega del acta, a sabiendas de que esa sesión se suspendió unilateralmente por 
solicitud de la Alcaldesa, que reservó sin consultar al Concejo 3 puntos, razón por la que consulta a la 
Secretaria Técnica ¿Cuál es el motivo por el cual no se ha entregado?  y ¿Cómo y cuándo se puede 
elaborar el acta?, quien en respuesta argumenta que con gusto se reúnen próximamente para abordar 
la información al respecto, y reitera que el motivo de la participación es para verificar lo relativo al Acta 
de la Cuarta Sesión Extraordinaria, interrogando si tiene alguna observación, indicando que no tiene 
observaciones de ella. El Concejal Saúl Doroteo indica que, solo quería externar su preocupación por el 
Acta de la Segunda Sesión, cerrando así la ronda de participaciones. 

 

No habiendo más intervenciones la Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación 
sobre la aprobación o no del Acta de la Cuarta Sesión Extraordinaria del año 2022 del Concejo de la 
Alcaldía en Cuauhtémoc, misma que fue aprobada por unanimidad. 

 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Sandra Xantall Cuevas Nieves Presidenta A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A A FAVOR 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B A FAVOR 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C A FAVOR 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D A FAVOR 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E A FAVOR 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F A FAVOR 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G A FAVOR 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H A FAVOR 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I A FAVOR 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J A FAVOR 
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Acto seguido, la Presidenta del Concejo instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente 
punto del orden del día. 

 

V. Reporte de la instalación de las Comisiones Ordinarias del Concejo, por parte de la Secretaria Técnica. 

La Secretaria Técnica saluda al auditorio, e inicia informando que, de conformidad con lo establecido 
en el artículo 53, apartado C, numeral 1, y el mismo artículo 53, apartado C, numeral 3, fracción octava 
de la Constitución Política de la Ciudad de México, así como los artículos 81, 97 y 98 de la Ley Orgánica 
de Alcaldías de la Ciudad de México, los artículos 2, 7 fracción décima, 77 y 78 del Reglamento Interno 
del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc, durante los meses de noviembre y diciembre de 2022, se 
llevaron a cabo las Sesiones de Instalación de las Comisiones Ordinarias del Concejo de la Alcaldía en 
Cuauhtémoc, sucediendo de la siguiente forma: 

 

COMISIONES PRESIDE INTEGRANTE INTEGRANTE INTEGRANTE FECHA DE INSTALACIÓN 

ASUNTOS 

JURÍDICOS Y DE 

GOBIERNO 

Oscar Abel 

Fuentes Rocha 

Diana Pérez 

Pérez 

Samuel Paz 

Cabrera 

Grisel López 

Pereznegrón 

10 de noviembre de 2022, contando con la asistencia 

de 3 de los 4 integrantes de la Comisión. 

ADMINISTRACIÓN 

Y 

TRANSPARENCIA 

Grisel López 

Pereznegrón 

Jean Leonet 

Jiménez 

Hernández 

Rita Sánchez 

Ochoa 

Samuel Paz 

Cabrera 

07 de diciembre de 2022, contando con la presencia 

del total de los integrantes de la Comisión. 

OBRAS Y 

SERVICIOS 

URBANOS 

Rita Sánchez 

Ochoa 

Oscar Abel 

Fuentes Rocha 

Alva Ordaz 

Fernández 

Jean Leonet 

Jiménez 

Hernández 

18 de noviembre de 2022, contando con la presencia 

del total de los Integrantes de la Comisión. 

DESARROLLO, 

BIENESTAR Y 

VIVIENDA 

Jean Leonet 

Jiménez 

Hernández 

Diana Pérez 

Pérez 

Samuel Paz 

Cabrera 

Rita Sánchez 

Ochoa 

24 de noviembre de 2022, contando con la presencia 

del total de los integrantes. 

SEGURIDAD 

CIUDADANA Y 

PROTECCIÓN 

CIVIL 

Diana Pérez 

Pérez 

Oscar Abel 

Fuentes Rocha 

Grisel López 

Pereznegrón 

Yasser Amaury 

Bautista Ochoa 

30 de noviembre de 2022, contando con la presencia 

del total de los integrantes. 

DERECHOS 

CULTURALES, 

RECREATIVOS, 

DEPORTIVOS Y 

EDUCATIVOS 

Yasser Amaury 

Bautista Ochoa 

Grisel López 

Pereznegrón 

Saúl Arturo 

Doroteo Neri 

Irma Luz De la 

Cruz Vázquez 

23 de noviembre de 2022, contando con la presencia 

de 3 de los 4  integrantes, cabe mencionar que la 

inasistencia del Concejal que no atendió la 

convocatoria, fue debidamente justificada con 

comprobante médico. 

REACTIVACIÓN 

ECONÓMICA Y 

FOMENTO AL 

EMPLEO Y 

TURISMO 

Samuel Paz 

Cabrera 

Rita Sánchez 

Ochoa 

Saúl Arturo 

Doroteo Neri 

Irma Luz De la 

Cruz Vázquez 

24 de noviembre de 2022, contando con la presencia 

del total de los integrantes. 

DE LOS 

DERECHOS 

HUMANOS 

Alva Ordaz 

Fernández 

Saúl Arturo 

Doroteo Neri 

Diana Pérez 

Pérez 

Yasser Amaury 

Bautista Ochoa 

08 de diciembre de 2022, contando con la presencia 

del total de los Integrantes de la Comisión. 

GESTIÓN 

AMBIENTAL Y DE 

PROTECCIÓN 

ANIMAL 

Saúl Arturo 

Doroteo Neri 

Irma Luz De la 

Cruz Vázquez 

Oscar Abel 

Fuentes Rocha 

Alva Ordaz 

Fernández 

08 de diciembre de 2022, contando con la presencia 

del total de los Integrantes de la Comisión. 

DE EQUIDAD Y 

GÉNERO 

Irma Luz De la 

Cruz Vázquez 

Jean Leonet 

Jiménez 

Hernández 

Alva Ordaz 

Fernández 

Yasser Amaury 

Bautista Ochoa 

08 de diciembre de 2022, contando con la presencia 

del total de los Integrantes de la Comisión. 
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De lo anterior, se informó que las diez comisiones ordinarias se encuentran trabajando de manera 
regular, a fin de cumplir con la facultad de vigilar el correcto funcionamiento de la Alcaldía en el 
desempeño de sus atribuciones y prestación de los servicios públicos que tienen encomendados, 
culminando así el reporte.  

 

La Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del orden del día.  

 

 

VI. Reporte de la publicación del Primer Informe de Actividades del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc, 

así como el de los diez Concejales, por parte de la Secretaria Técnica.   

 

 

En cumplimiento con los principios de transparencia, rendición de cuentas, accesibilidad, difusión, y 
participación ciudadana, se informó que, de conformidad con lo establecido en el artículo 53 apartado 
A, numerales 2, fracción XI, numeral 11, numeral 12 fracción XII, y el mismo artículo 53 en su apartado 
C, numerales 1, y 3 fracciones V y IX, de la Constitución Política de la Ciudad de México, así como los 
artículos 20 fracción décimo primera, 29, 30, 81, 82, 89, 103 fracciones III y X, y el artículo 104 fracción 
V de la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México, además de los artículos 7, fracciones sexta y 
décimo primera, así como el artículo 8, ambos del Reglamento Interno del Concejo de la Alcaldía en 
Cuauhtémoc, se hace de conocimiento que, el Concejo de esta demarcación territorial de Cuauhtémoc, 
en su calidad de Órgano Colegiado, el pasado 18 de noviembre de 2022, celebró la Cuarta Sesión 
Extraordinaria de la misma anualidad, a fin de presentar el Primer Informe de Actividades del Concejo 
de la Alcaldía en Cuauhtémoc. 

 

 

En este tenor, también se reportó que los diez Concejales, presentaron de manera individual, su Primer 
Informe de Actividades en cumplimiento con la rendición de cuentas inmersa en la normatividad 
descrita con antelación, siendo esta acción de la siguiente forma: 

 

 

La Concejala Alva Ordaz Fernández, rindió cuentas de manera presencial el día 4 de diciembre de 2022. 

 

La Concejala Diana Pérez Pérez, presentó su informe de manera presencial el pasado 25 de noviembre 
de 2022. 



  

53 

 

La Concejala Grisel López Pereznegrón, hizo público su informe de manera virtual el 28 de noviembre 
de 2022. 

 

La Concejala Irma Luz De la Cruz Vázquez, cumplió con la rendición de cuentas de manera presencial, 
el 4 de diciembre de 2022. 

 

El Concejal Jean Leonet Jiménez Hernández, dio su informe de actividades de forma presencial, el 
pasado 16 de noviembre de 2022. 

 

La Concejala Rita Sánchez Ochoa, participó en esta misma acción de manera presencial, el día 28 de 
noviembre de 2022. 

 

El Concejal Oscar Abel Fuentes Rocha externó su respectivo informe de manera presencial, el pasado 
07 de diciembre de 2022. 

 

El Concejal Samuel Paz Cabrera, efectuó de manera presencial su rendición de cuentas, el 4 de 
diciembre de 2022. 

 

El Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri, expuso su informe de actividades de forma presencial, el día 4 de 
diciembre de 2022. 

 

El Concejal Yasser Amaury Bautista Ochoa, realizó su rendición de cuentas de manera presencial, el 
pasado 4 de diciembre de 2022. 

 

 

De lo anterior, es de gran importancia abonar en el sentido de que se realizaron las acciones necesarias 
a fin de verter la información contenida en cada uno de los informes, en el micro sitio del Concejo de la 
Alcaldía en Cuauhtémoc que se encuentra en la página oficial de este Órgano Político Administrativo, 
en razón de lo expuesto con antelación, los insumos se encuentran disponibles para libre consulta; una 
vez concluido el reporte, la Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente 
punto del orden del día.  
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VII. Asuntos generales. 

 

Teniendo como primer asunto general el pronunciamiento por la recuperación de espacios públicos en 
la colonia Atlampa, por parte del Concejal Oscar Abel Fuentes Rocha, quien, en su turno refirió la 
situación de los espacios públicos que se han estado recuperando con la intervención de las autoridades 
de esta Alcaldía en lo que va de la presente administración, acotando que a lo largo de los 2 periodos 
que ha tenido la fortuna de ser integrante del Concejo, ha recibido innumerables solicitudes en el 
sentido de recuperar estos espacios por el mal uso que se les da y por el abandono de las anteriores 
administraciones, cita que, en este periodo de gobierno ha sucedido lo inusual, lo que muchos años 
dejó de hacerse, hay quienes señalan, sin argumentos, que utilizan el golpeteo político, olvidando que 
la ciudadanía les dio la espalda por falta de resultados, recordó que en la sala de Cabildos de la Alcaldía, 
en el periodo anterior, se pregonaba que todo se podía lograr por el triunfo electoral del 2018.  

 

Recapituló que, MORENA ganó el país, ganó la Ciudad y también ganó esta Alcaldía, y simple y 
sencillamente no cumplieron con lo prometido, por eso les fue arrebatado el timón de la dirección de 
esta demarcación. 

 

De lo anterior, reconoce a la titular de esta Alcaldía por la atención e intervención para cambiarle el 
rostro a la Alcaldía Cuauhtémoc, menciona que ha constatado esto en mercados públicos, deportivos, 
parques y jardines, pero el que más relevancia tiene es del asentamiento de la calle Crisantemo, en la 
colonia Atlampa; refirió que a lo largo de 20 años, este lugar se identificaba como un punto rojo y poco 
a poco se convirtió en un lugar refugio de delincuencia, donde existía concentración de fauna nociva, 
almacenaban autopartes de dudosa procedencia, se vendía droga a plena luz del día, y con el retiro de 
las toneladas de basura y el ordenamiento de las familias, se lo otorgó que quienes habitan en el lugar, 
tengan una nueva oportunidad de vida digna para estas personas y en el entorno para los demás 
vecinos, cerrando así el pronunciamiento. 

 

En este tenor, la Presidenta refiere que, en cuanto a lo logrado la semana anterior en la colonia Atlanta, 
realmente es algo histórico, es un trabajo de equipo, indica que mucha gente también tocó la puerta 
del módulo del Concejal Abel Fuentes, y constata que él ha estado haciendo mucho trabajo, mucha 
labor en la Unidad Habitacional DEMET y en el predio en donde están los campamentos y toda la basura, 
una de las primeras personas en levantaron la voz y pedir, no solamente a los gobiernos anteriores, 
sino también al Gobierno actual, fue precisamente él. Abonando en que son un gran equipo y seguirán 
construyendo, y trabajando para beneficiar a la gente, resalta que el lugar va a quedar muy bonito y no 
hay la menor intención de desalojar a nadie, ya que no llevan a cabo esas malas prácticas de robar 
predios y sacar a la gente a la mala. 
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Externó que, lo que se hizo fue un operativo de limpieza, el operativo de limpieza Cuauhtémoc que 
inició desde el primero de enero, y la semana pasada tocó en Atlampa, y ahí están los resultados, cita 
que, se está haciendo una intervención histórica para dejar totalmente limpio, una parte va a ser para 
que los niños puedan salir, los adultos mayores puedan gozar de pasto, juegos, fuentes y al mismo 
tiempo tener una vivienda digna, ya que ahí estaba lleno de ratas, de cucarachas, arañas enormes, 
había casas en donde realmente no eran casas; comparte que, al momento en que se empezó a abrir y 
se quitaron las tarimas, los cartones, las láminas, estaba lleno de basura, había más de 18 carros 
abandonados, 2 motocicletas, refrigeradores, tazas de baño, reitera al Concejal Abel Fuentes que es un 
trabajo de equipo al tiempo que lo felicitó por todo el esfuerzo que hace en DEMET, incitando a meterse 
más y hablar con la gente porque al mismo tiempo que se está llevando a cabo la remodelación e 
intervención de las vías, porque son 5 partes, así como se esté haciendo cada una de esas partes, se 
van a estar brindando a la Unidad Habitacional DEMET juegos, balizamiento en sus estacionamientos, 
iluminando, y luminaria de fachada, porque se pretende que todos estén contentos.  

 

 

La Presienta instó a todos y todas, las vecinas y vecinos, así como a los Concejales a que por favor no se 
difundan malas noticias, a que no espanten ni asusten a la gente, a que no asusten a los niños, diciendo 
que los van a desalojar, porque eso, el Gobierno de Cuauhtémoc no lo está haciendo, ni lo tiene 
pensado, ni lo hará jamás, ya que se está apostando a que la gente viva bien, en una vivienda bonita, 
agradece nuevamente al Concejal Abel Fuentes por la intervención y el trabajo en equipo, menciona 
que seguirán avanzando junto con la Concejala Rita Sánchez y los que se quieran sumar, ya que todos 
son bienvenidos. 

 

 

Acto seguido, la Presidenta instruyó a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente asunto general, 
interrumpiendo esta acción la Concejala Irma Luz De la Cruz, quien sin ser turno de participaciones, 
señaló a la Presidenta que, no le da la palabra y ella la toma en el punto que quiere y que, como Concejo 
no tienen ninguna posibilidad de opinar nada, porque nada más ella toma la palabra y ya concluye el 
punto. La Presidenta reiteró la instrucción de continuar con los asuntos generales, de esta acción,  la 
Secretaria Técnica enuncia el exhorto a la titular de la Jefatura de Gobierno, a que se abstenga a realizar 
acciones de hostigamiento emanadas de la intromisión ilegal a la Alcaldía Cuauhtémoc, por parte del 
Concejal Oscar Abel Fuentes Rocha, quien inicia su pronunciamiento comentando que, desde su 
posición como Concejal en la Alcaldía Cuauhtémoc, expresa rotundo rechazo a la conducta prepotente 
y autoritaria de la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, ya que el pasado jueves 26 de enero ingresaron 
a la Alcaldía, supuestamente para realizar una diligencia, el Contralor de la Ciudad de México, la 
Contralora de la Alcaldía y el fiscal de Cuauhtémoc, los 3 antes mencionados, entraron de una manera 
ilegal al viejo estilo de los gobernantes de hace 50 años, considerando increíble la acción, ya que se 
pensaba que ya habían acabado con este tipo de conductas, pero se ve que no es así. 
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Abona en que, 300 granaderos de los que tanto pregonó Sheinbaum al inicio del Gobierno de la Ciudad 
que desaparecerían, porque eran golpeadores, estos mismos ganaderos rodearon la Alcaldía 
impidiendo la entrada y la salida de quienes aquí trabajan, cosa que nunca antes se había visto. Refirió 
que en la actualidad estamos siendo testigos de la persecución de opositores utilizando toda la 
maquinaria del Estado para tratar de intimidar a quienes no comulgan con ese bodrio sin pies ni cabeza 
que le llaman cuarta transformación, a todos ellos les dice que, así como en las pasadas elecciones 
perdieron media ciudad, hoy cita con rotundidad que, en las siguientes elecciones perderán el país, y 
también la ciudad y por supuesto, la Alcaldía Cuauhtémoc. La difamación, la mentira y la intimidación 
son armas que frecuentemente utiliza el Gobierno, asegura que esas prácticas lejos de debilitarlos, los 
fortalecen, externa a la titular de la Alcaldía y a los demás perseguidos de posición, que cuentan con su 
solidaridad y apoyo;  a la Jefa de Gobierno le dice que, mejor se ocupe de resolver los grandes 
problemas que aquejan a la ciudad, que dejen de hacer campaña a la señora y que se ponga a trabajar 
en lo que le compete, que es mejoran las condiciones de esta ciudad, concluyendo así su exposición. 

 

Posteriormente la Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del 
orden del día.  

 

Acción que interrumpe el Concejal Yasser Amaury Bautista Ochoa, quien pide hacer uso de la voz ya 
que no está de acuerdo con tal aberración, en razón de la intervención la Secretaria Técnica indica a los 
Concejales que no se está tratando un punto a consideración, y que, en su momento tuvieron la 
oportunidad de ingresar sus respectivos posicionamientos.   

 

 

VIII. Clausura de la sesión. 

 

 

No habiendo más asuntos que tratar, la Presidenta del Concejo, agradece el tiempo y el espacio, no 
habiendo más asuntos que tratar siendo las dieciocho horas con cuarenta y ocho minutos, se dan por 
concluido los trabajos de la Primera Sesión Ordinaria del año 2023 del Concejo de la Alcaldía en 
Cuauhtémoc. 
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⑥   Segunda Sesión Ordinaria del año 2023 del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc. 

 

 

I. Registro de asistencia y declaración de quórum.  
 

Siendo las dieciocho horas del día 28 de febrero de 2023, estando presentes once de los once 
integrantes del Concejo, habiendo quórum para sesionar válidamente la Presidenta dio inicio a la 
sesión.  

 

 

II. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Orden del Día. 

 

La Secretaria Técnica por instrucciones de la Presidenta, dio lectura al orden del día de la sesión. 
Posteriormente, la Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre la aprobación 
del mismo, previo a externar su voto, la Concejala Alva Ordaz hace un exhorto a la Presidenta para que 
se inicien las sesiones de manera puntual ya que fue una hora de espera, no siendo la primera vez que 
sucede, en razón de ello la Secretaria Técnica conmina a la Concejala Alva Ordaz, a que se apegue al 
punto que es la votación, de igual forma, antecediendo su voto, el Concejal Yasser Bautista pide que se 
respete el tiempo de los demás. El orden del día fue aprobado con seis votos a favor y cinco en contra. 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Sandra Xantall Cuevas Nieves Presidenta A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A EN CONTRA 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B A FAVOR 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C A FAVOR 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D EN CONTRA 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E A FAVOR 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F A FAVOR 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G A FAVOR 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H EN CONTRA 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I EN CONTRA 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J EN CONTRA 
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Acto seguido, la Presidenta del Concejo, instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente 
punto del orden del día. 

 

 

III. Lectura, discusión y, en su caso, aprobación del Acta de la Primera Sesión Ordinaria del año 2023 del 
Concejo de la Alcaldía de Cuauhtémoc. 

  

 

La Presidenta sometió a votación económica la dispensa de lectura del Acta de la Primera Sesión 
Ordinaria del año 2023 del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc, ya que la misma fue circulada con 
anterioridad, por lo que, instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre la propuesta de 
dispensa de lectura del Acta de la Primera Sesión Ordinaria del año 2023 del Concejo de la Alcaldía en 
Cuauhtémoc, siendo esta, aprobaba con 6 votos a favor, cuatro en contra y una abstención. 

 

Posteriormente, la Presidenta sometió a votación la aprobación del Acta de la Primera Sesión Ordinaria 
del año 2023 del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc, consultando si alguno de los integrantes del 
Concejo tenía observaciones, motivo por el cual se da el uso de la voz al Concejal Saúl Arturo Doroteo 
Neri, quien mencionó que, se merecen el respeto más mínimo, que es iniciar las sesiones a la hora que 
se cita, reitera que por segunda sesión se ha iniciado la sesión 1 hora tarde, motivo por el que se suma 
al exhorto hacia la Presidenta, para que inicie las sesiones en a la hora que cita; referente a la discusión 
del acta comenta que, cuando realizó la exposición de la inexistencia de acta de la Segunda Sesión 
Ordinaria del 2022, celebrada el 11 de abril, que se suspendió unilateralmente por parte de la Alcaldesa, 
no ha sido informado qué ha pasado con esa acta, por lo que solicita  saber la información respecto a 
cómo se va a elaborar esa acta, ya que Comunicación Social eliminó los vídeos de la transmisión. 

 

Como siguiente oradora, la Concejala Irma Luz De la Cruz Vázquez hace observación referente una 
corrección del texto, en el sentido de comentarlo con la Secretaria Técnica, respecto a que se agregan 
palabras que no expresó, entonces nada más es para comentar la corrección con la Secretaria.  En 
retroalimentación, la Secretara Técnica indica que lo checan posteriormente. 

 

En subsecuente participación, la Concejala Alva Ordaz cita que en la página 10 del acta, en el tema de 
asuntos generales, donde se hace el pronunciamiento para la recuperación de espacios públicos, se 
permite solicitar que se pueda presentar un informe ante el Concejo del avance de este operativo de 
Limpieza en Cuauhtémoc, que realiza la Alcaldía en la Colonia Atlampa, así como el total de presupuesto 
destinado a esta intervención y en qué tiempo se verán los resultados finales, dado que el 
pronunciamiento no contempló ninguna de esas situaciones. 

 



  

59 

 

 

En el uso de la voz, la Presidenta responde ante los exhortos enunciados; en cuanto al tema del horario, 
menciona que para ella es importante tener las reuniones con los Concejales, pero es más importante 
aún, cada uno de los vecinos y las vecinas, así como lo indicó, refiriendo la reunión con los liderazgos 
de los mercados públicos, haciendo hincapié en que tanto ella como los Concejales son empleados de 
la ciudadanía, así que en ningún momento les hará esperar a ellos por atender a los integrantes del 
Concejo, pidiendo  prudencia y entendimiento ya que son empleados, incluida la Presidenta, ya que 
están para servirle a los vecinos y a las vecinas, argumentó que si a alguien le debe respeto es a las 
vecinas y a los vecinos que pagan sus sueldos, y quienes además, hacen el favor de votar, de votar por 
todos, insta a que no se confundan ya que son servidores públicos, es decir, empleados. 

 

No habiendo más intervenciones la Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación 
sobre la aprobación o no del Acta de la Primera Sesión Ordinaria del año 2023 del Concejo de la Alcaldía 
en Cuauhtémoc, misma que fue aprobada con seis votos a favor, y cinco en contra. 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Sandra Xantall Cuevas Nieves Presidenta A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A EN CONTRA 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B A FAVOR 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C A FAVOR 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D EN CONTRA 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E A FAVOR 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F A FAVOR 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G A FAVOR 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H EN CONTRA 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I EN CONTRA 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J EN CONTRA 

 

 

Motivada por la muestra de un letrero con la leyenda ¡¡No más violencia Alcaldesa!!, por parte del 
Concejal Yasser Bautista, la Presidenta invitó a todos los Concejales a no violentarla, sobre todo al joven 
de quien no sabe su nombre, que apareció con su cartel, aludiendo que eso es violencia de género. La 
Presidenta menciona que él es un servidor público, es un empleado del Gobierno, reiteró que lo que 
está haciendo, es violencia y mientras él la siga violentando mejor se sale y sigue atendiendo los temas 
con la ciudadanía, retirándose así de la sesión. 
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En aras de dar continuidad a la sesión se vierten los siguientes posicionamientos: El Concejal Saúl 
Doroteo Neri propone nombrar a un Concejal Presidente provisional tal y como lo marca el Reglamento 
y la Ley Orgánica de Alcaldías (siendo omitida la propuesta). La Concejala Alva Ordaz Fernández, externa 
que se retira también, porque es lo mismo en cada sesión, razón por la que, el Concejal Saúl Doroteo 
reitera su propuesta de nombrar titular de la presidencia. 

 

Posteriormente, el Concejal Oscar Abel Fuentes Rocha pide a la Secretaría Técnica otorgar el uso de la 
voz, una vez concedido el espacio, hace un llamado respetuoso a todos los integrantes del Concejo, 
considerando que violentar a la Alcaldesa no es el camino, dando antecedente de varias y repetidas 
ocasiones donde la Secretaria Técnica y la Alcaldesa solicitan que se apeguen a la discusión que se está 
tratando en el orden del día, externa a título personal que, el manifestarse a través de pancartas o 
anuncios no es lo correcto, porque para eso justamente están las sesiones, pero dentro de las sesiones 
se deben de tomar turno al uso de la voz cuando el mismo reglamento indica; comentario que 
interrumpe el Concejal Yasser Bautista citando que no se les da el uso de la voz, a lo que el Concejal 
Abel Fuentes responde que sí se les da, cuando se dice discusión del punto en el que se está tratando,  
pero no, no a través de las pancartas. 

 

La Concejala Irma Luz De la Cruz solicita el uso de la voz, el Concejal Yasser Bautista comenta que les da 
miedo discutir, la Concejala Diana Pérez pide orden. En razón de la desorganización, la Secretaria 
Técnica consulta a los Concejales si les parece se organicen para nombrar como bien se mencionó, a un 
Concejal que presida la sesión y continuar, la respuesta de la Concejala Alva Ordaz fue que estaba en 
desacuerdo, y se retiró de la sesión. 

 

Acto seguido las Concejalas Diana Pérez, Irma Luz De la Cruz y Rita Sánchez solicitan la palabra, causa 
por la que, la Secretaria Técnica, pide un momento para generar una lista de oradores. Dando así el 
espacio inicialmente a la Concejala Diana Pérez quien hace extensivo a sus compañeros Concejales la 
importancia en la claridad de que las sesiones se tendrían que llevar acabo cordialmente, bajo el 
respeto para todos, sin embargo, ahora considera que ya no hay condiciones porque la Concejala Alva 
e Irma han tomado la decisión de irse, cierra su participación indicando que solamente le resta decir 
que por favor deben tener un poco más de tolerancia y tener bien claro que a cada uno de ellos se les 
tiene respeto, pero también hay que respetar a la Alcaldesa Sandra Cuevas, y si no, la sesión ya no va a 
poder avanzar a falta de quórum. 

 

Abonando en el tema el Concejal Oscar Abel Fuentes Rocha, menciona que, si sus compañeros gustan, 
él podría llevar la sesión de la mano con la Secretaría Técnica, ante el disturbio, la Secretaria Técnica 
solicita un momento para verificar si la Presidenta está en condiciones de reincorporarse y retomar la 
sesión con normalidad, durante este lapso de espera la Concejala Irma Luz De la Cruz aclara que en 
ningún momento se le ha faltado al respeto, todo lo contrario. En intervención, la Secretaria Técnica 
pide un momento para verificar si hay condiciones de retomar nuevamente el orden de la sesión. 
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A lo que la Presidenta le responde que una vez que ya bajó su pancarta el joven del cual no recuerda el 
nombre, pueden continuar. Acto seguido la Presidenta del Concejo instruye a la Secretaria Técnica a 
dar cuenta con el siguiente punto del orden del día. 

 

 

IV. Informe referente al seguimiento y debida difusión del Acuerdo del Concejo, mediante el cual se 
convoca a las sesiones del Concejo, donde se presentará el Primer Informe de Actividades de la 
Alcaldesa, así como el correspondiente Informe de Actividades del Concejo, por parte de la Secretaria 
Técnica. 

 

 

Antes de iniciar la presentación del informe, el Concejal Yasser Amaury Bautista Ochoa comenta que se 
van a retirar, al instante exclama que, a ver si no se enoja el Concejal del PAN y muestra una hoja con 
una imagen donde se aprecia el logotipo del partido político del PAN con el texto, que se leía 
“#GarciaLunaNoSeToca”, acción que replica el Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri, quien mostró la 
siguiente leyenda: “Christian Von Roehrich del PAN prófugo de la justicia”, para posteriormente ambos, 
incluidos el Concejal Samuel Paz Cabrera y la Concejala Irma Luz De la Cruz Vázquez abandonaran la 
sesión, que siguió su curso contando con la presencia de cinco Concejales, y la Presidenta, por lo que 
había  el quórum necesario.  

 

La Secretaria Técnica informa que, de conformidad con los estatutos aplicables para el caso, 
particularmente los artículos 11 fracción décimo cuarta, 16 fracción sexta, y 51 del Reglamento Interior 
del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc, se dio seguimiento respecto al Acuerdo de este Órgano 
Colegiado en Cuauhtémoc, mediante el cual se convoca a las sesiones del Concejo, donde se presentó 
el Primer Informe de Actividades de la Alcaldesa, así como el correspondiente Informe de Actividades 
del Concejo. Acuerdo que fue aprobado por unanimidad el pasado 31 de octubre de 2022, durante la 
Tercera Sesión Extraordinaria del año 2022 del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc. De lo anterior, 
hizo de conocimiento que, en dicho acuerdo se contemplaron las siguientes fechas para la presentación 
de informes:  

 

El informe de actividades de la Alcaldesa, quedó instituido para el día 04 de noviembre de 2022, siendo 
presentado este, de acuerdo a la fecha programada, en la sesión solemne del mismo año.   

 

En cuanto al informe de actividades del Concejo, se tenía planeado presentarlo el 07 de noviembre de 
2022, sin embargo, por motivos de agenda se reprogramó para el día 18 de idéntico mes y año. No 
obstante, se cumplió con lo establecido en el artículo 9 del Reglamento Interior del Concejo de la 
Alcaldía en Cuauhtémoc, donde se contemplan 15 días posteriores al Informe de la persona titular de 
la Alcaldía.   
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Asimismo, abonó en la importancia en el sentido de que se realizaron las acciones necesarias a fin de 
verter la información contenida en el acuerdo, dentro del micro sitio del Concejo de la Alcaldía, a fin de 
que la información, quedara disponibles para libre consulta de las y los ciudadanos, garantizando el 
acceso y la difusión correspondiente, culminando así el reporte.  

 

La Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del orden del día.  

  

 

V. Informe referente al seguimiento y debida difusión del Acuerdo del Concejo, mediante el cual se 
actualiza el calendario de instalación de las Comisiones Ordinarias del Concejo de la Alcaldía 
Cuauhtémoc 2021 – 2024, por parte de la Secretaria Técnica.   

 

 

De conformidad con los estatutos aplicables para el caso, particularmente los artículos 11 fracción 
décimo cuarta, 16 fracción sexta, y 51 del Reglamento Interior del Concejo de la Alcaldía en 
Cuauhtémoc, a continuación, se informa el seguimiento respecto al Acuerdo de este Órgano Colegiado 
en Cuauhtémoc, mediante el cual se actualiza el calendario de instalación de las Comisiones Ordinarias 
del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc 2021 – 2024. Acuerdo que fue aprobado por unanimidad el 
pasado 31 de octubre de 2022, durante la Tercera Sesión Extraordinaria del año 2022 del Concejo de la 
Alcaldía en Cuauhtémoc. 

 

De lo anterior, hace de conocimiento que, en dicho acuerdo se contemplaron las siguientes fechas del 
año 2022, para la instalación de las Comisiones:  

 

COMISIONES PRESIDIDA 
FECHA DE 

INSTALACIÓN 

ASUNTOS JURÍDICOS Y DE GOBIERNO  Oscar Abel Fuentes Rocha  10 de noviembre  

ADMINISTRACIÓN Y TRANSPARENCIA Grisel López Pereznegrón 07 de diciembre  

OBRAS Y SERVICIOS URBANOS Rita Sánchez Ochoa 18 de noviembre  

DESARROLLO, BIENESTAR Y VIVIENDA Jean Leonet Jiménez Hernández  24 de noviembre  

SEGURIDAD CIUDADANA Y PROTECCIÓN CIVIL Diana Pérez Pérez 30 de noviembre  

DERECHOS CULTURALES, RECREATIVOS, DEPORTIVOS Y EDUCATIVOS Yasser Amaury Bautista Ochoa  23 de noviembre  

REACTIVACIÓN ECONÓMICA Y FOMENTO AL EMPLEO Y TURISMO Samuel Paz Cabrera 24 de noviembre  

DE LOS DERECHOS HUMANOS Alva Ordaz Fernández 25 de noviembre  

GESTIÓN AMBIENTAL Y DE PROTECCIÓN ANIMAL Saúl Arturo Doroteo Neri  09 de noviembre  

DE EQUIDAD Y GÉNERO Irma Luz De la Cruz Vázquez  29 de noviembre  
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Sin embargo, en razón de una mala planeación en el planteamiento de la solicitud para el cambio de 
titulares en la presidencia de las Comisiones de Gestión Ambiental y de Protección Animal, así como en 
la de Equidad y Género, que contravenía el principio de paridad, motivo por el cual se debió proponer 
un nuevo ajuste en estas comisiones, se tuvo necesidad de reprogramar al 08 de diciembre la sesión de 
instalación de las Comisiones de los Derechos Humanos, la de Gestión Ambiental y de Protección Animal 
así como la de Equidad y Género. Una vez concluido el reporte, la Presidenta instruye a la Secretaria 
Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del orden del día.  

 

 

VI. Asuntos generales. 

 

 

Teniendo como único asunto general el pronunciamiento en defensa de la democracia de nuestro país 
por parte del Concejal Oscar Abel Fuentes Rocha, quien hace un pronunciamiento en defensa de la 
democracia en nuestro país, dirigiéndose a las vecinas y vecinos a quienes menciona que, pese a la 
hostilidad del actual Gobierno del país y su partido político MORENA, la ciudadanía se manifestó de 
forma rotunda en contra de la propuesta del ejecutivo a través de sus diputados y senadores, todos 
ellos serviles al ejecutivo, para reformar la Constitución y debilitar de forma criminal y corrupta al 
Instituto Nacional Electoral, cita que este sexenio será recordado por el insulto y la descalificación,  esos 
mismos que mienten, difaman y calumnian, a este instituto porque les estorba para manipular a su 
antojo los procesos electorales que tanto han costado a todos los mexicanos construir.  

 

 

Añade que la propuesta de destruir al INE del Presidente Andrés Manuel López Obrador, es clara, el 
temor de perder en el 2024 la República, la Ciudad de México, y no solo eso, también perder la mayoría 
en ambas cámaras no lo deja tranquilo, indica que vemos al ejecutivo nervioso y cada vez más y más 
agresivo. Quienes se concentraron el pasado 26 de febrero en el Zócalo Capitalino, le dicen al ejecutivo, 
que este no es un país de un solo hombre, no Presidente, y es también un claro ejemplo a los ministros 
de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, a todos ellos les dice que confían, haciendo paréntesis en 
que no a todos ellos, porque hay una ministra copiona y tramposa a quien no le confían mucho, pero 
los demás sí, les reitera la confianza y espera que echen para abajo esta vergonzosa propuesta 
inconstitucional. Exalta que, México debe estar por encima de cualquier interés personal y político, 
insta a tenerle amor a la nación y no actuar de forma miserable como en el presente lo hacen algunos 
personajes de la política nacional. Para terminar con rotundidad, proclamó “El INE no se toca”. 
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La Presidenta dijo que, propósito del comentario y reflexión del Concejal Fuentes, ya abrió su cámara 
por si gustan verla, posteriormente sede el uso de la voz a la Concejala Rita Sánchez Ochoa, quien 
expuso que de unos días acá, visualiza una gran violencia en contra de la Presidenta, y son inaceptables 
todos los calificativos que se utilizan contra ella, que se podría ver como una violencia de género, eso 
es muy grave, y que el Concejal Yasser Bautista se preste a eso,  además, estar poniendo sus cartelones, 
y que no tenga las agallas de hablar de frente, y ya que está por retirarse haya puesto sus cartelones y 
no dé la cara, eso está mal, eso es violencia, estar violentando el lugar que está utilizando, ya que el 
Concejo no es para eso, no es para estar violentando a las personas, y por último puso un cartelón en 
contra del PAN, exponiendo que el simple hecho cobarde de haberlo puesto antes de irse le deja ver 
cobardía, con la que todos los de MORENA siempre actúan, avientan la piedra y esconden la mano, 
reitera que está muy mal que se tome el Concejo para ese tipo de cosas, siguiendo la misma línea de su 
jefa Dolores Padierna. Invita a que pongan un cartelón con lo de las ligas y todo lo que han hecho, 
porque no nada más es ver a un solo lado.  

 

 

También que ellos pongan todo lo que han hecho, pongan en cartelones bien grandes todo lo que su 
Presidente ha hecho, todo lo que ha quitado, como dice que apoya a los pobres, sin embargo, les quita 
el seguro popular, a los niños con cáncer les quitan los medicamentos, acota en que no puede ser 
posible la hipocresía, externando así su molestia ya que este lugar no es para tomar ese tipo de 
actitudes, pidió respeto para la Presidenta, puesto que por todo se habla, le dicen que es espuria, que 
no trabaja bien, que es corrupta, en razón de ello, pide pruebas, cita que la elección se ganó aunque le 
duela a Dolores Padierna.  

 

 

En posterior participación, la Concejala Diana Pérez Pérez pidió a la Secretaría Técnica que por favor 
quede muy asentado que los Concejales de MORENA tomaron la decisión de abandonar el Concejo tras 
de violentar a la Alcaldesa y violentar al compañero Abel Fuentes, indicando que dan clara muestra de 
que los compañeros no quieren escuchar, solamente quieren escuchar lo que ellos quieren, son 
compañeros que solamente están utilizando el Concejo para su propio bien, solicita a la Secretaria 
Técnica que por favor quede muy asentado que ellos decidieron levantarse y dejar al Concejo tras hacer 
su berrinche, porque se les dice que no pueden utilizar el Concejo para estar violentando a la Alcaldesa 
y al compañero Abel Fuentes, abona en el sentido de que el Concejo no es partidista, y no se puede 
usar para colores. Externa a los vecinos, que los Concejales que acompañan a la Alcaldesa Sandra 
Cuevas, se disculpan por el mal momento que han pasado, y aclara que los Concejales que están viendo 
trabajan para la Alcaldía Cuauhtémoc y están para responderles, concluyendo así su exposición. 
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Acto seguido la Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del orden 
del día. 

 

 

VII. Clausura de la sesión. 

 

 

No habiendo más asuntos que tratar, la Presidenta del Concejo, agradece el tiempo y el espacio, no 
habiendo más asuntos que tratar siendo las dieciocho horas con treinta y ocho minutos, se dan por 
concluido los trabajos de la Segunda Sesión Ordinaria del año 2023 del Concejo de la Alcaldía en 
Cuauhtémoc. 
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⑦   Tercera Sesión Ordinaria del año 2023 del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc. 

 

 

I. Registro de asistencia y declaración de quórum.  
 

Siendo las diecisiete horas con cincuenta y cuatro minutos del día 30 de marzo de 2023, estando 
presentes once de los once integrantes del Concejo, habiendo quórum para sesionar válidamente la 
Presidenta dio inicio a la sesión.  

 

 

II. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Orden del Día. 

 

La Secretaria Técnica por instrucciones de la Presidenta, dio lectura al orden del día de la sesión. 
Posteriormente, la Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre la aprobación 
del mismo, siendo aprobado por unanimidad. 

 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Sandra Xantall Cuevas Nieves Presidenta A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A A FAVOR 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B A FAVOR 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C A FAVOR 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D A FAVOR 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E A FAVOR 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F A FAVOR 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G A FAVOR 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H A FAVOR 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I A FAVOR 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J A FAVOR 
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Antecediendo su voto, el Concejal Oscar Abel Fuentes Rocha, aclaró que, la propuesta que pidió se 
incluyera tiene una pequeña variación en el último y antepenúltimo renglón, agregaron “por parte del 
Concejal a Abel Fuente Rocha”,  solicitó se eliminara ese pequeño párrafo porque en la propuesta para 
la inclusión del orden del día nunca indicó que fuera  “por parte del Concejal Abel Fuentes Rocha”, 
siendo solamente un tema de forma que le gustaría lo omitieran en el acta; derivado del comentario, 
la Presidenta consultó al Concejal Fuentes, ¿Entonces, quién lo solicitó?. 

 

En razón del cuestionamiento, el Concejal Fuentes menciona que, él lo solicitó, solo que la propuesta 
para la inclusión del orden del día que remitió a la Secretaría Técnica, cuyo texto decía textualmente: 
“Así como aclara el motivo por el que no se han atendido folios ingresados a su dirección” y en el orden 
del día, agregaron dando lectura, así como aclara el motivo por el que no se han atendido folios 
ingresados a su dirección, hasta este punto todo bien, pero se adicionó, por parte del Concejal Abel 
Fuentes Rocha. Siendo oportuno aclarar que los folios no los solicitó él, sino los vecinos; la Presidenta 
informa al Concejal Abel Fuentes, que ya mandó llamar al Mtro. Juan Pablo, ya que ella desconocía lo 
mencionado. 

 

Acto seguido, la Presidenta del Concejo, instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente 
punto del orden del día. 

 

 

III. Lectura, discusión y, en su caso, aprobación del Acta de la Segunda Sesión Ordinaria del año 2023 del 

Concejo de la Alcaldía de Cuauhtémoc. 

  

 

La Presidenta sometió a votación económica la dispensa de lectura del Acta de la Segunda Sesión 
Ordinaria del año 2023 del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc, ya que la misma fue circulada con 
anterioridad, por lo que, instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre la propuesta de 
dispensa de lectura del Acta de la Segunda Sesión Ordinaria del año 2023 del Concejo de la Alcaldía en 
Cuauhtémoc, siendo esta, aprobaba por unanimidad. 

 

Posteriormente, la Presidenta sometió a votación la aprobación del Acta de la Segunda Sesión Ordinaria 
del año 2023 del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc, consultando si alguno de los integrantes del 
Concejo tenía observaciones; acto seguido se realiza la lista de oradores, teniendo como primera 
exponente a la Concejala Alva Ordaz Fernández, quien en su intervención refirió la página 9 del acta, 
en donde se hacen una serie de comentarios,  enfatiza de manera respetuosa, que este Órgano 
Colegiado fue elegido por los ciudadanos para cumplir con sus funciones específicas y concretas como 
lo son la supervisión y evaluación de las acciones de gobierno, el control del ejercicio del gasto público,  
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posteriormente la Secretaria Técnica indica a la Concejala que se pauso, y se desactivó su audio, 
pidiéndole apoyo para activarlo; la Concejala Alva Ordaz continúo comentando las facultades que tiene 
este Concejo, para el cual fueron elegidos; el control del ejercicio del gasto público y la aprobación del 
Presupuesto de Egresos, sin embargo, el denuesto ha sido una constante en sus sesiones, emitiendo 
juicios de valor y alusiones respecto de quienes no forman parte de este Concejo, denota la bajeza con 
lo que lamentablemente se conducen algunos integrantes, por lo que invitó al dialogo y la coherencia 
encaminada a la discusión y diálogo en la constante de buscar resolver la problemática real de los 
vecinos con una aplicación transparente de los recursos que le han sido asignados a esta Alcaldía, y no 
gastarlo en comentarios como los que se reflejan en la página nueve y diez del acta.  

 

En subsecuente participación, la Concejala Irma Luz De la Cruz Vázquez externa que el Acta de la 
Segunda Sesión Ordinaria del Concejo en la página cuatro, párrafo cuatro, en el cual se confunde la 
Alcaldesa, porque para ellos es muy importante atender a la ciudadanía en el espacio, tiempo, y forma 
correspondiente, sin embargo, cuando la Presidenta cita a Sesión de Concejo y no acude puntualmente, 
sino con retraso de más de 1 hora en varias ocasiones, entonces la Presidenta está incumpliendo. La 
Secretaria Técnica comenta a la Concejala Irma De la Cruz, que no le escuchan.  

 

Ella desconoce el por qué, si estaba todo bien, da continuidad citando que cuando la Presidenta no 
acude puntualmente, está faltando a la legalidad de las sesiones del Concejo, informó a las vecinas y 
vecinos de Cuauhtémoc, que en la Constitución Política en la Ciudad de México, inciso A, claramente se 
dice que las alcaldías son órganos políticos administrativos que se integran por una Alcaldesa y un 
Concejo electos por votación universal, libre, secreta, y directo para un periodo de 3 años, 2021 al 2024, 
de modo que en 2 días estarán cumpliendo la mitad del periodo, y ya pueden los vecinos pedir la 
revocación de mandato de todo, también menciona que los Concejos estarán dotados de personalidad 
jurídica y autonomía, abona en el inciso C del mismo artículo que dice: Los Concejos son los órganos 
colegiados electos de cada demarcación territorial que tienen como función la supervisión y evaluación 
de las acciones de gobierno, y en la Ley Orgánica de las Alcaldías, capítulo cuarto, artículo 84 dice: Las 
Sesiones de Concejo serán convocadas por la Alcaldesa, artículo 86, serán presididas por la Alcaldesa, 
razón por la que pide a la Alcaldesa que programe adecuadamente sus actividades y que evidentemente 
no está… La Secretaria Técnica pide a la Concejala Irma De la Cruz que active su micrófono, reanudando 
con el comentario, que la Presidenta es la responsable del funcionamiento adecuado del Concejo. 

 

Como siguiente participante, el Concejal Yasser Amaury Bautista Ochoa antecede que le apagaran el 
micrófono, citando tres puntos inicialmente del por qué va a votar en contra el acta de la sesión, ya que 
se ha violentado su persona con mentiras por parte de la Presidenta del Concejo, y de los Concejales 
afines a ella. Indicando que no se puede ocultar que esta administración se ha caracterizado por ejercer 
violencia en todos sus sentidos contra el Concejo, contra los trabajadores, contra los mismos vecinos 
que no promulgan con la ideología de la titular de la Alcaldía.  
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Acota en que es bien sabido porque hay comentarios de varios Concejales, pide que no apaguen el 
micrófono por favor para poder continuar, respecto a que no tiene el valor, y si tiene el valor, pero los 
que no tienen el valor son ellos, que ellos creen que se ha olvidado más bien que el partido, que está 
relacionado con la delincuencia organizada, es Acción Nacional el PAN, señalando que ahí está el clan, 
reitera que no se apague el micrófono, por favor, es García Luna, y además el cartel inmobiliario en la 
Benito Juárez, Miguel Hidalgo, ¿No?, ahí está toda su democracia, que sí se toca, aclarando que a favor 
de ellos con su carnal Lorenzo no, y por último externa que seguramente no podrán intervenir en el 
punto donde la Alcaldesa da su informe, expresa que seguramente es el un informe que desvirtúa lo 
que está pasando ahí donde están las vías, y en la en la colonia Atlampa, cita que el día anterior asistió 
a recorrido con los vecinos del campamento, y de manera arbitraria acudió la titular con su sequito, la 
Secretaria Técnica argumenta al Concejal que se estaban tratando las observaciones del acta, 
solicitando el Concejal que no le apaguen el micrófono, que se permita la participación de manera libre, 
o no les van a dejar participar, abonando en que el mensaje que dará la Presidenta es mentira porque 
ella llegó violentando y agrediendo a los vecinos del campamento, cosa que el día anterior corroboró, 
ya que ellos se lo dijeron, es un recurso que se está metiendo en una zona federal; solicitó que no le 
apaguen el micrófono, consultando ¿De qué se trata?, si no les van a dejar hablar, aludiendo violencia.  

 

Motivada por la conclusión del tiempo de participación, la Secretaria Técnica indica al Concejal que 
terminaron sus 3 minutos, reiterando que se estaban tratando las observaciones del acta, siendo el 
tema que deben abordar.  

 

En subsecuente turno, el Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri, indicó que iba a hacer una anotación sobre 
el acta, pero se tomará la libertad de comentar tres 3 temas adicionales, el primero es que todas y todos 
los integrantes del Órgano Colegiado merecen respeto, y libertad de expresión, considera que la 
administración de Sandra Cuevas, lo ha impedido hasta en las sesiones de Concejo. Argumenta que es 
una burla falta de respeto hacia ellos y la ciudadanía, que se les apague el micrófono de esa forma, 
esperando que no se la apliquen también a él.  

 

La segunda observación es de, la transmisión, exponiendo que cuantas veces los callen, cuantas veces 
gritaran más (comentario en razón del apagado de micrófonos), regresando a lo descrito de la 
transmisión de la sesión, que se estaba viviendo, por lo que pide a la Presidenta que indique a su equipo 
de comunicación que la transmisión sea óptima. Como tercer punto, expone el inicio tardío de la sesión 
por 24 minutos, siendo una falta de respeto hacia las y los integrantes del Concejo, por lo que pide que, 
no habiendo todos los integrantes se inicien las sesiones puntuales. 

 

Respecto de la página cinco, en el segundo párrafo, instó a que se agrega la omisión por nombrar a un 
sustituto o sustituta para la Presidencia del Concejo, ya que él solicitó que se nombrara cuando la 
Alcaldesa Sandra Cuevas decidió retirarse de la sesión, él pidió que se nombrar un sustituto, no 
haciendo caso, se hizo caso omiso, por lo que pide quede estipulado en el acta, concluyó la intervención 
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pidiendo respeto para las compañeras y  compañeros que hablaron antes que hablarán después, indicó 
que seguirán expresándose, aunque a algunas personas no les guste. 

 

Como último orador, el Concejal Samuel Paz Cabrera refiere la impuntualidad de la Alcaldesa a las 
reuniones del Concejo, no concuerda con hacer competir en importancia a los vecinos y los Concejales, 
considera que tanto los vecinos como los Concejales tienen derecho a un horario, que fue establecido 
por la Alcaldesa. Aporta que es incorrecto hacerles competir porque para ellos son muy importantes, y 
también es importante el papel que tienen los Concejales, razón por la que reitera el desacuerdo en 
que se quiera hacer competir con los vecinos. 

 

No habiendo más intervenciones la Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación 
sobre la aprobación o no del Acta de la Segunda Sesión Ordinaria del año 2023 del Concejo de la Alcaldía 
en Cuauhtémoc, misma que fue aprobada con mayoría de votos, con seis votos a favor, y cinco en 
contra. 

 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Sandra Xantall Cuevas Nieves Presidenta A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A EN CONTRA 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B A FAVOR 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C A FAVOR 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D EN CONTRA 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E A FAVOR 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F A FAVOR 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G A FAVOR 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H EN CONTRA 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I EN CONTRA 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J EN CONTRA 

 

 

Acto seguido la Presidenta del Concejo instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente 
punto del orden del día. 
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IV. Informe referente al operativo de limpieza en la colonia Atlampa, por parte de la Presidenta del 

Concejo. 

 

La Presidenta comparte que van muy bien, indica que van a entregar en unos días, nuevas viviendas, 
van a tener lo que lo que por muchos años no tuvieron, una vivienda digna, con drenaje, agua, luz, 
regadera, porque la gente se bañaba a jicarazos con agua fría, sin el mínimo de atención, antecede que 
llegaron muchos gobiernos de diferentes partidos y ninguno se preocupó, pero afortunadamente llego 
ella, y afortunadamente tuvo el valor, el cariño hacia la gente para verlos vivir distinto, motivo por el 
que van a seguir trabajando, sin el interés de escuchar los comentarios negativos, hace hincapié en que 
no le interesa escuchar descalificaciones, más bien le interesa el sentir de la gente, que para ellos 
gobierna, para la gente, para los que votaron por ellos, e incluso para los que no votaron, se está para 
trabajar. Externa que le enseñaron eso desde niña, a trabajar, trabajar y cambiar las realidades, y en 
eso no le ganan. 

 

Ratifica que van muy bien en Atlampa, y en cuestión de días entregarían viviendas a 25 familias, que 
vivirán totalmente diferente, y no hizo lo que otros gobiernos sí, o ratas que venía a gobernar que se 
robaban los predios, que invadían predios, y ella no; en lugar de invadir predios, de hacer daño a la 
ciudadanía, de llenarse las bolsas de dinero, de robar los recursos económicos, ella sí lo da a la 
ciudadanía, y eso es lo que les duele a muchos. 

 

 

Acotando en que esa es la gran diferencia, que por más que quieren descalificar, por más que les 
quieren tumbar por más que quieren hacer todo se les revierte,  cita que seguirán trabajando, y a la 
colonia Atlampa le va a ir muy bien, expone que a diferencia de los politiquillos a los que muchos están 
acostumbrados, no se ha pedido una sola credencial de elector, ni que voten por ellos, reitera que no 
le interesa reelegirse, y hace las cosas por convicción, por amor a la gente, no como otras ratas, que lo 
único que hacen es salir a pedir el voto, culminando así su intervención.  

 

La Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del orden del día.  

 

 

V. Presentación de la propuesta de Punto de Acuerdo, respecto a la solicitud mediante la cual se convoca 

al pleno del Concejo, al titular de la Dirección General de Servicios Urbanos; el Mtro. Juan Pablo Gómez 

Mendoza, para que rinda un informe en el que se indique el motivo por el cual se niega la recepción de 

oficios por parte del área de Concejales, así como aclarar el motivo por el que no se han atendido folios 

ingresados a su dirección; que expone el Concejal Oscar Abel Fuentes Rocha. 
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Por unos segundos se fue el sonido de todos los participantes, la Concejala Irma De la Cruz confirma la 
acción, indica que en la pasada sesión se pidió que informaran el costo del programa. Reactivado el 
audio la Secretaria Técnica avanza con el siguiente punto en el orden del día, sin embargo; la Presidenta 
del Concejo pide aguardar un momento para aclarar a quienes les interesa como siempre, mucho el 
dinero, haciendo énfasis en que es lo único que les interesa, el dinero; anuncia que el costo es de cero 
pesos, derivado de ello, la Concejala Irma De la Cruz, menciona a la Presidenta que se hará el 
requerimiento de manera oficial, a lo que responde la Presidenta que lo haga ya que está en su derecho, 
y la Presidenta ratifica que el costo fue de cero pesos, porque eso es lo que hace un Gobierno inteligente 
y no como las ratas a las que están acostumbrados algunos, en irrupción el Concejal Saúl Arturo Doroteo 
Neri consultó ¿De dónde se pago?; el Concejal Samuel Paz Cabrera asiente, que cuando habla de las 
ratas se refiere a los del cártel de Benito Juárez. 

 

Posteriormente, se da el uso de la voz al Concejal Oscar Abel Fuentes Rocha, a quien la Presidenta le 
indica, que está ahí el Mtro. Juan Pablo, para que dé una respuesta, el Director General contextualiza, 
que la recepción de los documentos sigue una metodología por razones de carácter legal, uno de ellos 
es que en la Dirección General de Servicios Urbanos se reciben muchas solicitudes de servicios, algunas 
de ellas por ley, no se pueden realizar a través de intermediarios, tiene que ser necesariamente el 
ciudadano que los haga a través de los mecanismos CESAC, SUAC y en su oportunidad, cuando por 
ejemplo en este caso son de las autoridades, lo pueden ingresar a través de la oficialía de partes. Motivo 
por el que la Dirección General de Servicios Urbanos solicita que cuando lleguen esas solicitudes se 
entreguen directamente ante la oficialía de partes de la Dirección General solicita que cuando lleguen 
esas solicitudes se entreguen en la oficialía de partes, cerrando así su comentario. 

 

Ahondando en el tema, el Concejal Oscar Abel Fuentes Rocha, suma en lo bueno de hacer dicha 
acotación por parte del director, ya que en ese sentido es la corrección que realizó en cuando se tomó 
el primer punto del orden del día; interviene la Concejala Alva Ordaz mencionando que tiene la palabra 
el Concejal, por ende la Presidenta sede el uso del espacio al Concejal, quien alude saber que le 
escuchan, causa por la que pide a sus compañeros que no interrumpan porque justamente ese es el 
sentido de una sesión, que ordenadamente todos tomemos la voz, y no se atropellen unos contra otros, 
por lo que solicita ser escuchado. 

 

En contestación al director, el Concejal abona en que justamente en ese sentido iba su aclaración, 
coincide en lo descrito respecto a las plataformas que por ley se tienen que utilizar, por ello realizó la 
aclaración del orden del día, manifiesta que en ningún momento dijo que los folios eran solicitados por 
el Concejal que está utilizando la voz, refiere que son apoyos solicitados por los vecinos que utilizaban 
justamente las plataformas que por ley se puede hacer uso de ellas; comenzando con lo que tenía 
preparado para presentarse ante el Pleno con el debido respeto para poner a consideración la solicitud 
mediante la cual, sea convocado a comparecer el Director General de Servicios Urbanos de la Alcaldía, 
el Maestro Juan Pablo Gómez Mendoza. 
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Haciendo uso de las facultades que la ley confiere a los Concejales de las distintas demarcaciones 
territoriales, para supervisar y evaluar las acciones; (debido a fallas técnicas se pierde la comunicación 
con el Concejal Abel Fuentes), que fue informado por la Secretaria Técnica de un problema de conexión. 
Causa por la que la Secretaria Técnica solicita esperar un momento para que se reincorpore el Concejal 
Abel Fuentes a la sesión, ya que al parecer tiene problemas en su conexión. 

 

En este lapso de espera, la Concejala Alva Ordaz dice que le quitaron cámara también, consulta si ya no 
quieren verle ni oírle, acto que el Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri enuncia también le sucede. Causa 
por la que la Presidenta requiere al área de Comunicación Social, revisar lo que está pasando; el 
Concejal Saúl Doroteo comenta que literalmente dice, no puede iniciar su vídeo porque el anfitrión lo 
deshabilitó, en aporte, la Concejala Alva Ordaz agrega que es problema del anfitrión.  

 

La Presidenta externa a Comunicación Social, que se debe concluir la sesión, así que les demanda ayuda. 
Una vez que se restableció la conexión del Concejal Abel Fuentes, da continuidad; respecto a que, 
haciendo uso de las facultades que la ley confiere a los Concejales de las distintas demarcaciones 
territoriales, para supervisar y evaluar las acciones de la Alcaldía y derivado de las quejas recurrentes 
de los vecinos que recibe en su oficina, donde le mencionan preocupación, por no obtener respuesta 
por parte de la dirección antes mencionada, y por las múltiples solicitudes ingresadas a esta dirección 
sin ser atendidas y sin respuesta alguna, o peor aún, apareciendo como atendidas, sin ser así. Comenta 
que dicha dirección, también es señalada por el trato prepotente y grosero de quienes la atienden, y 
donde mencionan que por instrucciones del director no se reciben oficios emanados del área de  
Concejales, negando la recepción de dichos documentos; agrega que, en diversas ocasiones solicitó 
audiencia con el Director General de esa área, sin ser atendido en ninguna de las ocasiones. Lo anterior, 
a fin de externar lo que estaba aconteciendo en el área que dirige, entre otras observaciones. Apunta 
que con el propósito de fortalecer los trabajos de la Alcaldía Cuauhtémoc, y como miembro de la 
Comisión de la Dirección General de Servicios Urbanos, hace lo anterior de conocimiento para generar 
el acuerdo antes mencionado, reiterando a la Presidenta y al director, que lo hace con la mejor 
intención, ya que son muy recurrentes las quejas que ha recibido en su oficina, de la dirección, alude 
que personalmente ha bajado y personal de esa dirección los ha tratado mal, al vecino, ha tratado mal 
a la gente del equipo del Concejal, y le ha tratado mal, inclusive a él, como si fueran a pedir un favor 
personal, cuando eso es una obligación que tienen como funcionarios públicos, y es derecho que los 
vecinos tienen, cerrando así tu aportación. 

 

A continuación, la Concejala Diana Pérez Pérez solicita el uso de la voz, sin embargo, en el entendido 
de que no es un punto a consideración, como en el momento le hace saber la Secretaria Técnica, se 
omite dicha petición de participación. La Presidenta da seguimiento a la sesión, mencionando que, de 
conformidad con los artículos 38 y 39 del Reglamento Interno del Concejo de la Alcaldía en 
Cuauhtémoc, el asunto que presenta el Concejal Abel Fuentes ante el Órgano Colegiado, en razón de 
su naturaleza, será turnado a la Comisión de Obras y Servicios Urbanos, a fin de que sea dictaminado y 
en su caso, ratificado por el Pleno del Concejo, tal y como se indica en el artículo 80 del reglamento. 
Por lo que, solicitó a la Secretaria Técnica, que recabe los votos sobre la propuesta de turno a la 
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Comisión de Obras y Servicios Urbanos, de la propuesta de punto de acuerdo respecto a la solicitud 
mediante la cual se convoca al Pleno del Concejo al titular de la Dirección General de Servicios Urbanos, 
Mtro. Juan Pablo Gómez Mendoza, para que rinda un informe en el que se indique el motivo por el cual 
se niega la recepción de oficios por parte del área de Concejales. Turno que fue rechazado con cuatro 
votos a favor, uno en contra y seis abstenciones. 

 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Sandra Xantall Cuevas Nieves Presidenta A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A ABSTENCIÓN 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B EN CONTRA 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C A FAVOR 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D ABSTENCIÓN 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E A FAVOR 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F ABSTENCIÓN 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G A FAVOR 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H ABSTENCIÓN 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I ABSTENCIÓN 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J ABSTENCIÓN 

 

 

Antes de dar seguimiento a la sesión, la Presienta requiere al Concejal Abel Fuentes, los documentos 
para monitorear su cauce, al tiempo que le agradece al Concejal Fuentes, y aprovecha el espacio para 
hacerle extensivos, los saludos de parte de los vecinos de Atlampa, adicionando que le quieren mucho, 
que están muy contentos, por todo lo que están haciendo en Atlampa. La Presidenta deja ver la 
posibilidad de realizar un evento grande para celebrar, no solamente los trabajos que se están haciendo 
en Atlampa, sino en las vías, también en todas las unidades DEMET, que se han instalado juegos, 
luminarias, balizado, arreglando las jardineras; ratifica que la gente está muy contenta, y parte de esos 
trabajos el Concejal Abel Fuentes, tiene mucho que ver, le agradece ya que son un equipo, y son gente 
que está trabajando en favor de los ciudadanos, en favor de las vecinas y vecinos, lo que nadie pudo 
hacer en otros años, ellos  lo están logrando.  

 

La Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del orden del día.  
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VI. Clausura de la sesión. 

 

No habiendo más asuntos que tratar, la Presidenta del Concejo, agradece el tiempo y el espacio, no 
habiendo más asuntos que tratar siendo las dieciocho horas con treinta y siete minutos, se dan por 
concluido los trabajos de la Tercera Sesión Ordinaria del año 2023 del Concejo de la Alcaldía en 
Cuauhtémoc. 
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⑧   Cuarta Sesión Ordinaria del año 2023 del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc. 

 

I. Registro de asistencia y declaración de quórum.  

 

Siendo las nueve horas con cuarenta y seis minutos del día 28 de abril de 2023, estando presentes once 
de los once integrantes del Concejo, habiendo quórum para sesionar válidamente la Presidenta dio 
inicio a la sesión.  

 

II. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Orden del Día. 

 

La Secretaria Técnica por instrucciones de la Presidenta, dio lectura al orden del día de la sesión. 
Posteriormente, la Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre la aprobación 
del mismo, siendo aprobado por unanimidad con nueve votos a favor. 

 

Antecediendo al voto de la Presidenta, la Concejala Irma Luz De la Cruz Vázquez, indica que quiere 
intervenir en el orden del día, en razón de ello, la Secretaría Técnica le indica que ya se encuentran en 
votación, y se da continuidad al procedimiento.  

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Sandra Xantall Cuevas Nieves Presidenta A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A A FAVOR 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B A FAVOR 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C 
Por problemas de conexión no se 

encontraba en la Sesión al momento de la 

votación 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D A FAVOR 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E 
Por problemas de conexión no se 

encontraba en la Sesión al momento de la 

votación 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F A FAVOR 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G A FAVOR 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H A FAVOR 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I A FAVOR 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J A FAVOR 
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Acto seguido, la Presidenta del Concejo, instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente 
punto del orden del día. 

 

 

III. Lectura, discusión y, en su caso, aprobación del Acta de la Tercera Sesión Ordinaria del año 2023 del 
Concejo de la Alcaldía de Cuauhtémoc. 

 

La Presidenta sometió a votación económica la dispensa de lectura del Acta de la Tercera Sesión 
Ordinaria del año 2023 del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc, ya que la misma fue circulada con 
anterioridad, por lo que, instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre la propuesta de 
dispensa de lectura del Acta de la Tercera Sesión Ordinaria del año 2023 del Concejo de la Alcaldía en 
Cuauhtémoc, siendo esta, aprobaba por unanimidad. 

 

Posteriormente, la Presidenta sometió a votación la aprobación del Acta de la Tercera Sesión Ordinaria 
del año 2023 del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc, consultando si alguno de los integrantes del 
Concejo tenía observaciones; en consecuencia la Concejala Alva Ordaz Fernández, quien en su 
participación señaló que en los puntos cuatro y cinco del acta respecto al informe del operativo de 
limpieza en la colonia Atlampa que dio la Presidenta, en relación a las veinticinco viviendas en donde 
anunció que el costo era de cero pesos, reitera la petición para que se informe y transparente el uso de 
este recurso para dicha acción, ya que si no fue afectada ninguna partida presupuestal, se informe si 
fue donación, ¿Quién la hizo?, si fue el resarcimiento de obra, ¿De cuál obra?, si fue una colaboración 
u otro recurso, que se brinde al Concejo el informe completo y se transparente, acota lo dicho, a 
propósito del interés actual que tienen los panistas en el tema, culminado así su intervención. 

 

Antecediendo la votación referente a la aprobación de este punto, el Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri, 
indica que había levantado la mano para solicitar el uso de la voz, en razón del comentario, la Secretaria 
Técnica menciona que en su momento les fue consultado en aras de realizar la lista de oradores. Acto 
seguido la Presidenta solicita dar continuación a la sesión, impidiendo la participación del Concejal 
Doroteo. 

 

Anticipado a externar su voto el Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri, hace de conocimiento a la Secretaria 
Técnica que hará llegar sus observaciones por escrito.  

 

No habiendo más intervenciones la Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación 
sobre la aprobación o no del Acta de la Tercera Sesión Ordinaria del año 2023 del Concejo de la Alcaldía 
en Cuauhtémoc, misma que fue aprobada por unanimidad. 
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# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Sandra Xantall Cuevas Nieves Presidenta A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A A FAVOR 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B A FAVOR 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C A FAVOR 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D A FAVOR 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E A FAVOR 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F A FAVOR 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G A FAVOR 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H A FAVOR 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I A FAVOR 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J A FAVOR 

 

 

A continuación, la Presidenta del Concejo instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente 
punto del orden del día. 

 

 

IV. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Punto de Acuerdo para que la Comisión de Equidad y 
Género, sea además de Diversidad Sexual; que presenta la Concejala Irma Luz De la Cruz Vázquez. 

 

 

La Presidenta sometió a votación económica la dispensa de lectura del Acuerdo para que la Comisión 
de Equidad y Género, sea además de Diversidad Sexual, ya que el mismo fue circulado con anterioridad, 
por lo que, instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre la propuesta de dispensa de 
lectura del Acuerdo para que la Comisión de Equidad y Género, sea además de Diversidad Sexual, 
siendo esta, aprobaba por mayoría de votos con 8 votos a favor, tres en contra y 0 abstenciones. 

 

La Presidenta otorgó el uso del espacio a la Concejala Irma Luz de la Cruz Vázquez, quien después de 
que la Secretaria Técnica, aclaró el procedimiento a seguir para la exposición del punto de acuerdo; 
comenzó su intervención, informando que dicho punto fue votado por unanimidad en la Comisión de 
Equidad y Género, fundamentado en la Constitución Política de la Ciudad de México, artículo 11, ciudad  
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incluyente que señala como grupos de atención prioritario, que la Ciudad de México garantizará la 
atención prioritaria para el pleno ejercicio de  los  derechos  de  las  personas  que  debido  a  la  
desigualdad  estructural  enfrentan discriminación, exclusión, maltrato, abuso, violencia, y mayores 
obstáculos para el pleno ejercicio de sus derechos y libertades fundamentales, asimismo el inciso H, del 
derecho de las personas, la constitución reconoce y protege los derechos de las personas lesbianas, 
gay, bisexuales, transgénero, travestis, transexuales, e intersexuales para tener una vida libre de 
violencia y discriminación, abona en que se reconoce en igualdad de condiciones a las familias formadas 
por parejas de personas de la comunidad LGBTTTTI con hijas o hijos bajo la figura de matrimonio civil, 
concubinato o algún tipo de unión civil. 

 

Adiciona, que las autoridades establecerán políticas y adoptarán las medidas necesarias para la 
atención y erradicación de conductas, y actitudes de exclusión o discriminación por orientación sexual, 
preferencia sexual, identidad de género o características sexuales. Indica que, con dichos elementos 
para fundamentarlo, y considerando además que, en la actual estructura administrativa, la Dirección 
General de Desarrollo y Bienestar, la Dirección de Desarrollo Social, se incluye a un Jefe de Unidad 
Departamental de Diversidad Sexual, por ello solicitó a los integrantes del Concejo que se permita que 
la Comisión de Equidad y Género, además sea de la diversidad sexual, cerrando así su participación. 

 

Posteriormente, la Presidenta sometió a votación la aprobación del Acuerdo para que la Comisión de 
Equidad y Género, sea además de Diversidad Sexual, consultando si alguno de los integrantes del 
Concejo tenía observaciones, por lo que el Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri, señaló que 
lamentablemente no se le permitió la participación en el punto anterior, reiterando que hará llegar las 
observaciones mediante oficio. 

 

Ya adentrado en el tema, cita la importancia de visibilizar las causas, las luchas, y los demás que tiene 
la comunidad de la diversidad sexual, acota en que Cuauhtémoc es el corazón de una ciudad innovadora 
y de derecho, y no se puede quedar atrás, aplaude la consideración de la Comisión de Equidad y Género, 
de incluir las causas y las luchas de la comunidad de la diversidad sexual, asumiendo en que aun cuando 
no pertenece a esa comisión, será un aliado para que puedan atenderse esas causas, concluyendo así 
su turno. 

 

No habiendo más intervenciones, la Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación 
sobre la aprobación o no del Acuerdo para que la Comisión de Equidad y Género, sea además de 
Diversidad Sexual, mismo que fue aprobado por mayoría de votos con seis votos a favor, tres en contra 
y dos abstenciones. 
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# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Sandra Xantall Cuevas Nieves Presidenta ABSTENCIÓN 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A A FAVOR 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B EN CONTRA 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C EN CONTRA 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D A FAVOR 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E A FAVOR 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F EN CONTRA 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G ABSTENCIÓN 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H A FAVOR 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I A FAVOR 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J A FAVOR 

 

 

En seguimiento al proceso, la Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente 
punto del orden del día.  

 

 

V. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Punto de Acuerdo para que las áreas participantes 
desarrollen un programa de actividades directamente relacionadas con el tema de la “Eliminación de la 
Violencia de Género”; que presenta la Concejala Irma Luz De la Cruz Vázquez. 

 

 

La Presidenta sometió a votación económica la dispensa de lectura del Punto de Acuerdo para que las 
áreas participantes desarrollen un programa de actividades directamente relacionadas con el tema de 
la “Eliminación de la Violencia de Género”; que presenta la Concejala Irma Luz De la Cruz Vázquez, ya 
que el mismo fue circulado con anterioridad, por lo que, instruye a la Secretaria Técnica a recabar la 
votación sobre la propuesta de dispensa de lectura del Punto de Acuerdo para que las áreas 
participantes desarrollen un programa de actividades directamente relacionadas con el tema de la 
“Eliminación de la Violencia de Género”; que presenta la Concejala Irma Luz De la Cruz Vázquez, siendo 
esta, aprobaba por unanimidad. 
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La Presidenta otorgó el uso del espacio a la Concejala Irma Luz De la Cruz Vázquez, quien procedimiento 
tomando como base el día 25 de noviembre que se conmemora el día internacional de la eliminación 
de la violencia contra la mujer; indicó que la violencia a mujeres y niñas es una de las violaciones de los 
derechos humanos que más existente y devastadora del mundo, los efectos adversos tienen 
consecuencias negativas en todos los aspectos. 

 

De acuerdo con la constitución política de la Ciudad de México, artículo 11, cuidad incluyente de grupos 
de atención prioritaria sin ser grupos minoritarios, ya que la población de mujeres de 9.1 millones, es 
el 52%. Comienza a enlistar las disposiciones comunes, el derecho a una vida libre de todo tipo de 
violencia o discriminación, por la condición de desigualdad estructural, expone también el inciso 3, que 
dicta:   Se propondrán estrategias para la visibilizarían y sensibilización de la población, considerando 
que en la demarcación hay un alto índice de delitos relacionados con este tipo de violencia, y 
reafirmando el compromiso a contribuir, en conocimiento del problema de la violencia de género y las 
medidas preventivas que ayuden a disminuir sus graves consecuencias. 

 

Derivado de lo anterior, solicita el apoyo de los Concejales para que las áreas correspondientes de la 
Alcaldía, desarrollen una actividad mensual, en casas de cultura, casas de la mujer y otros espacios 
donde se expongan temas relacionados con la eliminación de la violencia en contra de la mujer, 
concluyendo con esto la intervención. 

 

Posteriormente, la Presidenta sometió a votación la aprobación del Acuerdo para que las áreas 
participantes desarrollen un programa de actividades directamente relacionadas con el tema de la 
“Eliminación de la Violencia de Género”, antecediendo la votación, la Presidenta manifestó que el 
gobierno de la Alcaldía ha trabajado mucho por erradicar la violencia hacia las mujeres, mencionó que 
hay una Casa de la Mujer en la Colonia Morelos, dos espacios que se convirtieron en centros de 
rehabilitación, en casas de rescate, ubicados en la Lagunilla y en Tepito, para que las mujeres puedan ir 
y atenderse si es que tiene algún problema, con alguna adicción, citó también, el programa especial de 
los deportivos, para que las mujeres puedan ir de forma gratuita ya que hay gente que no tiene los 
medios para ir a un deportivo a ejercitarse no solo física sino mentalmente.  

 

Retoma el tema de la Casa de la Mujer, comentando que hay varias actividades como la atención 
psicológica, médica, cambio de imagen, se les ayuda también a que puedan entrar a algún sistema que 
les permita terminar sus estudios, reitera el arduo trabajo en favor de la mujer, enuncia las palabras de 
una Concejal que señaló el alto índice de violencia hacia la mujer en Cuauhtémoc, por lo que solicita a 
la Concejala, que de igual manera en que se pide a la Alcaldía Cuauhtémoc, se pusieran de acuerdo para 
exigirle a Ernestina, la fiscal, que trabaje en favor de las mujeres, porque desaparecieron dos mujeres 
en días anteriores, derivado de ello hubo una manifestación de feministas fuera de la fiscalía y nadie 
hizo nada, refiriéndose a la fiscal.   
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La Presidenta recalcó a los vecinos y vecinas de la Alcaldía Cuauhtémoc, que la seguridad pública es 
obligación de Pardo, como Jefa de Gobierno, el brindar seguridad, siendo su facultad porque tiene todos 
los recursos económicos, todos los recursos físicos, es decir, todos los elementos policiacos, para poder 
atender el tema de la inseguridad que se vive en la Alcaldía Cuauhtémoc y el resto de la Ciudad de 
México, emite la exigencia desde el Gobierno de la Alcaldía Cuauhtémoc para que haga su trabajo, que 
en lugar de estar desperdiciando más de un millón de dólares en un concierto que nadie pidió y que 
además están gastando, la 4T, en una movilización para poder llenar el Zócalo, gastan derrochan en un 
concierto que nadie pidió, en lugar de invertir en mejores estrategias de seguridad para las mujeres, las 
niñas, niñas que entramos en los cruces vendiendo dulces descalzas o que están haciendo una pequeña 
representación vestidas de payasito, o cuántas niñas enfermas de cáncer, que no tienen para su 
medicamento, cuántas mujeres que podrían ayudarles a que estudiaran, terminaran sus estudios de 
primaria, secundaria, preparatoria, recalca que en eso se debería de invertir el dinero, y no en lo que 
han venido haciendo, el derroche que ha venido haciendo la 4T, que es la nueva aristocracia de este 
país.  

 

Motivo por el cual solicitó al grupo de Concejales de MORENA, que esta misma exigencia que hace con 
el Gobierno de Cuauhtémoc, que trabaja todos los días en favor de la mujer. Exijan a la fiscal a carnala 
de Pardo, y a la Jefa de Gobierno, que nos den seguridad a las mujeres y que paren con la violencia no 
solamente en las calles con quienes no quieren alinearse a la 4T, sino toda la violencia política que hay, 
que generan en contra de los que son oposición, exhorta a que se comience dando el ejemplo, 
exigiéndole a las autoridades que son competencia real, es decir la fiscala, y a la Jefa de Gobierno, para 
que brinden seguridad, culminando así la exposición.  

 

En consecuencia, los Concejales Alva Ordaz Fernández, Yasser Amaury Bautista Ochoa, Saúl Doroteo 
Neri y Samuel Paz Cabrera, solicitaron el uso de la palabra. Acto seguido la Presidenta instruye a la 
Secretaria Técnica a recabar la votación respecto de la aprobación del Punto de Acuerdo para que las 
áreas participantes desarrollen un programa de actividades directamente relacionadas con el tema de 
la “Eliminación de la Violencia de Género”. 

 

Antecediendo el proceso de votación se externan comentarios en torno a la necesidad y el derecho del 
uso de la voz, ya que es un tema a discusión, en un segundo llamado a votación, la Secretaria Técnica 
procede a recabar los votos de dicho acuerdo, mismo que fue empatado con cinco votos a favor, cinco 
en contra y una abstención, en razón de ello, y de conformidad con el protocolo, la Secretaría Técnica 
solicita a la Presidenta emitir su voto de calidad, el cual fue en contra, por lo que quedó rechazado el 
del Punto de Acuerdo para que las áreas participantes desarrollen un programa de actividades 
directamente relacionadas con el tema de la “Eliminación de la Violencia de Género”.  
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# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Sandra Xantall Cuevas Nieves 
Presidenta 

EN CONTRA 

VOTO DE CALIDAD EN CONTRA 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A A FAVOR 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B EN CONTRA 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C ABSTENCIÓN 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D A FAVOR 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E EN CONTRA 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F EN CONTRA 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G EN CONTRA 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H A FAVOR 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I A FAVOR 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J A FAVOR 

 

 

De continuidad, la Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del 
orden del día. 

 

 

VI. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación de la Propuesta de Acuerdo de urgente y obvia resolución, 
por el cual se solicita que las Sesiones del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc se lleven a cabo de manera 
presencial; que presenta el Concejal Oscar Abel Fuentes Rocha. 

 

 

La Presidenta sometió a votación económica la dispensa de lectura de la Propuesta de Acuerdo de 
urgente y obvia resolución, por el cual se solicita que las Sesiones del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc 
se lleven a cabo de manera presencial; que presenta el Concejal Oscar Abel Fuentes Rocha; ya que el 
mismo fue circulado con anterioridad, por lo que, instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación 
sobre la propuesta de dispensa de lectura del Punto de Acuerdo de urgente y obvia resolución, por el 
cual se solicita que las Sesiones del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc se lleven a cabo de manera 
presencial; que presenta el Concejal Oscar Abel Fuentes Rocha, siendo esta, aprobaba por unanimidad. 
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De continuidad con el protocolo, la Presienta sede el uso del espacio al Concejal Oscar Abel Fuentes 
Rocha, quien externo inicialmente saludos, y menciona que recurre al Pleno del Concejo, a fin de 
solicitar su aprobación para que para el regreso de las sesiones de manera presencial en el recinto 
oficial del Salón de Cabildos de la Alcaldía, lo antes posible, esto, de conformidad con lo estipulado en 
el artículo 17, del Reglamento Interno, a efecto de poder garantizar el pleno desarrollo de las sesiones. 
Lo anterior, debido a las múltiples fallas de conectividad, a falta de señal o algunas otras razones por 
las que se han sufrido cortes de las intervenciones de prácticamente todos los integrantes del Concejo, 
lo que genera que se pierda el hilo de la comunicación y pone en riesgo el sentido de lo expresado en 
dicho momento. Es por ello, y en aras de desempeñar la labor de una manera más eficiente, considera 
necesario regresar a sesionar de manera presencial, finalizando así la presentación del punto.  

 

Posteriormente, la Presidenta sometió a votación el dictaminar asunto de urgente y obvia resolución, 
la Propuesta de Acuerdo por el cual se solicita que las Sesiones del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc, 
se lleven a cabo de manera presencial, por lo que, instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación 
como asunto de urgente y obvia resolución, del Acuerdo por el cual se solicita que las Sesiones del 
Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc se lleven a cabo de manera presencial; siendo este, aprobado con 
seis votos a favor y cinco abstenciones. 

 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Sandra Xantall Cuevas Nieves Presidenta ABSTENCIÓN 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A A FAVOR 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B ABSTENCIÓN 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C ABSTENCIÓN 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D A FAVOR 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E ABSTENCIÓN 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F ABSTENCIÓN 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G A FAVOR 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H A FAVOR 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I A FAVOR 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J A FAVOR 

 

 

La Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del orden del día. 
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VII. Asuntos generales. 

 

Teniendo como primer asunto general, el exhorto a la Presidenta del Concejo para que dé cumplimiento 
a la Ley de Equidad de Género en el Gabinete de la Alcaldía; que presenta la Concejala Irma Luz De la 
Cruz Vázquez. De continuidad la Concejala comenta, que la lucha de las mujeres para lograr una 
participación política en igualdad con los hombres tiene una larga historia, desde la conquista del 
derecho al voto el 17 de octubre de 1953, que se hizo efectiva en la elección federal del 03 de julio de 
1955, acotando que este año se cumplen 70 años de este logro. Retoma manifestando, que es hasta 
1977 cuando son aprobadas las cuotas de género en la Ley General de Elecciones, estableciendo la 
obligatoriedad de incluir en listas de candidatos al Congreso Federal, un 25% de mujeres, cifra que fue 
incrementada al 30% el 29 de diciembre de 2000. Es en la jefatura de gobierno, del Lic. Andrés Manuel 
López Obrador en 2005, cuando el gabinete se integró en su mayoría por mujeres. 

 

Ahondó que en la Constitución Política de la Ciudad de México, en el artículo 11, inciso C, derechos de 
las mujeres, donde señala que esta constitución reconoce la contribución fundamental de las mujeres 
en el desarrollo de las ciudades, promueve la igualdad sustantiva, y la paridad de género, las 
autoridades adoptarán todas las medidas necesarias, temporales y permanentes para erradicar la 
discriminación, la desigualdad de género y toda forma de violencia contra las mujeres, continúa la 
evolución que se tenga la Ley de Paridad de Género, entendiendo como paridad de género, la 
participación en igualdad de mujeres y hombres en los puestos de poder y de toma de decisiones en 
todos los niveles de participación política, económica y social.  

 

Externa que el 06 de julio de 2019, fue publicada la reforma a 9 artículos de la Constitución Política de 
los Estados Unidos Mexicanos, en relación con la aplicación de paridad entre mujeres y hombres en 
todos los poderes públicos y niveles de gobierno, la paridad de género es un principio constitucional y 
se refiere, a la participación y representación igualitaria en los tres poderes del Estado, tres órdenes de 
gobierno, en los organismos autónomos, en las candidaturas de los partidos políticos a los cargos de 
elección popular; mencionó que el 28 de septiembre de 2022, el Congreso de la Ciudad de México 
aprobó el dictamen que modifica la fracción XVI, del artículo 31, de la Ley Orgánica de las Alcaldías, a 
fin de garantizar la paridad de género en los gabinetes de las 16 alcaldías, se establece que las personas 
titulares de las alcaldías en materia de gobierno y régimen interno, deben verificar que la asignación de 
cargos correspondientes a los mandos medios y superiores en las alcaldías se respeten los principios de 
igualdad y paridad de género, considerando que las instituciones no rompan estos principios. 

 

Indicó que, estando a la mitad del periodo de gobierno en la Alcaldía, y considerando que la actual 
estructura administrativa de la Alcaldía, de 8 Direcciones Generales, solo aparece una mujer, razón por 
la que exhortó a la Alcaldesa, Sandra Xantall Cuevas Nieves, para que cumpla con la Ley de Equidad de 
Género, nombrando al 50% de mujeres en los mandos superiores y medios de esta Alcaldía. 
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En continuidad, la Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente asunto 
general, siendo este, el exhorto a la Presidenta del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc, para que se 
publique la convocatoria para el uso de la Silla Ciudadana; que presenta el Concejal Oscar Abel Fuentes 
Rocha, quien en su turno expuso que, en aras de fortalecer la participación ciudadana para encauzar 
un buen gobierno, solicita a la Alcaldesa, se publique la convocatoria para que los vecinos de la Alcaldía 
hagan uso de la Silla Ciudadana lo antes posible, ya que si bien es cierto, que la alcaldesa tiene la 
cercanía con las y los vecinos de la demarcación territorial, porque quienes recorren las treinta y tres 
colonias, escuchan frecuentemente que Sandra Cuevas ya estuvo en ese lugar y que se están llevando 
a cabo las peticiones solicitadas, ejemplifica que las intervenciones a mercados son evidentes para 
todos quienes viven en esta demarcación, los mercados ya tienen otra cara, la recuperación de espacios 
que, incluso en situaciones adversas como la intervención de los granaderos mandados por la Jefa de 
Gobierno, a la Plaza Giordano Bruno, de la colonia Juárez, cuando la Alcaldesa solamente quiere 
recuperar sus espacios, y no se diga de Atlampa que los trabajos van muy avanzados, interrumpiendo 
la participación la Concejala Ira Luz De la Cruz Vázquez, sugiriendo que lea su exhorto; retomando la 
exposición, el Concejal Oscar Abel Fuentes, citó la atención a las calles, banquetas, luminarias, que 
observa, atiende y supervisa personalmente la Alcaldesa. 

 

Haciendo una pausa al exhorto del Concejal Oscar Abel Fuentes, La Presidenta del Concejo toma el uso 
de la voz para aclarar que, en cuanto al tema de los migrantes, les invita a conocer la Casa del Migrante; 
en retroalimentación el Concejal Yasser Amaury Bautista Ochoa, responde que, con todo gusto cuando 
les diga y asisten para conocer la Casa del Migrante, hace hincapié en que no es un tema el que se tenga 
dicho espacio. Reanudando la intervención, la Presidenta comenta que acudan para que vean lo bonito, 
limpio, y ordenado que está, como tratan a la gente, no como a la 4T que se le murieron los migrantes, 
que los quemaron, que ellos mismos los quemaron, motivo por el cual pide que no hable por favor del 
tema de los migrantes, porque no tienen autoridad moral, y él mismo no tiene autoridad moral, 
agradece el espacio y sede nuevamente este al Concejal Oscar Abel Fuentes Rocha, quien en razón del 
disturbio, pide que le permitan continuar con el punto, exponiendo que la atención a las calles, 
banquetas y luminarias, que ha visto, atiende personalmente la alcaldesa, y supervisa inclusive a muy 
altas horas de la noche asimismo las mejoras de parques y jardines como el de la Ballenita es un claro 
ejemplo. Por fallas técnicas se pierde la conexión del Concejal Abel Fuentes, en este lapso, la Concejala 
Irma Luz De la Cruz Vázquez preguntó: ¿Cuál era el exhorto Abel?, acotando en que no es la Ballenita. 
La Presidenta resalta que está hablando el Concejal Abel Fuentes, recordando que la Concejala Irma De 
la Cruz no es la Presidenta del Concejo, ni tampoco es la Secretaria Técnica, en virtud de ello solicitó 
que se omitan los comentarios. 

 

La Secretaria Técnica interviene pidiendo a los Concejales que por favor guarden el orden, y les externa 
que el Concejal Abel Fuentes tiene problemas técnicos, por ello se desconectó de la sesión, e insta a 
esperar un momentito para que se reactive el Concejal en mención. A causa del desorden, la Presidenta 
instruye a la Secretaria Técnica, a dar paso con el siguiente asunto general, siendo este, el exhorto al 
Senado de la República para que se designe a los comisionados del Instituto Nacional de Transparencia, 
Acceso a la Información y Protección de Datos Personales, (INAI); que presenta el Concejal Oscar Abel 
Fuentes Rocha. 
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Quien inicia el exhorto enunciando que el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información 
y Protección de Datos Personales (INAI), órgano autónomo que se encuentra inoperante desde el 
primero de abril del presente año, al no contar con la designación de tres de sus comisionados, 
causando una falta de quórum legal para ello, situación por  la que hace un llamado exigente a los 
senadores de MORENA para que no entorpezcan la designación de los integrantes que faltan, ya que 
por orden judicial se están violando las leyes en la materia e incluso la Constitución, abona en que este 
mal gobierno de la 4T busca que no sesione el INAI, para sesgar el derecho de la información de la 
ciudadanía, hacer opacos en la rendición de cuentas, asintiendo que tienen mucho que ocultar los 
bribones de la 4T, y el ejecutivo, cínicamente, dio la instrucción a través del Secretario de Gobernación 
para tirarles línea a los senadores de MORENA, y así evitar el nombramiento de los comisionados y 
ahogar el organismo, poniéndolos en un mundo ideal tal y como lo expresó el Secretario de 
Gobernación, esto para no responderle a los mexicanos mucho menos ser un gobierno transparente; 
esos mismos que se atrevieron a generar una cartilla moral cuando de moral no muestran ni lo más 
mínimo, son ellos, que dicen no ser iguales a los de antes y tiene toda la razón, porque son peores y 
demás son cínicos. 

 

Acota que, dicha institución según lo que dice el Presidente, incluso lo dijo en la mañana, y el Secretario 
de Gobernación que no sirve para nada, que es un enlace burocrático muy costoso para el erario 
público, este organismo es el encargado de hacer público el nivel de corrupción del gobierno actual, 
casos como el de la casa gris, también destila los contratos de la prima Felipa Obrador, contratos de 
PEMEX, hermanos y cómodos como Pio Obrador recibiendo sobres de dinero. Como resultado de las 
múltiples interrupciones en la exposición del posicionamiento por parte del Concejal Abel Fuentes, la 
Secretaria Técnica interviene a fin de solicitar respeto ya que no se logra escuchar al Concejal, 
subsecuentemente el Concejal Fuentes prosigue la exposición citando que la joya de la corona de los 
corruptos, son los $ 15,000 millones de pesos desviados a empresas fantasmas, por mencionar algunos, 
abona en que es tal el temor de este Gobierno que prefiere desaparecer el organismo antes de que se 
ocupe de señalar  a sus colaboradores que son altamente corruptos, señalando que así están las cosas 
en este tiempo de la 4T, agachones y corruptos, culminando así su aportación. 

 

El Concejal Yasser Bautista señala al Concejal Abel Fuentes de ser una burla y el PAN también, motivo 
por el que la Presidenta comenta que ellos sí lo son, aludiendo una barbaridad, asimismo refirió al 
Concejal Abel Fuentes que coincide plenamente con la exposición, pero además deja claro que hay una 
gran diferencia entre ellos; a lo que la Concejala Irma Luz De la Cruz, increpa en que obviamente son 
del mismo grupo político por ello coinciden. El Concejal Abel Fuentes responde que afortunadamente 
son distintos, en razón del comentario, el Concejal Yasser Bautista indica que son más corruptos, y el 
cártel inmobiliario, Genaro García Luna y todos ellos, por lo que señala que efectivamente son distintos 
por ello no debe comparar; El Concejal Abel Fuentes abonó, con las casas de Houston, los sobres 
amarillos, contratos a PEMEX de más de $ 15,000 millones, que sinceramente debe avergonzar, y la 
Concejala Alva Ordaz Fernández solo citó que, pena le debería dar al Concejal Abel Fuentes.  
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Acto seguido la Presidenta, comenta a todas y todos que deben de respetar a la audiencia, a las vecinas 
y a los vecinos, aclaró que la 4T en el 2024 se va, y que en Cuauhtémoc ya se dieron cuenta que no tiene 
cabida, en Cuauhtémoc ya está desaparecida la 4T, así que va a seguir trabajando en favor de vecinas y 
vecinos, con trabajo, disciplina, no con corrupción y la aristocracia de México que es la 4T, concluyendo 
así la objeción. 

 

Posteriormente, la Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del 
orden del día. 

 

 

VIII. Clausura de la sesión. 

 

No habiendo más asuntos que tratar, la Presidenta del Concejo, agradece el tiempo y el espacio, no 
habiendo más asuntos que tratar siendo las diez horas con cuarenta y seis minutos, se dan por concluido 
los trabajos de la Cuarta Sesión Ordinaria del año 2023 del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc. 
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⑨   Quinta Sesión Ordinaria del año 2023 del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc. 

 

 

I. Registro de asistencia y declaración de quórum.  

 

Siendo las doce horas con veintisiete minutos del día 30 de junio de 2023, estando presentes once de 
los once integrantes del Concejo, habiendo quórum para sesionar válidamente la Presidenta dio inicio 
a la sesión.  

 

II. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Orden del Día. 
 
 

Previa convocatoria, se llevó a cabo la Quinta Sesión Ordinaria del año 2023 del Concejo de la Alcaldía 

Cuauhtémoc con los siguientes temas a tratar: 

 

1. Registro de asistencia y declaración de quórum.  

 

2. Lectura, y en su caso aprobación del orden del día. 

 

3. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Acta de la Cuarta Sesión Ordinaria del año 2023 
del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc. 

 
4. Informe sobre el seguimiento del Acuerdo por el cual se solicita que las Sesiones del Concejo de 

la Alcaldía en Cuauhtémoc se lleven a cabo de manera presencial; por parte de la Presidenta del 
Concejo. 

 

5. Lectura, discusión, y en su caso aprobación, del Punto de Acuerdo de urgente y obvia resolución 
en el cual se exhorta a la integración del Presidente de la Comisión de Gestión Ambiental y de 
Protección Animal, al Consejo Consultivo y Supervisor del Primer Hotel para Perros y Gatos 
Abandonados de la Ciudad de México; que expone el Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri. 

 

6. Asuntos generales: 
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A) Exhorto a la titular de la Alcaldía Cuauhtémoc a rendir un informe detallado sobre las 

intervenciones que ha hecho el área de vía pública en diversas plazas públicas de la 

demarcación, que expone el Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri. 

 

B) Exhorto a la titular de la Alcaldía Cuauhtémoc a rendir un informe detallado sobre la 

intervención que ha realizado su gobierno en los campamentos de la colonia Atlampa, 

que expone el Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri. 

 

C) Exhorto a la Presidenta del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc, para que dé 

cumplimiento a la Ley de Equidad y Género en el Gabinete de la Alcaldía, que expone 

la Concejala Alva Ordaz Fernández.    

 

 

7. Clausura de la sesión. 

 
Nota aclaratoria: 

 

Cabe mencionar que, con respecto a la Quinta Sesión Ordinaria del año 2023 del Concejo de la Alcaldía 

en Cuauhtémoc, a la fecha del cierre del presente ejercicio de rendición de cuentas; no se está en 

condiciones de aportar información fidedigna referente al desarrollo de los temas abordados en dicha 

sesión, así como el sentido de la votación de los mismos. Lo anterior, debido a fallas técnicas que se 

presentaron al momento de la ejecución del debido resguardo del vídeo, motivo por el cual se están 

efectuando las acciones necesarias en aras de subsanar tal incidente y generar el acta correspondiente.   
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NÚMERO DE SOLICITUDES DE INFORMACIÓN PÚBLICA ATENDIDAS 

 

Del periodo comprendido del primero de octubre de dos mil veintidós al treinta de septiembre de dos mil 
veintitrés, el Conejo de la Alcaldía Cuauhtémoc atendió un total de cuarenta y nueve solicitudes de 
información pública, mismas que fueron ingresadas por el Sistema de Solicitudes de la Plataforma 
Nacional de Transparencia, y canalizadas por la Jefatura de la Unidad Departamental de Transparencia 
de la Alcaldía Cuauhtémoc. Cabe mencionar que, en comparación al periodo inmediato anterior, se 
hace visible una ligera reducción en cuanto al número de peticiones. 

 

Las solicitudes fueron enfocadas en diversos temas, como por ejemplo el personal que apoya en el 
desarrollo de las actividades a los Concejales, las sesiones de Concejo que se realizaron, entre otros, 
que han sido de interés para la ciudadanía.  

 

A continuación, se desglosa el número de solicitudes atendidas, de acuerdo a los meses que comprende 

la anualidad que en el presente se informa: 
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INFORME EN 

PARTICULAR  

POR CONCEJAL  
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CONCEJALA  
ALVA ORDAZ FERNÁNDEZ 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN 
 DE LOS DERECHOS HUMANOS 

 

 

 

Integrante: 

● Comisión de Obras y Servicios Urbanos.  
● Comisión de Gestión Ambiental y de Protección Animal.   
● Comisión de Equidad, Género y de la Diversidad Sexual.   
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MENSAJE DE INTRODUCCIÓN 

 

A dos años de mi encomienda como Concejala en Cuauhtémoc, siendo parte de un Órgano Colegiado 
Electo regido por la Constitución Política y la Ley Orgánica de Alcaldías, ambas de la Ciudad de México, 
así como el Reglamento Interno del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc y siendo nuestras facultades 
principales: 

 

 La aprobación del presupuesto de la Alcaldía  

 La aprobación del Programa de Gobierno 

 La supervisión de las actividades de la Alcaldía 

 La gestión de las necesidades vecinales  
 
 

Facultades un tanto limitadas, pero encaminadas a ser el contrapeso en la toma de decisiones 
unilaterales; situación muy complicada en la administración actual, ya que nuestras autoridades de 
manera constante incumplen sus atribuciones hacia el buen funcionamiento del Concejo, 
entorpeciendo el trabajo de nuestro órgano colegiado. 

 

Este segundo año no ha sido diferente del anterior en materia de transparencia y rendición de cuentas 
por parte de quien gobierna esta Alcaldía. 

 

A la Alcaldía se le asignó un recurso de $ 3,538,211, 617 (tres mil quinientos treinta y ocho millones 
doscientos once mil seiscientos diecisiete pesos), sin embargo, se ha mantenido una evidente opacidad 
sobre el destino de estos recursos, evitando dar cuentas en el pleno del Concejo, simplemente la 
Presidenta del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc no convoca a sesión y cuando lo hace, se sesiona de 
manera remota mediante la plataforma Zoom, esto para poder hacer manipuleo técnico. 

 

Este segundo año de actividades en mis recorridos por las colonias seguimos escuchando las quejas 
vecinales, ante la falta de atención de los servicios que, en repetidas ocasiones, las vecinas y vecinos 
han solicitado, como lo son: Bacheo, desazolves, alumbrado, atención a las Unidades Habitacionales, 
poda de árboles entre otras necesidades. 

 

Esperaban que durante este año pudieran resolverse, ya que así lo anuncio la titular de esta Alcaldía, 
pero están decepcionados ante la omisión de la misma, en cambio el espectáculo, los escándalos, las 
fiestas y las faltas a la ley han seguido siendo prioridad en esta administración. 
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Pese a toda esta situación, he mantenido mi trabajo y compromiso ante la representación de las 
vecinas, vecinos y visitantes de esta demarcación tan importante como lo es la Alcaldía Cuauhtémoc, 
bajo los principios que me rigen: trabajo, honradez, eficacia, legalidad y honestidad, así como el 
profesionalismo en mi proceder cotidiano. 

 

Agradezco enormemente la confianza, apoyo y cariño que me han seguido brindando las vecinas y 
vecinos que me abren sus puertas, que me acompañan en mis recorridos y actividades, así como a mí 
equipo de trabajo con quienes día a día compartimos esfuerzos, sinsabores y logros. 

 

A mis compañeras y compañeros Concejales con quienes caminamos la misma ruta, y principalmente 
reitero mi mayor agradecimiento a las vecinas y vecinos que depositan su confianza en nosotros. 

 

A todos y a todas les digo que: 

 

Hoy más que nunca refrendo mi compromiso con ustedes, seguiremos trabajando incansablemente 
para lograr mejorar y engrandecer nuestra querida Alcaldía Cuauhtémoc. 

 

Como siempre y por siempre, agradezco el apoyo y respaldo recibido de verdaderos representantes 
que luchan por la democracia, la paz y el bienestar para nuestra Alcaldía, nuestra ciudad y nuestro país. 

 

Refrendo mi compromiso para seguir desempeñándome, en el tiempo subsecuente, de manera activa, 
honesta, cercana, con espíritu inquebrantable y siempre en apego a la ley, cumpliendo las atribuciones 
para las que fui electa. 

 

En apego a los artículos 82, 103 fracción lll, de la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México: y el 
artículo 8 del Reglamento Interior del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc, rindo mi siguiente Segundo 
Informe de Actividades, el cual les invito a observar a continuación.          
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CONCEJO DE LA ALCALDÍA CUAUHTÉMOC 

 
 

 

Siendo que como lo establece la normatividad los Concejos deben sesionar de manera ordinaria cuando 
menos una vez al mes. 

 

En este segundo año, de doce Sesiones Ordinarias, solamente se llevaron a cabo seis, no se realizaron 
las otras seis sesiones por falta de convocatoria de la Presidenta. 

 

Ante esta situación, se convocó a dos mesas de trabajo a los Concejales que integramos el Concejo de 
la Alcaldía Cuauhtémoc, a fin de acordar la convocatoria para la Sexta Sesión Ordinaria del año 2023 
del Concejo. Lo anterior, de acuerdo al artículo 84 de la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México 
que la letra dice: “Las sesiones serán convocadas por la Alcaldesa o el Alcalde, o bien a solicitud de las 
dos terceras partes de los integrantes del concejo, por conducto de la persona titular de la secretaría 
técnica del concejo.” 

 

Asimismo, el artículo 26 del Reglamento Interior del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc, que a la letra 
dice: “Las sesiones serán convocadas por el Presidente, o bien a solicitud de las dos terceras partes de 
los integrantes del Concejo, por conducto del Secretario” 

 

A pesar de haberse realizado las gestiones necesarias ante los diez Concejales y la Secretaria Técnica, 
para poder sesionar a solicitud de las dos terceras partes del Concejo; no obstantes solo se logró recabar 
seis firmas autógrafas de las siete requeridas, razón por la cual no fue posible sesionar.  
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SESIONES DE LA COMISIÓN DE LOS DERECHOS HUMANOS DEL CONCEJO DE 
LA ALCALDÍA CUAUHTÉMOC 

 
 
 
 
La Comisión de los Derechos Humanos del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc, ha sesiono durante el 
periodo comprendido del 01 de octubre 2022, al 30 de septiembre de 2023, en 4 ocasiones, además se 
llevaron a cabo 4 mesas de trabajo de esta comisión, mismas que a continuación se señalan y desglosan: 

 

 

No. DE SESIÓN SESIONES 2022 FECHA FORMATO 

UNO SESIÓN DE INSTALACIÓN  08/12/2022 PRESENCIAL 

 No. DE SESIÓN SESIONES 2023  FECHA FORMATO 

DOS PRIMERA SESIÓN ORDINARIA  16/06/2023 PRESENCIAL 

TRES SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA  01/09/2023 PRESENCIAL 

CUATRO TERCERA SESIÓN ORDINARIA  28/09/2023 PRESENCIAL 
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A) Sesión de Instalación de la Comisión de los Derechos Humanos. 

 

ASISTENCIA DE LOS INTEGRANTES 

Reporte de asistencia de la Sesión de Instalación de la Comisión de los Derechos Humanos, celebrada 
el día 08 de diciembre de 2022. 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO VERIFICATIVO 

1 Alva Ordaz Fernández Presidenta Asistió 

2 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal  Asistió 

3 Diana Pérez Pérez Concejala  Asistió 

4 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal  Asistió 

5 Julieta Hernández Vázquez  
Secretaria Técnica del Concejo 

de la Alcaldía Cuauhtémoc  
Asistió 

 

 

TEMAS ABORDADOS EN LA SESIÓN Y SENTIDO DE LA VOTACIÓN, EN LA 
SESIÓN DE INSTALACIÓN  

 

 

 I.                 Pase de lista y declaración de quórum. 

Verificación de quórum, se realizó el pase de lista a los integrantes de la Comisión de los Derechos 
Humanos, y estando presentes 4 de los 4 integrantes de la Comisión, existe quórum para sesionar 
válidamente, empezando la sesión, siendo las once horas con diez minutos. 

 

 

 II.               Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Orden del Día. 

La Secretaria Técnica dio lectura al orden del día de la sesión, posteriormente, la Presidenta preguntó 
si algún integrante del órgano colegiado tenía observaciones respecto al documento; no habiendo 
intervenciones instruye a la Secretaria Técnica para recabar la votación sobre la aprobación o no del 
orden del día. 
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Sentido de la votación: 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Alva Ordaz Fernández Presidenta A FAVOR 

2 Yasser Amaury Bautista Ochoa Integrante A FAVOR 

3 Diana Pérez Pérez Integrante A FAVOR 

4 Saúl Arturo Doroteo Neri Integrante A FAVOR 

Con cuatro votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad queda aprobado 
el Orden del Día. 

 

III.              Declaración oficial de la instalación de la Comisión de los Derechos Humanos. 

 

La Presidenta externa a los presentes que, de conformidad con lo establecido en el artículo 53, apartado 
C, numeral 1 y 3, fracción VIII, de la Constitución Política de la Ciudad de México, así como los artículos 
99 y 104 fracción IX, de la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México, y los artículos 77 y 78 del 
Reglamento Interno del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc, preceptos que norman las comisiones 
ordinarias del Concejo, ya que son el instrumento para vigilar el correcto funcionamiento de la Alcaldía 
en el desempeño de sus atribuciones y prestación de los servicios públicos que tiene encomendados. 

 

De lo anterior, y en cumplimiento de las facultades conferidas en el encargo como Presidenta de la 
Comisión de los Derechos Humanos; el pasado 2 de diciembre tuve a bien convocarles para que, en la 
presente fecha, se efectuara el protocolo de instalación de la comisión, por lo que, siendo las once 
horas con doce minutos, se declara oficialmente instalada la Comisión de los Derechos Humanos, 
misma que Presido, y que cuento con el gran honor de tenerles como integrantes. Dando así inicio a los 
trabajos de la Comisión. 

 

 

IV.           Mensaje por parte de la Presidenta Alva Ordaz Fernández.  

 

En su participación la Presidenta agradeció a los invitados especiales que acompañan la instalación y a 
los concejales presentes. Mencionó que hablar sobre el tema de los Derechos Humanos es realmente 
fascinante porque es hablar de las personas y su dignidad. Nos obliga a conocer la definición de ello. 

 



 

100  
  

Los Derechos Humanos son el conjunto de derechos y libertades fundamentales para el disfrute de la 
vida humana en condiciones de plena dignidad, se definen como intrínsecos a toda persona por el mero 
hecho de pertenecer al género humano. son Universales y aplicables a todas las personas sin distinción 
alguna, sin importa raza, color, sexo, origen étnico o social, religión, idioma, nacionalidad, edad, 
orientación sexual, discapacidad o cualquier otra característica distintiva, estos Derechos son de y para 
todas, todos y todes, Son inalienables, porque a nadie se le pueden cancelar o destituírseles y al mismo 
tiempo nadie puede renunciar a ellos, puesto que son inherentes a la persona. 

 

Comentó que esta comisión que me honró en presidir tiene la gran tarea de supervisar y vigilar que los 
Derechos Humanos sean respetados, y garantizados por el Gobierno de esta demarcación, esta 
comisión tiene transversalidad con todas las áreas de esta Alcaldía. Tenemos una Jefatura de Unidad 
Departamental de Derechos Humanos y procesos Legislativos, que depende de la Dirección General 
Jurídica y de Servicios Legales, con ciertas atribuciones apegadas al Manual Administrativo de la 
Alcaldía. Y con quienes espero podamos tener reuniones de trabajo correspondientes, para el 
seguimiento de las situaciones que nos obliga.  

 

Además, esta comisión tiene que ser también una promotora de la difusión de los Derechos Humanos 
tanto al interior de la Alcaldía y para con las y los vecinos de nuestra demarcación. Nadie debe ver como 
algo natural, ningún atropello a ningún derecho humano, no, nos acostumbremos nadie, nunca a la 
violencia, al maltrato, a la marginación y a la discriminación. Más bien, trabajemos por el respeto total 
a estos Derechos humanos.  

 

Puntualizó, como bien lo dijo la hija de Jacinta Francisco Marcial indígena nhönho. ¡Hasta que la 
dignidad se haga costumbre! 

 

 

V.             Mensaje por parte de los Integrantes de la Comisión e invitados. 

 
La Concejala Diana Pérez Pérez en uso de la palabra, menciono, me da mucho gusto ser parte de esta 
comisión y quedo atenta en las convocatorias y en todo en lo que me pueda sumar, esta comisión es 
de suma importancia, es la comisión que se encarga de vigilar que los Derechos sean respetados, para 
mí es un honor estar en esta comisión y cuentas conmigo para lo que sea, cerrando así su participación. 
 

En el siguiente turno el Concejal Yasser Amaury Bautista Ochoa, menciona que,  es un honor estar en 
esta comisión que usted preside, es una cosa maravillosa, tendría que ser de las comisiones que 
tenemos que enarbolar, hay muchísimo trabajo que hacer, yo recuerdo que hace un año lo primero 
que hicimos fue tomar un curso de los Derechos  Humanos en las oficinas de la Comisión de los 
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Derechos  Humanos de la Ciudad de México, y hasta esos momentos me quedo un poco más claro, qué 
son los Derechos, y quiénes los ejercen, o quiénes son los que violan los Derechos  Humanos, nosotros 
como servidores públicos somos parte, en los que podemos caer para violentar los Derechos Humanos, 
son las autoridades las que violan los Derechos  Humanos y lo que tenemos que hacer toda esta gama 
de explicaciones, de talleres con los vecinos y compañeros que integran la administración publica en la 
Alcaldía Cuauhtémoc, para que no violenten los Derechos de los ciudadanos y vecinos que vienen a 
solicitar alguna atención, y que esto pudiera estar esta comisión atendiendo en caso que así fuera, 
decirle a todos los funcionarios de la Alcaldía y a los vecinos, que cualquier cosa se pueden dirigir a 
nosotros lo mismo con los compañeros de la Comisión de los Derechos Humanos en la Alcaldía 
Cuauhtémoc, que nos han ayudado muchísimo donde se han hecho recorridos, talleres, explicaciones 
y han asesorado a vecinos propuso hacer uso de las herramientas y podamos ir difundiendo que son 
los Derechos Humanos, quienes los orientan y en donde pueden acudir para que los auxilien, con esto 
finalizando su participación. 

 

Como siguiente orador el Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri, extiende una felicitación a la Presidenta y 
reitera lo antes expuesto por los Concejales, los Derechos  Humanos son es un tema que me atrevo a 
decir muy pocos ciudadanos tenemos las certeza de hasta dónde pueden llegar y desde donde parten, 
la Comisión de los Derechos Humanos ayudará para que cada ciudadano tenga claro que son sus 
garantías individuales hasta donde y desde donde parten, desde dónde inician mis Derechos, y hasta 
donde terminar y desde dónde inician los derechos del prójimo, para ir tejiendo una mejor sociedad, 
vemos en este momento por diferentes causas violencia, vemos que la ciudadanía ya está muy podrida 
emocionalmente, en las intenciones, en necesidad, la necesidad de desprestigiar, la necesidad de 
demeritar el trabajo de los demás, en esta situación creo que la comisión nos va a estar apoyando 
muchísimo, lamentablemente esta comisión se está instalado un año tarde,  en donde este año se han 
estado violando los Derechos Humanos de la ciudadanía en Cuauhtémoc, de políticas por parte de 
nuestra Alcaldesa, se han estado violando los derechos  de las niñas y los niños a una recreación sana, 
se han estado violando los derechos  a un libre acceso a la cultura, pero creo que esta comisión va a 
tener muchísimo trabajo yo estoy dispuesto a aportar todo lo que yo tenga y no dudo que mis 
compañeras y mi compañero lo harán de igual manera, cerrando así su participación. 

 

 

VI.         Clausura de la Sesión. 

 
La Presidenta de la Comisión indica a los integrantes de la comisión, que no habiendo más asuntos que 
tratar, siendo las once horas con treinta minutos del día jueves 8 de diciembre se dan por concluidos 
los trabajos de la Comisión. 
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B) Primera Sesión Ordinaria 2023 de la Comisión de los Derechos Humanos. 

 

ASISTENCIA DE LOS INTEGRANTES 

Reporte de asistencia de la Primera Sesión Ordinaria de la Comisión de los Derechos Humanos, 
celebrada el día 16 de junio de 2023. 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO VERIFICATIVO 

1 Alva Ordaz Fernández Presidenta Asistió 

2 
Yasser Amaury Bautista 
Ochoa 

Concejal  Asistió 

3 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal  Asistió 

4 Julieta Hernández Vázquez  
Secretaria Técnica del Concejo 

de la Alcaldía Cuauhtémoc  
Asistió 

 

 

TEMAS ABORDADOS EN LA SESIÓN Y SENTIDO DE LA VOTACIÓN, EN LA 
PRIMERA SESIÓN ORDINARIA  

 

 

I.           Pase de lista y declaración de quórum.  

 

Verificación de quórum, se realiza el pase de lista a los integrantes de la Comisión de los Derechos 
Humanos, y estando presentes 3 de los 4 integrantes de la Comisión, existe quórum para sesionar 
válidamente, siendo las trece horas con ocho minutos. 

 

II.          Lectura, discusión, y en su caso aprobación del Orden del Día. 

 

La Secretaria Técnica dio lectura al orden del día de la sesión, posteriormente, la Presidenta preguntó 
si algún integrante del órgano colegiado tenía observaciones respecto al documento; no habiendo 
intervenciones, instruye a la Secretaria Técnica para recabar la votación sobre la aprobación o no del 
orden del día. 
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 Sentido de la votación: 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Alva Ordaz Fernández Presidenta A FAVOR 

2 Yasser Amaury Bautista Ochoa Integrante A FAVOR 

3 Saúl Arturo Doroteo Neri Integrante A FAVOR 

 

Con tres votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad queda aprobado el 
orden del día. 

 

III. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Acta de la Sesión de Instalación de la Comisión 

de los Derechos Humanos.  

 

La Presidenta de la Comisión sometió a votación económica la dispensa de lectura del Acta de la Sesión 
de Instalación de la Comisión de los Derechos Humanos, ya que la misma fue circulada con anterioridad, 
por lo que, instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre la propuesta de dispensa de 
lectura del Acta de la Sesión de Instalación de la Comisión de los Derechos Humanos. 

 

Sentido de la votación: 

 # NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Alva Ordaz Fernández Presidenta A FAVOR 

2 Yasser Amaury Bautista Ochoa Integrante A FAVOR 

3 Saúl Arturo Doroteo Neri Integrante A FAVOR 

 

Con tres votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad queda aprobada la 
dispensa de lectura del Acta de la Sesión de Instalación de la Comisión de los Derechos Humanos. 

 

Posteriormente, la Presidenta sometió a votación la aprobación del Acta de la Sesión de Instalación de 
la Comisión de los Derechos Humanos, consultando si alguno de los integrantes de la comisión tenía 
observaciones. 
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No habiendo intervenciones la Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre 
la aprobación o no del Acta de la Sesión de Instalación de la Comisión de los Derechos Humanos. 

   

Sentido de la votación: 

 # NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Alva Ordaz Fernández Presidenta A FAVOR 

2 Yasser Amaury Bautista Ochoa Integrante A FAVOR 

3 Saúl Arturo Doroteo Neri Integrante A FAVOR 

 

Con tres votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad queda aprobada el 
Acta de la Sesión de Instalación de la Comisión de los Derechos Humanos. 

 

IV.                Lectura, discusión y en su caso, aprobación del Plan de Trabajo de la Comisión de los Derechos     

Humanos. 

 

La Presidenta de la Comisión sometió a votación económica la dispensa de lectura de la Propuesta de 
Plan de Trabajo de la Comisión de los Derechos Humanos, ya que la misma fue circulada con 
anterioridad, por lo que, instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre la propuesta de 
dispensa de lectura del Plan de Trabajo de la Comisión de los Derechos Humanos. 

 

Sentido de la votación: 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Alva Ordaz Fernández Presidenta A FAVOR 

2 Yasser Amaury Bautista Ochoa Integrante A FAVOR 

3 Saúl Arturo Doroteo Neri Integrante A FAVOR 

 

Con tres votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad queda aprobada la 
dispensa de lectura de la Propuesta del Plan de Trabajo de la Comisión de los Derechos Humanos. 
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Posteriormente, la Presidenta sometió a votación la aprobación del Plan de Trabajo de la Comisión de 
los Derechos Humanos, consultando si alguno de los integrantes de la comisión tenía observaciones. 

  

En consecuencia, el Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri celebra que, derivado de la mesa de trabajo de 
la comisión, se creó este Plan de Trabajo el cual se está aprobando y felicita a la Presidenta, además de 
externar su apoyo para realizar los trabajos de la comisión. 

  

No habiendo más intervenciones la Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación 
sobre la aprobación o no del Plan de Trabajo de la Comisión de los Derechos Humanos. 

 

Sentido de la votación: 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Alva Ordaz Fernández Presidenta A FAVOR 

2 Yasser Amaury Bautista Ochoa Integrante A FAVOR 

3 Saúl Arturo Doroteo Neri Integrante A FAVOR 

 

Con tres votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad queda aprobado el 
Plan de Trabajo de la Comisión de los Derechos Humanos. 

  

 

V.                Clausura de la sesión. 

 

La Presidenta de la Comisión indica a los integrantes de la comisión, que no habiendo más asuntos que 
tratar, siendo las trece horas con quince minutos, del día viernes 16 de junio, se dan por concluidos los 
trabajos de la comisión. 
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C) Segunda Sesión Ordinaria del año 2023 de la Comisión de los Derechos Humanos. 

 

ASISTENCIA DE LOS INTEGRANTES 

Reporte de asistencia de la Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión de los Derechos Humanos, 
celebrada el día 1 de septiembre de 2023. 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

TEMAS ABORDADOS EN LA SESIÓN Y SENTIDO DE LA VOTACIÓN, EN LA 
SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA  

 

 

 

 I.          Pase de lista y declaración de quórum. 

 

Verificación de quórum, se realiza el pase de lista a los integrantes de la Comisión de los Derechos 
Humanos, y estando presentes 4 de los 4 integrantes de la Comisión, existe quórum para sesionar 
válidamente, siendo las once horas con veinticinco minutos. 

 

 

 II.         Lectura, y en su caso, probación del Orden del Día. 

  

La Secretaria Técnica dio lectura al orden del día de la sesión, posteriormente, la Presidenta preguntó 
si algún integrante del órgano colegiado tenía observaciones respecto al documento; no habiendo 
intervenciones, instruye a la Secretaria Técnica para recabar la votación sobre la aprobación o no del 
orden del día. 

 

N. NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO VERIFICATIVO 

1 Alva Ordaz Fernández Presidenta Asistió 

2 
Yasser Amaury Bautista 
Ochoa 

Concejal  Asistió 

3 Diana Pérez Pérez  Concejala Asistió 

4 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal  Asistió 

5 Julieta Hernández Vázquez  
Secretaria Técnica del 
Concejo de la Alcaldía 

Cuauhtémoc  
Asistió 
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Sentido de la votación: 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Alva Ordaz Fernández Presidenta A FAVOR 

2 Diana Pérez Pérez Integrante A FAVOR 

3 Yasser Amaury Bautista Ochoa Integrante A FAVOR 

4 Saúl Arturo Doroteo Neri Integrante A FAVOR 

 

Con cuatro votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad queda aprobado 
el orden del día. 
 
 
 
III.     Lectura, discusión, y en su caso aprobación del Acta de la Primera Sesión Ordinaria de la 

Comisión de los Derechos Humanos.  

 

La Presidenta de la Comisión sometió a votación económica la dispensa de lectura del Acta de la Primera 
Sesión de Ordinaria de la Comisión de los Derechos Humanos, ya que la misma fue circulada con 
anterioridad, por lo que, instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre la propuesta de 
dispensa de lectura del Acta de la Sesión de Instalación de la Comisión de los Derechos Humanos. 
 

Sentido de la votación: 

 
# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Alva Ordaz Fernández Presidenta A FAVOR 

2 Diana Pérez Pérez Integrante A FAVOR 

3 Yasser Amaury Bautista Ochoa Integrante A FAVOR 

4 Saúl Arturo Doroteo Neri Integrante A FAVOR 

 
 
Con cuatro votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad queda aprobada 
la dispensa de lectura del Acta de la Primera Sesión Ordinaria de la Comisión de los Derechos Humanos. 
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Posteriormente, la Presidenta sometió a votación la aprobación del Acta de la Primera Sesión Ordinaria 
de la Comisión de los Derechos Humanos, consultando si alguno de los integrantes de la comisión tenía 
observaciones. 
 
 
No habiendo intervenciones, la Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre 
la aprobación o no del Acta de la Primera Sesión Ordinaria de la Comisión de los Derechos Humanos. 
 

Sentido de la votación: 

 
# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Alva Ordaz Fernández Presidenta A FAVOR 

2 Diana Pérez Pérez Integrante A FAVOR 

3 Yasser Amaury Bautista Ochoa Integrante A FAVOR 

4 Saúl Arturo Doroteo Neri Integrante A FAVOR 

 
 
Con cuatro votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad queda aprobada 
el Acta de la Primera Sesión Ordinaria de la Comisión de los Derechos Humanos.  

 

IV.                Lectura, discusión y en su caso, aprobación de la propuesta para realizar visita como comisión 
a la Casa del Migrante. 

 
La Presidenta de la comisión sometió a votación económica la dispensa de lectura de la propuesta para 
realizar visita como comisión a la Casa del Migrante, ya que la misma fue circulada con anterioridad, por 
lo que, instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre dispensa de lectura de la propuesta 
para realizar visita como comisión a la Casa del Migrante. 
 

 Sentido de la votación: 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Alva Ordaz Fernández Presidenta A FAVOR 

2 Diana Pérez Pérez Integrante A FAVOR 

3 Yasser Amaury Bautista Ochoa Integrante A FAVOR 

4 Saúl Arturo Doroteo Neri Integrante A FAVOR 
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Con cuatro votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad queda aprobada 
la dispensa de lectura de la propuesta para realizar visita como comisión a la Casa del Migrante. 
  

 
Posteriormente, la Presidenta sometió a votación la aprobación de la propuesta para realizar visita como 
comisión a la Casa del Migrante, consultando si alguno de los integrantes de la comisión tenía 
observaciones. 
  
 
No habiendo intervenciones la Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre la 
aprobación o no de la propuesta para realizar visita como comisión a la Casa del Migrante. 

  

 

Sentido de la votación: 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Alva Ordaz Fernández Presidenta A FAVOR 

2 Diana Pérez Pérez Integrante A FAVOR 

3 Yasser Amaury Bautista Ochoa Integrante A FAVOR 

4 Saúl Arturo Doroteo Neri Integrante A FAVOR 

 

 

Con cuatro votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad queda aprobada 
la propuesta para realizar visita como comisión a la Casa del Migrante. 

  

 

 

V. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación de la Propuesta de Plan de Actividades para 

promover los Derechos Humanos en el territorio de la Alcaldía. 

 

 
La Presidenta de la Comisión sometió a votación económica la dispensa de lectura de la Propuesta de 
Plan de Actividades para promover los Derechos Humanos en el territorio de la Alcaldía, ya que la misma 
fue circulada con anterioridad, por lo que, instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre la 
dispensa de lectura de la Propuesta de Plan de Actividades para promover los Derechos Humanos en el 
territorio de la Alcaldía. 
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Con cuatro votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad queda aprobada 
la dispensa de lectura de la Propuesta de Plan de Actividades para promover los Derechos Humanos en 
el territorio de la Alcaldía. 
  
Posteriormente, la Presidenta sometió a votación la aprobación de la Propuesta de Plan de Actividades 
para promover los Derechos Humanos en el territorio de la Alcaldía, consultando si alguno de los 
integrantes de la comisión tenía observaciones. 
  
Motivo por el cual, el Concejal Yasser Amaury Bautista Ochoa, mencionó que le parece bien hacer 
actividades de difusión de los Derechos Humanos, para identificar qué son y qué implican, indicó que 
revisando el calendario le parecen bien los eventos, solo pide mayor detalle de los mismos, por ejemplo, 
¿Dónde se van a realizar estas cinco acciones?, refiriendo espacios, si se hará convocatoria a los vecinos, 
los horarios; lo anterior para tener certeza de que como comisión se podrán impulsar las acciones, 
acompañarlas y promoverlas al grado de invitar a compañeros y vecinos, reiteró el tema del espacio a 
fin de invitar a los vecinos para que puedan asistir a las actividades planeadas, tratando de que sea una 
convocatoria nutrida y de mayor alcance. 
 
En respuesta la Concejala Alva Ordaz Fernández expresó que, en el marco de los derechos de los adultos 
propone que se haga una charla-café con adultos en la colonia Paulino Navarro, a las diecisiete horas, 
del día 5 de septiembre. 
 
Planteó generar convocatoria común como comisión, y propuestas conjuntas para los ponentes, y en 
cuanto a los espacios no se consideró prudente citar los espacios ya que se busca aprobar el Plan de 
Trabajo en lo general y posteriormente tener una mesa de trabajo para proponer fechas y lugares. 
 
Asimismo, hizo de conocimiento que el veinte de septiembre se conmemora el Día Mundial de la 
Libertad de Expresión, fecha que no se puede dejar pasar, y será importante destacar que es la libertad 
de expresión y el pensamiento en espacios públicos y privados. De igual manera, el 13 de octubre 
conmemorar el día de la no violencia con un conversatorio para reflexionar el tema, no solamente hacía 
las mujeres sino también en otros espacios. Para la fecha del 20 de noviembre realizar en coordinación 
de la Comisión de Equidad y Género, la actividad para la eliminación de la violencia en contra de las 
mujeres, con las mujeres de la Alcaldía Cuauhtémoc. 
 
Acciones que tienen como ruta, llegar al 10 de diciembre con una pequeña feria de los Derechos 
Humanos con distintas instituciones, por lo que insta a involucrarse a los integrantes de la Comisión, a 
fin de dar difusión a esta feria, y de ser posible, sería en la Alcaldía, o en su defecto se buscarán 
propuestas en la mesa de trabajo. 
 
 
Como siguiente orador, el Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri aporta que, respecto a la actividad del 13 
de octubre, Día Internacional de la No Violencia, le gustaría que como Comisión se sacaran un par de 
posicionamientos referentes a la represión del 2 de octubre de 1968, y del 26 de septiembre, que se 
cumple un año más de la desaparición de cuarenta y tres estudiantes normalistas de Ayotzinapa, 
dejando la propuesta de que en torno a estas dos fechas se hagan los posicionamientos. 
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En la siguiente participación la Concejala Diana Pérez Pérez, externó acuerdo con las acciones, sin 
embargo, habrá eventos a los que no podrá acudir por cuestiones de salud. En retroalimentación la 
Presidenta informa que, se planea un evento por mes ya que las agendas de todos no permiten hacer 
varios, por ello el planteamiento que un evento por mes. 
 
 
No habiendo intervenciones la Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre la 
aprobación o no de la propuesta de Plan de Actividades para promover los Derechos Humanos en el 
territorio de la Alcaldía. 

  

Sentido de la votación: 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Alva Ordaz Fernández Presidenta A FAVOR 

2 Diana Pérez Pérez Integrante A FAVOR 

3 Yasser Amaury Bautista Ochoa Integrante A FAVOR 

4 Saúl Arturo Doroteo Neri Integrante A FAVOR 

 

Con cuatro votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad queda aprobada 
la Propuesta de Plan de Actividades para promover los Derechos Humanos en el territorio de la Alcaldía. 

  

 

 

VI. Clausura de la sesión. 

 

 

Previo a generar el protocolo para la clausura de la sesión, la Concejala Alva Ordaz comentó que, hay 
que estar alertas del tema de los derechos laborales, ya que entiende siguen siendo violentados en 
algunos casos de compañeros trabajadores del área de educativos, de equidad y en la unidad de 
rehabilitación, mismos que han acudido a solicitar apoyo de la comisión, y fueron orientados desde la 
presidencia, dentro del ámbito de sus facultades. 

 

La Presidenta de la Comisión indica a los integrantes de la comisión, que no habiendo más asuntos que 
tratar, siendo las once horas con cuarenta y siete minutos, del día viernes 01 de septiembre, se dan por 
concluidos los trabajos de la Comisión. 
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D) Tercera Sesión Ordinaria de la Comisión de los Derechos Humanos del Concejo 
de la Alcaldía Cuauhtémoc. 

 

 

ASISTENCIA DE LOS INTEGRANTES 

Reporte de asistencia de la Tercera Sesión Ordinaria de la Comisión de los Derechos Humanos del 
Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc, celebrada el día 28 de septiembre de 2023. 

 

N. NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO VERIFICATIV
O 

1 Alva Ordaz Fernández Presidenta Asistió 

2 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal  Asistió 

3 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal  Asistió 

4 Julieta Hernández Vázquez  
Secretaria Técnica del 
Concejo de la Alcaldía 

Cuauhtémoc  
Asistió 

 

 

I. Pase de lista y declaración de quórum. 

 

 

Verificación de quórum, se realiza el pase de lista a los integrantes de la Comisión de los Derechos 
Humanos, y estando presentes 3 de los 4 integrantes de la Comisión, existe quórum para sesionar 
válidamente, siendo las trece horas con dos minutos. 

 

 

II. Lectura, y en su caso, aprobación del Orden del Día. 

 

 

La Secretaria Técnica dio lectura al Orden del Día de la sesión, posteriormente, la Presidenta preguntó 
si algún integrante del órgano colegiado tenía observaciones respecto al documento; no habiendo 
intervenciones, instruye a la Secretaria Técnica para recabar la votación sobre la aprobación o no del 
Orden del Día. 



  

113 

 

 

Sentido de la votación: 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Alva Ordaz Fernández Presidenta A FAVOR 

2 Yasser Amaury Bautista Ochoa Integrante A FAVOR 

3 Saúl Arturo Doroteo Neri Integrante A FAVOR 

 

Con tres votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad queda aprobado el 
Orden del Día. 

 

 

 

III. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Acta de la Segunda Sesión Ordinaria de la 

Comisión de los Derechos Humanos.   

 

 

La Presidenta de la Comisión sometió a votación económica la dispensa de lectura del Acta de la 
Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión de los Derechos Humanos, ya que la misma fue circulada con 
anterioridad, por lo que, instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre la propuesta de 
dispensa de lectura del Acta de la Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión de los Derechos Humanos. 

 

Sentido de la votación: 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Alva Ordaz Fernández Presidenta A FAVOR 

2 Yasser Amaury Bautista Ochoa Integrante A FAVOR 

3 Saúl Arturo Doroteo Neri Integrante A FAVOR 

 

Con tres votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad queda aprobada la 
dispensa de lectura del Acta de la Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión de los Derechos Humanos. 

 

Posteriormente, la Presidenta sometió a votación la aprobación del Acta de la Segunda Sesión Ordinaria 
de la Comisión de los Derechos Humanos, consultando si alguno de los integrantes de la comisión tenía 
observaciones. Al momento hace arribo la Concejala Diana Pérez Pérez, integrándose a la sesión. 
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No habiendo más intervenciones la Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación 
sobre la aprobación o no del Acta de la Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión de los Derechos 
Humanos. 

 

  Sentido de la votación: 

CONCEJAL SENTIDO DE LA VOTACIÓN 

Presidenta Alva Ordaz Fernández A favor 

Concejal Yasser Amaury Bautista Ochoa A favor 

Concejala Diana Pérez Pérez A favor 

Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri  A favor 

 

Con cuatro votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad queda aprobada 
el Acta de la Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión de los Derechos Humanos. 

 

 
IV. Informe referente a las actividades realizadas por la Comisión de los Derechos Humanos del 

Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc. 
 

  
 

La Presidenta de la comisión informó a los integrantes, que de acuerdo a las actividades programadas 
mismas que fueron aprobadas, se realizó la “Charla de café con adultos mayores”, el 5 de septiembre 
en la colonia Paulino Navarro; hizo énfasis en que después de aprobar las actividades se tuvo una mesa 
de trabajo para dar los lugares y confirmar las fechas. Asimismo, el 8 de septiembre también se efectuó 
como parte de las actividades, la visita a La Casa del Migrante, que fue una de las propuestas que se 
aprobó, y dicho día a las 17:00 horas se presentaron en La Casa del Migrante, y reportó que esta casa 
esmeralda se encontró cerrada con bastante vigilancia tanto interna como externa,  por lo cual se 
anunciaron como Comisión de Derechos Humanos, les pidieron identificación y después de un rato 
salieron nuevamente para atenderlos, no  abrieron, desde atrás de la reja fueron atendidos. La persona 
que les atendió dijo que no podían pasar, que ella solo estaba de encargada, que no era la responsable, 
estaba encargada debido a que en el deportivo Cuauhtémoc había un festejo con los trabajadores y 
entonces a ella la habían mandado ese día, y no les permitió accesar; motivo por el cual consultaron 
¿Cuál era el mecanismo para poder tener acceso?, en respuesta les comentaron que debían hacer un 
escrito a Carlitos, sin proporcionar el nombre completo porque no se lo sabía. 
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La Presidenta hizo de conocimiento a los integrantes por si no estaban enterados, que últimamente los 
migrantes han dado información a los medios, de la situación en la que se están, y que sigue siendo 
para ellos una situación denigrante y precaria, quien les atendió decía que les estaban dando unos pases 
para que salieran a buscar comida, de lo cual se preguntó si ya no hay alimentación ahí, dijeron que no, 
que reciben un pase, un papelito para que puedan salir y con ese papelito volver a regresar en cierto 
horario, porque hay un cupo y ya no caben todas las personas que buscan el ingreso. En el patio y en lo 
que corresponde a la parte del parque ya se instalaron casas de campaña, y comentaron que no tienen 
agua suficiente, obviando que, quizá no hubo una instalación de agua, y la Presidenta conoce las 
instalaciones y sabe que nunca ha habido agua en ese espacio, y la forma de obtenerla es en las 
instalaciones de la compañía de luz. Les corroboró la persona que les atendió, que ya no tienen dicho 
servicio. 

 

Se decidió realizar el trámite que se les indicó, investigando que Carlitos es el Director de Comunicación 
Social en la Alcaldía, aludiendo que les pudieron confundir con periodistas, aunque presentaron su 
credencial de Concejales. Entonces supieron que es el Licenciado Marlon Avalos García, Director 
General de Desarrollo, quien está a cargo de estas instalaciones, motivo por el que se solicitó permita 
nuevamente el acceso y un recorrido el día 3 de octubre, a las 17:00 horas, con el objetivo de conocer 
las instalaciones y el funcionamiento de las mismas, y sean ellos quienes informen cuál es la atención 
actual que se está brindando y eso sería en cuanto a esta actividad. 

 

La tercera actividad realizada fue el 20 de septiembre, Día Mundial de la Libertad de Expresión de 
Pensamiento, se llevó a cabo la conferencia programada con este tema en el auditorio del Museo de la 
Memoria Indómita, y una conferencia donde nuestro ponente fue el Licenciado Víctor Manzanares 
Córdoba, asistieron un aproximado de 25 o 30 personas, muy importante esta conferencia porque 
después se pudo complementar con la actividad de la Comisión de Equidad y Género y de la Diversidad 
Sexual, haciendo una visita recorrido en el mismo museo, que complementó el tema del derecho a la 
libertad de expresión y libre pensamiento, siendo las actividades que hasta el momento se han 
realizado, comenta que la próxima actividad programada es el 13 de octubre, en el marco del día 02 de 
octubre, día que saben está programada una marcha, y hay varias acciones en cuestión de conmemorar 
los hechos del 02 de octubre de 1968; entonces la comisión lo programó para el día 13 de octubre, un 
conversatorio que se aprobó que fuera en un espacio de Tlatelolco, siendo el Concejal Samuel Paz uno 
de los invitados ya que fue parte de ese movimiento, se está coordinando con jóvenes para que sean 
quienes reciben el mensaje de los hechos sucedidos en octubre.  

 

En ese día 13, también habría un pronunciamiento con los temas del día 02 de octubre y el tema del 
resiente 26 de septiembre, de los hechos que comentaba el Concejal Saúl Doroteo, que se dieron en 
Ayotzinapa, Guerrero, con la desaparición de los 43 estudiantes, siendo el último aporte y consultando 
si hay observaciones o complementación. 
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En razón de lo anterior, el Concejal Saúl Doroteo, apela a la buena voluntad de la administración de la 
Alcaldía Cuauhtémoc, a que pudiera dar acceso a La Casa del Migrante, ya que cuando acudieron no 
sabían cómo se manejaba y ahora que les comentaron cómo es el desempeño queda hacer un llamado 
a la Dirección General de Desarrollo Social o  a quien se tenga que hacer porque no sabe porque les 
mandaron a Comunicación Social, sí siempre se presentaron como Concejales, invita a hacer un llamado 
a la administración de la Alcaldía Cuauhtémoc a que les dé acceso, a sabiendas que hay áreas limitadas, 
actividades en las que no pueden estar ahí por obvias razones, pero si es parte de nuestras facultades 
que están en la Constitución, la Ley Orgánica de Alcaldías, y el Reglamento Interior del Concejo, es 
supervisar  las acciones de gobierno, y siendo está una acción de mayor relevancia porque tratan con 
personas que están en un estado de vulnerabilidad, es que buscaría se les diera esta apertura y en lo 
que pueda apoyar, estará atento. 

 

La Presidenta agradeció al Concejal Saúl Doroteo y finalizo mencionando que les hará llegar la copia de 
la solicitud que mandó al Licenciado Marlon, aunque todavía no tienen una respuesta, pero están en 
tiempo. 

 

 
 

V.   Clausura de la sesión. 
 

 

La Presidenta de la Comisión indica a los integrantes de la Comisión, que no habiendo más asuntos que 
tratar, siendo las trece horas con diecisiete minutos, del día jueves 28 de septiembre, se dan por 
concluidos los trabajos de la Comisión. 
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ACTIVIDADES DE LA COMISIÓN DE LOS DERECHOS HUMANOS 

 
La comisión que tengo el honor de presidir es “la Comisión de los Derechos Humanos del Concejo de la 
Alcaldía Cuauhtémoc”, la cual fue instalada el día 8 de diciembre del 2022. 

 

Los Derechos Humanos son el conjunto de Derechos y Libertades fundamentales para el disfrute de la 
vida humana en condiciones de plena dignidad, se define como intrínsecos a toda persona, por el mero 
hecho de pertenecer al género humano.  

 

Esta comisión tiene la tarea de supervisar y vigilar que los Derechos Humanos sean respetados y 
garantizados por el gobierno de esta demarcación, así como también ser promotora de los Derechos 
Humanos para y con las vecinas y vecinos de nuestra Alcaldía. 

 

Nadie debemos ver como algo natural, ningún atropello a ningún Derecho Humano, no podemos, ni 
debemos acostumbrarnos nunca a la violencia, al maltrato, a la marginación y a la discriminación más 
bien debemos trabajar por el respeto total a estos Derechos Humanos.  

 

 

Hasta que la dignidad se haga Costumbre¡¡¡ 
J.F.M.  nhnho  

 

 

ACTIVIDADES DE COMISIÓN 

11/11/2022 

En coordinación con la Comisión de los Derechos Humanos de la Ciudad de México, 

se realizó en la colonia Guerrero, la actividad “Cine móvil” actividad en la cual se 

proyectaron diversos cortometrajes, enfocados en promover los Derechos 

Humanos de las personas adultas.  

08/12/2022 

Sesión de Instalación de la Comisión de los Derechos Humanos del Concejo de la 

Alcaldía Cuauhtémoc, en las oficinas de la Concejalía. 

08/12/2022 

En coordinación con la Comisión de los Derechos Humanos de la Ciudad de México, 

se realizó la jornada “Moviéndonos por tus derechos” con la presencia del 

Ombudsmóvil, para brindar orientación y asesoría jurídica a vecinos de la colonia 

Atlampa. 
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09/12/2022 

En coordinación con la Comisión de los Derechos Humanos de la Ciudad de México, 

se realizó el evento “Feria por los Derechos Humanos”, con la participación de más 

de 30 instituciones cuya labor tiene relación con los derechos Humanos, esta feria 

se realizó en la Plaza de Santo Domingo, en la colonia Centro. 

06/01/2023 

En conjunto con la A.C. Orgullo Diverso de México, se celebró el Día de Reyes con 

roscas y pelotas, En apoyo a personas vulnerables de las colonias Centro y Guerrero. 

10/02/2023 

Con las vecinas de la Colonia Centro se realizó un conversatorio con el tema de los 

Derechos Humanos de las personas adultas, con la participación de la Comisión de 

los Derechos Humanos de la Ciudad de México.  

21/03/2023 

Ante la situación de los trabajadores de la Dirección territorial Juárez – San Rafael, 

quienes fueron desalojados por personal de la Alcaldía por instrucciones de la 

Alcaldesa de sus espacios de trabajo, acudí a brindar asesoría sobre sus derechos 

laborales, con apoyo de la Comisión de los Derechos Humanos de la Ciudad de 

México. 

29/03/2023 

En coordinación con la Comisión de los Derechos Humanos de la Ciudad de México, 

realizamos un conversatorio sobre los Derechos de las Mujeres, esta actividad se 

realizó con vecinas de la colonia San Rafael.  

12/04/2023 

Se realizó la actividad lúdica, sobre los Derechos Humanos de las niñas y niños en la 

colonia Paulino Navarro, esto en Coordinación con la Comisión de los Derechos 

Humanos de la Ciudad de México.  

26 /04/2023 

Se realizó la actividad lúdica, sobre los Derechos Humanos de las niñas y niños en la 

colonia Tránsito, esto en Coordinación con la Comisión de los Derechos Humanos 

de la Ciudad de México.  

28/04/2023 

En coordinación con la Comisión de los Derechos Humanos de la Ciudad de México, 

se realizó la jornada “Moviéndonos por tus derechos” con la presencia del 

Ombudsmóvil, para brindar orientación y asesoría jurídica a vecinos de la colonia 

Paulino Navarro. 

19/05/2023 

En coordinación con la Comisión de los Derechos Humanos de la Ciudad de México, 

se realizó la jornada “Moviéndonos por tus derechos” con la presencia del 

Ombudsmóvil, para brindar orientación y asesoría jurídica a vecinos de la colonia 

Guerrero.  

05/06/2023 

Como parte de las actividades programadas por la Comisión de Gestión Ambiental 

y Protección Animal, de la cual formo parte, se plantó un árbol, por el marco del Día 

Mundial del Árbol, en Dr. Velazco # 95, colonia Doctores, en compañía de vecinos.  
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09/06/2023 

En coordinación con la Comisión de los Derechos Humanos de la Ciudad de México, 

se realizó la jornada “Moviéndonos por tus derechos” con la presencia del 

Ombudsmóvil, para brindar orientación y asesoría jurídica a vecinos de la colonia 

Doctores.  

07/07/2023 

En coordinación con la Comisión de los Derechos Humanos de la Ciudad de México, 

se realizó la jornada “Moviéndonos por tus derechos” con la presencia del 

Ombudsmóvil, para brindar orientación y asesoría jurídica a vecinos de la colonia 

Doctores.  

21/07/2023 

Por el Derecho a la Seguridad en coordinación con la Secretaría Integral de Riesgos 

y Protección Civil, se llevó una función de teatro guiñol a niñas, niños en la colonia 

Tránsito. 

28/07/2023 

 

Por el derecho a la seguridad en coordinación con la Secretaría Integral de Riesgos 

y Protección Civil, se llevó una función de teatro guiñol a niñas, niños en la colonia 

Ampliación Asturias. 

05/08/2023 

Se realizó la actividad lúdica, sobre los Derechos Humanos de las niñas y niños de la 

colonia San Rafael, esto en coordinación con la Comisión de los Derechos Humanos, 

como parte de los talleres de curso de verano. 

18/08/2023 

En coordinación con la Comisión de los Derechos Humanos de la Ciudad de México, 

se realizó la jornada “Moviéndonos por tus derechos” con la presencia del 

Ombudsmóvil, para brindar orientación y asesoría jurídica a vecinos de la colonia 

Ampliación Asturias. 

01/09/2023 

Por el Derecho a la seguridad en coordinación con la Secretaría Integral de Riesgos 

y Protección Civil, se llevó acabo el taller de “Plan familiar de prevención de riesgos”, 

para los vecinos de la colonia Guerrero.  

05/09/2023 

Se realizó un conversatorio con vecinos de la colonia Paulino Navarro para promover 

los Derechos Humanos de los adultos mayores, esto en coordinación con la 

Comisión de los Derechos Humanos de la Ciudad de México. 

08/09/2023 

Como parte de las actividades de la Comisión de los Derechos Humanos realizamos 

una visita a las instalaciones del Centro Migrante de la Alcaldía, instalado en la 

colonia Juárez, con el fin de conocer el funcionamiento y los protocolos aplicables 

del lugar; no se nos permitió el acceso, a pesar que nos identificamos como 

Concejales de la Alcaldía.  

13/09/2023 
Por los Derechos de las Mujeres a través de la historia, se acompañó el recorrido 

con vecinas, en el museo “Casa de la Mujer” ubicado en la colonia Centro, esto como 
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parte de las acciones de la Comisión de Equidad, Genero y Diversidad Sexual, 

comisión de la cual formo parte.  

20/09/2023 

Se realizó una conferencia “Por el Derecho a la Libertad de Expresión”, esto 

realizado por los Concejales integrantes de la comisión de los Derechos Humanos 

del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc, en el Museo de la Memoria Indómita, 

ubicado en el Centro Histórico. 

20/09/2023 

Por los derechos de las mujeres a una vida libre de violencia, se llevó acabo un 

recorrido con vecinas y vecinos, en el Museo de la Memoria Indómita, ubicado en 

la colonia Centro.    

28/09/2023 

Por el derecho a la seguridad en coordinación con la Secretaría Integral de Riesgos 

y Protección Civil, se llevó acabo el taller de “Plan familiar de prevención de 

Riesgos”, para los vecinos de la colonia Paulino Navarro. 
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PROCEDIMIENTOS REALIZADOS AL ÓRGANO INTERNO DE CONTROL 

  
Durante el periodo comprendido del 1 de octubre 2022 al 30 de septiembre 2023, como Concejala 
realice 14 solicitudes de procedimientos al Órgano Interno de Control en la Alcaldía Cuauhtémoc, 
derivadas de las constantes irregularidades cometidas por la titular de la Alcaldía. 
 

Esto se suman a las 15 denuncias que realicé y señalé en mi primer informe de actividades.   

 

RECORRIDOS 
 

Se realizaron diversos recorridos en las colonias, calles y Unidades Habitacionales de la demarcación, 
con el fin de atender a las vecinas y vecinos además de orientar sus necesidades para la atención de las 
problemáticas de su comunidad, cabe resaltar, que en varios de estos recorridos se generaron varias 
solicitudes a través del Sistema Único de Atención Ciudadana (SUAC), Realizamos también varias video 
denuncias por la falta de atención, principalmente  a los baches, mismas que publique en mis redes 
sociales. 

Realizamos recorridos con vecinas y vecinos de las colonias: Paulino Navarro, Doctores, Centro, 
Cuauhtémoc, Guerrero, Felipe Pescador, Vista Alegre, Ampliación Asturias, Santa María la Ribera, San 
Rafael, Roma, Obrera, Hipódromo Condesa, Atlampa, Tránsito, Tabacalera, San Simón Tolnáhuac, 
Tlatelolco y Algarín. 
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Recorridos con la Comisión de Participación Comunitaria de las colonias: Doctores, Vista Alegre, 

Paulino Navarro, Felipe Pescador, Algarín, Ampliación Asturias, Guerrero, Buenavista, Santa María la 

Ribera, Tlatelolco, Cuauhtémoc, Tránsito, Tabacalera y Asturias. 

Asimismo, visitamos Unidades Habitacionales de diferentes colonias: 

 

DIRECCIÓN  COLONIA 

San Francisco Tultengo # 39 Paulino Navarro 

San Francisco Tultengo # 37 Paulino Navarro 

San Francisco Tultengo #286 Paulino Navarro 

San Francisco Tultengo # 24 Paulino Navarro 

San Francisco Tultengo # 41 Paulino Navarro 

San Francisco Tultengo # 53 Paulino Navarro 

Ramón Aldana # 140 Paulino Navarro 

Ramón Aldana # 142 Paulino Navarro 

Ramón Aldana # 143 Paulino Navarro 

José T. Cuellar # 67 Paulino Navarro 

Av. Del Taller # 67 Paulino Navarro 

Dr. Velazco # 95 Doctores 

Dr. Jiménez # 24 Doctores 

Niños Héroes # 173 Doctores 

Niños Héroes # 210 Doctores 

Dr. Balmis # 24 Doctores 

Boleo # 62 Felipe Pescador 

Degollado #7 Guerrero 

Degollado # 22 Guerrero 

Degollado # 18 Guerrero 

Degollado # 43 Guerrero 

Degollado # 45 Guerrero 
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Degollado # 35 Guerrero 

Camelia # 26 Guerrero 

Eje Central # 208 Guerrero 

Luna # 12 Guerrero 

Luna # 18 Guerrero 

Coahuila # 122 Roma 

Jalapa # 206 Roma 

Tlaxcala # 15 Roma 

Centro Urbano Benito Juárez Roma 

Eulalia Guzmán # 147 Atlampa 

Entre otras Unidades Habitacionales 

 

 
OTRAS ACTIVIDADES 

 
A. En atención a vecinas y vecinos, les orientamos y apoyamos en la gestión de sus demandas de servicio 

a través del Sistema Único de Atención Ciudadana, generando un total de folios de 378 SUACS. 
 
 

B. A invitación de las vecinas y vecinos de la Alcaldía Cuauhtémoc, se realizaron conjuntamente once 
videos, señalando las ubicaciones y los riesgos de los baches en sus calles con la intención de ser 
atendidos, generando también los SUACS correspondientes mismos que fueron publicados en mis 
redes sociales.  
 
 

C. Se brindaron 70 atenciones a vecinas y vecinos de la demarcación, que acudieron a mi oficina (edificio 
de la Alcaldía Segundo piso, ala Poniente, oficina 13), en temas como: Orientaciones jurídicas, 
canalización a la Comisión de los Derechos Humanos de la Ciudad de México, orientaciones hacia el 
IAPA – Instituto Para la Atención de Adicciones, obtención de Créditos de FONDESO, empleo temporal, 
orientación a adultos mayores, entre otras.  
 
 

D. En coordinación con la Comisión de los Derechos Humanos de la Ciudad de México, se realizó un Taller 
sobre el A B C de los Derechos Humanos, con los Comités de Participación Comunitaria (COPACOS). 
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E. En el mes de diciembre se realizaron dos posadas con los vecinos de la colonia Paulino Navarro y 
Guerrero.  
 

 
F. Se brindó apoyo a los vecinos de la colonia Doctores, ante su denuncia de la ocupación de la banqueta 

de la calle de Rafael Lucio, con la instalación del Túnel de la Lucha Libre, sin contar la Alcaldía con los 
permisos correspondientes. 
 

 
G. Ante el siniestro de incendio que sufrieron los campamentos tanto de la colonia Atlampa y la colonia 

Buenavista, acudí a brindar un poco de apoyo en solidaridad y ponerme a sus órdenes. 
 

 
H.  Se invitó y se acompañó a vecinas de la colonia Paulino Navarro, a la campaña de concientización de 

“mastografías”. 
 

 
I. Acudí, a invitación del Instituto Nacional Electoral, Doceava Junta Distrital Ejecutiva, a la mesa de 

deliberación de resultados de la Consulta Infantil y Juvenil 2021, para construir y articular la agenda 
de atención a niñas, niños y adolescentes, con compromisos claros en el tema de los Derechos 
Humanos y la Gestión Ambiental. 
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CONCEJALA  
DIANA PÉREZ PÉREZ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DE 
SEGURIDAD CIUDADANA Y 

PROTECCIÓN CIVIL. 
 

Integrante: 

 Comisión de Asuntos Jurídicos y de Gobierno. 

 Comisión de Desarrollo, Bienestar y Vivienda. 

 Comisión de los Derechos Humanos. 
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MENSAJE DE INTRODUCCIÓN 

 

 

Con fundamento en el artículo 53, apartado C, numeral 1, de la Constitución Política de la Ciudad de 

México; el artículo 82 de la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México, y sus correlativos 8, 9 y 

12 del Reglamento Interno del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc, y atendiendo el compromiso con los 

habitantes de la Alcaldía Cuauhtémoc y la responsabilidad adquirida como servidora pública al 

protestar el cargo como Concejala, acudo mediante el presente, para hacer de conocimiento público 

mi Segundo Informe Anual de Actividades, que comprende el período del primero de octubre de dos 

mil veintidós al treinta de septiembre de dos mil veintitrés. 

 

 

Las funciones de un Concejal, tal como lo establecen las leyes que aplican, son supervisar y evaluar las 

acciones que emprende el Gobierno de la Alcaldía; estas funciones llevan implícito el servicio y cercanía 

con la ciudadanía de esta demarcación territorial, ante las problemáticas e inquietudes; además somos 

un canal de comunicación con su gobierno, pero fundamentalmente debemos brindar al ciudadano la 

confianza de que se está trabajando para ellos. De lo anterior, es que este segundo año de mi gestión, 

me es grato informarles lo siguiente. 
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COMISIÓN DE SEGURIDAD CIUDADANA Y PROTECCIÓN CIVIL. 

 

En la Comisión de Seguridad Ciudadana y Protección Civil, que es la que presido, durante el periodo 

comprendido del 1° de octubre de dos mil veintidós al 30 de septiembre de dos mil veintitrés, se llevó 

a cabo la Sesión de Instalación de la Comisión, misma que a continuación se desglosa: 

 

 

ASISTENCIA DE LOS INTEGRANTES A LA SESIÓN DE INSTALACIÓN DE LA 
COMISIÓN DE SEGURIDAD CIUDADANA Y PROTECCIÓN CIVIL. 

 

La Sesión de Instalación de la Comisión, se llevó a cabo el día 30 de noviembre de 2022; a las díez horas 

con cinco minutos, se contó con la asistencia de todos los integrantes, la Secretaria Técnica del Concejo 

en Cuauhtémoc, así como también se contó con la presencia de invitados especiales, como: el Lic. Raúl 

Ortega Rodríguez, Director de Seguridad Ciudadana en Cuauhtémoc; Lic. Anthony Daniel Finan 

Hernández, Director de Protección Civil en Cuauhtémoc. Asimismo, las y los Concejales de Cuauhtémoc, 

Irma Luz De la Cruz Vázquez, Jean Leonet Jiménez Hernández y Rita Sánchez Ochoa. 

 

Los temas abordados en la Sesión de Instalación de la Comisión de Seguridad Ciudadana y Protección 

Civil fueron los siguientes: 

 

a) Pase de lista y declaración de quórum. 

 

Inicialmente la Secretaria Técnica verificó el quórum y realizó el pase de lista. 

 

 

 

 

 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO VERIFICATIVO 

1 Diana Pérez Pérez Presidenta Asistió 

2 Oscar Abel Fuentes Rocha Integrante Asistió 

3 Grisel López Pereznegrón Integrante Asistió 

4 Yasser Amaury Bautista Ochoa  Integrante Asistió 
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b) Orden del Día. 

 

Se dio cuenta de los asuntos del orden del día, el cual fue aprobada por unanimidad. 

 

 

 

 

 

 

 

c) Declaración Oficial de la Instalación de la Comisión. 

 

Siguiendo con el orden del día, con fundamento en las leyes y reglamentos aplicables, se declaró 

oficialmente la Instalación de la Comisión de Seguridad Ciudadana y Protección Civil siendo las díez 

horas con díez minutos del día 30 de noviembre de 2022. 

 

 

d) Mensaje de la Presidenta e Integrantes de la Comisión. 

 

Dando continuidad con el orden del día, presenté mi mensaje, así como los integrantes de la Comisión; 

enseguida transcribo mi mensaje pronunciado en la Sesión de Instalación como Presidenta: 

 

“Compañeros Concejales les agradezco que hayan asistido a la Sesión de Instalación, le agradezco a 

nuestro compañero el Lic. Raúl Ortega y Daniel Finan y sobre todo a los Concejales. Les quiero 

comentar, como es bien sabido el tema de seguridad ciudadana, es una de las prioridades de la Alcaldía 

Cuauhtémoc, hoy felicito a la Alcaldesa Sandra Cuevas, que recientemente dio el banderazo de inicio 

del Operativo Navideño, donde además hizo entrega de parque vehicular, que ayudará a tener una 

Alcaldía mucho más segura; yo invito a todos los Concejales integrantes de la Comisión y no integrantes, 

que hoy sumemos trabajo y esfuerzo, que hoy necesitamos de todas y todos para tener una mejor 

Alcaldía y que seguramente con el trabajo y esfuerzo de todos ustedes, lograremos tener una Alcaldía 

segura; donde los ciudadanos de la demarcación se sientan seguros al transitar su día a día. 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Diana Pérez Pérez Presidenta A FAVOR 

2 Oscar Abel Fuentes Rocha Integrante A FAVOR 

3 Grisel López Pereznegrón Integrante A FAVOR 

4 Yasser Amaury Bautista Ochoa  Integrante A FAVOR 
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Hoy extiendo mi mano, para que trabajemos juntos y logremos una suma de trabajo, donde 

demostremos responsabilidad y honestidad para los ciudadanos; los invito a que hagamos de esta 

Comisión de Seguridad Ciudadana y Protección Civil una de las mejores, para que podamos garantizar 

la seguridad de todos”. 

 

¡Muchas gracias! 

 

Mensaje del Concejal Oscar Abel Fuentes Rocha, como integrante de la comisión: 

“Bueno, Felicitarte Presidenta por la Instalación de esta Comisión, que es de suma importancia, 

agradezco la presencia de nuestro Director Raúl Ortega y el Director Anthony Daniel de Protección Civil, 

porque de verdad es muy importante, que los miembros que somos parte de esta Comisión, tengamos 

la cercanía con Ustedes, en un tema personal he trabajado de la mano con ustedes, les agradezco 

siempre la pronta respuesta que han tenido para con los vecinos y decirle a nuestra Presidenta, que 

cuenta con un Concejal en lo que pueda apoyarla y estoy seguro que vas a contar con ese apoyo y me 

pongo a las órdenes de la Presidenta y de mis compañeros Grisel y Yasser para mejorar las condiciones 

de la Alcaldía”. 

 

Mensaje de la Concejala Grisel López Pereznegrón, como integrante de la comisión: 

“Buenos días a los Concejales integrantes y Concejales invitados y por supuesto de las Autoridades. En 

principio, quiero reconocer, el gran trabajo de nuestra compañera Concejala Diana, al asumir esta gran 

comisión, la conozco, sé que es una Concejala de tiempo completo, que camina las calles y que conoce 

de primera mano las problemáticas y las necesidades de nuestros vecinos y vecinas. 

 

Como sabemos la seguridad es un gran reclamo de nuestra sociedad, no solo en la Alcaldía sino en todo 

México, si bien una buena parte de la seguridad recae sobre el gobierno central, también es cierto que 

tenemos una responsabilidad como Alcaldía, para crear entornos mucho más seguros, limpios, bien 

iluminados, accesibles para quienes viven, transitan por nuestras calles y principalmente para las 

mujeres. 

 

Queremos seguridad en casa, en los comercios, en el transporte y espacios públicos. Por ello debemos 

ser más decisivos, para que nuestros vecinos y vecinas, tengan la tranquilidad y certeza de que no hay 

Alcaldía más segura que la Alcaldía Cuauhtémoc. Hoy tenemos esfuerzos de coordinación con el 

Programa Blindar, impulsado por nuestra Alcaldesa Sandra Cuevas, que está demostrado ser un modelo 

de seguridad exitoso, como ya lo fue en otras alcaldías de la ciudad. 
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Me parece que estamos en el camino correcto y estoy segura que el trabajo que realicemos en esta 

comisión, será determinante para mejorar la seguridad de la población. 

 

De igual manera encontrándonos en una Alcaldía de mayor riesgo en los eventos de sismos, debemos 

poner especial atención en seguir informando y fomentando la cultura de prevención y de la protección 

civil, que es fundamental para salvar nuestras vidas, cuando hablamos de protección civil, pareciera 

que ya todo está dicho, pero lo cierto es que tenemos que seguir informando, haciendo conciencia y 

mejorando, esto para tener una respuesta de los protocolos seguros por parte de los vecinos. 

 

Así que tengamos un gran trabajo por delante, lo tenemos y de tu lado queridísima Concejala, estoy 

segura que vamos avanzar y vamos a realizar grandes resultados. Concejala Diana te reitero mi apoyo 

como integrante de esta comisión, estamos aquí para respaldar tu presidencia y para hacer equipo 

como siempre a favor de los vecinos y vecinas de la Alcaldía Cuauhtémoc”. 

 

Mensaje del Concejal Yasser Amaury Bautista Ochoa, como integrante de la comisión. 

“Muchas gracias, Concejala Presidenta Diana Pérez, por esta instalación, sin duda es una de las 

comisiones más importantes para la Alcaldía. La seguridad de los que habitamos y de los que vivimos y 

de los que transitamos en la Alcaldía Cuauhtémoc, hoy es menos, es la Alcaldía más compleja que hay 

en la ciudad, por el tránsito de personas diarias, pero bueno, hay varias cosas que tendríamos que estar 

revisando en la comisión, me pongo a sus órdenes y en lo que pueda ayudar lo seguiré haciendo. 

 

El tema de seguridad y sobre protección civil que es fundamental, tenemos una cantidad de edificios 

muy dañados en la Alcaldía, lo vimos apenas en Centro Histórico, donde se cayó un edificio, 

preocupante la situación que habría que estar revisando en toda la Alcaldía. 

 

El tema de seguridad, que en el año pasado o  principios de este año, se aprobó un Bando de Seguridad, 

un bando, que tiene las pocas facultades este Concejo de aprobar los bandos en la Alcaldía, pero no 

sabemos ¿Cómo va?, ¿Qué han hecho?, ¿Sí funciona o no funciona?, ¿Quiénes son los integrantes?, 

¿Cómo se eligieron los integrantes?, nosotros cuando votamos en esa sesión en contra, fue por esto, 

porque no nos dijeron, no estamos en contra de brindar seguridad ni mucho menos que haya una 

coordinación con quien lleva la seguridad en esta ciudad; el tema es que la información que muchas 

veces no corre, que no circula, pues es la que nos hace dudar de las acciones, pues, yo espero que con 

esta comisión podamos ayudar en tema de seguridad, incluso hay muchísimos vecinos en las Unidades  
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Habitacionales, allá en las calles con focos rojos detectados, donde hay delincuencia, que podamos 

ayudar a los vecinos que piden el tema de seguridad, y mucho, lo hemos visto y la Alcaldía incluso hay 

muchos ejercicios documentales, donde dicen que la seguridad en la Cuauhtémoc es lo más complicado 

y muchas veces no son los habitantes de la Alcaldía, son de la periferia de otras Alcaldías, que viene por 

el tránsito de personas, que es de lo que tendríamos que hablar, pero bueno, si ver algunos temas, que 

bueno que ya se instaló esta comisión que es de suma importancia, que podamos seguir trabajando, 

nosotros vamos ayudar Concejala en lo que se pueda y vamos a seguir avanzando, Gracias”. 

 

 

e) Clausura de la Sesión. 

 

Para finalizar y no habiendo más asuntos a tratar, se dio por clausurada la Sesión de Instalación de la 

Comisión de Seguridad Ciudadana y Protección Civil. Siendo las diez horas con veinte minutos del día 

30 de noviembre de 2022. 
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SESIONES DE LA COMISIÓN DE SEGURIDAD CIUDADANA Y PROTECCIÓN 
CIVIL. 

 
Con fundamento en el artículo 81, de Reglamento Interior del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc, 

debido a que el Pleno del Concejo, no ha turnado asuntos relacionados con la comisión en cuanto a la 

Unidad Administrativa de la Alcaldía que tengo asignada, por tal motivo, no se han realizado sesiones 

ordinarias o extraordinarias. 

 

Sin embargo, me mantengo al tanto de las situaciones en materia de Seguridad Ciudadana y Protección 

Civil, que acontecen en la demarcación territorial. 
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INFORME PARTICULAR DE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS 

 

 

 Comité de Seguridad Ciudadana de la Alcaldía Cuauhtémoc 

 

 

Derivado del encargo como Presidenta de la Comisión de Seguridad Ciudadana y Protección Civil, en el 

periodo del 1 de octubre de 2022 al 30 de septiembre de 2023, he asistido a ocho sesiones ordinarias 

del Comité de Seguridad Ciudadana de la Alcaldía Cuauhtémoc, y dos sesiones extraordinarias, como 

se observa en la tabla siguiente: 

 

 

# TIPO 
OFICIO DE 

CONVOCATORIA 
FECHA ASISTENCIA 

SESIONES 2022 

1 10a ORDINARIA AC / 240 / 2022 07/10/2022 SI 

2 11a ORDINARIA AC / 249 / 2022 04/11/2022 SI 

3 12a ORDINARIA AC / 257 / 2022 02/12/2022 SI 

SESIONES 2023 

4 1a EXTRAORDINARIA AC / 002 / 2023 13/01/2023 SI 

5 1a ORDINARIA AC / 008 / 2023 03/02/2023 SI 

6 2a  ORDINARIA AC / 025 / 2023 03/03/2023 SI 

7 3a ORDINARIA AC / 094 / 2023 14/04/2023 SI 

8 4a ORDINARIA AC / 103 / 2023 05/05/2023 SI 

9 5a ORDINARIA AC / 114 / 2023 02/06/2023 SI 

10 2a  EXTRAORDINARIA AC / 159 / 2023 22/09/2023 SI 
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 Solicitudes vecinales 

 

En el periodo del 01 de octubre de 2022 al 30 de septiembre de 2023, se han atendido 140 solicitudes 

de las personas habitantes de la demarcación territorial, se les orientó con el procedimiento que debían 

realizar, y en muchos de los casos, se dio el acompañamiento. 

 

 

 

 

 Jornadas de salud 

 

Durante el periodo comprendido del 01 de octubre de 2022 al 30 de septiembre de 2023, se realizaron 

270 Jornadas de Salud Integral, en las cuales se contó con los servicios de Examen médico, Toma de 

Fotografías tamaño Infantil, Diagnóstico Facial, Manos de seda, Corte de cabello; Asesoría Jurídica, 

Examen de la vista (todos estos servicios han sido gratuitos); Resonancia Magnética Cuántica de 45 

elementos, Podología y Masaje Quiropráctico; esto, con la finalidad de dar atención a la ciudadanía de 

esta demarcación, se visitaron las 33 colonias de la Alcaldía Cuauhtémoc. Cabe destacar que con dicha 

actividad se han beneficiado a un total de 2,800 vecinos. 

 

No. SOLICITUDES OBSERVACIONES 

140 

 

Estas solicitudes se recabaron durante mis recorridos, reuniones y jornadas de 

servicios que se brindan a la comunidad. 

Se orientó y asesoró a los ciudadanos acerca de los procedimientos que deben 

seguir para cada una de sus solicitudes, les ayudamos a ingresar al Sistema Único 

de Atención Ciudadana (SUAC), donde se canalizaron la mayoría de sus 

solicitudes. 

Cabe mencionar, que la atención ha sido personal, ya que había ciudadanos que 

desconocen incluso la existencia del Sistema Único de Atención Ciudadana 

(SUAC), de igual manera, se les hace saber que el sistema contesta al correo 

electrónico personal, y ahí se lleva el seguimiento. 
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 Reuniones vecinales y atención en la oficina 

 

En mi carácter de Concejala, he celebrado reuniones con la ciudadanía, a fin de promover la integración, 

participación y el desarrollo de los habitantes en la unidad vecinal, así como, para conocer de manera 

directa sus necesidades, se han atendido en total a 317 vecinos, en la siguiente tabla se especifican las 

fechas, horarios y participación aproximada de ciudadanos: 

 

DÍA HORA LUGAR 
ASISTENCIA DE 

VECINOS 

OCTUBRE 2022 

10 13:00 Atención vecinal en la oficina 2 

NOVIEMBRE 2022 

04 11:00 Atención vecinal en la oficina 3 

23 19:00 Fresno No. 30, colonia Santa María la Ribera 30 

28 16:00 Atención vecinal en la oficina 4 

29 17:00 Atención vecinal en la oficina 5 

DICIEMBRE 2022 

07 15:00 Dr. Jiménez esquina Dr. Velasco, colonia Doctores 12 

07 17:00 Atención vecinal en la oficina 5 

16 15:00 Atención vecinal en la oficina 7 

ENERO 2023 

20 14:00 Marsella No. 11, colonia Juárez 6 

FEBRERO 2023 

28 18:00 Atención vecinal en la oficina 4 

MARZO 2023 

14 12:00 Atención vecinal en la oficina 6 

14 13:00 Atención vecinal en la oficina 2 

15 13:00 Atención vecinal en la oficina 4 

21 13:00 Atención vecinal en la oficina 5 

21 14:00 Atención vecinal en la oficina 3 

22 10:00 Atención vecinal en la oficina 2 

22 12:00 Atención vecinal en la oficina 3 

24 10:00 Atención vecinal en la oficina 5 
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DÍA HORA LUGAR 
ASISTENCIA DE 

VECINOS 

ABRIL 2023 

11 16:00 Atención vecinal en la oficina 6 

12 16:00 Atención vecinal en la oficina 8 

21 16:00 Echeveste No. 5, colonia Centro 4 

21 19:00 Callejón de Romita No. 24, colonia Roma Norte (Asamblea) 50 

24 16:30 Atención vecinal en la oficina 10 

MAYO 2023 

02 16:00 Atención vecinal en la oficina 3 

03 17:00 Eje Central Lázaro Cárdenas No. 74, colonia Centro 10 

11 17:00 Degollado No. 38. colonia Guerrero 34 

11 19:00 Plaza de las Tres Culturas 40 

JUNIO 2023 

28 14:00 Atención vecinal en la oficina 2 

JULIO 2023 

05 11:00 Calle Echeveste No. 5, colonia Centro 4 

13 11:00 Atención vecinal en la oficina 3 

19 11:00 Atención vecinal en la oficina 2 

25 11:00 Atención vecinal en la oficina 5 

31 14:00 Tacuba esquina Motolinía, colonia Centro 15 

AGOSTO 2023 

10 19:00 Atención vecinal en la oficina 5 

25 13:00 Atención vecinal en la oficina 4 

28 11:30 Michoacán No. 168, colonia Hipódromo Condesa 4 
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CONCLUSIONES 

 

Tal como lo mandata la Ley Orgánica de las Alcaldías de la Ciudad de México, he rendido mi informe en 

un afán de abonar a la política de transparencia, que la Alcaldesa Sandra Cuevas ha mantenido a lo 

largo de sus primeros dos años de gobierno. 

 

En estos 730 días de labores, mi equipo, que está conformado por mujeres, hombres y jóvenes nacidos 

en esta Alcaldía, y yo, hemos recorrido las 33 colonias de la demarcación, hemos caminado calle por 

calle, visitando y llevando hasta nuestros vecinos jornadas de salud integrales y de servicios, que ayudan 

a hacer la vida de los habitantes de Cuauhtémoc un poco mejor. 

 

En este año, desde la instalación de la Comisión de Seguridad Ciudadana y Protección Civil me he 

mantenido en contacto constante con las autoridades en la materia dentro de la demarcación, para 

darle seguimiento a los temas relacionados que afecten directamente a los residentes de la Alcaldía. 

 

Agradezco a mis compañeros Concejales, a los titulares de los COPACOS y mis compañeros funcionarios 

de esta administración que me han acompañado para atender las asambleas vecinales y quienes han 

sido parte fundamental para dar respuesta de las peticiones y demandas de los vecinos y vecinas. 

 

Muchas gracias. 
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CONCEJALA  
GRISEL LÓPEZ PEREZNEGRÓN 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DE 
ADMINISTRACIÓN Y TRANSPARENCIA 

 

Integrante: 

 Comisión de Asuntos Jurídicos y de Gobierno.  

 Comisión de Seguridad Ciudadana y Protección Civil.   

 Comisión de Derechos Culturales, Recreativos, Deportivos y 
Educativos.   
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MENSAJE DE INTRODUCCIÓN 

 

 

La Alcaldía Cuauhtémoc es un ejemplo de lucha, nuestra gente es guerrera e impulsa las grandes causas 

que día a día nos preocupan a todas y todos.  

 

En conformidad al artículo 8 del Reglamento Interno del Concejo, presento mi Segundo Informe de 

Actividades en la Alcaldía Cuauhtémoc. El presente informe recae en las actividades que he realizado 

como Concejal durante el periodo que comprende del 01 de octubre de 2022, al 30 de septiembre del 

2023. 

 

Los Concejos son uno de los principales escenarios para el ejercicio de la democracia representativa en 

el nivel local, representamos los intereses de los ciudadanos como sujetos de derechos y deberes, 

somos un factor fundamental para el logro de un buen gobierno, para el desarrollo del municipio, la 

protección, conservación y el uso de los recursos naturales de sus territorios. El trabajo y función de los 

Concejales es de gran importancia para los gobiernos locales en la actualidad. 

 

Los gobiernos locales son indispensables para llevar a cabo un buen trabajo de gobernabilidad por ser 

la autoridad local más cercana, la del primer contacto con los vecinos, la más susceptible de recibir la 

voz de sus ciudadanos para comunicarse. Por eso para la Alcaldía Cuauhtémoc lo más importante es el 

acercamiento con su gente, realizar gestiones que ayuden a sus problemas cotidianos y que son de gran 

importancia para su bienestar y calidad de vida. 

 

Por último, debo decir que la organización política de los gobiernos locales juega un papel vital dentro 

del territorio, ya que es donde se genera el desarrollo de un país y la cercanía inmediata del Estado con 

la sociedad. Es indispensable que los programas de gobierno tomen como marco de referencia 

objetivos comunes, de largo aliento y con la capacidad de congregar a los sectores gubernamental, 

empresarial, social, académico, jurídico y tecnológico en la escala regional, metropolitana, nacional e 

internacional. 
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COMISIÓN DE ADMINISTRACIÓN Y TRANSPARENCIA 
 
 
 

SESIONES ORDINARIAS, EXTRAORDINARIAS Y SOLEMNES REALIZADAS 

 
 

Durante el periodo comprendido del 01 de octubre de 2022, al 30 de septiembre de 2023 he sesionado 
en dos ocasiones, mismas que a continuación se desglosan: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No. DE SESIÓN SESIONES 2022 FECHA FORMATO 

UNO SESIÓN DE INSTALACIÓN 07/12/2022 PRESENCIAL 

 No. DE SESIÓN SESIONES 2023  FECHA FORMATO 

DOS PRIMERA SESIÓN ORDINARIA 29/09/2023 PRESENCIAL 
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ASISTENCIA DE LOS INTEGRANTES 

 
 
Reporte de asistencia de la Sesión de Instalación de la Comisión de Administración y 
Transparencia, celebrada el 07 de diciembre de 2022. 
 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO VERIFICATIVO 

1 Grisel López Pereznegrón Presidenta ASISTIÓ 

2 Rita Sánchez Ochoa Integrante ASISTIÓ 

3 Jean Leonet Jiménez Hernández Integrante ASISTIÓ 

4 Samuel Paz Cabrera Integrante ASISTIÓ 

5 Julieta Hernández Vázquez Secretaria Técnica ASISTIÓ 

 
 

 

 
Reporte de asistencia de la Primera Sesión Ordinaria de la Comisión de Administración 
y Transparencia, celebrada el 29 de septiembre de 2023. 
 

 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO VERIFICATIVO 

1 Grisel López Pereznegrón Presidenta ASISTIÓ 

2 Rita Sánchez Ochoa Integrante ASISTIÓ 

3 Jean Leonet Jiménez Hernández Integrante NO ASISTIÓ 

4 Samuel Paz Cabrera Integrante ASISTIÓ 

5 Julieta Hernández Vázquez Secretaria Técnica ASISTIÓ 
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TEMAS ABORDADOS POR SESIÓN Y SENTIDO DE LA VOTACIÓN 

 

A) Sesión de Instalación de la Comisión de Administración y Transparencia. 

 

En la Sesión de Instalación tuve como invitados al Lic. Héctor Manuel Ávalos Martínez, Director General 
de Administración y la Lic. María Laura Martínez Reyes J.U.D. de Transparencia, quienes aceptaron mi 
invitación para acompañarme. 

 

Previa convocatoria, se llevó a cabo la Sesión de Instalación de la Comisión de Administración y 
Transparencia de la Alcaldía Cuauhtémoc, con los siguientes temas a tratar: 

 

1. Resgistro de asistencia y declaración de quórum. 

2. Lectura y en su caso, aprobación del Orden del Día. 

3. Instalación oficial de la Comisión de Administración y Transparencia. 

4. Mensaje de los Concejales que integran la Comisión de Administración y Transparencia. 

5. Mensaje del Director General de Administración de la Alcaldía Cuauhtémoc, Lic. Héctor Manuel 

Ávalos. 

6. Mensaje de la titular de la Jefatura de Unidad Departamental de Transparencia, Lic. María Laura 

Martínez Reyes. 

7. Mensaje de la Presidenta de la Comisión de Administración y Transparencia, Lic. Grisel López 

Pereznegrón. 

8. Clausura de la Sesión. 

 

 

I. Registro de asistencia y declaración de quórum.  
 

Siendo las doce horas con doce minutos del día miércoles 07 de diciembre de 2022, estando presentes 
cuatro de los cuatro integrantes de la Comisión, habiendo quórum para sesionar válidamente la 
Presidenta dio inicio a la sesión.  
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II. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Orden del Día. 
 

La Secretaria Técnica por instrucciones de la Presidenta, dio lectura al orden del día de la sesión. 
Posteriormente la Presidenta preguntó si algún integrante de la comisión tenía observaciones respecto 
al orden del día. 

No habiendo intervenciones, la Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre 
la aprobación del orden del día, siendo aprobada por unanimidad. 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Grisel López Pereznegrón Presidenta A favor 

2 Rita Sánchez Ochoa Integrante  A favor 

3 Jean Leonet Jiménez Hernández Integrante A favor 

4 Samuel Paz Cabrera Integrante  A favor 

 

III.       Instalación oficial de la Comisión de Administración y Transparencia de la Alcaldía Cuauhtécmoc. 
 

A continuación, dando cabal cumplimiento al artículo 53, apartado C, de los Concejales, en su numeral 
3, fracción octava, de la Constitución Política de la Ciudad de México, así como los artículos 99 y 104 
fracción novena, de la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México, y los artículos 77 y 78 del 
Reglamento Interno del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc, preceptos que norman las comisiones 
ordinarias del Concejo, siendo las doce horas con diecisiete minutos del miércoles 7 de diciembre de 
2022, estando presentes cuatro de los cuatro Integrantes de la Comisión de Administración y 
Transparencia de la Alcaldía Cuauhtémoc. 

 

IV.      Mensaje de los Concejales que Integran la Comisión de Administración y Transparencia. 
 
 
La Presidenta cedió el espacio para que los Concejales integrantes de la comisión, puedan hacer uso de 
la palabra, si así fuese su deseo. 

 

La Concejal Rita Sánchez Ochoa, manifestó que es un honor trabajar al lado de la Presidenta, siempre 
ha tenido la disposición para sumar a su favor, le gusta trabajar mucho con la Presidenta porque tiene 
un gran código de ética, que queda perfectamente para esta comisión, que puede contar con su 
colaboración y estarán trabajando de la mano, y no hay mejor representante en esta comisión que la 
Presidenta.  
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El Concejal Jean Leonet Jiménez Hernández, felicitó a la Presidenta y agradeció contemplarlo y formar 
parte de esta instalación de la comisión. Reconoció que es una Presidenta que trabaja y tiene un largo 
trayecto laboral, sabe que, hará una participación espectacular, ofreció todo su apoyo e invito a seguir 
trabajando por todos los vecinos.  

 

El Concejal Samuel Paz Cabrera, externó sus felicitaciones a la Presidenta y le reiteró todo su apoyo 
para los trabajos de la comisión.  

 

No habiendo más intervenciones, la Presidenta agradeció sus mensajes de apoyo e instruyó a la 
Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto en el orden del día.  

 

 

V. Mensaje del Director General de Administración de la Alcaldía Cuauhtémoc, Lic. Héctor Manuel Ávalos 
Martínez. 

 

 

La Presidenta otorgó el uso de la palabra al Director General de Administración de la Alcaldía 
Cuauhtémoc, que acompañaba la instalación de la Comisión de Administración y Transparencia.  

 

El Lic. Héctor Manuel Ávalos Martínez, Director General de Administración en la Alcaldía Cuauhtémoc, 
compartió un mensaje que traía por parte de la Alcaldesa Sandra Cuevas, anticipándose a ponerse a la 
disposición de todo integrante de la Comisión, Concejales y servidores públicos que necesiten de su 
intervención y finalizó reiterando todo su apoyo para llevar a cabo los trabajos de la comisión. 

 

Una vez concluida su participación, la Presidenta agradeció al director y solicitó a la Secretaria Técnica 
dar cuenta con el siguiente punto del orden del día.  

 

VI. Mensaje de la Titular de la Jefatura de la Unidad Departamental de Transparencia, Lic. María Laura 
Martínez Reyes. 

 

La Lic. María Laura Martínez Reyes, agradeció la invitación a la instalación de la comisión, y expresó que 
la Unidad de Transparencia, siempre será regida por el principio de transparencia y el buen cumplir, 
reiteró total disposición, y ofreció todos los mecanismos para colaborar y seguir siendo parte integral 
del ofrecimiento a una rendición de cuentas y buena administración. 
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Concluida su participación, la Presidenta agradeció a la titular su disposición y apoyo; por consiguiente, 
instruyó a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del orden del día.  

 

 

VII. Mensaje de la Presidenta de la Comisión de Administración y Transparencia Lic. Grisel López 
Pereznegrón. 

 

La Presidenta agradeció a todas y todos por acompañar la instalación de la comisión y expresar su 
respaldo a los trabajos y proyectos que desde ahí impulsarán.  
 
 
Refirió que la administración y la transparencia son dos conceptos cruciales para el funcionamiento de 
la Alcaldía. Si se pierde de vista uno u otro, la gestión pública local corre el riesgo de ser ineficiente y 
no atender de manera adecuada las necesidades de nuestras vecinas y vecinos.  
 
 
Manifestó que, el ámbito de competencia de la comisión es tan amplio como la administración misma 
de la Alcaldía. Todas las áreas de la Alcaldía Cuauhtémoc tienen que observar protocolos de actuación 
en materia administrativa y todas deben cumplir requisitos en materia de transparencia.  
 
 
Expresó que será fundamental, que se mantenga una comunicación abierta y permanente, que se 
propicie un trabajo coordinado con todas las áreas y que se apoyen de todas las herramientas 
tecnológicas a su disposición.  
 
 
Puso como ejemplo a la Alcaldesa Sandra Cuevas, quien siempre está al tanto de las solicitudes 
ciudadanas, que informa, rinde cuentas y que es transparente con los recursos, el presupuesto y las 
prioridades de la alcaldía. Bajo ese mismo animó tendrán que trabajar e impulsar acciones que 
fortalezcan esa línea de acción, máxima publicidad y máxima transparencia.  
 
Invito a todos los presentes, a que, así como la Alcaldesa se ha planteado ser la Alcaldía más iluminada 
de la Ciudad de México, su meta sea convertir a la Cuauhtémoc, en la Alcaldía más transparente de la 
Ciudad de México.  
 
Por último, declaro poner manos a la obra y con apertura y transparencia es como entregarán 
resultados; con apertura y transparencia es como lograrán que la política funcione. Y agradeció a todos.  
 
Por consiguiente, solicitó a la Secretaria Técnica, dar cuenta con el siguiente punto del orden del día. 
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VIII. Clausura de la Sesión. 

 

No habiendo más asuntos que tratar, la Presidenta de la Comisión de Administración y Transparencia, 
expresa su agradecimiento y les invita a seguir trabajando en equipo, y siendo las doce horas con 
veintitrés minutos del día 7 de diciembre del 2022, se dan por concluidos los trabajos de la comisión y 
finalización de la sesión. 
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B) Primera Sesión Ordinaria de la Comisión de Administración y Transparencia. 

 

Previa convocatoria, se llevó a cabo la Primera Sesión Ordinaria de la Comisión de Administración y 
Transparencia de la Alcaldía Cuauhtémoc, con los siguientes temas a tratar: 

 

1. Pase de lista y declaración de quórum. 
 

2. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Orden del Día. 
 

3. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Acta de la Sesión de Instalación de la Comisión 
de Administración y Transparencia. 
 

4. Mensaje por parte de la Presidenta de la Comisión de Administración y Transparencia, Concejala 
Grisel López Pereznegrón. 
 

5. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación de la propuesta de Calendario de Sesiones 2023-
2024. 
 

6. Clausura de la Sesión. 
 

 

I.           Registro de asistencia y declaración de quórum. 

 
 
Siendo las diez horas con treinta y siete minutos del día 29 de septiembre de 2023, estando presentes 
tres de los cuatro integrantes del Concejo, habiendo quórum para sesionar válidamente la Presidenta 
dio inicio a la sesión. 

 

 

II.            Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Orden del Día. 

 

 
La Secretaria Técnica por instrucciones de la Presidenta, llevo a cabo la votación para la omisión de 
lectura del orden del día de la Sesión. 
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Posteriormente, la Presidenta preguntó si algún integrante de la comisión tenia observaciones respecto 
al orden del día. 

 

No habiendo intervenciones la Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre 
la aprobación del orden del día, siendo aprobado por unanimidad. 

 

 

 

 

 

 

 

III. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Acta de la Sesión de Instalación de la Comisión de 

Administración y Transparencia. 

 

La Secretaria Técnica por instrucciones de la Presidenta, llevó a cabo la votación para la omisión de la 
lectura al Acta de la Sesión de Instalación. 

 

 

 

 

 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Grisel López Pereznegrón Presidenta A FAVOR 

2 Rita Sánchez Ochoa Integrante A FAVOR 

3 Samuel Paz Cabrera Integrante A FAVOR 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Grisel López Pereznegrón Presidenta A FAVOR 

2 Rita Sánchez Ochoa Integrante A FAVOR 

3 Samuel Paz Cabrera Integrante A FAVOR 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Grisel López Pereznegrón Presidenta A FAVOR 

2 Rita Sánchez Ochoa Integrante A FAVOR 

3 Samuel Paz Cabrera Integrante A FAVOR 
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Posteriormente la Presidenta preguntó si algún integrante de la comisión tenía observaciones respecto 
al Acta de la Sesión de Instalación. 
 
 
No habiendo intervenciones, la Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre 
la aprobación del acta, siendo aprobada por unanimidad. 
 
 

 

 

 

 

 

IV. Mensaje por parte de la Presidenta de la Comisión de Administración y Trasparencia, Concejala Grisel 

López Pereznegrón. 

 

Muy buenas tardes a todos, Agradezco la presencia de mis compañeros Concejales integrantes de la 
Comisión de Administración y Transparencia: Concejala Rita Sánchez, Concejal Leonet Jiménez 
Hernández y Concejal Samuel Paz, así como a nuestra Secretaria Técnica Julieta Hernández. 

 

El Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc es un reflejo del trabajo de sus comisiones y, por supuesto, del 
compromiso de las y los Concejales para dar seguimiento puntual a las tareas que impactan 
directamente en la vida y en la dinámica de las y los habitantes de la demarcación; hoy, me gustaría 
reflexionar sobre la importancia que tiene incorporar buenas prácticas en materia de transparencia 
para la construcción de un buen gobierno. 

 

Ustedes han sido testigos de la apertura con la que se desenvuelve nuestra Alcaldesa Sandra Cuevas 
con relación a todas las acciones, ¡Y miren que son bastantes!, que desde la Alcaldía se realizan en 
beneficio de nuestros vecinos, esa apertura y esa manera de comunicar no sólo dependen de su estilo 
personal, sino que deben ser los principios con los que opere todo el gobierno.  

 

La transparencia en este sentido es un asunto de política pública, un asunto que tiene consecuencias 
tanto al interior como al exterior de la administración local, entre más transparente sea la 
administración, mejor su funcionamiento y, sobre todo, más herramientas damos al ciudadano para 
saber qué se hace con los recursos públicos. 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Grisel López Pereznegrón Presidenta A FAVOR 

2 Rita Sánchez Ochoa Integrante A FAVOR 

3 Samuel Paz Cabrera Integrante A FAVOR 
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Vivimos en una democracia y la tecnología permite un acceso cada vez más amplio a la información, es 
natural que sea cada vez mayor el reclamo social por conocer cómo toman decisiones quienes 
gobiernan. Desde la perspectiva de los derechos humanos, la ciudadanía tiene derecho al acceso a la 
información pública, tiene derecho a saber; por lo tanto, incorporar la transparencia al ejercicio de 
gobierno no solo es cuestión de efectividad o de buena imagen, es cuestión de garantizar los derechos 
de las y los mexicanos, a nivel nacional; hemos sido testigos de un choque entre posturas respecto a la 
función del Instituto Nacional de Acceso a la Información, hay quienes minimizan su importancia y hay 
quienes apuntan la necesidad de fortalecerlo; personalmente, me pronuncio por el resguardo de la 
autonomía y el fortalecimiento de las capacidades operativas del INAI por ser un órgano constitucional 
con una función crucial para el desarrollo de nuestra democracia. 

 

Me parece que vivimos tiempos de gran apertura, no necesariamente potenciados por nuestros 
gobiernos. Las personas están allá afuera exigiendo mayor participación y mayor involucramiento en 
los asuntos públicos, como autoridades debemos estar a la altura de esa exigencia y no podemos 
contribuir a la propagación de información falsa o simplemente a la opacidad en el gobierno. 

 

Yo quiero convocarlos a que mantengamos una comunicación permanente, a trabajar de manera 
coordinada y a promover acciones que nos permitan impulsar a la Cuauhtémoc como ejemplo de 
buenas prácticas en materia de transparencia; las y los vecinos nos lo van a agradecer, y nosotros 
seremos capaces de demostrar que la política funciona. 

Muchas gracias.  

 

 

V. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación de la propuesta de Calendario de Sesiones 2023-2024. 

 

La Secretaria Técnica por instrucciones de la Presidenta, llevo a cabo la votación para la omisión de la 
lectura al Calendario de Sesiones 2023-2024.  

 

 

 

 
 
 

Posteriormente, la Presidenta preguntó si algún integrante de la comisión tenía observaciones respecto 
al Calendario de Sesiones 2023-2024.  

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Grisel López Pereznegrón Presidenta A FAVOR 

2 Rita Sánchez Ochoa Integrante A FAVOR 

3 Samuel Paz Cabrera Integrante A FAVOR 
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No habiendo intervenciones, la Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre 
la aprobación del Calendario de Sesiones 2023-2024, siendo aprobado por unanimidad. 

 

 

 

 

 

 

 

VI. Clausura de la Sesión. 

 

 
La Presidenta de la Comisión, solicitó a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del 
orden del día que corresponde a la clausura de la sesión.  

 

No habiendo más asuntos que tratar, la Presidenta de la Comisión de Administración y Transparencia, 
expresa su agradecimiento y les invita a seguir trabajando en equipo, y siendo las diez horas con 
cuarenta y siete minutos del día 29 de septiembre del 2023, se dan por concluidos los trabajos de la 
comisión y finalización de la sesión. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Grisel López Pereznegrón Presidenta A FAVOR 

2 Rita Sánchez Ochoa Integrante A FAVOR 

3 Samuel Paz Cabrera Integrante A FAVOR 
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ÁREAS DE TRABAJO 
 
Los Concejales de la Alcaldía formamos parte de un trabajo incansable y un compromiso para dar 
seguimiento puntual a las tareas que impactan directamente en la vida de nuestros vecinos. En este 
segundo año he fortalecido los lazos con ellos, he escuchado sus problemas y hemos trabajado juntos 
por la solución de los mismos. Amo poder servir a mi gente y apoyarlos al 1,000 con mi trabajo, buscar 
soluciones es lo más importante para mí. 

 

Hemos recorrido las calles con el trabajo de campo que me encanta, porque hay un acercamiento total 
con mis vecinos y el recorrer las calles de mi alcaldía me es muy gratificante, mi manera de ponerme 
en contacto con ellos y darles obviamente mi apoyo, pero también unas recomendaciones para su 
convivencia familiar. 

 

1.- Atención Ciudadana y enlace de gestiones. 

 
En este segundo año he dado trámite a setenta y siete solicitudes de gestión, canalizando las peticiones 
a las áreas correspondientes para darles una pronta solución, de las cuales 47 han sido finalizadas con 
éxito.  
 
Las gestiones que he realizado se clasifican en los siguientes rubros: 
 

 Mejoramiento del entorno urbano:  Baches, reparación de banquetas, poda, alumbrado público 
y desazolve.  
 

 Asesoría para tramitar los permisos para comercio en vía pública para establecimientos 
mercantiles de bajo impacto e impacto vicinal. 
 

 Permisos para eventos en parques, monumentos y calles de la Alcaldía. 
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2.- Vive la Cuauhtémoc. 

 

“Vive la Cuauhtémoc”, sigue siendo mi manera de aprovechar las redes sociales para seguir 
compartiendo toda la diversidad y oferta cultural, arquitectónica, gastronómica y de entretenimiento 
de la Alcaldía Cuauhtémoc. Amo transmitir toda mi emoción al encontrar nuevos sitios, lugares donde 
las y los vecinos pueden pasar momentos increíbles. 

 

Lugares en los que se vivan momentos únicos, o donde se comienzan a escribir historias, y todo dentro 
de nuestra querida Alcaldía. 
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3.- Hablemos de la Cuauhtémoc. 

 
Hablar de la Cuauhtémoc es hablar de historia, de lugares y monumentos históricos fascinantes y 
relevantes que convierte a esta Alcaldía en un espacio lleno de cultura y tradiciones. En este espacio 
recopilo toda la información conocida y la no tan conocida de cada espacio con la finalidad de darles 
una perspectiva diferente. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4.- Notigris. 
 
Este espacio está hecho con la intención de mantener informados a las y los vecinos sobre lo que pasa 
a nivel nacional e internacional, una comunidad bien informada avanza mucho más. 
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También el poder acompañar y acudir a los eventos de la mano de la Alcaldesa me ha sido muy 
provechoso y me llena de gran energía. 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Este es mi segundo informe de actividades durante mi segundo año como Concejala de la Alcaldía 
Cuauhtémoc, sigo afirmando que vamos por el camino correcto, conociendo más a fondo los problemas 
de mis vecinas y vecinos, vamos avanzando, pero sé que aún tenemos más retos, más problemas que 
con la experiencia adquirida en este segundo año lograremos solucionar. 

 

Agradezco a mis vecinas y vecinos todo el apoyo, su confianza al acercarse a mí, mi trabajo siempre me 
alienta a seguir mi camino y claramente hacer la diferencia. 

FECHA DESCRIPCIÓN DEL EVENTO 

1 de diciembre de 2022 Encendido del Árbol de Navidad en la Alcaldía 

6 de enero de 2023 Repartición de la mega rosca de reyes en la Alcaldía Cuauhtémoc 

26 de abril de 2023 Celebración del Día del Niño 

7 de junio de 2023 Inauguración del “Jardín Ramón López Velarde” 

22 de junio de 2023 Feria Inmobiliaria en el Jardín Pushkin 

14 de julio de 2023 
Inauguración de la pista de skateboard y del mural del Maestro José 

Ramón Ubaldo Cobos en el Jardín del Arte  

25 de julio de 2023 Resultados del Operativo Diamante  

29 de septiembre de 2023 Convenio entre la Alcaldía Cuauhtémoc y Cinemex  
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CONCEJALA 
IRMA LUZ DE LA CRUZ VÁZQUEZ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DE 

EQUIDAD Y GÉNERO Y DE LA 
DIVERSIDAD SEXUAL 

Integrante: 
 Comisión de Reactivación Económica y Fomento al Empleo y 

Turismo.   

 Comisión de Gestión Ambiental y de Protección Animal. 

 Comisión de Derechos Culturales, Recreativos, Deportivos y 
Educativos.   
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MENSAJE DE INTRODUCCIÓN 

 
 
 
El segundo año de desempeño como Concejala, sigue teniendo grandes limitaciones, no sólo porque se 

mantiene la actitud de la Alcaldesa de no convocar regularmente a sesiones, sino además las que llegan 

a realizarse son remotas, por lo que fácilmente distorsionan nuestra intervención o cierran micrófonos 

impidiendo la participación.  

 

 

A esto, se agrega que en el Reglamento Interior del Concejo en su artículo 53, se condiciona: Si 

queremos citar a algún titular de la Administración, se requiere un acuerdo que debe ser aprobado por 

la mayoría de los integrantes del Concejo. Es decir, no hay ninguna posibilidad de solicitar información 

a los funcionarios; situación que afecta mis funciones legalmente establecidas en la Constitución de la 

Ciudad de México, poniendo por encima un Reglamento Interno. 

 

 

Afortunadamente en septiembre 2022, el Congreso de la Ciudad de México, modificó la Ley Orgánica 

de Alcaldías, que adiciona atribuciones a los Concejales para establecer la obligación de proximidad con 

los habitantes de la Alcaldía, así como la facultad de resolver solicitudes de los vecinos, lo cual significa 

un avance importante a las funciones del Concejal. 

 

 

A pesar de todo continúo trabajando diariamente en la atención, canalización y solución de los 

problemas planteados por la ciudadanía, además de informar y denunciar el mal uso de programas y 

presupuestos. 

 

 

En este segundo año, he defendido que los programas y presupuestos asignados, sean utilizados de 

manera eficiente y transparente, sin embargo, ha sido difícil lograr este objetivo.     
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SESIONES DEL CONCEJO DEL AÑO 2022 
 

 
 TERCERA SESIÓN EXTRAORDINARIA - 31/10/2022 - 21:00 P.M. - REMOTA. 
 
Voto a favor del ajuste de las Presidencias de la Comisión de Equidad y Género y de Gestión Ambiental 
y Protección Animal.  
 
 
 
 SESIÓN SOLEMNE - 04/11/2022 - 12:00 P.M. - REMOTA. 
 
Presentación y entrega del Primer Informe de Actividades de la Alcaldesa. 
 
 
 
 CUARTA SESIÓN EXTRAORDINARIA - 18/11/2022 - 17:00 P.M. - REMOTA. 
 
Presentación y entrega del Primer Informe de Actividades del Concejo por parte de la Presidenta. 
 
 
 
 TERCERA SESIÓN ORDINARIA - 25/11/2022 - 11:00 A.M. - REMOTA 
 
Asunto: Aprobación del Proyecto del Presupuesto de Egresos 2023. 
 
 
Voto en contra porque la Presidenta del Concejo no considera en el presupuesto de este año, los dos 
graves problemas que afectan a la mayoría de los habitantes de Cuauhtémoc. 
 
 
El primero son las terribles condiciones de las calles secundarias, con baches gigantescos, recurrentes.  
 
 
Es necesario asignar presupuesto para iniciar las obras con concreto hidráulico en las calles más 
afectadas, el segundo es el mal estado de albañales y drenajes que ameritan presupuesto especial para 
corrección estructural que resuelva a largo plazo el problema. 
 
 
Además, porque disminuye en un 33% el presupuesto asignado al programa social para Personas de la 
Diversidad Sexual, entre otras reducciones. 
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SESIONES DEL CONCEJO AÑO 2023 
 
 

 PRIMERA SESIÓN ORDINARIA - 31/01/2023 - 17:00 P.M. - REMOTA 
 
Voto a favor de las Actas de la Tercera Sesión Ordinaria 2022 y Cuarta Sesión Extraordinaria 2022. 
 
 
 
 SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA - 28/02/2023 17:00 P.M. – REMOTA 
 
Voto a favor del Acta de Primera Sesión Ordinaria 2023 e Instalación de Comisiones Ordinarias. 
 
 
 
 TERCERA SESIÓN ORDINARIA - 30/03/2023 - 17:30 P.M. - REMOTA 
 
Voto a favor del Acta de la Segunda Sesión Ordinaria 2023. 

 
 
 

 CUARTA SESIÓN ORDINARIA - 28/04/2023 - 09:00 A.M. - REMOTA 
 
Voto en contra por la falta de respeto a los Concejales, por parte de la Presidenta del Concejo. 
Repetidamente inicia más de una hora tarde la sesión, hace intervenciones prolongadas en temas no 
considerados en el orden del día. Además, interrumpe las participaciones y apaga los micrófonos.  
 
 
 
 QUINTA SESIÓN ORDINARIA - 30/06/2023 - 12:00 P.M. - REMOTA 
 
Nuevamente la Presidenta del Concejo hace intervenciones ofensivas contra el Presidente 
Constitucional Andrés Manuel López Obrador y la Jefa de Gobierno Claudia Sheimbaum Pardo, en 
temas que no están dentro del orden del día. Se interrumpe la sesión al ser expulsados, sin justificación 
los Concejales Saúl Arturo Doroteo Neri y Yasser Amaury Bautista Ochoa.   
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SESIONES DE LA COMISIÓN DE EQUIDAD Y GÉNERO  
Y DE LA DIVERSIDAD SEXUAL 

 
 
Durante el periodo comprendido del 01 de octubre de 2022 al 30 septiembre de 2023, la Comisión de 
Equidad y Género y de la Diversidad Sexual, ha sesionado en tres ocasiones, mismas que a continuación 
se desglosan: 
 
 

N° DE SESIÓN SESIONES 2022 FECHA FORMATO 

UNO INSTALACIÓN  08/12/2022 PRESENCIAL 

N° DE SESIÓN SESIONES 2023 FECHA FORMATO 

DOS PRIMERA SESIÓN ORDINARIA  14/04/2023 PRESENCIAL 

TRES SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA  31/08/2023 PRESENCIAL 

 

 
ASISTENCIA DE LOS INTEGRANTES 

 
 
Reporte de asistencia de la Sesión de Instalación, celebrada el 8 de diciembre de 2022. 

 
# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO VERIFICATIVO 

1 Irma Luz De la Cruz Vázquez Presidenta ASISTIÓ 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala “A” ASISTIÓ 

3 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal “E” ASISTIÓ 

4 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal “J” ASISTIÓ 

  
 
 

Reporte de asistencia de la Primera Sesión Ordinaria, celebrada el 14 de abril de 2023. 
 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO VERIFICATIVO 

1 Irma Luz De la Cruz Vázquez Presidenta ASISTIÓ 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala “A” ASISTIÓ 

3 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal “E” ASISTIÓ 

4 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal “J” ASISTIÓ 
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Reporte de asistencia de la Segunda Sesión Ordinaria, celebrada el 31 de agosto de 
2023. 

 
# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO VERIFICATIVO 

1 Irma Luz De la Cruz Vázquez Presidenta ASISTIÓ 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala “A” ASISTIÓ 

3 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal “E” ASISTIÓ 

4 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal “J” ASISTIÓ 
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1)  Sesión de Instalación de la Comisión de Equidad y Género. 
 

 
 
I. Registro de asistencia y declaración de quórum. 
 
Se realiza la verificación de asistencia y estando presentes tres de los cuatro integrantes de la Comisión 
existe quórum para sesionar válidamente. Siendo las doce horas con dieciséis minutos la Presidenta da 
inicio a la Sesión de Instalación. 

 

Siendo las doce horas con veintiún minutos se integra a la Sesión el Concejal Jean Leonet Jiménez 
Hernández y la Presidenta le solicita a la Secretaria Técnica dar cuenta del siguiente punto. 

 
 
II. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Orden del Día. 

 
Se da lectura al orden del día de la Sesión, posteriormente, la Presidenta instruye a la Secretaria Técnica 
a recabar la votación sobre la aprobación del mismo.  

 
Sentido de la votación 

 
# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Irma Luz De la Cruz Vázquez Presidenta A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Integrante A FAVOR 

3 Jean Leonet Jiménez Hernández Integrante A FAVOR 

4 Yasser Amaury Bautista Ochoa Integrante A FAVOR 

 
Siendo aprobado por unanimidad el orden del día con tres votos a favor, cero en contra y cero 
abstenciones. 

 
 
III. Declaración oficial de la Instalación de la Comisión de Equidad y Género. 

 
 
La Presidenta externa que de conformidad con lo establecido en el artículo 53, apartado C, numeral 3, 
fracción VIII, de la Constitución Política de la Ciudad de México, así como los artículos 99 y 104 fracción 
IV, de la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México, y los artículos 77 y 78 del Reglamento Interno 
del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc, preceptos que norman las Comisiones Ordinarias del Concejo, 
ya que son el instrumento para vigilar el correcto funcionamiento de la Alcaldía en el desempeño de 
sus atribuciones y prestación de los servicios públicos que tiene encomendados. 
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De lo anterior, y en cumplimiento de las facultades conferidas en el cargo como Presidenta de la 
Comisión de Equidad y Género; el pasado 30 de noviembre tuve a bien convocarles para que se 
efectuara el protocolo de Instalación de la Comisión, por lo que, siendo las doce horas y veintitrés 
minutos, se declara oficialmente instalada la Comisión de Equidad y Género, misma que su servidora 
preside, y que cuento con el gran honor de tenerles como integrantes. Dando inicio a los trabajos de 
esta comisión. 

 
 
IV. Mensaje por parte de la Presidenta. 

 
En su participación la Presidenta indicó la importancia de la demarcación territorial Cuauhtémoc para 
la vida pública, política, económica de la ciudad y del país; comento que la población para el CENSO del 
2020 fue de 545,884 habitantes, de los cuales el 52.2% son mujeres y el 48.7% son hombres, pero que 
además, se tiene que considerar que no se puede hacer a un lado los millones de personas que 
diariamente están en la Alcaldía Cuauhtémoc como población flotante que forman parte aunque no 
sean habitantes, forman parte de la vida todo el curso del día en esta demarcación, por lo tanto esta 
Comisión de Equidad y Género también es una comisión que tiene una transcendental importancia y 
que cruza de manera transversal todos los temas, todos los programas, por que se refiere nada más y 
nada menos que al 50% de la población del mundo y en muchos casos más del 50% como es el caso de 
nuestra demarcación, que tiene 52.2% de mujeres.  

 

La historia de la vida, la resistencia, la lucha de mujeres viene de siglos en cada momento se han dado 
formas de resistir de sobrevivir a pesar de todo resiste la cultura de las mujeres y de sus derechos. 
Mencionó que con un año de retraso se instala la comisión, pese a esa situación ya se está dando inicio. 
Agradece la participación de los compañeros y compañeras de la comisión y el llamado es como objetivo 
principal a que trabajemos priorizando la atención la difusión de todos los temas que forman nuestra 
agenda feminista. La Ciudad de México es pionera en el logro de derechos para las mujeres, todas las 
colectivas acuérdense toda la historia que tenemos, pero vamos hablar de la Ciudad de México: 

 

 La interrupción legal del embarazo en abril del 2007, la primera ciudad 

 La Alerta de Género el 25 de noviembre 2019 

 La Paridad Transversal en septiembre de 2019 

 La Ley Olimpia 

 La Ley Ingrid 

 Prohibir los Matrimonios Infantiles        

 *765 

 Senderos Seguros 

 Abogadas de Mujeres                                                                                                

 Fiscalías Especializadas 
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Y todo lo que se pueda hacer a favor de que se conozcan, se difundan y se atienda el problema de la 
violencia y todos los problemas que tienen que ver no solo en violencia, si no en la aplicación en 
economía etcétera, para las mujeres.  

 

La propuesta y la invitación desde esta Presidencia es, que a partir de nuestra comisión invitamos a 
todos a que trabajemos coordinadamente que impulsemos y que sea nuestra Alcaldía una de las 
principales en este trabajo con las mujeres, con las niñas y con los hombres también, porque también 
está considerado el tema de las nuevas masculinidades, queremos que todos estemos juntos hombres 
y mujeres en esta lucha para lograr equidad y lograr disminuir, prevenir la violencia contra las mujeres, 
reafirmó la invitación para todas y para todos, y agradeció nuevamente a todos los presentes su 
asistencia.  

 
 
V. Mensaje por parte de los integrantes de la Comisión e invitados. 
 

 

La Presidenta indica a los Integrantes de la comisión e invitados especiales a hacer uso de la voz para 
externar un mensaje, solicita levantar la mano para generar lista de oradores. 

 

El Concejal Yasser Amaury Bautista Ochoa en uso de la palabra menciona, que es muy grato estar en 
esta comisión y que tendrá que aprender mucho de esta comisión, que no es fácil para los que tenemos 
otras costumbres pero que se tiene que adecuar sobre todo respetar, la Comisión de Equidad y Género 
la concibe más como una Comisión de Género, donde las personas por ser personas por ser entes 
jurídicos tienen los mismos derechos, las mismas obligaciones, el tema es respetar sabernos respetar 
en las diferentes condiciones con las que nos encontremos, seguramente hay mucho que aprender 
mucho que trabajar y habría que ver que viene para esta comisión, las condiciones hoy en día por lo 
que dan los medios de comunicación sobre todo hacia las mujeres son complicadas, lo que se dice en 
los estados, lo que debemos sobre todo en los estados, afortunadamente en la Ciudad de México ha 
sabido contener ya que hay un buen plan entorno a la violencia de género, que ha sabido la autoridad 
del Gobierno de la Ciudad de México ayudar, y creé que no solamente es el contener, es también, como 
bien lo decía la Concejala Irma, dar y entender que las personas del sexo masculino sepamos que somos 
gentes y somos personas y somos iguales y tenemos las mismas condiciones y no tenemos porque 
agredir, no tenemos porque insultar, no tenemos también porque violentar a otra persona y mucho 
menos a otro género.  

 

Estamos en la disposición de trabajar de aprender yo sí creo que somos iguales como ciudadanos como 
personas con otras condiciones que se van plasmando en materia jurídica para las compañeras. 
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Subsecuentemente toma la palabra la Concejala Alva Ordaz Fernández, quien expresa el gusto y 
satisfacción de ser integrante de esta Comisión de Equidad y Género, comenta que la Concejala Irma 
De la Cruz, es una Presidenta responsable y comprometida con este tema, trabajar con ella y con los 
demás integrantes será realmente una garantía para desarrollar con responsabilidad lo que 
corresponda a la Agenda Feminista y supervisar que la administración de la Alcaldía garantice los 
derechos de las mujeres principalmente. Ahora en que se debe estar atento al cumplimiento de la 
paridad en el gabinete de esta Alcaldía que es algo de lo que se adolece y en lo que se ha estado 
insistiendo, pues si no partimos de ahí entonces lo demás será también complicado. Comenta, que de 
manera solidaria con la Concejala Irma y de manera solidaria con esta comisión por el bien de los 
derechos de todas las mujeres de esta Alcaldía Cuauhtémoc, en las cuales venimos desarrollando  una 
labor no de ahora, si no de hace muchos años, la lucha de las mujeres es indispensable y debe seguirse 
fortaleciendo para lograr realmente esa equidad como bien ahora la gozaremos y la conocemos tiene 
que ser una lucha en equidad tenemos que ir de la mano hombres y mujeres para el desarrollo de esta 
igualdad tan anhelada por nuestra sociedad e ir cambiando todos los parámetros equivocados que la 
sociedad nos ha ido heredando hemos dado muchos avances en este tema pero nos sigue haciendo 
falta dar pasos más rápidos y más gigantes, termina su participación felicitando a la Presidenta de la 
comisión. 

 

Toma la palabra el Concejal Integrante Jean Leonet Jiménez Hernández, quien ofrece una disculpa por 
la demora; y agradece a la Concejala Irma Luz De la Cruz Vázquez por contemplarlo y el honor de ser 
integrante de esta comisión, expresa que la igualdad de género es un primer paso para nuestra 
sociedad, a final de cuentas todos somos mexicanos, todos somos iguales, cree que todos merecemos 
un respeto. Tratando de ser breve agradece el tiempo. 

 

Toma la palabra el Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri invitado, quien da las gracias a compañeras y 
compañeros Concejales, en esta comisión me atrevo a solicitar la palabra porque hasta hace unas 
semanas yo tenía el honor de presidir esta comisión, en cuanto la Concejala Irma De la Cruz me hizo la 
propuesta de intercambiar presidencia en las comisiones pues vimos lo mejor para las ciudadanas y los 
ciudadanos, agradecemos también a las compañeras y compañeros Concejales que respaldaron esa 
iniciativa, menciona que ya hay un plan de trabajo, que con mucho gusto se lo hará llegar a la Presidenta 
para que pudiera ser considerado en algunas propuestas, en algunas tal vez no, pero tengo dos líneas 
de acción que quisiera que se exigiera, bueno una  que se exigiera de inmediato la otra que se evaluara 
dentro de la comisión y lo pudieran dialogar los integrantes de la misma. 

 

La primera es exigir que la Alcaldesa, nombre inmediatamente un Gabinete Paritario, ya que de las ocho 
Direcciones Generales solo una tenemos como Directora General que es la Directora General de 
Cultura, ya lo acaba de aprobar el Congreso de la Ciudad de México, entonces creo que desde esta 
Comisión debería de existir una exigibilidad para que haya cuatro Directoras Generales y cuatro 
Directores Generales.  
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Y la iniciativa que pondría sobre la mesa ya para su discusión dentro de la misma comisión es, que esta 
comisión pase a ser Equidad Género y Diversidad para respaldar también la lucha social de la 
comunidad de la diversidad sexual. Es cuanto y da las gracias. 

 

Toma la palabra la Diputada Local Nancy Marlene Núñez Reséndiz, quien expresa el gusto que le da 
conocer a los Concejales que no conocía, la Presidenta de la comisión menciona que conoce hace 
bastantes años a la Diputada, sabe de su responsabilidad, entrega, vocación y está segura que aunque 
su compañero Saúl tenía esta comisión, Irma ha estado comprometida con las causas desde hace 
muchos años que no es un tema coyuntural, no es un tema nada más de presidir una comisión si no 
que hay un compromiso en el tema. Le parece que de repente se minimiza y ella fue Concejal del 2018 
al 2021 en la Alcaldía Azcapotzalco, sabe qué adolecen las y los Concejales sabe que se minimiza su 
labor, que no se toma en cuenta, que se les quiere invisibilizar. Sin embargo, un espíritu que tiene la 
Constitución Política de la Ciudad de México, buscaba justo tener a través de estos órganos colegiados 
un esquema de vigilancia de contra peso a lo que se hace en las alcaldías de acompañamiento también 
en las cosas que funcionan.  

 

Creé que a veces cuando se minimiza la labor de los Concejales, también se minimiza la labor de las 
comisiones, y a veces pueden existir muchas comisiones, pero en la práctica tal vez a veces son poco 
funcionales si es que no existe la voluntad política de las y los titulares de las Alcaldías y de las 
estructuras que nos conforman. Hace un llamado, espera que no solo esta comisión funcione si no la 
serie de comisiones que tienen las y los Concejales porque es muy importante su labor, cuando fue 
Concejal justo una de las comisiones que le tocó presidir, fue la Comisión de Igualdad de Género y hay 
muchas cosas de las cuales se deben dar cuenta a través de estas comisiones, uno es que en verdad se 
cuente como programa de la Alcaldía con una visión de garantizar los derechos humanos, también el 
transverzalizar la perspectiva de género, no es que la Comisión de Igualdad de Género solo tenga que 
ver lo relativo a un área específica de género tiene que ver lo relativo al grueso del gabinete de la 
Alcaldía, de los programas, las acciones institucionales, realmente tengan perspectiva de género que 
no estén inventando que un cambio de look es tener una acción hacia las mujeres ¡NO! justo esta 
comisión es la que tiene que señalar eso.  

 

Y por eso también estamos luchando en el Congreso para avanzar en otros temas como el que bien 
señalaban de la paridad de género, más mujeres en las acciones no solo es por cumplir una cuota, es 
porque la unidad de las mujeres tiene que estar en esas áreas para la toma de decisiones y entonces 
no tener visiones erróneas de acciones que pudieran parecer para las mujeres pero que siguen 
repitiendo los estereotipos erróneos que históricamente se nos asignan.  

 

El tema del cumplimiento de la paridad una servidora presentó la iniciativa porque aunque tememos 
una legislación federal en materia de paridad en las Alcaldías no se cumple la paridad, hoy hasta hace 
dos meses todavía no existía una obligatoriedad tal cual, afortunadamente la iniciativa ya se aprobó, 
en las Alcaldías y si o si deben tener paridad en género y no solo en las Direcciones Generales, tienen 
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que tener paridad de género en todo el gabinete de una Alcaldía, entonces este tendría que ser un 
primer llamado de la comisión a cumplir justo con la normatividad y tener más mujeres que no dudo 
que existan mujeres talentosas en la Cuauhtémoc, que puedan ocupar los espacios de estructura, creo 
que ahí están. Otro tema pues es el seguimiento del presupuesto con perspectiva de género ósea que 
es algo que también mandatan los ordenamientos y que la Secretaría tiene que dar seguimiento y dar 
seguimiento y que realmente tengamos presupuestos con perspectivas de género en todas las áreas no 
solo hacer temas desde las áreas correspondientes, Servicios Urbanos, Obras, la Dirección Jurídica, 
todas tienen que tener garantizado un presupuesto con perspectiva de género también el 
acompañamiento y que se tiene que hacer una articulación con la Secretaría de las Mujeres que 
aprovecho para reconocer la labor de la Secretaria Ingrid, porque hoy ha sido de los temas que más ha 
avanzado en la ciudad, pero desafortunadamente en las Alcaldías pocas veces tienen una articulación 
estrecha e interinstitucional. Creo que desde esta Comisión Irma pues se pueden hacer muchas cosas, 
sé de tu compromiso con el tema y que cuentes con nosotras en lo que podamos para respaldar esta 
labor y hasta dignificar las condiciones en las que están los Concejales, hoy los Concejales tendrían que 
tener una sala de juntas para hacer sus sesiones.    

 

Hace uso de la palabra el Licenciado Jorge Alberto Garzón, Jefe de Unidad Departamental de Igualdad 
Sustantiva y No Discriminación, comentando que están enfocados más que nada y que están 
conscientes desde la parte de la Alcaldía Cuauhtémoc, que la brecha de desigualdad en el país ha 
incrementado y cada vez es más alarmante el tema de la violencia que están sufriendo mujeres y niñas 
principalmente y no dejamos de lado obviamente el sector masculino que también puede ser víctima 
de violencia, teniendo presente esto, más que hablar de estadística nosotros lo que queremos hablar 
de las acciones que hemos hecho en representación de la Alcaldesa Sandra Cuevas, seguimos 
comprometidos beneficiando o continuando con lo que se venía haciendo antes, beneficiando a 1,200 
mujeres a través del programa social de Jefas de Familia. Nosotros ahora lo que hicimos con estas 1,200 
beneficiarias, fue buscar lo que fue la inclusión laboral canalizarlas a la bolsa de trabajo que tiene la 
misma Alcaldía y pues también siempre hemos buscado el apoyo de otras áreas del Gobierno de la 
Ciudad de México, en caso de que nosotros no podamos a través de nuestra bolsa de trabajo pues que 
sean atendidas por Secretaría del Trabajo.  

 

De la  misma manera esta canalización y este programa, ahora también lo enfocamos un poco a incluir 
a aquellos padres que destacaron o que relacionaron el no tener esa figura femenina al frente de su 
familia, que ya sea que los abandonaron o el fallecimiento de la madre, también se buscó hacer una 
excepción y brindarles este apoyo, tengo entendido es la primera vez que se hace esto, entonces si no 
mal recuerdo ahorita cifras, fueron siete caballeros que nos solicitaron el apoyo y se les brindo a través 
de este programa. De igual forma la Alcaldía a organizado eventos para sensibilizar en materia de 
violencia contra las mujeres y niñas, los días veinticinco de cada mes se convierten en días naranja para 
la Alcaldía, realizando distintos tipos de actividades que van desde talleres, jornadas de sensibilización, 
se está entrando en lo que son escuelas para con los niños llevar talleres en materia de derechos 
humanos paridad de género etcétera. De igual forma con el apoyo de personal voluntario de parte de 
la Dirección General de Desarrollo y Bienestar, se organizó un flashmob para sensibilizar en materia de 
género mismo que se ejecutó en Parque México, el 25 de septiembre. También hemos priorizado lo 
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que es la cultura de la violencia, si no denunciamos no podemos tener avances, muchas veces el no 
denunciar se puede interpretar la estadística de que no hay delitos, si no a nosotros no nos gusta eso, 
nos gusta que se denuncie que se alce la voz y se diga está ocurriendo esto y dejar de interpretar las 
estadísticas a conveniencias, tenemos que alzar la voz y esa es una labor que hemos creo yo, tenido 
éxito y hemos promovido en cada una de nuestras actividades. De igual forma realizamos un taller en 
materia de igualdad sustantiva, este fue enfocado a trabajadores de la Alcaldía porque 
desafortunadamente estas brechas de desigualdad también se dan en casa, lo que quisimos fue 
sensibilizarlo porque muchas veces entre los mismos trabajadores se da lo que es la discriminación 
laboral, si no estamos bien en casa pues no podemos dar una imagen buena hacia nuestros ciudadanos. 
En el marco de los 16 días de activismo para erradicar la violencia contra mujeres y niñas, se impartió 
la conferencia valores y su influencia en la sociedad, se pidió el acceso a escuelas para impartir esta 
conferencia, nuestra prioridad es, si empezamos a cambiar el chip desde los niños y adolescentes los 
resultados pueden ser más favorables, desafortunadamente muchas veces los adultos ya tenemos una 
línea muy marcada y si podemos corregir a los niños que son nuestro futuro vamos a tener mejores 
éxitos. El compromiso de la Alcaldesa se nota en todas estas acciones, las cuales tenemos la instrucción 
de seguirla replicando y porque no, hasta seguirla duplicando, entonces estamos en disposición de 
colaborar, cualquier cosa pues estamos ahí en Desarrollo Social, en la Dirección de Desarrollo Social a 
través de la Dirección General de Desarrollo y Bienestar, y quedo a sus órdenes y termina agradeciendo.  

 

Toma la palabra la Licenciada Verónica Isabel Lara Macías, Jefa de Unidad Departamental de Atención 
y Prevención en Cuauhtémoc; comienza agradeciendo la invitación a la Concejala, y en representación 
de la titular de la Secretaría de las Mujeres da un atento mensaje, menciona el honor de ser convocada 
a esta Instalación de la Comisión de Equidad y Género representada por la Concejala. Con la intensión 
de sumarnos a la voluntad y esfuerzos de las siguientes instancias de la manera coordenada fortalecer 
y cumplir con las políticas del Gobierno de la Ciudad de México y en materia de igualdad sustantiva para 
una vida libre de violencia, con el objeto de continuar y de la promoción de instrumentos con las 
condiciones a la no discriminación, de igualdad de oportunidades en el ejercicio de los derechos de las 
mujeres y coadyuvar a la eliminación las brechas de desigualdad entre mujeres y hombres; por parte 
de la LUNA de Cuauhtémoc, se han hecho diversas actividades como pláticas para prevenir la violencia, 
las atenciones hacia las mujeres para atenciones primarias, en caso de riesgos feminicidas damos 
atención y nos coordinamos con otras Instituciones, para salir de este tipo de violencia es un trabajo 
constante y lo seguiremos llevando a cabo. 

 

Hace uso de la palabra la Diputada Local Martha Soledad Ávila Ventura, extendiendo un saludo con 
mucho gusto a todas, todos y todes, y felicitó a las y los integrantes de esta Comisión de Equidad y 
Género aquí en la Alcaldía Cuauhtémoc, pues agradezco mucho la invitación a su Presidenta la Concejal 
Irma De la Cruz Vázquez. Pues me da mucho gusto poder compartir con ustedes este espacio, la 
instalación de una Comisión de Equidad de Género siempre es una buena noticia más aun cuando se 
conforman por representantes populares y es todavía mejor, si dicho órgano forma parte del orden de 
Gobierno más próximo a la ciudadanía como son las Alcaldías. Estoy segura de que esta Comisión 
contribuirá decididamente corporación de perspectiva de género en las daciones más importantes de 
la demarcación, sin duda alguna el ejercicio de muchas facultades a cargo de este órgano político 
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administrativo, con una adecuada perspectiva de género, puede mejorar sustantivamente las 
condiciones de seguridad de las personas que habitan y transitan por la Cuauhtémoc, especialmente 
para las mujeres y las niñas. Además de la elaboración de políticas públicas y acciones sociales dirigidas 
a garantizar la igualdad sustantiva, es importante el desarrollo de facultades en materia de diseño 
equipamiento urbano, iluminación, visión integral de riesgos en protección civil, mantenimiento de las 
áreas verdes, mercados, atención al público etcétera, se realicen considerando especialmente las 
situaciones que afectan a las personas en el ejercicio de su respectivo género, en ese sentido hay mucho 
en lo que esta comisión va a contribuir, estoy enteramente segura de eso porque conozco el 
compromiso que tienen mis compañeras y compañeros integrantes, aunado y coadyuvando con las 
áreas de la Alcaldía los que tiene que ver con este tema tan importante del Gobierno de la Ciudad de 
México a través de las LUNAS, quien también han hecho un trabajo muy importante pues creo que 
vamos a seguir como bien decía el Lic. Jorge Alberto, que es una cuestión de educación y que algunos 
hay que irlos reeducando y pues a otros ir educándolos, en este caso los más pequeños y hay otros que 
como dice el dicho: “Y cuando el árbol nace torcido ya por más que se le haga”, pero creo que el trabajo 
de nosotros que hemos hecho desde estos gobiernos es erradicar este asunto de la violencia hacia las 
mujeres que culturalmente hemos sido muy dañadas por este sistema matriarcal. Por mi parte les 
reitero mis felicitaciones y les deseo el mayor de los éxitos en su encargo pues será a favor de todas y 
todos los habitantes en la Cuauhtémoc y deberás en hora buena por este encargo que hoy van a sumir 
en esta Comisión.  

 
VI. Clausura de la Sesión. 

 
La Presidenta de la Comisión indica a los integrantes de la Comisión, que no habiendo más asuntos que 
tratar, siendo las doce horas con cincuenta minutos del día 8 de diciembre se dan por concluidos los 
trabajos de la comisión. 
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2) Primera Sesión Ordinaria de la Comisión de Equidad y Género. 

 
 
I. Registro de asistencia y declaración de quórum. 

 
Se realiza la verificación de asistencia de los integrantes de la Comisión, estando presentes cuatro de 
los cuatro integrantes existe quórum para sesionar válidamente, siendo las diez horas con veintinueve 
minutos, la Presidenta da inicio a la Primera Sesión Ordinaria de la Comisión de Equidad y Género del 
año 2023. 

 
II. Lectura, discusión y en su caso aprobación del Orden del Día. 
 
Se da lectura al orden del día de la sesión. Posteriormente, la Presidenta instruye a la Secretaria Técnica 
a recabar la votación sobre la aprobación del mismo. 

 

Sentido de la votación 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Irma Luz De la Cruz Vázquez Presidenta A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Integrante A FAVOR 

3 Jean Leonet Jiménez Hernández Integrante A FAVOR 

4 Yasser Amaury Bautista Ochoa Integrante A FAVOR 

 
 
Con cuatro votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad queda aprobado 
el orden del día. 

 
III. Solicitud a la Alcadesa dé cumplimiento a la Ley Orgánica de Alcaldías en materia de Gabinetes 

Paritarios. 
 

La Presidenta comenta que la lucha de las mujeres por lograr una participación política en igualdad con 
los hombres tiene una larga historia, desde la conquista del derecho al voto el 17 de octubre de 1953, 
que se hizo efectiva en una elección federal el 03 de julio de 1955; por cierto, que este año festejaremos 
los 70 años de este logro. 

Es hasta 1997 cuando son aprobadas las cuotas de género con la Ley General de Elecciones que 
establece la obligatoriedad de incluir en las listas de candidatos al Congreso Federal un 25% de mujeres, 
esta cifra fue incrementada a 30% el 29 de diciembre de 2000.  

Es en el periodo 2000 – 2005, con el Jefe de Gobierno del Distrito Federal Andrés Manuel López 
Obrador, cuando una mayoría de mujeres integran su gabinete. 
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Además, en la Constitución de la Ciudad de México, artículo 11, Ciudad Incluyente, inciso C:  

 
C. Derechos de las Mujeres 
 
 
Esta Constitución reconoce la contribución fundamental de las mujeres en el desarrollo de la ciudad, 
promueve la igualdad sustantiva y la paridad de género. Las autoridades adoptaran todas las medidas 
necesarias, temporales y permanentes, para erradicar la discriminación, la desigualdad de género y 
toda forma de violencia contra las mujeres.  

En esta evolución de los avances de las mujeres se llega a la Ley de la Paridad de Género.   

La paridad se refiere a la participación en igualdad de mujeres y hombres en los puestos de poder y de 
toma de decisiones en todos los niveles de participación política, económica y social.  

El 06 de junio de 2019, fue publicada la reforma a nueve artículos de la Constitución Política de los 
Estados Unidos Mexicanos, en relación con la aplicación de paridad entre mujeres y hombres en todos 
los poderes públicos y niveles de gobierno. 

La paridad de género es un principio constitucional y se refiere a la participación y representación 
igualitaria en los tres poderes del Estado, tres órdenes de gobierno, en los organismos autónomos, en 
las candidaturas de los partidos políticos a los cargos de elección popular. 

El 28 de septiembre 2022, el Congreso de la Ciudad de México, aprobó el dictamen que modifica la 
fracción XVI, del artículo 31 de la Ley Orgánica de las Alcaldías, a fin de garantizar la Paridad de Género 
en los gabinetes de las 16 Alcaldías. 

Se establece que las personas titulares de las Alcaldías en materia de gobierno y regímenes internos 
deben verificar que en la asignación de cargos correspondientes a los mandos medios superiores de la 
administración pública de las Alcaldías se respeten los principios de igualdad y paridad de género 
considerando que las eventuales sustituciones no rompan estos principios. 

Estando a la mitad del período de esta administración y considerando que, en la actual estructura 
administrativa de la Alcaldía Cuauhtémoc de ocho Direcciones Generales, sólo aparece una mujer con 
ese cargo.  

 

Propuesta de la Presidenta Irma Luz De la Cruz Vázquez:  

 

- Propongo a esta comisión de Equidad y Género votar un exhorto a la Alcaldesa Sandra Xantall 
Cuevas Nieves, para que cumpla la Ley de Equidad de Género incluyendo 50% de mujeres en 
los mandos superiores y medios de esta Alcaldía.     
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Toma la palabra la Concejala Alva Ordaz Fernández, quien comenta que ya se ha mencionado a la 
Presidenta del Concejo, es decir a la Alcaldesa e incluso en el Congreso de la Ciudad de México, el 
cuestionamiento de la paridad de género, considera se debe buscar la Equidad de Género con el 
ejemplo desde esta Alcaldía Cuauhtémoc porque si no, no se tendría la calidad moral para estar 
atendiendo este derecho que tienen las mujeres al igual que los hombres puesto que es una paridad, 
no se trata de que se cuente con un gabinete de mujeres y un gabinete de hombres, si no que exista 
una paridad  y que se conozca que hay capacidad también de las mujeres y se cuenta con la capacidad 
para llevar un gabinete. Es un exhorto que se hace de manera respetuosa a la Presidenta del Concejo, 
pero que además es un cumplimiento de la Ley, a los Concejales nos toca observar el cumplimiento de 
la ley, todavía no es la votación, pero estaría totalmente de acuerdo además de que está sustentado. 

 

Toma la palabra el Concejal Yasser Amaury Bautista Ochoa, quien expresa estar en el mismo sentido de 
la Doctora Alva, exhortando a la Alcaldesa Sandra Cuevas, el que hubiera paridad en su gabinete sobre 
todo en las Direcciones Generales de esta Alcaldía, porque cambian constantemente, y que solo estaba 
una mujer al frente de la Dirección de Cultura. Comenta que está de acuerdo con la propuesta que hace 
la Presidenta de la Comisión y espera se pueda exhortar a la Presidenta del Concejo de manera 
respetuosa para que en cumplimiento de la Ley pueda tener un organigrama, una estructura en su 
administración donde haya paridad del 50% de las Direcciones Generales, el 50% de Mandos Medios, 
Direcciones o Direcciones de área, además de que se pueda tener paridad con las compañeras con los 
compañeros y creemos que efectivamente se puede trabajar con mujeres y hombres muy preparados 
con una capacidad para llevar ese tipo de cargos. 

  

Posteriormente, la Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre la solicitud a 
la Alcaldesa, dé cumplimiento de la Ley Orgánica de Alcaldías en Materia de Gabinetes Paritarios. 

 
SENTIDO DE LA VOTACIÓN 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Irma Luz De la Cruz Vázquez Presidenta A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Integrante A FAVOR 

3 Jean Leonet Jiménez Hernández Integrante A FAVOR 

4 Yasser Amaury Bautista Ochoa Integrante A FAVOR 

 
Siendo aprobado por unanimidad con cuatro votos a favor, cero en contra y cero abstenciones. 

 

IV. Solicitud al Concejo para que ésta Comisión sea de Equidad y Género y de la Diversidad Sexual. 
 

La Presidenta de la Comisión expresa que, con fundamentos en la Constitución de la Ciudad de México, 
artículo 11, Ciudad Incluyente señala: 
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A. Grupos de Atención Prioritaria  
 
 
La Ciudad de México garantizará la atención prioritaria para el pleno ejercicio de los derechos de las 
personas que debido a la desigualdad estructural enfrentan discriminación, exclusión, maltrato, abuso, 
violencia y mayores obstáculos para el pleno ejercicio de sus derechos y libertades fundamentales.  

 

 

 H.        Derechos de las personas LGBTTTI 
 
 
1. Esta Constitución reconoce y protege los derechos de las personas lesbianas, gays, bisexuales, 
transgénero, travesti, transexuales e intersexuales, para tener una vida libre de violencia y 
discriminación. 
 
2. Se reconoce en igualdad de derechos a las familias formadas por parejas de personas LGBTTTI, 
con o sin hijas e hijos, que estén bajo la figura de matrimonio civil, concubinato o alguna otra unión 
civil. 

 
3. Las autoridades establecerán políticas y adoptarán las medidas necesarias para la atención y 
erradicación de conductas y actitudes de exclusión o discriminación por orientación sexual, preferencia 
sexual, identidad de género o características sexuales.  
 
Con este fundamento y considerando, además que, en la actual estructura administrativa, la Dirección 
General de Desarrollo y Bienestar y la Dirección de Desarrollo Social, está incluida una J.U.D. de 
Diversidad Sexual, solicitó a los integrantes de esta Comisión a aprobar que la Comisión de Equidad y 
Género sea también de la Diversidad Sexual.      
 

La Presidenta pide la opinión de los Concejales integrantes del Concejo, siendo la Concejala Integrante 
Alva Ordaz Fernández quien hace uso de la voz expresando que, le parece que la Comisión de Equidad 
y Género debe ser igual con la Diversidad Sexual, porque a pesar de ser un tema que está considerado 
en las políticas de atención de esta Alcaldía a través de algún apoyo social, debería ir más allá este 
apoyo a estos grupos vulnerables, por lo cual es importante coordinar con la Jefatura de Diversidad 
Sexual desde el Concejo con las políticas o actividades que vayan surgiendo en beneficio del sector y 
poder darle seguimiento y poder ampliar una comisión. Comenta que desde el principio fue complicado 
el tema de las comisiones puesto que no hubo una mesa de trabajo para la asignación de Comisiones 
sin embargo, se ha trabajado de esta manera y espera que el Concejo pueda considerar la modificación 
en bien, solicitando algo positivo y a favor de una comunidad de atención prioritaria que entiende así 
la considera la Alcaldía por lo cual no vería objeción, por lo cual estaría a favor de que la Comisión sea 
de Equidad y Género y de la Diversidad Sexual.  



  

175 

 

Hace uso de la voz el Concejal Integrante Yasser Amaury Bautista Ochoa, quien menciona que está a 
favor de que se pueda incluir este sector a la comisión ya que no hay dentro de las comisiones quien 
pueda atender a este sector  tan importante que ha venido avanzando en derechos y libertades, y que 
la Ciudad de México, empezó siendo pionera y reconociendo a este grupo vulnerable de la comunidad, 
después la Ciudad de México ha sido la parteaguas de todo este país donde se ha avanzado en leyes, 
derechos en favor de la Comunidad, matrimonios, incluso la inclusión en la seguridad social, así como 
la parte en que puedan adoptar como pareja de la comunidad. Expresa que ha sido una lucha 
importante que han dado los sectores, las comunidades y que parece importante que se pueda reflejar 
en esta comisión, como lo menciono la Doctora Alva, a la Comisión de Equidad y Género deberían 
buscarle el tema de Equidad para poder lograr los mismos derechos de todos los ciudadanos y todas 
las personas, viéndolo desde un concepto como personas. Finaliza mencionando que se encuentra a 
favor de que se pueda incluir esta propuesta y que, con la Jefatura de Unidad de Diversidad Sexual, ver 
qué programas traen o qué proyectos tienen y hacia dónde van.         

 

Toma la palabra el Concejal Integrante Jean Leonet Jiménez Hernández, quien manifiesta estar a favor 
de incluir a la Comisión la Comunidad LGBTTTI, creé que con los años se ha ido estableciendo en esta 
sociedad ya que muchos sectores los han rechazado y reitera que se encuentra a favor de incluir la 
comunidad a la comisión. 

 

La Presidenta solicita a la Secretaria Técnica del Concejo a recabar la votación para que esta Comisión 
sea de Equidad y Género y de la Diversidad Sexual. 

 
 

SENTIDO DE LA VOTACIÓN 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Irma Luz De la Cruz Vázquez Presidenta A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Integrante A FAVOR 

3 Jean Leonet Jiménez Hernández Integrante A FAVOR 

4 Yasser Amaury Bautista Ochoa Integrante A FAVOR 

 
Siendo aprobado por unanimidad con cuatro votos a favor, cero en contra y cero abstenciones. 

 

V. Propuesta para establecer un programa de actividades por el Derecho de las Mujeres a 
vivir una vida libre de violencia en las Casas de Cultura y Casa de la Mujer.  
 
 

El 25 de noviembre se conmemora el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer. 

La violencia contra mujeres y niñas es una de las violaciones en los derechos humanos más extendidas, 
persistentes y devastadoras del mundo. 
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Los efectos adversos de esta violencia tienen consecuencias negativas en todos los aspectos de sus 
vidas.  

Acorde con la Constitución Política de la Ciudad de México, artículo 11, Ciudad Incluyente: 

 
A. Grupos de atención prioritaria  

 
La Ciudad de México garantizará la atención prioritaria para el pleno ejercicio de los derechos de las 
personas que debido a la desigualdad estructural enfrentan discriminación, exclusión, maltrato, abuso, 
violencia y mayores obstáculos para el pleno ejercicio de sus derechos y libertades fundamentales. 

 
B. Disposiciones comunes 

 
b) El derecho a una vida libre de todo tipo de violencia o discriminación, motivada por condición.      
 
 
3. Se promoverán: 
 
b)  Estrategias para su visibilización y la sensibilización de la población sobre sus derechos. 
Considerando que en nuestra demarcación tiene un alto índice de delitos relacionados con este tipo de 
violencia y reafirmando el compromiso a contribuir todo lo posible en el conocimiento del problema de 
la violencia de género y las medias preventivas que ayuden a disminuir sus graves consecuencias por lo 
que: 
 
- Esta Comisión solicita que las instancias administrativas correspondientes desarrollen una 

actividad mensual en Casas de Cultura, Casa de la Mujer y otros espacios, con temas 
directamente relacionados con la eliminación de la violencia de género.  

 
 

La Presidenta de la Comisión solicita sus comentarios respecto a este tema a los Concejales Integrantes. 

 

El Concejal Integrante Yasser Amaury Bautista Ochoa toma la palabra indicando, que se pueden hacer 
varias actividades para concientizar, y tener varios talleres para mujeres y para hombres, pero también 
para compañeras, compañeros, compañeres donde se tendría que tratar la violencia en general hacia 
cualquier persona no solamente hacia las mujeres ya que cree que el tema de la violencia, la 
erradicación de la violencia en lo particular, habla de la violencia contra las mujeres, pero se pudiera 
también incluir un medidor de violencia para que sobre eso se cree un programa de concientización 
para todas las personas en general. Expresa que le parece adecuado y que sería interesante que no solo 
en las Casas de Cultura sino también en espacios públicos de la Alcaldía, invitando a los vecinos de las 
calles, de las colonias para que puedan conocer de qué forma son violentados, son agredidas, agredidos 
y que se den cuenta cuáles son los tipos de violencia y que la violencia solamente genera más violencia. 
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La Concejala Integrante Alva Ordaz Fernández expone, que ya se ha venido trabajando con la idea de 
erradicar la violencia pero que, pese a esto, la Alcaldía Cuauhtémoc sigue siendo una de las más 
violentas en cuanto a la seguridad para las mujeres, que desde cualquier trinchera que se tenga se vaya 
erradicando, vaya disminuyendo. Lo plantea de esta forma porque estamos en una Alcaldía donde hay 
una Alcaldesa mujer, y que hay hechos que se han demostrado que se quieren resolver de manera 
violenta y es contradictorio, se tiene un recurso para una atención para un grupo vulnerable a unas 
vecinas para protegerlas de la inseguridad y no entendemos de cómo aplicarlo en una comunidad y se 
convierte en un hecho violento por falta de humanidad, por falta de sensibilidad que habría que 
analizarlo, y se analiza en ese momento porque es una mesa de trabajo. Menciona que está a favor de 
aportar en esta comisión un tema de acciones positivas a favor de la erradicación de la violencia 
priorizando a las mujeres, pero en lo general sería en la Alcaldía. 

 

Toma la palabra el Concejal Integrante Jean Leonet Jiménez Hernández, quien expresa que se encuentra 
de acuerdo con la propuesta de que se realice dicha actividad por el cuidado a la mujer y que se pueda 
erradicar la violencia contra las mujeres. 

 

La Presidenta de la Comisión hace una intervención para comentar que es muy importante los 
comentarios de cada uno de los integrantes del Concejo, menciona que hay un tema importante sobre 
la nueva masculinidad, y que dentro de esta formación para eliminar esta violencia también está 
considerado dar dentro de las pláticas dar las pláticas de la nueva masculinidad, que sepan los hombres 
que también a ellos los obligan a usar un rol o un papel que no es muy cómodo para ellos, porque tienen 
que ser machos violentos y eso es lo que quiere la sociedad. Además de que la mayoría de los 
trabajadores en todas las oficinas en su mayoría en la Alcaldía son mujeres y por ello considera 
actividades como acudir al Museo de la Mujer de la UNAM en el Centro y que las trabajadoras conozcan 
de esta forma toda la historia de los logros obtenidos como el voto de la mujer, este tipo de actividades 
y lo de las plazas públicas. 

 

La Presidenta de la Comisión, instruye a la Secretaria Técnica del Concejo a recabar la votación sobre la 
Propuesta para establecer un programa de actividades por el derecho de las mujeres a vivir una vida 
libre de violencia en las Casas de Cultura y la Casa de la Mujer.  

 
 
 

SENTIDO DE LA VOTACIÓN 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Irma Luz De la Cruz Vázquez Presidenta A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Integrante A FAVOR 

3 Jean Leonet Jiménez Hernández Integrante A FAVOR 

4 Yasser Amaury Bautista Ochoa Integrante A FAVOR 
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Siendo aprobado por unanimidad con cuatro votos a favor, cero en contra y cero abstenciones. 

 
 

VI. Clausura de la Sesión.  
 

La Presidenta de la Comisión indica a los integrantes, que no habiendo más asuntos que tratar, siendo 
las once horas con cinco minutos del día 14 de abril, se dan por concluidos los trabajos de la comisión. 
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3) Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión de Equidad y Género y de la Diversidad 
Sexual. 

 
 
 
I. Registro de asistencia y declaración de quórum. 

 
Se realiza la verificación de asistencia a los integrantes de la comisión, y estando presentes cuatro de 
los cuatro integrantes de la comisión existe quórum para sesionar válidamente, siendo las quince horas 
y veinte minutos, la Presidenta da inicio a la Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión de Equidad y 
Género y de la Diversidad Sexual del año 2023. 

 
II. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Orden del Día. 

 
Se da lectura al orden del día de la sesión. Posteriormente, la Presidenta instruye a la Secretaria Técnica 
a recabar la votación sobre la aprobación del mismo. 
 

SENTIDO DE LA VOTACIÓN 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Irma Luz De la Cruz Vázquez Presidenta A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Integrante A FAVOR 

3 Jean Leonet Jiménez Hernández Integrante A FAVOR 

4 Yasser Amaury Bautista Ochoa Integrante A FAVOR 

 
Con cuatro votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad queda aprobado 
el orden del día. 

 
 
III. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Acta de la Sesión de Instalación de la Comisión 

de Equidad y Género. 
 
 

Por instrucciones de la Presidenta de la Comisión, la Secretaria Técnica somete a votación la dispensa 
de lectura del Acta de la Sesión de Instalación de la Comisión de Equidad y Género. 

 
SENTIDO DE LA VOTACIÓN 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Irma Luz De la Cruz Vázquez Presidenta A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Integrante A FAVOR 

3 Jean Leonet Jiménez Hernández Integrante A FAVOR 

4 Yasser Amaury Bautista Ochoa Integrante A FAVOR 
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Con cuatro votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad queda aprobada 
la dispensa de lectura del Acta de la Sesión de Instalación de la Comisión de Equidad y Género. 

 

La Presidenta invita a los integrantes de la comisión a hacer uso de la voz para externar un mensaje 
respecto al Acta de la Sesión de Instalación de la Comisión, solicitando levantar la mano para generar 
lista de oradores. Como primera participante la Concejala Alva Ordaz Fernández enfatiza que, a pesar 
que desde el momento de la Instalación de la Comisión de Equidad y Género, se consideró solicitar, 
incluso se exigió nombrar un gabinete paritario y vuelve a insistir en esta Comisión porque menciona 
que esta situación también se solicitó ante el Concejo.    

 

Hace uso de la voz el Concejal Yasser Amaury Bautista Ochoa, indicando que en la Primera Sesión 
Ordinaria de esta Comisión se acompañó especialmente para que se hiciera un exhorto a la Presidenta 
del Concejo, a la Alcaldesa Sandra Cuevas, donde pudiera tener paridad en todo su gabinete, incluso 
ahorita leyendo las actas, la de Instalación y el Acta de la Primera Sesión Ordinaria donde la Doctora 
Alva, viene justamente este tema de poder exhortar y ya se hizo en una de las Sesiones del Concejo, en 
donde la Presidenta de la Comisión la Doctora Irma De la Cruz exhorta a la Alcaldesa, la Presidenta del 
Concejo, para que pudiera existir dentro de esta administración Paridad de Género sobre todo en las 
Direcciones Generales de esta Alcaldía en donde se ve más reflejado, acompañando el comentario de 
la Doctora Alva, yo creo que es importante se le pueda hacer otro exhorto en el mismo sentido para el 
mismo tema y no sería la primera vez, eso es todo. 

 

La Presidenta de la Comisión menciona que con lo expresado por ambos Concejales se considerara 
hacer un nuevo exhorto. 

 

No habiendo más intervenciones la Presidenta solicita a la Secretaria Técnica recabar la votación sobre 
la aprobación o no del Acta de la Sesión de Instalación de la Comisión de Equidad y Género. 

 
SENTIDO DE LA VOTACIÓN 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Irma Luz De la Cruz Vázquez Presidenta A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Integrante A FAVOR 

3 Jean Leonet Jiménez Hernández Integrante A FAVOR 

4 Yasser Amaury Bautista Ochoa Integrante A FAVOR 

 
 

Con cuatro votos a favor, cero en contra, cero abstenciones, queda aprobada el Acta de la Sesión de 
Instalación de la Comisión. 
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IV. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Acta de la Primera Sesión Ordinaria de la 
Comisión de Equidad y Género. 

 
La Presidenta menciona que con la convocatoria les fue entregado el documento correspondiente al 
Acta de la Primera Sesión Ordinaria de la Comisión y solicita a la Secretaria Técnica poner a votación la 
aprobación o no de la dispensa de lectura. 

 

La Secretaria Técnica procede a nombrar a cada uno de los integrantes de la Comisión para recabar el 
sentido de su voto. 

SENTIDO DE LA VOTACIÓN 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Irma Luz De la Cruz Vázquez Presidenta A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Integrante A FAVOR 

3 Jean Leonet Jiménez Hernández Integrante A FAVOR 

4 Yasser Amaury Bautista Ochoa Integrante A FAVOR 

 
Con cuatro votos a favor, cero en contra, cero abstenciones, queda aprobada la dispensa de la lectura 
del Acta de la Primera Sesión Ordinaria de la Comisión de Equidad y Género. 

 

La Presidenta menciona que se encuentra a consideración de los integrantes de la Comisión el Acta de 
la Primera Sesión Ordinaria de la Comisión, si desean hacer alguna intervención hasta por tres minutos. 

 

Toma la palabra la Concejala Alva Ordaz Fernández comentando, que tal vez pueda ser reiterativo pero 
es correspondiente a la Segunda Acta nuevamente, en la hoja cuatro se hace la propuesta y se aceptó 
el exhorto llamando a la Sesión del Concejo donde se insistió cumplir la Ley de Equidad de Género en 
un cincuenta por ciento de mujeres en los mandos superiores y medios de esta Alcaldía y su insistencia 
para que quede asentado que la Comisión de Equidad y Género, siempre estuvo exhortando a este 
tema y que no fueron omisas porque además, es algo que cada vez la ley lo va señalando con mayor 
precisión. 

 

El Concejal Yasser Amaury Bautista Ochoa, ratifica la solicitud de hacer un nuevo exhorto para que se 
respete la Ley de Equidad de Género en el gabinete.  

 

La Presidenta hace el comentario de nuevamente exhortar la paridad en el gabinete porque no ha 
ocurrido hasta este momento. 

 

La Presidenta comenta, si hay algún integrante que quiera hacer uso de la voz. 
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No habiendo más intervenciones la Presidenta solicita a la Secretaria Técnica recabar la votación sobre 
la aprobación o no del Acta de la Primera Sesión Ordinaria. 

 

La Secretaria Técnica menciona a cada uno de los integrantes para recabar el sentido de su voto. 

 
SENTIDO DE LA VOTACIÓN 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Irma Luz De la Cruz Vázquez Presidenta A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Integrante A FAVOR 

3 Jean Leonet Jiménez Hernández Integrante A FAVOR 

4 Yasser Amaury Bautista Ochoa Integrante A FAVOR 

 
 

Con cuatro votos a favor, cero en contra y cero abstenciones queda aprobada el Acta de la Primera 
Sesión Ordinaria de la Comisión de Equidad y Género. 

 
 
V. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Plan de Trabajo en el tema de Equidad y 

Género y la Diversidad Sexual. 
 
 

La Presidenta externa que junto a la convocatoria les fue entregado el documento referente al Plan de 
Trabajo en el tema de Equidad y Género y de la Diversidad Sexual, por lo que les propone se dispense 
su lectura. Le solicito a la Secretaria Técnica recabe los votos sobre la dispensa de lectura. 

 

La Secretaria Técnica procede a nombrar a cada uno de los integrantes para recabar la votación sobre 
la dispensa de lectura del Plan de Trabajo de Equidad y Género y de la Diversidad Sexual.  

 
SENTIDO DE LA VOTACIÓN 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Irma Luz De la Cruz Vázquez Presidenta A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Integrante A FAVOR 

3 Jean Leonet Jiménez Hernández Integrante A FAVOR 

4 Yasser Amaury Bautista Ochoa Integrante A FAVOR 

    
 

Con cuatro votos a favor, cero en contra y cero abstenciones queda aprobada la dispensa de lectura 
sobre el Plan de Trabajo de la Comisión. 
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La Presidenta de la Comisión, hace uso de la voz mencionando que en la Cuarta Sesión Ordinaria del 
Concejo se hizo una propuesta sobre un Plan de Trabajo que incluía que en las Casas de Cultura, Casa 
de la Mujer y en otros espacios de la Alcaldía, se pudiera llevar a cabo un Programa de Educación sobre 
los Derechos de la Mujer y  lo que es la Violencia de Género y la forma de prevenirlo, sin embargo, la 
votación en el pleno del Concejo fue en contra, por lo que se está presentando el Plan de Trabajo en 
esta Comisión para que se pueda llevar a cabo. Con el objetivo de hacer llegar a las vecinas de las treinta 
y tres colonias, la información sobre lo que son los Derechos de las Mujeres y sobre lo que es la violencia 
de género y cómo prevenirla y como mejorar el entorno comunitario en todas nuestras colonias; esta 
propuesta de Plan de Trabajo es para los tres meses siguientes (septiembre, octubre y noviembre), la 
primera actividad es la visita al Museo de la Mujer de la UNAM, ubicado en calle República de Bolivia 
#17, ya se está programando para poder realizarla 12, 13 y 14 de septiembre, en la cual estarían 
invitados en el primer momento como integrantes de la Comisión, se va a invitar a todos los Concejales, 
para que conozcan el Museo de la Mujer de la UNAM.  

 

Como punto dos, la visita al Museo Casa de la Memoria Indómita, el cual también se encuentra en el 
Centro Histórico, el cual tiene que ver con la organización de mujeres madres, abuelas y familiares en 
busca de sus desaparecidos de la guerra política en México. Es otra forma de organización de mujeres.  

 

Se planea realizar reuniones de vecinas por colonias con los dos temas “Derechos de las Mujeres” y  
“¿Qué es violencia de Género?”, Doctores – Buenos Aires el 20 de septiembre, colonia Algarín – Obrera 
el 04 de octubre, colonia Tránsito, Paulino, Vista Alegre y Esperanza el 18 de octubre, Peralvillo, 
Morelos, Felipe Pescador y Maza el 26 de octubre, Tlatelolco el 09 de noviembre.  

 

El 25 de noviembre es el “Día Internacional de la Eliminación de la Violencia Contra las Mujeres”, con 
gran importancia en México y en el mundo, coordinaremos la participación en el programa de 
actividades de la Ciudad de México.  

 

A diferencia del tema de Mujeres que somos mayoría de la población con el cincuenta y dos por ciento 
a nivel general, igual que en la Cuauhtémoc. 

 

En el caso de la Diversidad Sexual el tema es más difícil, por lo que se propone realizar reuniones 
mensuales (septiembre, octubre, noviembre), con vecinas y vecinos de Cuauhtémoc que sean 
integrantes de la Diversidad Sexual.  

 

Los temas que se abordarían son: Historia de la lucha de los integrantes de la comunidad de la 
diversidad sexual por la conquista de sus derechos. 
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Avances y retos en el Programa de Lucha por los Derechos de la población LGBTTTIQ+.  

 

Esta es la propuesta y se pone a su consideración.  

 

La Presidenta comenta si algún integrante de la comisión quiere hacer alguna intervención respecto a 
este punto, hasta por tres minutos. 

 

El Concejal Yasser Amaury Bautista Ochoa, externa que no está mal la Equidad y Género en este país, 
ya que ha sido de retos y lucha y que falta aún comprender a que se refiere con Equidad y Género y 
poder llegar a la justicia que es lo que se está buscando, justicia igualitaria. Le parece muy bien la visita 
al Museo de la Mujer donde viene toda la historia de la lucha de las compañeras, desde la Revolución 
donde han participado de manera activa incluso antes de la reforma. Solicita hacer una invitación por 
escrito a todos los integrantes del Concejo dejando muy en claro día y hora, como anteriormente se 
hizo con el Concejal Samuel. En cuanto a la visita al Museo de la Memoria Indómita, le parece bastante 
bien y en cuanto a las reuniones por colonias con las mujeres pide haya una exponente que explique la 
parte de los Derechos que ha ido ganando este género a base de lucha, a base de mucha violencia en 
contra de ellas pero que se pueda explicar, ¿cuáles son los Derechos muy concretos, muy claros a los 
que todas las mujeres puedan acceder?. Que no es que puedan acceder porque son sus derechos, 
explicarles y darles a entender sus derechos que pueden y deben ejercer, en cuanto a la violencia de 
género no sabe cómo manejarla, por lo que también solicitaría que hubiera compañeros que puedan 
explicar en estas asambleas, y que él con gusto acompañará e incluso invitará a vecinas para que 
conozcan cuáles son sus derechos, los tipos de violencia y conseguir los violentómetros. Explicar la parte 
de cómo evitar violencia, cómo es que se ejerce violencia, la parte de la violencia económica, violencia 
emocional, violencia sexual y todos sus tipos para que nos lo puedan dejar muy claro, incluso buscar a 
alguien que pueda hacer aportaciones como compañeros formados en derechos humanos, abogados 
especialistas en derechos humanos.  

 

Es importante ir a las colonias como comisión y explicarles a los vecinos de que se trata. Y en la parte 
como Diversidad Sexual, sería en el mismo sentido compañeros de sectores que estén en alguna 
Organización en concreto que han venido en las luchas de este Movimiento que sigue avanzando que  
sigue ganando derechos que sigue teniendo muchos avances sobre todo en esta ciudad en este tema 
de la Diversidad Sexual, solamente sugiere buscar compañeros de colectivos que pudieran apoyar en 
las pláticas o conferencias, pide fechas y en que espacios para poder impartir las pláticas como 
comisión. 

 

La Presidenta de la Comisión comenta que el proyecto inicia en septiembre, octubre y noviembre por 
lo que ya se cuenta con una red de especialistas sobre los temas.  
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En su intervención la Concejala Alva Ordaz Fernández, manifiesta la importancia de realizar el Plan de 
Trabajo, de reunirse con las vecinas y propone agregar el tema de las Nuevas Masculinidades, que con 
todo gusto se incorpora al apoyo y participación. 

 

El Concejal Jean Leonet Jiménez Hernández manifiesta, que son muy importantes las actividades que 
incluye el programa y que también se incorpora al apoyo y participación. 

 

La Presidenta le solicita a la Secretaria Técnica recabar la votación para la aprobación o no del Plan de 
Trabajo. 

 

La Secretaria Técnica menciona a cada uno de los integrantes para recabar el sentido de su voto. 

 
SENTIDO DE LA VOTACIÓN 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Irma Luz De la Cruz Vázquez Presidenta A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Integrante A FAVOR 

3 Jean Leonet Jiménez Hernández Integrante A FAVOR 

4 Yasser Amaury Bautista Ochoa Integrante A FAVOR 

 
 

Con cuatro votos a favor, cero en contra y cero abstenciones queda aprobado el Plan de Trabajo de la 
Comisión de Equidad y Género y de la Diversidad Sexual. 

 
 
VI. Asuntos generales, entrega de dirección electrónica y acuerdo publicado sobre ampliación de 

la Comisión de Equidad y Género y de la Diversidad Sexual. 
 
Solicita la Presidenta a la Secretaria Técnica, presentar los datos sobre los procedimientos para la 
publicación del acuerdo para que la Comisión de Equidad y Género sea también de la Diversidad Sexual. 

La Secretaria Técnica informa que en respuesta al oficio CAC/ILDV/023/2023, de fecha 25 de mayo 
2023, y mediante el oficio ST/090/2023; que a la fecha del presente ya se puede visualizar dicho acuerdo 
en el micro sitio del Concejo, de la página oficial de la Alcaldía Cuauhtémoc. Se anexa comprobante.    

 
VII. Clausura de la Sesión. 

 
La Presidenta menciona que siendo las dieciséis horas del día 31 de agosto del 2023, se da por 
Clausurada la Segunda Sesión Ordinaria de esta Comisión de Equidad y Género y de la Diversidad Sexual.     
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DENUNCIAS PRESENTADAS 
 

 Seis denuncias presentadas contra la Alcaldesa Sandra Xantall Cuevas Nieves, por hechos 
probables constitutivos de faltas administrativas. 
 

 Dos denuncias contra la Alcaldesa por falta de convocatoria a Sesión del Concejo. 
 

 Una denuncia contra la Alcaldesa por violencia contra Concejales durante la Sesión del Concejo.   
 

 
 

ACTIVIDADES DESEMPEÑADAS 
 

Apoyo económico a la Agencia Municipal de Morelos, Municipio de Santo Tomás Ocotepec – Tlaxiaco 
Oaxaca, se utilizará para terminación de tramo de carretera que conectará el centro de la comunidad 
con el paraje Tunama. 

 

Apoyo económico al Colectivo Costureras y Costureros 19 de septiembre Movimiento Social, para el 
fortalecimiento de sus actividades educativas y culturales. 

 
 

                          
 

 
REUNIONES DE COORDINACIÓN Y TALLERES. 

 
Taller de Concejales con Directores de CECATIS de la Ciudad de México, para promover los cursos de 
capacitación. 

 

Con la Delegación de Derechos Humanos en Cuauhtémoc, Licenciada Diana Pérez Tenorio, para 
coordinar el Plan de Trabajo de los programas.  
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Niños: Jugando Aprendo mis Derechos Humanos y Adultos:  

 
- Moviéndonos por tus Derechos - Atención a población abierta con OMBUSMOVIL.   

  
- En Congreso CDMX – Comisión de Participación Ciudadana, Diputada Xóchitl Bravo Espinosa. 

 

- Temas: Mercados y Presupuesto Participativo.    
 

 
Taller sobre la iniciativa de la Ley General para Uso Sustentable y Conservación del Suelo de la Ciudad 
de México. 
 
Taller con el Secretario del Trabajo de la Ciudad de México y Directores de CECATIS, para impulsar 
planes de capacitación y becas a vecinas y vecinos de Cuauhtémoc. 
 
Taller con Asesores de la Contraloría General para procedimientos y mecanismos sobre la Ley de 
Responsabilidades Administrativas de los Servidores Públicos. 
 
Taller con Diputada Xóchitl Bravo Espinosa y el Instituto Electoral de la Ciudad de México, sobre Proceso 
de COPACOS período 2023 – 2024. 
 
Coordinación con Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil para desarrollar 
actividades de niños: Vivienda Segura y de adultos: Plan Familiar de Protección Civil. 
 
Coordinación con Gerardo Trejo y Graciela González Martínez del Instituto Nacional de Educación del 
Adulto, para desarrollar las Jornadas por la Educación.  
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ACTIVIDADES 
 

NOVIEMBRE – DICIEMBRE 2022 

 
- Instalación de la Comisión de Reactivación Económica y Fomento al Empleo y Turismo. Integrante. 
- Instalación de la Comisión de Derechos Culturales, Recreativos y Deportivos y Educativos. Integrante. 
- Instalación de la Comisión de Equidad y Género. Presidenta. 
- Instalación de la Comisión de Gestión Ambiental y de Protección Animal. Integrante.  
 
                
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                                
 

 
TRADICIONALES POSADAS 

 
16, 19, 20 y 23 de diciembre 2022 

 

- Calzada San Antonio Abad, colonia Obrera.  

- Calle Degollado, colonia Guerrero. 

- Calle Dr. Velasco, colonia Doctores. 

- Mercado del Pequeño Comercio, colonia Obrera. 
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SEGUNDO ENCUENTRO INDÍGENA Y POPULAR 
 

Marzo 2023 - En conmemoración del Día Internacional de la Lengua Materna, coordinada con la 
Asociación de Indígenas y Traductores de la Ciudad de México, realizamos el 2° Encuentro Indígena y 
Popular con Ceremonias Tradicionales, música regional, poesía y cuentos y con la degustación de 
tamales de la Huasteca Veracruzana.   

 

          
 
 
Enero, febrero y marzo 2023 – Con la Procuraduría Social, Participación Ciudadana, SACMEX, FONDESO, 
con los Programas: Diario en tu Unidad, Ferias del Bienestar, HIDROFEST, Microcréditos. Llevar los 
servicios directamente a los barrios, colonias Doctores, Obrera, Guerrero y Centro.  

 

       
 
 

ACTIVIDADES DE DERECHOS HUMANOS CON LOS NIÑOS  
 
Con el objetivo de fomentar la convivencia comunitaria con respeto e inclusión desarrollamos la 
actividad: Jugando aprendo mis Derechos Humanos. 

 

Para adultos Programa: Conociendo mis Derechos Humanos.  

 

Programa: Moviéndonos por tus Derechos atendiendo en el Ombusmovil a población abierta. 
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- 13 de abril de 2023 – calle Dr. Pascua, colonia Doctores. 
- 20 de abril de 2023 – calle 5 de Febrero, colonia Obrera. 
- 27 de abril de 2023 – calle Gutiérrez Nájera, colonia Obrera. 
- Ombusmovil de 2023 – en metro San Antonio Abad, colonia Obrera. 

 

              
 

16, 23 y 30 de abril 2023 – Apoyo al Movimiento Cultural, Vecinal de colonia Santa María la Ribera. Por 
la Defensa del Espacio Público, por el Derecho a la Cultura Popular y Comunitaria. Por el derecho a 
bailar en las plazas públicas.    

 

                                                        
 
 
17 de mayo de 2023 -  Asisto a conferencia de Prensa del Senador José Ramón Enríquez Herrera, la 
Asociación de Colegios y Concejo de Cirujanos Plásticos y Reconstructivos. Periodista Sandy Aguilera y 
Colectivo #JusticiaparaHilaryHeredia sobre modificación a la Ley que hace obligatorio el Título de 
Especialista para realizar cualquier cirugía estética, con el fin de evitar los graves daños y la muerte a 
personas que se ponen en manos de “Charlatanes de la salud”. 
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JORNADAS POR LA EDUCACIÓN 
 
Con el Instituto Nacional de Educación del Adulto (INEA), acudo a las colonias para apoyar a vecinos de 
Cuauhtémoc con la alfabetización, concluir primaria, secundaria, bachillerato, CECATIS, promover la 
inscripción en Pilares y Universidades Benito Juárez, Rosario Castellanos, Universidad de la Salud, 
etcétera.  

 
29 de junio de 2023 – calle Antonio Plaza, colonia Algarín. 
06 de julio de 2023 – calle Solís Quiroga, colonia Buenos Aires.   
13 de julio de 2023 – calle Dr. Márquez, colonia Doctores.  
 

         
 

 
DIVERSIDAD SEXUAL 

 
21 de junio de 2023 – En el mes del orgullo de la Diversidad Sexual se realiza Conversatorio sobre la 
Historia de la Lucha de la Comunidad de la Diversidad Sexual para conquistar sus derechos y las tareas 
pendientes, calle Ángel de la Peña, colonia Doctores. 
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VIOLENCIA DE GÉNERO 
 

26 de junio y 26 septiembre 2023 - Asisto a Informes mensuales sobre Alerta por Violencia contra las 
mujeres de la Ciudad de México. Con la presencia de Jefatura de Gobierno, Fiscalía General, Secretaría 
de las Mujeres. Informando de los grandes avances logrados en la Atención y Prevención de la violencia 
de género, informando de la disminución en 37% de los índices de feminicidio y aumento de 57% de 
agresores de mujeres vinculados a proceso.  

 

            
 
 
07 de julio de 2023 – Asisto al CECATI 162 en la colonia Santa María la Ribera, a la Clausura de Cursos 
2022 – 2023. 

 

 
 
 

28 de julio de 2023 - Cámara de Diputados con Diputada Olivia Esquivel, Foro sobre Importancia de los 
Datos en la Prevención de la Violencia de Género. Presentación de resultados del Banco Nacional de 
Datos e Información sobre casos de violencia contra las Mujeres (BANAVIM).  
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PROGRAMA PREVENCIÓN DE RIESGOS PARA NIÑOS Y ADULTOS 
 

Con la Secretaría de Gestión Integral de Riesgo y Protección Civil, llevamos el tema para niños:  
- Vivienda Segura.  
 

ADULTOS:  
- Plan Familiar de Prevención de Riesgos. 

 
NIÑOS: 
09 de agosto de 2023 – calle Dr. Pascua, colonia Doctores. 
24 de agosto de 2023 – Calle Calzada San Antonia Abad, colonia Obrera. 
 
ADULTOS: 
18 de agosto de 2023 – Dr. Velasco, colonia Doctores. 
22 de septiembre de 2023 – Edificio José María Arteaga, colonia Tlatelolco II.   
 

            
                          
13 de septiembre de 2023 – Como parte del programa de actividades de la Comisión de Equidad y 
Género y de la Diversidad Sexual, visitamos el Museo de la Mujer de la UNAM ubicada en República de 
Bolivia #17, Centro Histórico, Institución que guarda la historia de los movimientos de las mujeres por 
sus derechos. Una gran experiencia visitarlo. 

               
 
 
 

 

 

 

 

19 de septiembre de 2023. Asisto a la conmemoración por los 38 años del terremoto de 1985, rindiendo 
homenaje a miles de Costureras y Trabajadores fallecidos. Con el Movimiento Social: Costureras y 
Costureros 19 de septiembre. 
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20 de septiembre de 2023 – Otra actividad de la Comisión de Equidad y Género, fue la visita realizada 
al Museo Casa de la Memoria Indómita ubicada en Regina #66, Centro Histórico, Institución que guarda 
la historia de las abuelas, madres, hermanas y familiares de presos políticos y desaparecidos durante la 
guerra sucia en México. La historia de “Las Doñas”, Rosario Ibarra de Piedra y Colectivo EUREKA.  

 
Atención personal y reuniones con vecinos de diferentes colonias durante todo el año. 

 

                              
 

04 de abril de 2023 – Participo en la instalación del Módulo fijo de desarme “Sí al desarme, Sí a la paz”, 
Parroquia de San Hipólito y San Casiano, metro Hidalgo. 
 

                      
 

20 de septiembre de 2023 – Programa de Trabajo de la Comisión de Equidad y Género y de la Diversidad 
Sexual. Reunión de mujeres vecinas de la colonia Doctores, Tema: Historia de la Lucha de las Mujeres 
por sus Derechos.    
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CONCEJAL  
JEAN LEONET JIMÉNEZ HERNÁNDEZ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE 

DESARROLLO, BIENESTAR Y VIVIENDA 
 

Integrante: 

 Comisión de Obras y Servicios Urbanos.  

 Comisión de Administración y Transparencia.   

 Comisión de Equidad y Género y de la Diversidad Sexual.   
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MENSAJE DE INTRODUCCIÓN 

 

Cumpliendo con la obligación y el deber de rendir cuentas ante la ciudadanía, presento este informe 
que contiene las actividades y trabajos realizados durante este segundo año de labores como Concejal 
de la Quinta Circunscripción de la Alcaldía Cuauhtémoc.  
 
 
Ya son dos años, desde que me diste tu voto de confianza y la responsabilidad de ser tu Concejal para 
asumir el compromiso de estar todos los días cerca de las familias y la ciudadanía. En estos dos años he 
recorrido más de 25 colonias escuchando las inquietudes y el sentir de mi comunidad.  
 
 
Mi mayor prioridad ha sido, caminar y tocar las puertas de mis vecinos, refrendando mi convicción de 
ser un Concejal más de las calles que un servidor público de escritorio. Esto me ha permitido conocer 
la problemática relacionada con la inseguridad, la falta de empleo, la violencia familiar, la carencia de 
agua, que son problemas que rebasan muchas de las veces, nuestras atribuciones.  
 
 
No obstante, he acudido a los hogares y viviendas para entregar sillas de ruedas, bastones, cobijas, 
juguetes y útiles escolares con la convicción de ayudar a la gente más necesitada de nuestra 
demarcación.  
 
 
Agradezco la gratitud de mis vecinas y vecinos cuando me han abierto las puertas de sus hogares, y más 
allá de agradecer, me reconforta llevar un poco de esperanza y dejar un mensaje de optimismo que se 
traduzca en un mejor porvenir para todos.  
 
 
Este segundo año de labores ha sido un año intenso, de mucho trabajo, ha sido un año que me ha dado 
la oportunidad de seguir sirviéndote y escuchando las voces de miles de mujeres, adultos mayores, 
niñas, niños y jóvenes que tienen la esperanza de cambiar sus condiciones de vida y mejorar sus 
espacios comunitarios. 
 
 
Amigas y amigos vecinos, hoy quiero refrendar mi cercanía y mi apoyo con todos ustedes, que me 
eligieron hace dos años como su representante ante el Concejo de la Alcaldía. Desde este órgano de 
gobierno he alzado la voz para abanderar tus demandas y seguiré trabajando para cambiar y mejorar 
tus condiciones de vida.   
 
 
Con toda mi gratitud, tengan la seguridad de que su amigo y servidor Jean Leonet Jiménez, estará 
siempre acompañándolos para serviles con toda mi voluntad y de todo corazón. ¡Muchas gracias! 
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SESIONES DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO, BIENESTAR Y VIVIENDA 

 

 
La Comisión de Desarrollo, Bienestar y Vivienda: Durante el periodo comprendido del 1 de octubre de 
2022, al 30 de septiembre de 2023, ha sesionado en dos ocasiones, mismas que a continuación se 
desglosan: 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No. DE SESIÓN SESIONES 2022 FECHA FORMATO 

UNO SESIÓN DE INSTALACIÓN  24 / 11 / 2022 PRESENCIAL 

 No. DE SESIÓN SESIONES 2023  FECHA FORMATO 

DOS PRIMERA ORDINARIA 04 / 08 / 2023 PRESENCIAL 
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ASISTENCIA DE LOS INTEGRANTES 

 
 
 
Reporte de asistencia de la Sesión de Instalación, celebrada en fecha 24 de noviembre 
de 2022. 
 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO VERIFICATIVO 

1 Jean Leonet Jiménez Hernández Presidente ASISTIÓ 

2 Rita Sánchez Ochoa Concejala ASISTIÓ 

3 Samuel Paz Cabrera Concejal ASISTIÓ 

4 Diana Pérez Pérez  Concejala ASISTIÓ 

 

 
 
 
 
Reporte de asistencia de la Primera Sesión Ordinaria, celebrada en fecha 04 de agosto 
de 2023. 
 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO VERIFICATIVO 

1 Jean Leonet Jiménez Hernández Presidente ASISTIÓ 

2 Rita Sánchez Ochoa Concejala ASISTIÓ 

3 Samuel Paz Cabrera Concejal ASISTIÓ 
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TEMAS ABORDADOS POR SESIÓN Y SENTIDO DE LA VOTACIÓN 

 

1)  Sesión de Instalación de la Comisión de Desarrollo, Bienestar y Vivienda. 
 

 

I. Pase de lista y declaración de quórum. 

 
 

En la Ciudad de México, siendo las trece horas con quince minutos del día jueves 24 de noviembre de 
2022, se dio inicio a la Sesión de Instalación de la Comisión de Desarrollo, Bienestar y Vivienda, en 
cumplimiento a lo establecido en el artículo 92 de la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México, 
en la oficina seis del área de Concejales, estando presentes: 

 

 Jean Leonet Jiménez Hernández, Presidente de la Comisión. 

 

 Rita Sánchez Ochoa, Integrante de la Comisión. 

 

 Samuel Paz Cabrera, Integrante de la Comisión. 

 

 Diana Pérez Pérez, Integrante de la Comisión. 

 
 

Habiendo quórum para sesionar válidamente, pasamos al siguiente punto del Orden del Día. 

 

 

II. Lectura, discusión y en su caso, aprobación del Orden del Día.  

 

 

En seguida el Presidente preguntó si alguien de los presentes tenía algún comentario u observación.  
No habiendo ninguna intervención, el Presidente solicitó a la Secretaria Técnica, a recabar la votación 
sobre la aprobación o no del orden del día. Recogiendo la votación de viva voz de los integrantes, se 
aprobó por unanimidad el orden del día. Siendo aprobado con cuatro votos a favor, desglosados de la 
siguiente forma: 
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# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Jean Leonet Jiménez Hernández Presidente A FAVOR 

2 Rita Sánchez Ochoa Concejala A FAVOR 

3 Samuel Paz Cabrera  Concejal A FAVOR 

4 Diana Pérez Pérez Concejala A FAVOR 

 
 
 
III. Declaración oficial de la Instalación de la Comisión de Desarrollo, Bienestar y Vivienda. 

 

 

El Presidente dio fundamento a los preceptos que norman las Comisiones Ordinarias del Concejo, 
refiriendo los términos de la convocatoria, así como el inicio formal de los trabajos de la comisión. 

 

Por instrucciones del Presidente, la Secretaria Técnica dio lectura al siguiente punto del orden del día, 
relativo al mensaje del Presidente Leonet Jiménez Hernández. 

 
 
 
IV. Mensaje por parte del Presidente Jean Leonet Jiménez Hernández. 

 
 

En el uso de la palabra, el Concejal agradeció a todas y todos los presentes su asistencia y participación 
en el acto protocolario de instalación de la comisión.  

 

Destacó, la importancia y la obligación de trabajar con dedicación y cuidado, para concretar acciones 
en beneficio directo de todos los habitantes de la demarcación, señaló que el objetivo principal es 
garantizar el cumplimiento de las políticas públicas que mejoren el bienestar de los vecinos y que 
contribuyan a reducir las desigualdades de la comunidad. 

 

Enfatizó que, en el primer año de actividades de la Alcaldía se han promovido diversos programas 
sociales otorgando apoyos económicos a personas no asalariadas, a personas cuidadoras, a jefas de 
familia, infantes indígenas y personas de la comunidad de la diversidad sexual, que con el apoyo y 
acompañamiento de todas y todos los integrantes, se avanzará en el camino correcto en favor del 
desarrollo y bienestar de las y los habitantes de la demarcación.  
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V. Mensaje de los Integrantes de la Comisión e Invitados.  

 

 

Como siguiente punto del orden del día, la Secretaria Técnica por instrucciones del Presidente, invitó a 
las y los integrantes, para hacer uso de la voz hasta por 3 minutos por participante. Siendo la primera 
oradora la Concejala Rita Sánchez, quien destacó el papel de la comisión para el buen uso de los 
programas sociales y que estos no sean utilizados por amigos o familiares.  

 

Subrayó que hay que revisar a quienes se les están otorgando y que tengan verdadera necesidad, ya 
que anteriormente se detectó que se asignaban incluso a personas fallecidas. 

 

Por su parte, el Concejal Samuel Paz señalo que, es fundamental que la Comisión promueva un acceso 
más amplio de los programas y que el presupuesto asignado a los programas sociales se amplié en 
términos porcentuales a fin de que se maneje de forma transparente.  

 

En su intervención, la Concejala Diana Pérez felicitó al Presidente y manifestó su apoyo para trabajar 
en favor de los grupos vulnerables. Recalcó que es importante aumentar el padrón de beneficiarios con 
alguna discapacidad, madres solteras y personas cuidadoras, finalmente reiteró su apoyo y 
felicitaciones para la Presidencia.  

  

A continuación, por instrucciones del Presidente, la Secretaria Tecnicá abordó el siguiente punto del 
orden del día, relativo a la clausura de la sesión.  

 

 

 

VI. Clausura de la Sesión.  
 

 

El Presidente hizo uso de la palabra, agradeciendo la presencia de todos y todas señalando que no 
habiendo más asuntos que tratar, siendo las trece horas con veinticinco minutos, del día 24 de 
noviembre de 2022, se daban por concluidos los trabajos de la comisión. 

 



 

202  
  

2)  Primera Sesión Ordinaria de la Comisión de Desarrollo, Bienestar y Vivienda. 

 

I. Pase de lista y declaración de quórum. 

 

En la Ciudad de México, siendo las quince horas con seis minutos del día viernes 4 de agosto de 2023, 
se dio inicio a la Primer Sesión Ordinaria del año 2023 de la Comisión de Desarrollo, Bienestar y 
Vivienda, en cumplimiento a lo establecido en el artículo 92, de la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad 
de México, en la oficina seis del área de Concejales, estando presentes: 

 

 Jean Leonet Jiménez Hernández, Presidente de la Comisión. 
 

 Rita Sánchez Ochoa, Integrante de la Comisión. 
 

 Samuel Paz Cabrera, Integrante de la Comisión. 
 

 
II. Lectura, discusión y en su caso, aprobación del Orden del Día.  

 

A continuación, el Presidente puso a consideración de los integrantes la siguiente orden del día: 

 
ORDEN DEL DÍA 

 
 

1. Pase de lista y declaración de quórum.  
 

2. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Orden del Día. 
 

3. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Acta de la Sesión de Instalación de la Comisión 
de Desarrollo, Bienestar y Vivienda. 
 

4. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Punto de Acuerdo, por el que se exhorta 
respetuosamente a la Dirección de Participación Ciudadana de la Alcaldía Cuauhtémoc, para 
habilitar espacios y canales de comunicación a fin de informar y difundir, las actividades y 
acciones en materia de Participación Ciudadana a todos los habitantes de esta demarcación 
territorial Cuauhtémoc. 
 

5. Clausura de la sesión. 
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En seguida el Presidente preguntó si alguien de los presentes tenía algún comentario u observación.  
No habiendo ninguna intervención, el Presidente solicitó a la Secretaria Técnica, a recabar la votación 
sobre la aprobación o no del orden del día. Recogiendo la votación de viva voz de los integrantes, se 
aprobó por unanimidad el orden del día. 

 

En seguida el Presidente preguntó si alguien de los presentes tenía algún comentario u observación.  
No habiendo ninguna intervención, el Presidente solicitó a la Secretaria Técnica, a recabar la votación 
sobre la aprobación o no del orden del día. Comentando que la Concejala Diana Pérez Pérez había 
tenido un tema personal por el cual no pudo asistir. Recogiendo la votación de viva voz de los 
integrantes, se aprobó por unanimidad el orden del día. 

 

 

III. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Acta de la Sesión de Instalación de la Comisión de 

Desarrollo, Bienestar y Vivienda. 

 

A continuación, el Presidente solicitó a la Secretaria Técnica dar cuenta del siguiente punto del orden 
del día, que correspondió a la aprobación del Acta de la Sesión de Instalación de la Comisión de 
Desarrollo, Bienestar y Vivienda.  

 

Con 3 votos a favor, por unanimidad se aprobó el Acta de la Sesión de Instalación de la Comisión de 
Desarrollo, Bienestar y Vivienda. 

 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Jean Leonet Jiménez Hernández Presidente A FAVOR 

2 Rita Sánchez Ochoa Concejala A FAVOR 

3 Samuel Paz Cabrera  Concejal A FAVOR 

 
 

IV. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Punto de Acuerdo, por el que se exhorta 

respetuosamente a la Dirección de Participación Ciudadana de la Alcaldía Cuauhtémoc, para habilitar 

espacios y canales de comunicación a fin de informar y difundir, las actividades y acciones en material 

de Participación Ciudadana a todos los habitantes de esta demarcación territorial Cuauhtémoc. 
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Por instrucciones del Presidente, la Secretaria Técnica dio lectura al siguiente punto del orden del día, 
correspondiente a la dispensa de lectura de la propuesta del Punto de Acuerdo por el que se exhorta 
respetuosamente a la Dirección de Participación Ciudadana de la Alcaldía Cuauhtémoc, para habilitar 
espacios y canales de comunicación a fin de informar y difundir, las actividades y acciones en materia 
de Participación Ciudadana a todos los habitantes de esta demarcación territorial Cuauhtémoc.  

 

Por unanimidad se aprobó la dispensa de lectura del Punto de Acuerdo.  

 

Como siguiente punto del orden del día, la Secretaria Técnica por instrucciones del Presidente, invitó a 
las y los integrantes, para hacer uso de la voz hasta por 3 minutos por participante, siendo la Concejala 
Rita Sánchez Ochoa quien toma la palabra, resaltando la importancia de abrir este canal, porque los 
vecinos no tienen acceso a toda esta información para poder presentar su proyecto en el Presupuesto 
Participativo, muchos vecinos desconocían los datos que se requieren para ingresar sus proyectos y 
cuándo son presentados en el Órgano Dictaminador y  si sus proyectos son rechazados, los vecinos se 
van con un mal sabor de boca, piensan que es algo personal pero no, simplemente son los proyectos 
que no están bien hechos y no se les puede dar la viabilidad que se requiere. 

 

Por instrucciones del Presidente, la Secretaria Técnica toma el sentido de la votación sobre la 
aprobación o no del Punto de Acuerdo, el cual es aprobado por unanimidad para ser entregado en el 
área correspondiente. 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Jean Leonet Jiménez Hernández Presidente A FAVOR 

2 Rita Sánchez Ochoa Concejala A FAVOR 

3 Samuel Paz Cabrera  Concejal A FAVOR 

 

A continuación, por instrucciones del Presidente, la Secretaria Tecnicá abordó el siguiente punto del 
orden del día, relativo a la clausura de la sesión. 

 

 

V. Clausura de la Sesión.  

 

 

El Presidente hizo uso de la palabra, señalando que no habiendo más asuntos que tratar, siendo las 
quince horas con quince minutos, del día 4 de agosto de 2023, se daban por concluidos los trabajos de 
la Comisión. 
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CONVOCATORIAS A LA PERSONA TITULAR DE LA ALCALDÍA O LAS 
PERSONAS TITULARES DE LAS UNIDADES ADMINSTRATIVAS 

 

Se le hizo una cordial invitación al Director General de Desarrollo y Bienestar, para asistir a la Sesión de 
Instalación de la Comisión de Desarrollo, Bienestar y Vivienda. 
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LA INFORMACIÓN ADICIONAL QUE RESULTE RELEVANTE PARA EVALUAR 
SU ACTUACIÓN 

 

 

Como Presidente de la Comisión de Desarrollo Bienestar y Vivienda, me corresponde participar en la 
toma de decisiones del Órgano Dictaminador sobre el Presupuesto Participativo para impulsar los 
proyectos de las y los vecinos de la Alcaldía Cuauhtémoc. En razón de lo anterior, acudí a las siguientes 
reuniones: 

 

Asistencia a las Sesiones del Órgano Dictaminador 

 

FECHA EVENTO HORA ASISTENCIA 

16/02/2023 Primera Sesión del Órgano Dictaminador 11:00 Sí 

21/02/2023 Segunda Sesión del Órgano Dictaminador 11:00 Sí 

23/02/2023 Tercera Sesión del Órgano Dictaminador  11:00 Sí 

28/02/2023 Cuarta Sesión del Órgano Dictaminador  11:00 Sí 

02/03/2023 Quinta Sesión del Órgano Dictaminador 11:00 Sí 

07/03/2023 Sexta Sesión del Órgano Dictaminador  11:00 Sí 

09/03/2023 Séptima Sesión del Órgano Dictaminador 11:00 Sí 

14/03/2023 Octava Sesión del Órgano Dictaminador 11:00 Sí 

15/03/2023 Novena Sesión del Órgano Dictaminador  11:00 Sí 

16/03/2023 Décima Sesión del Órgano Dictaminador 10:00 Sí 

17/03/2023 Décima Primera Sesión del Órgano Dictaminador 10:00 Sí 

21/03/2023 Décima Segunda Sesión del Órgano Dictaminador 10:00 Sí 

22/03/2023 Décima Tercera Sesión del Órgano Dictaminador  10:00 Sí 

23/03/2023 Décima Cuarta Sesión del Órgano Dictaminador  10:00 Sí 

26/03/2023 Décima Quinta Sesión del Órgano Dictaminador 09:00 Sí 

03/04/2023 
Primera Sesión de Re-dictaminación del Órgano 
Dictaminador 

17:00 Sí 

24/04/2023 
Sesión de Re-dictaminación del Órgano 
Dictaminador 

17:00 Sí 

07/05/2023 
Tercera Sesión de Re-dictaminación del Órgano 
Dictaminador 

09:00 Sí 

09/05/2023 
Sesión de Re-dictaminación del Órgano 
Dictaminador 

10:30 Sí 
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SOLICITUDES VECINALES 

 

TEMA 

Instalación de señalética y extintores en Eje Central # 41, colonia Centro  

Solicitud de curso de Protección Civil en Eje Central # 41, colonia Centro  

Reparación de luminaria en la calle de Liszt, colonia Peralvillo 

Solicitud de desazolve con vactor en Marte # 140, colonia Buenavista 

Reparación de un bache en Magnolia #81, colonia Guerrero 

Poda en Tamagno # 30, Colonia Peralvillo  

Revisión estructural en Magnolia #177, colonia Guerrero 

Bacheo en Salvador Díaz Mirón #133, colonia Santa María la Ribera 

 

 

OCTUBRE 2022 

 

DÍA ACTIVIDAD LUGAR 

6 Entrega de sillas de ruedas  Colonia Cuauhtémoc 

14 Entrega de sillas de ruedas, bastones y andaderas  Colonia Cuauhtémoc 

19 Reunión vecinal y apoyo en gestiones  Colonia Guerrero  

26 Invitación a los vecinos a la feria del día de muertos Explanada trasera Alcaldía Cuauhtémoc 

28 Entrega de apoyos a vecinos  Colonia Atlampa 

29  Entrega de calaverita para niños  U. H. Tlatelolco  

31  Entrega de calaveritas  Colonia Atlampa 
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NOVIEMBRE 2022 

 

DÍA ACTIVIDAD LUGAR 

18 Instalación de Comisión de Obras y Servicios Urbanos Alcaldía Cuauhtémoc 

24 Instalación de Comisión de Desarrollo, Bienestar y Vivienda Alcaldía Cuauhtémoc 

 

 

DICIEMBRE 2022 

 

DÍA ACTIVIDAD LUGAR 

1 Entrega de sillas de ruedas, bastones y andaderas Colonia Cuauhtémoc 

7  
Sesión de Instalación de la Comisión de 
Administración y Transparencia  

Alcaldía Cuauhtémoc 

8 Instalación de la Comisión de Equidad y Genero Alcaldía Cuauhtémoc 

8 Pre posada que organizaron los vecinos  Colonia Ex Hipódromo de Peralvillo 

21 Posada con los vecinos Colonia Guerrero 

23 Posada con los vecinos  Colonia San Simón Tolnáhuac 

26 Apoyo con piñatas para posada  Colonia Peralvillo 

27 Posada con los vecinos  Colonia Valle Gómez  
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ENERO 2023 

 

DÍA ACTIVIDAD LUGAR 

5 Entrega de juguetes 
Colonias Doctores, Buenos Aires, 
Guerrero, Atlampa y Centro 

 

    

 

FEBRERO 2023 

 

DÍA ACTIVIDAD LUGAR 

8 Ceremonia Cívica de presentación de la Constitución Política Alcaldía Cuauhtémoc 

15 Invitación a la jornada de salud y economía  Colonia Centro  
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MARZO 2023 

DÍA ACTIVIDAD LUGAR 

4 Convivencia con vecinos en “El Evento Guerra de Sonideros” Alcaldía Cuauhtémoc 

21 Encuentro de Liderazgos y Agrupaciones Alcaldía Cuauhtémoc 

 

ABRIL 2023 

DÍA ACTIVIDAD LUGAR 

14 Primera Sesión Ordinaria de la Comisión de Equidad y Género Alcaldía Cuauhtémoc 

19 Visita a vecinos y entrega de juguetes a los niños  
Colonia Ex Hipódromo de 
Peralvillo 

21  Visita a vecinos y entrega de juguetes a los niños Colonia San Simón Tolnáhuac 

22 Visita a vecinos y entrega de juguetes a los niños Colonia Valle Gómez 

26 Visita a vecinos y entrega de juguetes a los niños Colonia Guerrero 

 

  

      

 

 

 

 

JUNIO 2023 

DÍA ACTIVIDAD LUGAR 

29 
Invitación al evento “El cáncer de mama es una lucha de 
todos los días y de todas las personas” 

Salón Colosio 
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AGOSTO 2023 

DÍA ACTIVIDAD LUGAR 

4 Primera Sesión Ordinaria de la Comisión de Desarrollo, Bienestar y 
Vivienda 

Alcaldía Cuauhtémoc 

31 Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión de Equidad y Género Alcaldía Cuauhtémoc 

 

   

 

 

 

 

 

SEPTIEMBRE 2023 

DÍA ACTIVIDAD LUGAR 

2 Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión de Equidad, Género y de la 
Diversidad Sexual 

Alcaldía Cuauhtémoc 

3 Entrega de útiles escolares Colonia Centro 

4 Entrega de útiles escolares Colonia Morelos 

4 Entrega de útiles escolares  Colonia Morelos 

5 Entrega de útiles escolares  Colonia Guerrero  

7 Entrega de útiles escolares  Colonia Atlampa 
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CONCEJALA  
RITA SÁNCHEZ OCHOA 

 

 

 

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN 
 DE OBRAS Y SERVICIOS URBANOS 

 
Integrante: 

 Comisión de Administración y Transparencia.  

 Comisión de Desarrollo Bienestar y Vivienda. 

 Comisión de Reactivación Económica y Fomento al Empleo y 
Turismo. 
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MENSAJE DE INTRODUCCIÓN 

 

Estimadas vecinas y vecinos de la Alcaldía Cuauhtémoc, en mi carácter de Concejal es un deber informar 
sobre los avances y trabajos realizados durante este último año por y para todos ustedes, lo anterior 
no solo por mandato legal, sino porque tengo la convicción de que la transparencia y la rendición de 
cuentas son herramientas y a la vez un medio para empoderar a la ciudadanía. 
 
Hace justamente un año, realizábamos nuestro primer ejercicio de rendición de cuentas, el primer 
corte de caja para que ustedes como vecinos y habitantes de la Alcaldía, que es el corazón de la ciudad, 
pudieran dar crédito de las actividades que día con día se realizan en el seno de la Concejalía, considero 
necesario puntualizar que todos los trabajos se realizan bajo la premisa constante que tenemos desde 
el primer día: Hacer de la Cuauhtémoc un mejor lugar para vivir y demostrar que ¡Sí hay de otra!. 
 
Siguiendo esos parámetros, en atención y de conformidad con el artículo 82 de la Ley Orgánica de 
Alcaldías de la Ciudad de México, así como el artículo 8, fracción XI y el artículo 12,  fracción III, ambas 
del Reglamento Interior del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc, se presenta el Segundo Informe Anual 
de Labores de esta Concejalía, para el periodo comprendido del primero de octubre del dos mil 
veintidos al treinta de septiembre del dos mil veintitres.  
 
Asimismo, la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México, establece mecanismos de transparencia 
y participación ciudadana, garantizando que estos informes sean accesibles al público, permitiendo la 
rendición de cuentas por parte de los Concejales. Esto fortalece la democracia local y asegura que los 
representantes electos estén en constante comunicación con los ciudadanos, quienes pueden evaluar 
su desempeño al contribuir con sugerencias y observaciones para mejorar la gestión pública en la 
Alcaldía.En este contexto normativo, el Segundo Informe Anual de Labores se convierte en una 
herramienta esencial para fomentar la transparencia, la responsabilidad y el compromiso con el bien 
de la comunidad en la Alcaldía Cuauhtémoc. 
 
En este Segundo Informe se incluyen los trabajos realizados por la Comisión de Obras y Servicios 
Urbanos del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc, misma que tengo a bien presidir y que fue instalada 
en meses anteriores; la Comisión de Obras y Servicios Urbanos, tiene la función esencial de supervisar 
y vigilar de cerca los trabajos relacionados con la infraestructura, la obra pública y los servicios urbanos 
en nuestra localidad. Desde que la comisión entró en funciones, se establecieron dos pilares 
fundamentales para sus trabajos, en primer lugar la supervisión de proyectos de obras públicas a fin 
de garantizar que su ejecución sea eficiente y, en segundo lugar, asegurar que los trabajos y servicios 
otorgados por la Alcaldía mantengan un entorno urbano seguro y funcional para todos sus habitantes 
y visitantes. 
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A lo largo de este segundo año de labores, hemos establecido un sólido vínculo con todos los vecinos 
de la Cuauhtémoc y hemos escuchado de manera directa sus comentarios, peticiones, sugerencias, 
quejas y reclamos, esto solo ha sido posible con el trabajo territorial que realizamos de manera 
permanente; cada semana recorremos distintos puntos de nuestra Alcaldía, visitando casa por casa, 
calle por calle y colonia por colonia. 
 
Esta Concejalía ha implementado un sistema de comunicación abierto, accesible y directo para que los 
habitantes de esta Alcaldía puedan expresar sus inquietudes y propuestas, a través de nuestros 
recorridos, visitas vecinales y jornadas; gracias a nuestros recorridos por las treinta y tres colonias de 
Cuauhtémoc, me han permitido conocer de primera mano las realidades locales, las necesidades de 
los vecinos, identificar áreas de oportunidad para mejorar los trabajos realizados por la Alcaldía y 
trabajar en conjunto con los vecinos para impulsar proyectos que beneficien a toda la comunidad. 
 
Cada día, en mi trabajo como Concejal, he honrado el voto de confianza otorgado aquel seis de junio 
del dos mil veintiuno, donde la mayoría de los electores eligieron la opción que representaba la Alianza 
“Va por la CDMX”, desde entonces se demostró un compromiso firme con los valores de la justicia, la 
equidad y el bien común. 
 
Este Segundo Informe Anual de Labores refleja un año de arduo trabajo, dedicación y compromiso con 
los habitantes de la Alcaldía Cuauhtémoc, y estoy convencida de que las acciones realizadas tanto por 
el Concejo, como por el Gobierno de la Alcaldía, han generado un impacto significativo para mejorar la 
calidad de vida de todos sus habitantes. 
 
La atención a las peticiones ciudadanas, la supervisión de obras y servicios urbanos, el apoyo a través 
de nuestras jornadas, recorridos por las colonias y las gestiones ante la Alcaldía son ejemplos concretos 
del enfoque en el bien común y en la construcción de una Alcaldía Cuauhtémoc más inclusiva, 
equitativa y segura. 
 
Invito a todas las vecinas y los vecinos a que hagan suyo este informe, a que los revisen con 
detenimiento, ya que está elaborado justamente para todos ustedes, aquí podrán encontrar el 
testimonio de los trabajos realizados diariamente, trabajos en los cuales todos los involucrados 
estamos comprometidos con el servicio público y con una visión que busca mejorar la vida de todos los 
ciudadanos. 
 
A medida que continuamos avanzando, recordemos que la labor no se detiene aquí. Sigamos 
trabajando juntos para construir un futuro aún más brillante y próspero para la Alcaldía Cuauhtémoc.  
 
Estoy segura de que, con el apoyo de todos ustedes, podremos alcanzar nuevas metas y superar los 
desafíos que se presenten. 
 
Gracias nuevamente por su confianza y apoyo. 
 
¡Hasta pronto! 
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Asistí a 12 Sesiones Ordinarias de manera precencial del Subcomité de Obras, esto durante el período 
comprendido del 26 de octubre de 2022 al 27 de septiembre de 2023. 

 

 

SESIONES ORDINARIAS DEL SUBCOMITÉ DE OBRAS DE LA ALCALDÍA 

CUAUHTÉMOC 2022 
 

 DÉCIMA SESIÓN ORDINARIA 

Fecha: 26 / octubre / 2022  

Lugar: Vestíbulo del Auditorio Valentín Campa, Alcaldía Cuauhtémoc 

Formato: Presencial 

 

SUSPENDIDA DEFINITIVAMENTE 

 DÉCIMA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA 

Fecha: 30 / noviembre / 2022  

Lugar: Vestíbulo del Auditorio Valentín Campa, Alcaldía Cuauhtémoc 

Formato: Presencial 

 

Puntos tratados: 

 Lectura del Acta de la Novena Sesión Ordinaria del Subcomité de Obras de la Alcaldía de 

Cuauhtémoc, celebrada el día 30 de septiembre del 2022, para su conocimiento y firma. 

 

 Seguimiento de acuerdos del Subcomité de Obras de la Alcaldía de Cuauhtémoc. 

 

I.- Presentación del acta formalizada y suscrita de la Octava Sesión Ordinaria del Subcomité de  

    Obras de la Alcaldía de Cuauhtémoc, celebrada el día 31 de agosto del 2022. 

 

 Informe de Avance Físico - Financiero de Obra Pública por Contrato del Ejercicio Fiscal 2022. 

 

 Informe de la evolución del gasto del Ejercicio Fiscal 2022. 

 

 Procedimientos de Adjudicación de Contratos de Obra Pública 2022. 
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 DÉCIMA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA 

 

Fecha: 14 / diciembre / 2022  

Lugar: Vestíbulo del Auditorio Valentín Campa, Alcaldía Cuauhtémoc 

Formato: Presencial 

 

Puntos tratados: 

 Lectura del Acta de la Décima Primera Sesión Ordinaria del Subcomité de Obras de la Alcaldía 

de Cuauhtémoc, celebrada el día 30 de noviembre del 2022, para su conocimiento y firma. 

 

 Seguimiento de acuerdos del Subcomité de Obras de la Alcaldía de Cuauhtémoc. 

 

I.- Presentación del acta formalizada y suscrita de la Novena Sesión Ordinaria del Subcomité de  

     Obras de la Alcaldía de Cuauhtémoc, celebrada el día 30 de septiembre de 2022. 

 

Propuesta del calendario de Sesiones del Ejercicio Fiscal 2023. 

 

No.    SESIÓN MES DÍA 

Primera Enero Miércoles  25 

Segunda Febrero Miércoles  22 

Tercera Marzo Miércoles  29 

Cuarta Abril Miércoles  26 

Quinta Mayo Miércoles  31 

Sexta Junio Miércoles  28 

Séptima Julio Miércoles  26 

Octava Agosto Miércoles  30 

Novena Septiembre Miércoles  27 

Décima Octubre Miércoles  25 

Décima primera Noviembre Miércoles  29 

Décima segunda Diciembre Miércoles  13 
 

 Informe de Avance Físico - Financiero de Obra Pública por Contrato del Ejercicio Fiscal 2022. 

 

 Informe de la evolución del gasto del Ejercicio Fiscal 2022. 

 

 Procedimientos de Adjudicación de Contratos de Obra Pública 2022. 
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 DÉCIMA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA 

 

Fecha: 14 / diciembre / 2022  

Lugar: Vestíbulo del Auditorio Valentín Campa, Alcaldía Cuauhtémoc 

Formato: Presencial 

 

Puntos tratados: 

 Lectura del Acta de la Décima Primera Sesión Ordinaria del Subcomité de Obras de la Alcaldía 

de Cuauhtémoc, celebrada el día 30 de noviembre del 2022, para su conocimiento y firma. 

 

 Seguimiento de acuerdos del Subcomité de Obras de la Alcaldía de Cuauhtémoc. 

 

I.- Presentación del acta formalizada y suscrita de la Novena Sesión Ordinaria del Subcomité de         

    Obras de la Alcaldía de Cuauhtémoc, celebrada el día 30 de septiembre del 2022. 

 

Propuesta del Calendario de Sesiones del Ejercicio Fiscal 2023. 

 

No.    SESIÓN MES DÍA 

Primera Enero Miércoles  25 

Segunda Febrero Miércoles  22 

Tercera Marzo Miércoles  29 

Cuarta Abril Miércoles  26 

Quinta Mayo Miércoles  31 

Sexta Junio Miércoles  28 

Séptima Julio Miércoles  26 

Octava Agosto Miércoles  30 

Novena Septiembre Miércoles  27 

Décima Octubre Miércoles  25 

Décima primera Noviembre Miércoles  29 

Décima segunda Diciembre Miércoles  13 

 

 Informe de Avance Físico - Financiero de Obra Pública por Contrato del Ejercicio Fiscal 2022. 

 

 Informe de la evolución del gasto del Ejercicio Fiscal 2022. 

 

 Procedimientos de Adjudicación de Contratos de Obra Pública 2022. 
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SESIONES ORDINARIAS DEL SUBCOMITÉ DE OBRAS DE LA ALCALDÍA 
CUAUHTÉMOC 2023 

 

 PRIMERA SESIÓN ORDINARIA 
Fecha: 31 / enero / 2023  

Lugar: Vestíbulo del Auditorio Valentín Campa, Alcaldía Cuauhtémoc 

Formato: Presencial 

 

Puntos tratados: 

 Lectura del Acta de la Décima Segunda Sesión Ordinaria del Subcomité de Obras de la Alcaldía 

Cuauhtémoc, celebrada el día 14 de diciembre del 2022, para su conocimiento y firma. 

 

 Presentación del Calendario de Sesiones del ejercicio 2023 para su aprobación. 

 

No.    SESIÓN MES DÍA 

Primera Enero Miércoles  25 

Segunda Febrero Miércoles  22 

Tercera Marzo Miércoles  29 

Cuarta Abril Miércoles  26 

Quinta Mayo Miércoles  31 

Sexta Junio Miércoles  28 

Séptima Julio Miércoles  26 

Octava Agosto Miércoles  30 

Novena Septiembre Miércoles  27 

Décima Octubre Miércoles  25 

Décima primera Noviembre Miércoles  29 

Décima segunda Diciembre Miércoles  13 

 

 Seguimiento de acuerdos del Subcomité de Obras de la Alcaldía Cuauhtémoc. 

 

I.- Presentación del acta formalizada y suscrita de la Décima Primera Sesión Ordinaria del 

Subcomité de Obras de la Alcaldía de Cuauhtémoc, celebrada el día 30 de noviembre del 2022. 

 

 Informe de Avance Físico - Financiero de Obra Pública por Contrato del Ejercicio Fiscal 2022. 

 

 Informe de la evolución del gasto del Ejercicio Fiscal 2022. 

 Procedimientos de Adjudicación de Contratos de Obra Pública 2022. 
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 SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA 

 
Fecha: 22 / febrero / 2023  

 Lugar: Vestíbulo del Auditorio Valentín Campa, Alcaldía Cuauhtémoc 

 Formato: Presencial 

 

Puntos tratados: 

 Lectura del Acta de la Primera Sesión Ordinaria del Subcomité de Obras de la Alcaldía de 

Cuauhtémoc, celebrada el día 31 de enero del 2023, para su conocimiento y firma. 

 

 Presentación de los montos de actuación para el Ejercicio Fiscal 2023 para su conocimiento. 

 

 Seguimiento de acuerdos del Subcomité de Obras de la Alcaldía de Cuauhtémoc. 

 

I.- Presentación del acta formalizada y suscrita de la Décima Primera Sesión Ordinaria del  

Subcomité de Obras de la Alcaldía de Cuauhtémoc, celebrada el día 14 de diciembre del 2022. 

  

 Presentación del Calendario de Sesiones del Ejercicio Presupuestal 2023. 

 

No.    SESIÓN MES DÍA 

Primera Enero Miércoles  25 

Segunda Febrero Miércoles  22 

Tercera Marzo Miércoles  29 

Cuarta Abril Miércoles  26 

Quinta Mayo Miércoles  31 

Sexta Junio Miércoles  28 

Séptima Julio Miércoles  26 

Octava Agosto Miércoles  30 

Novena Septiembre Miércoles  27 

Décima Octubre Miércoles  25 

Décima primera Noviembre Miércoles  29 

Décima segunda Diciembre Miércoles  13 
 

 Informe de Avance Físico - Financiero de Obra Pública por Contrato del Ejercicio Fiscal 2022. 

 

 Informe de la evolución del gasto del Ejercicio Fiscal 2023. 
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 TERCERA SESIÓN ORDINARIA 

 
Fecha: 29 / marzo / 2023 
Lugar: Vestíbulo del Auditorio Valentín Campa, Alcaldía Cuauhtémoc 
Formato: Presencial 

 

Puntos tratados: 

 Lectura del Acta de la Segunda Sesión Ordinaria del Subcomité de Obras de la Alcaldía 
Cuauhtémoc, celebrada el 22 de febrero de 2023, para su conocimiento y firma. 
 

 Publicación de Presupuesto de Obras del Ejercicio 2023, en la Gaceta Oficial de la Ciudad de 
México, el 23 de febrero del 2023 con nota aclaratoria del 21 de marzo de 2023. 
 

 Seguimiento de acuerdos del Subcomité de Obras de la Alcaldía de Cuauhtémoc. 
I.- Presentación del acta formalizada y suscrita de la Segunda Sesión Ordinaria del Subcomité  
      de Obras de la Alcaldía de la Cuauhtémoc, celebrada el día 22 de febrero del 2023. 

 Informe de Avance Físico - Financiero de Obra Pública por Contrato del Ejercicio Fiscal 2022. 

 Informe de la evolución del gasto del Ejercicio Fiscal 2022. 
 

 

 

 CUARTA SESIÓN ORDINARIA 

 
Fecha: 26 abril 2023 a las 12:00 horas. 
Lugar: Vestíbulo del Auditorio Valentín Campa, Alcaldía Cuauhtémoc. 
Formato: Presencial 

 
Puntos tratados: 

 Lectura del Acta de la Tercera Sesión Ordinaria del Subcomité de Obras de la Alcaldía de 
Cuauhtémoc, celebrada el 29 de marzo del 2023, para su conocimiento y firma. 
 

 Seguimiento de acuerdos del Subcomité de obras de Alcaldía de Cuauhtémoc. 
 

I.- Presentación del acta formalizada y suscrita de la Segunda Sesión Ordinaria del Subcomité  
    de Obras de la Alcaldía de Cuauhtémoc, celebrada el día 22 de febrero del 2023. 
 

 Informe de avance físico-financiero de obras pública por contrato del Ejercicio Fiscal 2022. 
 

 Informe de la evolución del gasto del Ejercicio Fiscal 2022. 
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 QUINTA SESIÓN ORDINARIA 

 
Fecha: 31 / mayo / 2023 

Lugar: Vestíbulo del Auditorio Valentín Campa, Alcaldía Cuauhtémoc 

Formato: Presencial 

             SUSPENDIDA DEFINITIVAMENTE 

 

 SEXTA SESIÓN ORDINARIA 

 

Fecha: 28 / junio / 2023  

Lugar: Vestíbulo del Auditorio Valentín Campa, Alcaldía Cuauhtémoc 

Formato: Presencial 

 

Puntos tratados: 

 Lectura del Acta de la Segunda Sesión Ordinaria del Subcomité de Obras de la Alcaldía 

Cuauhtémoc, celebrada el 26 de abril de 2023, para su conocimiento y firma. 

 

 Suspensión Definitiva de la Quinta Sesión Ordinaria del Subcomité de Obras de la Alcaldía 

Cuauhtémoc. 

 

 Seguimiento de acuerdos del Subcomité de Obras de la Alcaldía de Cuauhtémoc. 

 

 Seguimientos de acuerdos de Subcomité de Obras de la Alcaldía de Cuauhtémoc. 

 

I.- Presentación del acta formalizada y suscrita de la Segunda Sesión Ordinaria del Subcomité  

    de Obras de la Alcaldía de Cuauhtémoc, celebrada el día 29 de marzo del 2023. 

 

 Informe de avance físico-financiero de obras pública por contrato del Ejercicio Fiscal 2022. 

 

 Informe de avance físico-financiero de obra pública por contrato del Ejercicio Fiscal 2023. 

 

 Informe de la evolución del gasto del Ejercicio Fiscal 2023. 

 

 Procedimientos de Adjudicación de Contratos de Obra Pública 2023. 
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 SÉPTIMA SESIÓN ORDINARIA 

 

Fecha: 26 / julio / 2023  

Lugar: Vestíbulo del Auditorio Valentín Campa, Alcaldía Cuauhtémoc 

Formato: Presencial 

 

             SUSPENDIDA DEFINITIVAMENTE 

 

 

 

 OCTAVA SESIÓN ORDINARIA 

 

Fecha: 30 / agosto / 2023 

Lugar: Vestíbulo del Auditorio Valentín Campa, Alcaldía Cuauhtémoc 

Formato: Presencial 

 

 

Puntos tratados: 

 Suspensión definitiva de la Séptima Sesión Ordinaria del Subcomité de Obras de la Alcaldía de 

Cuauhtémoc. 

 

 Lectura del Acta de la Sexta Sesión Ordinaria del Subcomité de Obras de la Alcaldía de 

Cuauhtémoc, celebrada el 28 de junio del 2023, para su conocimiento y firma. 

 

 Seguimiento de acuerdos del Subcomité de Obras de la Alcaldía de Cuauhtémoc. 

 

I.- Presentación del acta formalizada y suscrita de la Cuarta Sesión Ordinaria del Subcomité de  

    Obras de la Alcaldía de Cuauhtémoc, celebrada el día 26 de abril del 2023.  

 

 Informe de avance físico-financiero de obra pública por contrato del Ejercicio Fiscal 2023. 

 

 Informe de la evolución del gasto del Ejercicio Fiscal 2023. 

 

 Procedimientos de Adjudicación de Contratos de Obra Pública 2023. 
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 NOVENA SESIÓN ORDINARIA 

 

Fecha: 27 / septiembre / 2023 

Lugar: Vestíbulo del Auditorio Valentín Campa, Alcaldía Cuauhtémoc 

Formato: Presencial 

 

Puntos tratados: 

 Lectura del Acta de la Octava Sesión Ordinaria del Subcomité de Obras de la Alcaldía de 

Cuauhtémoc, celebrada el 30 de agosto del 2023, para su conocimiento y firma. 

 

 Modificación de los Montos de actuación para el Ejercicio Fiscal 2023. 

 

 Seguimiento de acuerdos del Subcomité de Obras de la Alcaldía de Cuauhtémoc. 

 

 Seguimiento de acuerdos del Subcomité de Obras de la Alcaldía de Cuauhtémoc. 

 

I.- Presentación del acta formalizada y suscrita de la Sexta Sesión Ordinaria del Subcomité de  

     Obras de la Alcaldía de Cuauhtémoc, celebrada el día 28 de junio del 2023. 

 

 Informe de avance físico-financiero de obra pública por contrato del Ejercicio Fiscal 2023. 

 

 Informe de la evolución del gasto del Ejercicio Fiscal 2023. 

 

 Procedimientos de Adjudicación de Contratos de Obra Pública 2023. 
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COMISIÓN DE OBRAS Y SERVICIOS URBANOS DEL CONCEJO DE LA 
ALCALDÍA CUAUHTÉMOC 

 

 PRIMERA SESIÓN ORDINARIA 

 

Fecha: 22 / septiembre / 2023 

Lugar: Sala de Juntas de Concejales, 2o. Piso, Alcaldía Cuauhtémoc 

Formato: Presencial 

 

Puntos tratados: 

 Lectura, discusión y en su caso, aprobación de la propuesta de Acta de la Sesión de Instalación 

de la Comisión de Obras y Servicios Urbanos. 

 

CONCEJAL SENTIDO DE LA VOTACIÓN 

Presidenta Rita Sánchez Ochoa A favor 

Integrante Alva Ordaz Fernández  A favor 

Integrante Jean Leonet Jiménez Hernández A favor 

  

 

 Mensaje por parte de la presidenta de la Comisión de Obras y Servicios Urbanos, Concejala Rita 

Sánchez Ochoa. 

 

 Lectura, discusión y en su caso, aprobación de la propuesta de Calendario de Sesiones  

2023-2024. 

 

CONCEJAL SENTIDO DE LA VOTACIÓN 

Presidenta Rita Sánchez Ochoa A favor 

Integrante Alva Ordaz Fernández  A favor 

Integrante Jean Leonet Jiménez Hernández A favor 

 

 

 



 

226  
  

CALENDARIO DE SESIONES 2023-2024 

 

SESIÓN FECHA HORARIO LUGAR 

Segunda Ordinaria Viernes 10 de noviembre de 2023 12:00  Sala de Juntas 

Tercera Ordinaria Viernes 12 de enero de 2024 12:00  Sala de Juntas 

Cuarta Ordinaria Viernes 15 de marzo de 2024 12:00  Sala de Juntas 

Quinta Ordinaria Viernes 17 de mayo de 2024 12:00  Sala de Juntas 

Sexta Ordinaria Viernes 12 de julio de 2024 12:00  Sala de Juntas 

Séptima Ordinaria Viernes 13 de septiembre de 2024 12:00 Sala de Juntas 

 
 
 
 

ASISTENCIA DE LOS INTEGRANTES 
 

Reporte de asistencia de la Primera Sesión Ordinaría de la Comisión de Obras y Servicios Urbanos, 
celebrada el 22 de septiembre de 2023. 

 
 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO VERIFICATIVO 

1  Rita Sánchez Ochoa Presidenta Asistió 

2  Alva Ordaz Fernández Integrante Asistió 

3  Jean Leonet Jiménez Hernández Integrante Asistió 

4 Oscar Abel Fuentes Rocha Integrante Faltó 
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BITÁCORA  DE ACTIVIDADES 2022 

FECHA ACTIVIDAD 

05 de octubre 
Asistí a la conferencia “Ciudades del Futuro”, en la Escuela de Gobierno y 
Transformación Pública, Tecnológico de Monterrey 

05 de octubre 
Módulo de atención ciudadana en Dr. Bolaños Cacho y Dr. Andrade, colonia 
Buenos Aires, en donde se brindaron los servicios de salud visual, salud pública, 
corte de cabello y asesoría jurídica 

06 de octubre 
Asistí a la inauguración de la fachada del Comité Directivo de Demarcación 
Territorial Cuauhtémoc PAN, en José Vasconcelos 

07 de octubre 
Tuve una reunión con el Director de Obras y la Secretaria Técnica Julieta 
Hernández Vázquez, tuvimos una conversación acerca de mi asistencia a las 
Sesiones del Subcomité de Obras 

08 de octubre 

En el mes rosa del cáncer de mama, asistí a un volanteo rosa en la Alameda 
Central a lado de Promoción Política de la Mujer y Acción Juvenil para hablar 
directamente con las mujeres, sobre cuál es la necesidad de la autoexploración 
de mama, “Si te tocas no te toca” 

14 de octubre Capacitación en la Asociación Nacional de Alcaldes, manejo de redes sociales 

14 de octubre Asistí al Primer Informe de la Diputada Local Ana Villagrán 

19 de octubre 
Instalación de módulo ciudadano en José Peón Contreras y Eje Central Lázaro 
Cárdenas (explanada de metro Lázaro Cárdenas), colonia Algarín, en donde 
tuvimos jornada de salud visual, corte de cabello y asesoría jurídica 

20 de octubre 
Capacitación Innovación Gubernamental y Ciencia de datos para Políticas 
Públicas. Escuela de Gobierno y Transformación Pública, Tecnológico de 
Monterrey 

21 de octubre Taller en la Asociación Nacional de alcaldes, presupuesto basado en resultados 

26 de octubre 
Módulo de atención ciudadana en Simón Bolívar y José Ma. Roa Bárcenas, colonia 
Obrera, se otorgó servicio de salud visual, toma de glucosa, peso, presión arterial, 
corte de cabello y asesoría jurídica 

26 de octubre 
Entrega de preseas por parte del Senado de la República con la Senadora Xóchitl 
Gálvez, del Concejo Nacional de Mujeres Empresarias 

28 de octubre Reunión con vecina de la Alcaldía Cuauhtémoc 

30 de octubre 
Se realizó un volanteo rosa con el objetivo de darles a las mujeres, la información 
de cómo hacer algunas exploraciones y observaciones para la detección de 
cáncer 

04 noviembre 
Conferencia de la Potencialidad de género Transformativa de las políticas  
Públicas Locales, Escuela de Gobierno y transformación pública Tecnológico de 
Monterrey 

04 de noviembre Sesión solemne, entrega de Informe de Actividades de la Alcaldesa Sandra Cuevas 

05 de noviembre Informe de actividades de la Alcaldesa en Álvaro Obregón, Lic. Lía Limón 

13 de noviembre Marcha en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE) 

13 de noviembre 
Se hizo la instalación del módulo de atención ciudadana en la colonia Doctores, 
en donde se les atendió con: Salud visual, toma de signos vitales y toma de 
glucosa, corte de cabello y asesoría jurídica 



 

228  
  

 

13 de noviembre Se entregó un par de muletas para una vecina de la colonia Doctores 

16 de noviembre 
Asistí al Primer Informe de Actividades del Concejal Jean Leonet Jiménez 
Hernández 

16 de noviembre Asistí al informe de Gobierno, del Alcalde Santiago Taboada 

18 de noviembre 
Se llevó a cabo la Cuarta Sesión Extraordinaria del año 2022, de la presentación 
por parte de la Presidenta Sandra Xantall Cuevas Nieves, del Primer Informe de 
Actividades del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc 

24 de noviembre 
Asistí a la ponencia “Construcción de Agendas Locales” con enfoque en Objetivos 
de Desarrollo Sostenible (ODS), Escuela de Gobierno y Transformación Pública 
Tecnológico de Monterrey 

24 de noviembre 
Asistí a la Sesión de Instalación de la Comisión de Reactivación Económica y 
Fomento al Empleo y Turismo, en la cual soy integrante 

24 de noviembre 
Instalación de la Comisión de Desarrollo, Bienestar y Vivienda donde el Concejal 
Jean Leonet preside 

18 de noviembre 
Lleve a cabo la Sesión de Instalación de la Comisión de Obras y Servicios Urbanos, 
la cual presido, mis integrantes  son los Concejales Oscar Abel Fuentes, Alva Ordaz 
y Jean Leonet Jiménez 

25 de noviembre Primer Informe de Actividades de la Concejala Diana Pérez 

28 de noviembre 
Primer Informe de Actividades de la Diputada Federal Ana Valenzuela y la 
Concejala Rita Sánchez Ochoa 

30 de noviembre 
Asistí a la Sesión de Instalación de la Comisión de Seguridad Ciudadana y 
Protección Civil 

30 de noviembre 
Décima Primera Sesión Ordinaria 2022 del Subcomité de Obras de la Alcaldía 
Cuauhtémoc 

30 de noviembre 
Promoción Política de la Mujer en acción contra la violencia en el Comité 
Ejecutivo, ponencia de Diputados Federales, Locales y Senadores 

01 de diciembre Encendido del árbol navideño en la Alcaldía Cuauhtémoc 

07 de diciembre 
Sesión de Instalación de la Comisión  Administración y  Transparencia que preside 
la Concejala  Grisel López  Pereznegrón,  en mi papel de integrante 

07 de diciembre Asistí al primer Informe de Actividades del Concejal Oscar Abel Fuentes Rocha 

08 de diciembre Asistí a la Instalación de la Comisión de Gestión Ambiental y de Protección Animal 

08 de diciembre Sesión de Instalación de Comisión de los Derechos Humanos 

09 de diciembre 
Primera posada con vecinos de la colonia Santa María la Ribera, en el Kiosco 
Morisco, con la participación de padres de familia y niños, aproximadamente 100 
personas 

11 de diciembre Se llevó a cabo posada en la colonia Buenos Aires con vecinos de la Alcaldía 

14 de diciembre 
Décima Segunda Sesión Ordinaria 2022, del Subcomité de Obras de la Alcaldía 
Cuauhtémoc 

15 de diciembre 
ABC de los Concejales Ciudad de México, e Informe de Actividades del Sistema 
PAN Concejales 

16 de diciembre Asistí a la gran posada en la colonia Doctores, con vecinos de la Alcaldía 

18 de diciembre Se llevó a cabo una posada en la colonia Santa María la Ribera 
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BITÁCORA DE ACTIVIDADES 2023 

FECHA ACTIVIDAD 

17 de enero Firma del sistema PAN, Escuela de Gobierno y Transformación Pública 

18 de enero Módulo en el mercado Juárez, calle Abraham González y Turín 

19 de enero 
Reunión de Presidentes Comité Cuauhtémoc, Kiosco Morisco, PRI PAN PRD y 
Concejales 

23 de enero Capacitación, debate, oratoria y construcción del discurso 

25 de enero 
Módulo de Atención Ciudadana,  en 5 de febrero y Alfredo Chavero, colonia 
Obrera 

27 de enero 
Reunión con Concejales de Benito Juárez,  Concejal Chris Norman, para hablar 
sobre las necesidades que tienen los vecinos que habitan en los límites de la 
Alcaldía Cuauhtémoc 

31 de enero 
Primera Sesión Ordinaria del año 2023 del Subcomité de Obras de la Alcaldía 
Cuauhtémoc 

31 de enero Primera Sesión Ordinaria del año 2023 del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc 

01 de febrero 
Módulo de Atención Ciudadana en el Jardín de las Artes Gráficas, colonia 
Doctores 

07 de febrero 
Presentación del libro “Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos”, 
en lenguaje ciudadano, en el anfiteatro Simón Bolívar, Salón Principal del 
Antiguo Colegio de San Ildefonso 

07 de febrero 
Reunión de trabajo con el Director de Obras y Desarrollo Urbano, Ing. Javier 
Vértiz Macías 

07 de febrero 
Instalación del Órgano Dictaminador de los Proyectos de Presupuesto 
Participativo 2023-2024, Auditorio de la Alcaldía 

08 de febrero Reunión de Militancia vía zoom 

09 de febrero Taller Introducción a la Comunicación Estrategia con el ponente Raúl López 

11 de febrero 
Presentación de la Red de Mujeres Orientadas e Inauguración del Módulo 
Violeta 

15 de febrero Módulo de Atención Ciudadana, Colima y Cuauhtémoc, Jardín Pushkin 

04 de marzo Evento sonidero en la Alcaldía Cuauhtémoc 

07 de marzo Sexta Sesión del Órgano Dictaminador del Presupuesto Participativo 2023/2024 

08 de marzo 
Día de la Mujer, marcha conmemorativa 8 de marzo, hacia el Zócalo de la Ciudad 
De México 

09 de marzo 
Séptima Sesión del Órgano Dictaminador de Presupuesto Participativo 
2023/2024 

14 de marzo Octava Sesión del Órgano Dictaminador de Presupuesto Participativo 2023/2024 

16 de marzo 
Novena Sesión del Órgano Dictaminador de Presupuesto Participativo 
2023/2024 

17 de marzo 
Décima Primera Sesión del Órgano Dictaminador de Presupuesto Participativo 
2023/2024 

21 de marzo 
Décima Segunda Sesión del Órgano Dictaminador Participación Ciudadana 
2023/2024 

22 de marzo Módulo de Atención Ciudadana que se llevó a cabo en la explanada del 
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monumento a Lázaro Cárdenas, calle Dr. Barragán y Dr. Erazo 

22 de marzo 
Décima Tercera Sesión del Órgano Dictaminador de Participación Ciudadana 
2023/2024 

23 de marzo 
Décima Cuarta Sesión del Órgano Dictaminador de Participación Ciudadana 
2023/2024 

26 de marzo Foro. “Violencia de Género Retos y Logros” 

29 de marzo Tercera Sesión Ordinaria del Subcomité de Obras Públicas 

29 de marzo Módulo de Atención ciudadana en el mercado Medellín 

30 de marzo Tercera Sesión Ordinaria del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc del año 2023 

30 de marzo 
Junta con militancia panista; “Como impugnar una reforma que debilita a la 
democracia” 

03 de abril 
Primera Sesión de Redictaminación del Órgano Dictaminador de Presupuesto 
Participativo 

14 de abril 
Desayuno enlace, mesa de trabajo CANIRAC-CONCEJALES sistema PAN – Ciudad 
de México 

18 de abril  
Presentación, libro Crisálidas, poesía del invierno, evento de la Senadora Kenia 
López Rabadán 

19 de abril Simulacro de sismo 2023 Ciudad de México 

26 de abril Cuarta Sesión Ordinaria de Obras Públicas 

26 de abril 
Festival del Día del Niño, cita a las 14:00 horas en el Foro de la Casa de Cultura 
de las Artes Gráficas 

03 de mayo 
Jornada visual, toma de signos vitales, en la calle de Ventura G. Tena, colonia 
Asturias  

16 de mayo  Recorrido en Niños Héroes y Martínez del Río 

17 de mayo  
Jornada visual, toma de signos vitales, ubicación: Niños Héroes y Martínez del 
Río, colonia Doctores  

24 de mayo  
Jornada visual, toma de signos vitales, ubicación: calle Bolívar y Chimalpopoca, 
colonia Obrera  

28 de mayo  
Jornada visual, toma de signos vitales, corte de cabello, ubicación: Federico 
Gómez Santos y Dr. Vértiz, colonia Doctores de 9:00 a 16:00 horas 

31 de mayo  Quinta Sesión Ordinaria de Obras Públicas, CANCELADA 

07 de junio  
Reinauguración del Jardín López Velarde, develación de la Escultura 
Monumental “Elefante de la Abundancia”, del Maestro Fernando Andriacci. 

12 de junio  Mesa de trabajo de Concejales Alcaldía Cuauhtémoc 

14 de junio  Módulo de atención Ciudadana en Simón Bolívar y Alfredo Chavero 

20 de junio  Recorrido en la colonia Doctores 

21 de junio 
Jornada visual, toma de signos vitales, ubicación: calle Dr. Velazco y Dr. Jiménez, 
colonia Doctores 

22 de junio  Recorrido en la colonia Asturias 

28 de junio  Sexta Sesión Ordinaria de Obras Públicas, Alcaldía Cuauhtémoc 

29 de junio  Módulo de Atención Ciudadana, Tlacotalpan y calle Bajío, colonia Roma Sur 

30 de junio  Quinta Sesión Ordinaria del año 2023, del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc 
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05 de julio  Módulo de Atención Ciudadana en Dr. Arce y Dr. Andrade, colonia Doctores 

11 de julio  Recorrido en la colonia Buenos Aires 

12 de julio  
Módulo de Atención Ciudadana en calle Nicaragua esquina Privada de Haití, 
colonia Buenos Aires 

19 de julio  
Módulo de atención Ciudadana calle Dr. Carmona y Valle, esquina Dr. Lavista, 
Jardín Ignacio Chávez 

21 de julio  Recorrido en la colonia Santa María la Ribera 

24 de julio  Foro: “Imaginemos Futuro CDMX, Políticas para Mujeres” 

24 de julio  Foro: “Seguridad y Justicia” 

24 de julio Foro: “Políticas Sociales” 

24 de julio Foro: “Medio Ambiente” 

25 de julio Foro: “Imaginemos Futuro CDMX” 

25 de julio  Foro: “Complicidad Económica” 

25 de julio  Foro: “Movilidad Sustentable” 

25 de julio  Foro: “Seguridad Social y Salud” 

26 de julio 
Módulo de atención Ciudadana calle Juan E. Hernández y Dávalos y Antonio 
Plazas, colonia Algarín 

27 de julio  
Primera Sesión de la Comisión de Reactivación Económica y Fomento al Empleo 
y Turismo 

31 de julio  Reunión con COPACO, Hipódromo Condesa 

03 de agosto  
Entrega de Constancia Xóchitl Gálvez, como Coordinadora del Frente Amplio Va 
por México 

04 de agosto Primera Sesión Ordinaria de la Comisión de Desarrollo de Bienestar y Vivienda 

05 de agosto Informe de Actividades de la Diputada Claudia Montes de Oca 

 Taller, Políticas para las Mujeres PAN - CDMX 

12 de agosto Desayuno Benito Juárez con el Diputado Luis Mendoza 

17 de agosto 
Taller de libros de texto gratuitos, referente a los Derechos de Niños y Niñas, 
Senado de la República, Senadoras, Josefina Vázquez Mota y Kenia López 
Rabadán 

19 de agosto Sesión de Comité Cuauhtémoc CDMX, en José Vasconcelos 

23 de agosto 
Módulo de Atención Ciudadana en mercado Morelia, Federico Gómez Santos y 
Dr. José María Vértiz, colonia Doctores 

23 de agosto 
Foro 3 Azcapotzalco, Gustavo A. Madero, Miguel Hidalgo, Cuauhtémoc, 
Venustiano Carranza, en el  Comité Directivo de Demarcación Territorial 

29 de agosto Recorrido en la colonia Obrera 

30 de agosto Octava Sesión Ordinaria de Obras Públicas,  Auditorio “Valentín Campa” 

30 de agosto 
Módulo de atención Ciudadana en Manuel J. Othón, esquina Simón Bolívar, 
colonia Obrera 

04 de septiembre Foro: “Más allá de los desafíos, mujeres seguras en la CDMX” 

12 de septiembre 
Taller: “Como elaborar políticas con perspectiva familiar”, Auditorio Miguel 
Hernández Labastida CDR 

22 de septiembre Primera Sesión de la Comisión de Obras y Servicios Urbanos 
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26 de septiembre Décimo encuentro “Mujeres de Éxito”, Teatro María Teresa Montoya 

27 de septiembre Novena Sesión Ordinaria del Subcomité de Obras Públicas y Servicios Urbanos 

29 de septiembre 
Módulo de atención Ciudadana en Dr. Gilberto Bolaños Cacho y Solís Quiroga, 
colonia Buenos Aires 

29 de septiembre 
Primera Sesión Ordinaria de la Comisión de Administración y Transparencia con 
la Concejala Grisel Lopeznegrón 
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SOLICITUDES DE SERVICIO ATENDIDAS POR LA CONCEJALA RITA SÁNCHEZ OCHOA  

1 DE OCTUBRE – 31 DE DICIEMBRE 2022 

 

 

Mes 

 

Arbolado 

 

Alumbrado 

 

Asfalto 

 

Banqueta 

 

Desazolve 

 

Protección 

Civil 

Registros, 

Tapas o 

Coladeras 

 

Seguridad 

Pública 

 

Otros 

 

Total 

Octubre 3 6 3 2 6 1 1 3 1 26 

Noviembre 1 3 4 0 2 0 0 1 1 12 

Diciembre 0 0 0 0 1 0 1 0 0 2 

 

Total 4 9 7 2 9 1 2 4 2 40 

Atendidos 4 9 7 2 9 1 2 4 2 40 

Pendientes 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 

 

1 DE ENERO – 30 DE SEPTIEMBRE 2023 

 

 

Mes 

 

Arbolado 

 

Alumbrado 

 

Asfalto 

 

Banqueta 

 

Desazolve 

 

Protección 

Civil 

Registros, 

Tapas o 

Coladeras 

 

Seguridad 

Pública 

 

Otros 

 

Total 

Enero 5 1 0 1 5 0 1 1 0 14 

Febrero 2 3 1 0 2 0 0 1 1 10 

Marzo 3 1 2 0 5 0 0 0 0 11 

Abril 0 1 0 0 1 0 0 0 1 3 

Mayo 3 0 1 0 9 1 0 1 2 17 

Junio 1 7 0 0 5 0 0 0 1 14 

Julio 0 2 1* 0 5* 0 0 3* 0 11 

Agosto 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 

Septiembre 2 0 1* 0 2* 0 0 0 0 5 

 

Total 16 15 6 1 29 1 1 6 5 80 

Atendidos 16 15 4 1 27 1 1 5 5 75 

Pendientes 0 0 2 0 2 0 0 1 0 5 
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MES NÚMERO DE BENEFICIARIOS 

Octubre 2022 48 

Noviembre 2022 39 

Total 87 

 

 

MES NÚMERO DE BENEFICIARIOS 

Enero 2023 105 

Febrero 2023 44 

Marzo 2023 77 

Mayo 2023 30 

Junio 2023 60 

Julio 2023 77 

Agosto 2023 38 

Septiembre 2023 40 

Total 471 
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CONCEJAL  
OSCAR ABEL FUENTES ROCHA 

 

 

 

PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE 
ASUNTOS JURÍDICOS Y DE GOBIERNO 

 

Integrante: 

 Comisión de Obras y Servicios Urbanos.  

 Comisión de Gestión Ambiental y de Protección Animal.  

 Comisión de Seguridad Ciudadana y Protección Civil. 
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MENSAJE DE INTRODUCCIÓN 

 

 

Durante este tiempo, hemos enfrentado desafíos importantes, pero también hemos celebrado logros 

significativos. Hemos trabajado en estrecha colaboración con las distintas direcciones, compañeros del 

Concejo y la ciudadanía para impulsar proyectos que promuevan la seguridad, el desarrollo sostenible, 

la educación y la cultura en nuestra Alcaldía. 

 

Mi objetivo principal como Concejal es ser su voz en el gobierno local, escuchando sus preocupaciones 

y trabajando para encontrar soluciones efectivas. Estoy comprometido en seguir abogando por un 

Cuauhtémoc más inclusivo, igualitario y próspero para todos. 

 

A lo largo de este segundo año, espero continuar siendo un puente entre ustedes y la administración 

pública, asegurando que sus inquietudes se escuchen y se traduzcan en acciones concretas. Juntos, 

podemos lograr un futuro mejor para nuestra amada Alcaldía Cuauhtémoc. 

 

Gracias por su confianza y apoyo continuo. ¡Sigamos construyendo un lugar al que todos podamos 

llamar hogar con orgullo! 
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SESIONES DE LA COMISIÓN DE ASUNTOS JURÍDICOS Y DE GOBIERNO 

 

 

 

ASISTENCIA DE LOS INTEGRANTES 

 

REPORTE DE ASISTENCIA DE LA SESIÓN DE INSTALACIÓN, CELEBRADA EL 10 DE 
NOVIEMBRE DE 2022. 
 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO VERIFICATIVO 

1 Oscar Abel Fuentes Rocha Presidente ASISTIÓ 

2 Grisel López Pereznegrón Concejala ASISTIÓ 

3 Diana Pérez Pérez Concejala  ASISTIÓ 

4 Samuel Paz Cabrera Concejal  NO ASISTIÓ 

 

 

REPORTE DE ASISTENCIA DE LA PRIMER SESIÓN ORDINARIA, CELEBRADA EL 31 DE 
ENERO DE 2023. 
 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO VERIFICATIVO 

1 Oscar Abel Fuentes Rocha Presidente ASISTIÓ 

2 Grisel López Pereznegrón Concejala  ASISTIÓ 

3 Diana Pérez Pérez Concejala  ASISTIÓ 

4 Samuel Paz Cabrera Concejal  ASISTIÓ 

No. DE SESIÓN SESIONES 2022 FECHA FORMATO 

UNO INSTALACIÓN 10/11/2022 PRESENCIAL 

DOS PRIMERA ORDINARIA 31/01/2023 PRESENCIAL 
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TEMAS ABORDADOS POR SESIÓN Y SENTIDO DE LA VOTACIÓN 

 

1) Sesión de Instalación de la Comisión de Asuntos Jurídicos y de Gobierno. 

 

I. Registro de asistencia y declaración de quórum.  
 

Siendo las once horas del día 10 de noviembre de 2022, estando presentes tres de los cuatro integrantes 
de la Comisión, habiendo quórum para sesionar válidamente, el Presidente dio inicio a la sesión. 

  

 

II. Lectura, discusión, y en su caso aprobación del Orden del Día. 
 

Una vez concluida la lectura del orden del día, el Concejal Oscar Abel Fuentes Rocha, instruyó a la 
Secretaria Técnica someter a votación económica la aprobación del Orden del Día, siendo este, 
aprobado por unanimidad. 

 

 

III.  Instalación de la Comisión de Asuntos Jurídicos y de Gobierno. 

 

El Presidente de la Comisión expuso que en cumplimiento con lo dispuesto por los artículos 97 de la Ley 
Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México; así como los artículos 3 y 12, párrafo II, 18, 27, 34, 35, 
77, 78, 81 y 82  del Reglamento Interior del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc, así como del Acuerdo 
del Concejo de fecha once de marzo del dos mil veintidós; mediante el cual se determina la integración 
de las Comisiones Ordinarias del Concejo de la Alcaldía de Cuauhtémoc, así mismo el acuerdo de la 
sesión del día veintinueve de octubre, mediante la cual se aprobó la calendarización de las comisiones 
para su instalación y sus lineamientos, la Comisión de Asuntos Jurídicos y de Gobierno a las onde horas 
con quince minutos del día diez de noviembre de dos mil veintidós, se declara formalmente instalada. 

 

 

IV. Mensaje del Presidente de la Comisión de Asuntos Jurídicos y de Gobierno. 

 

La Secretaria Técnica procedió a dar continuidad al cuarto punto del orden del día, dando el uso de la 
voz al Presidente de la Comisión. 
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Donde el Presidente comenzó agradeciendo a los Integrantes de la Comisión y a los Directores 
Generales, reiterando a todos ellos que la presidencia permanecería atenta a las solicitudes y 
necesidades que competan al buen desempeño de esta comisión, ya que como instrumento de la 
Alcaldía era generar lazos de comunicación con quienes integran esta comisión para fortalecer, 
transparentar y colaborar en favor de la ciudadanía. 

 

 

V. Mensaje de los Concejales que integran la Comisión de Asuntos Jurídicos y de Gobierno. 
 

Por instrucciones del Presidente, la Secretaria Técnica procedió a dar seguimiento con el siguiente 
punto del día, a lo que preguntó a los integrantes presentes, si alguno deseaba hacer uso de la voz. 
Siendo la Concejala Grisel López Pereznegrón la única en manifestarse, expresó que se encuentra 
convencida de que la colaboración cercana y permanente entre la Alcaldía y vecinos es fundamental, 
por un lado, ayuda a identificar sus necesidades y por otro facilita que los concejales atiendan y ofrezcan 
un servicio con personal jurídico capacitado, reconociendo el impulso de la Alcaldesa, así como de sus 
compañeros y compañeras integrantes de esta comisión.  

 

 

VI.  Mensaje del Director General de Jurídico y de Servicios Legales. 
 

Al no encontrarse presente el Director General de Jurídico y de Servicios Legales, el Presidente dio la 
instrucción a la Secretaria Técnica dar continuidad al siguiente punto del orden del día. 

 

 

VII.  Mensaje del Director General de Gobierno. 
  

Al no encontrarse presente el Director General de Jurídico y de Servicios Legales, el Presidente dio 
continuidad al siguiente punto del orden del día. 

 

 

VIII.  Clausura de la Sesión. 
 

No habiendo más puntos en el orden del día, solo quedando el punto ocho y siendo las once horas con 
veinticinco minutos, el Presidente procedió, agradeciendo la asistencia de todos los presentes, a 
realizar la clausura de la Sesión. 
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2) Primera Sesión Ordinaria de la Comisión de Asuntos Jurídicos y de Gobierno. 

 

 

I.  Lista de Asistencia y declaración de quórum. 
 

Contando con la presencia de cuatro de los cuatro Concejales que integran la comisión, el Presidente 
procedió a dar apertura a la Sesión de Instalación de la Comisión de Asuntos Jurídicos y de Gobierno de 
la Alcaldía Cuauhtémoc, siendo las trece horas con treinta y siete minutos. 

 

 

II.  Lectura, discusión y en su caso, aprobación del Orden del Día. 
 

Por Instrucciones del Presidente de la Comisión, la Secretaria Técnica dio lectura al orden del día de la 
sesión. Posteriormente el Presidente, instruyó a la Secretaria Técnica someter a votación económica la 
aprobación del orden del día, siendo este, aprobado por unanimidad. 

 

 

III. Lectura, discusión y en su caso, aprobación del Acta de la Sesión de Instalación de la Comisión 
de Asuntos Jurídicos y de Gobierno. 

 

Por instrucciones del Presidente de la Comisión, la Secretaria Técnica procedió a recabar la votación 
para la dispensa de la lectura del Acta de la Sesión de Instalación de esta Comisión, siendo esto 
aprobado por Unanimidad. 

 

Acto seguido la Secretaria Técnica procedió a recabar la votación para la aprobación del Acta de la 
Sesión de Instalación de esta Comisión, siendo esto aprobado por Unanimidad. 

 

INTEGRANTES SENTIDO DE LA VOTACIÓN 

Oscar Abel Fuentes Rocha A FAVOR 

Grisel López Pereznegrón A FAVOR 

Samuel Paz Cabrera A FAVOR 

Diana Pérez Pérez A FAVOR 
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IV. Presentación de la Propuesta del Plan Anual de Trabajo de la Comisión de Asuntos Jurídicos y 
de Gobierno. 

 
 

El Presidente de la Comisión procedió a dar continuidad al cuarto punto del Orden del Día, instruyendo 
a la Secretaria Técnica a recabar la votación de la dispensa de lectura del Plan Anual de Trabajo de la 
Comisión de Asuntos Jurídicos y de Gobierno. Con cuatro votos a favor, se dispensó la lectura del Plan 
Anual de Trabajo de la Comisión de Asuntos Jurídicos y de Gobierno. 

 

El Concejal Presidente de la Comisión abrió la lista de oradores por si algún concejal requería hacer uso 
de la voz. Al no contar con ninguna intervención, el Presidente procedió a instruir a la Secretaria Técnica 
a que recabe la votación para la aprobación del Plan Anual de Trabajo de la Comisión de Asuntos 
Jurídicos y de Gobierno; obteniendo cuatro votos a favor cero en contra y cero abstenciones, se aprobó 
el Plan Anual de Trabajo de la Comisión de Asuntos Jurídicos y de Gobierno. 

 

 

INTEGRANTES SENTIDO DE LA VOTACIÓN 

Oscar Abel Fuentes Rocha A FAVOR 

Grisel López Pereznegrón A FAVOR 

Samuel Paz Cabrera A FAVOR 

Diana Pérez Pérez A FAVOR 

 

 

V. Asuntos Generales. 
 

La Secretaria Técnica por instrucciones del Presidente procedió a dar cuenta con el siguiente punto del 
orden del día referente a los asuntos generales y al no haber ningún tema en ese punto, se procedió 
con el siguiente punto al orden del día. 

 

 

VI. Clausura de la Sesión. 
 

No habiendo más puntos en el orden del día, solo quedando el punto seis y siendo las trece horas con 
cuarenta y cinco minutos, el Presidente procedió a realizar la clausura de la sesión, agradeciendo la 
asistencia de todos los presentes. 
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RECORRIDOS 

 

En este apartado, exploraremos una iniciativa valiosa y comprometida que busca transformar la Alcaldía 
Cuauhtémoc en la Ciudad de México: Los recorridos por las treinta y tres colonias. Estos recorridos 
representan una forma única de acercamiento a la comunidad, donde se toca puerta por puerta para 
atender las gestiones y problemáticas de todos los vecinos. 

 

La Alcaldía Cuauhtémoc se caracteriza por su diversidad y dinamismo, albergando una gran cantidad de 
habitantes con necesidades e inquietudes variadas. Los recorridos por las colonias representan un 
esfuerzo por parte de las autoridades locales para establecer un contacto directo y cercano con la 
ciudadanía. Esta iniciativa busca escuchar de primera mano las inquietudes de los vecinos, entender 
sus problemáticas y necesidades, a fin de trabajar en conjunto para encontrar soluciones. 

 

Durante estos recorridos, los servidores públicos de la Alcaldía Cuauhtémoc nos comprometemos a 
prestar atención a cada puerta que tocamos, brindando un espacio para que los vecinos expresen sus 
preocupaciones, realicen peticiones y sugieran mejoras para su comunidad. Esto no solo permite la 
resolución de problemas concretos, sino que también fortalece el lazo entre el gobierno local y los 
ciudadanos, promoviendo la participación ciudadana y la colaboración en la búsqueda de un mejor 
entorno para todos. 

TOTAL DE RECORRIDOS PERSONAS ATENDIDAS 

44 1756 
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MÓDULO MÓVIL DE ATENCIÓN CIUDADANA 

 

Estos módulos recorren las treinta y tres colonias de la Alcaldía, ofreciendo una amplia gama de 
servicios que van desde asesoría jurídica y optometría, hasta atención médica, manejo de quejas y 
denuncias ante la Alcaldía, servicios de peluquería y cuidado veterinario. 

 

La Alcaldía Cuauhtémoc ha adoptado un enfoque proactivo para acercar los servicios gubernamentales 
a sus habitantes de manera conveniente y accesible. Estos módulos móviles representan un esfuerzo 
por llevar la ayuda directamente a las comunidades, eliminando barreras geográficas y facilitando el 
acceso a servicios esenciales. 

 

Los servicios ofrecidos por estos módulos abarcan una amplia gama de necesidades, desde cuestiones 
legales hasta atención médica preventiva. La asesoría jurídica proporciona a los ciudadanos orientación 
legal, la optometría cuida de su salud visual, y los servicios médicos garantizan un acceso básico a la 
atención sanitaria. Además, se facilita el proceso de presentación de quejas y denuncias ante la Alcaldía, 
lo que promueve la transparencia y la rendición de cuentas. 

 

Los servicios adicionales, como cortes de cabello y atención veterinaria, reflejan el compromiso de estos 
módulos con el bienestar integral de la ciudadanía. 

 

TOTAL DE MÓDULOS VECINOS 
ATENDIDOS 

GESTIONES REALIZADAS 

22 1545 336 
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ATENCIÓN VECINAL EN LA OFICINA 

 

La labor de un Concejal no se limita a la 
representación en el ámbito territorial, sino que 
también abarca la atención directa a las necesidades 
de los ciudadanos. A lo largo de este apartado, se 
observa con detalle la dedicación y compromiso al 
gestionar y operar una oficina de carácter público, 
resaltando que esta labor se traduce en un apoyo 
fundamental para los habitantes de su Alcaldía. 

 

 

TOTAL DE PERSONAS ATENDIDAS 

164 

 

 

REUNIONES VECINALES 

 

Estos encuentros son fundamentales para el fortalecimiento de la comunidad y la resolución de 
cuestiones locales, representando una plataforma crucial para el diálogo, la colaboración y la toma de 
decisiones en el ámbito comunitario, y contribuir a la mejora en la calidad de vida de los residentes al 
promover la participación y el trabajo en conjunto para abordar desafíos y metas comunes. 

 

TOTAL DE REUNIONES REALIZADAS 

35 
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REUNIONES EMPRESARIALES 

 

Un aspecto fundamental de la gestión de la Alcaldía Cuauhtémoc, son las reuniones con el sector 

empresarial. Estos encuentros representan un sólido puente entre el gobierno local y la comunidad 

empresarial, y tienen un impacto significativo en el bienestar de los habitantes de esta Alcaldía. Estas 

reuniones son una herramienta esencial para fomentar el desarrollo económico, la creación de empleo 

y la mejora de la calidad de vida de los residentes de Cuauhtémoc, razón por la cual es necesario hacer 

énfasis en que la colaboración entre el gobierno y el sector empresarial se traduce en beneficios 

concretos para la comunidad. 

 

TOTAL DE REUNIONES REALIZADAS 

12 
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ACTIVIDADES CULTURALES 

 

Las actividades culturales desempeñan un papel esencial en la vida de una comunidad, ya que 

enriquecen el patrimonio, fomentan la creatividad y fortalecen los lazos entre las personas, contribuyen 

a promover la identidad cultural, la inclusión social y la vitalidad de la comunidad, enriqueciendo la vida 

de sus habitantes y creando un entorno más enriquecedor y significativo para todos. 

 

TOTAL DE ACTIVIDADES 

2 
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ACTIVIDADES DEPORTIVAS 

 

Las actividades deportivas no solo representan una fuente de entretenimiento y recreación, sino que 
también tienen un papel crucial en la promoción de la salud, el trabajo en equipo y el fortalecimiento 
de los lazos comunitarios, contribuyendo al bienestar físico y emocional de los residentes, fomentan un 
sentido de pertenencia y comunidad, a la vez generan un ambiente más saludable y activo para todos. 

 

TOTAL DE ACTIVIDADES 

2 
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ACTIVIDADES DIVERSAS 

 

En este apartado se engloba el resto de la agenda del Concejal, que no se encuentran en los apartados 

anteriores; sin embargo, con todas estas actividades se busca el beneficio de la población de la Alcaldía 

Cuauhtémoc.  

 

1. Posadas Navideñas, 

2. Festejo del Día de la Candelaria, 

3. Celebración del Día del Niño, 

4. Informe Anual de Actividades, 

 

TOTAL DE ACTIVIDADES 

360 
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CONCEJAL  
SAMUEL PAZ CABRERA 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PRESIDENTE DE LA COMISIÓN 
 DE REACTIVACIÓN ECONÓMICA Y 
FOMENTO AL EMPLEO Y TURISMO 

 

 

Integrante: 

 Comisión de Asuntos Jurídicos y de Gobierno.  

 Comisión de Administración y Transparencia.   

 Comisión de Desarrollo, Bienestar y Vivienda.   
 

 

 

 

 

 

AÑADIR FOTO DEL CONCEJAL(A) RECIENTE 

 

FAVOR DE CUIDAR QUE NO SE VEA PIXELEADA  
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MENSAJE DEL CONCEJAL 

 

 

El Segundo Informe que a continuación se detalla, está basado en las acciones que en conjunto 

realizamos con vecinos de nuestra Alcaldía. Informamos sobre nuestra participación en las reuniones 

del Concejo y los recorridos por colonias y visitas a las vecinas y vecinos de la Alcaldía. 

 

El informe que presento se refiere a las actividades que realizamos durante el periodo comprendido 

del 1 de octubre de 2022 al 30 de septiembre de 2023, las cuales en listo a continuación: 

 

 

 Asistimos a las sesiones del Concejo, al inicio del informe mencionadas donde, expusimos 
nuestros puntos de vista sobre los asuntos tratados, estas sesiones fueron ordinarias, 
extraordinarias y solemnes. 
 
 

 Instalamos el 24 de noviembre de 2022, la Comisión de Reactivación Economica y Fomento al 
Empleo y Turismo. 
 
 

 Realizamos el 27 de julio de 2023, la Primera Sesión Ordinaria de la Comisión de Reactivación 
Económica y Fomento al Empleo y Turismo. 

 

 

 Realizamos diversos recorridos  con vecinos de las colonias Santa María la Ribera, San Rafael y 
el Conjunto Habitacional Nonoalco-Tlatelolco. 

 

 La atención ciudadana en la oficina para atender solicitudes de diversa índole es constante. 
Posterioriormente estas acciones se describen de manera explícita  en el presente informe. 
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SESIONES ORDINARIAS, EXTRAORDINARIAS Y SOLEMNES REALIZADAS 

 

La Comisión de Reactivación Económica y Fomento al Empleo y Turismo, durante el periodo 
comprendido del 1 de octubre de 2022, al 30 de septiembre de 2023, ha sesionado en dos ocasiones, 
mismas que a continuación se desglosan: 

 
 

 

 

 

 

ASISTENCIA DE LOS INTEGRANTES 

Reporte de asistencia de la Sesión de Instalación, celebrada en fecha 24 de noviembre 
de 2022. 

 

# NOMBRE DEL CONCEJAL(A) CARGO VERIFICATIVO 

1 Samuel Paz Cabrera Presidente ASISTIÓ 

2 Rita Sánchez Ochoa Concejala  ASISTIÓ 

3 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal ASISTIÓ 

4 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala  ASISTIÓ 
 

Reporte de asistencia de la Primera Sesión Ordinaria, celebrada en fecha 27 de julio 
de 2023. 
 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO VERIFICATIVO 

1 Samuel Paz Cabrera Presidente ASISTIÓ 

2 Rita Sánchez Ochoa Concejala  ASISTIÓ 

3 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal ASISTIÓ 

4 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala  ASISTIÓ 

No. DE SESIÓN SESIONES 2022 FECHA FORMATO 

UNO INSTALACIÓN DE LA COMISIÓN 24/11/2022 PRESENCIAL 

 No. DE SESIÓN SESIONES 2023  FECHA FORMATO 

DOS PRIMERA ORDINARIA 27/07/2023 PRESENCIAL 
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TEMAS ABORDADOS POR SESIÓN Y SENTIDO DE LA VOTACIÓN 

 
A) Sesión de Instalación de la Comisión de Reactivación Económica y Fomento al           

Empleo y Turismo. 
 

En la Ciudad de México, a las once horas con veinte minutos del día jueves 24 de noviembre de 2022, 
damos inicio a la Sesión de Instalación de la Comisión de Reactivación Económica, Fomento al Empleo 
y Turismo, estando presentes:  

 

 Samuel Paz Cabrera Concejal. - Presidente de la Comisión. 

 Irma Luz De la Cruz Vázquez. - Integrante de la Comisión.  

 Rita Sánchez Ochoa. - Integrante de la Comisión.  

 Saúl Arturo Doroteo Neri. - Integrante de la Comisión.  

 Julieta Hernández Vázquez. - Secretaria Técnica del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc.  

 

Previa convocatoria, se llevó a cabo la Sesión de Instalación de la Comisión de Reactivación Económica, 
Fomento al Empleo y Turismo, con los siguientes temas a tratar: 

 

1. Pase de lista y declaración de quórum.  

 

2. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Orden del Día. 

 

3. Declaración oficial de la Instalación de la Comisión de Reactivación Económica y Fomento al 

Empleo y Turismo. 

 

4. Mensaje por parte del Presidente Samuel Paz Cabrera. 

 

5. Mensaje por parte de los integrantes de la Comisión e invitados.  

 

6. Clausura de la sesión. 

 

VI. Pase de lista y declaración de quórum. 

 

Verificación de quórum, se realiza el pase de lista a los integrantes de la Comisión de Reactivación 
Económica, Fomento al Empleo y Turismo, y estando presentes tres de los cuatro integrantes de la 
Comisión, existe quorum para sesionar válidamente, siendo las once horas con veinte minutos. 
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VII. Lectura, discusión, y en su caso aprobación del Orden del Día. 

 

La Secretaria Técnica dio lectura al orden del día de la sesión, posteriormente, el Presidente preguntó 
si algún integrante del órgano colegiado tenía observaciones respecto al documento; no habiendo 
intervenciones instruye a la Secretaria Técnica para recabar la votación sobre la aprobación o no del 
orden del día. 

 

 Sentido de la votación: 

CONCEJAL SENTIDO DE LA VOTACIÓN 

Presidente Samuel Paz Cabrera  A favor 

Concejala Irma Luz De la Cruz Vázquez  A favor 

Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri  A favor 

 

Con tres votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad queda aprobado el 
orden del día. 

 

 

VIII. Declaración oficial de la Instalación de la Comisión de Reactivación Económica y Fomento al Empleo y 

Turismo. 

 

El Presidente externa a los presentes que, de conformidad con lo establecido en el artículo 53, apartado 
C, numeral 1 y 3 fracción VIII, de la Constitución Política de la Ciudad de México, así como los artículos 
99 y 104 fracción IX, de la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México, y los artículos 77 y 78 del 
Reglamento Interno del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc, preceptos que norman las comisiones 
ordinarias del Concejo, ya que son el instrumento para vigilar el correcto funcionamiento de la Alcaldía 
en el desempeño de sus atribuciones y prestación de los servicios públicos que tiene encomendados. 

 

De lo anterior, y en cumplimiento de las facultades conferidas en el encargo como Presidente de la 
Comisión de Reactivación Económica y Fomento al Empleo y Turismo; el pasado 22 de noviembre tuve 
a bien convocarles para que en la presente fecha, se efectuara el protocolo de instalación de la 
comisión, por lo que, siendo las once horas con veintitrés minutos, se declara oficialmente instalada la 
Comisión de Reactivación Económica y Fomento al Empleo y Turismo, misma que  preside, y que cuenta 
con el gran honor de tenerles como integrantes. Dando así, inicio a los trabajos de la Comisión.  
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IX. Mensaje por parte de la Presidente Samuel Paz Cabrera. 
 

En su participación el Presidente mencionó, que los Concejos de acuerdo a la Constitución Política de 
la Ciudad de México, son los Órganos Colegiados electos en cada demarcación territorial, dentro de sus 
funciones se encuentran la supervisión y evaluación de las acciones de gobierno, el control del ejercicio 
del gasto público, la aprobación del Proyecto del Presupuesto de Egresos de la Alcaldía Cuauhtémoc, 
aprobar el Programa de Gobierno de las Alcaldías así como los programas específicos, el control del 
ejercicio del Gasto Público, convocar a la persona titular de la Alcaldía y a la personas de las Direcciones 
para que acudan a rendir informes ante el Pleno del Concejo en los términos que establezca el 
reglamento, destacó que durante el primer año de esta administración el papel del Concejo ha sido 
muy limitado, no existe un compromiso genuino por parte de la Presidenta ya que existen visibles 
deficiencias en el proceso de planificación de las reuniones, ahí que carecía de responsabilidad que se 
ve reflejada al no darle la  importancia necesaria para utilizar al Concejo como un instrumento para 
conducir con honestidad y trasparencia las actividades de la Alcaldía.  

 
 
X. Mensaje por parte de los Integrantes de la Comisión e invitados.  

 

El Concejal Saúl Doroteo en uso de la palabra, reitera la mención del Concejal Presidente, que después 
de más de un año están instalando las comisiones, lo que esto habla de un evidente retraso de las 
labores del Concejo en donde todos los integrantes tienen algo de culpa, algunos han hecho la labor 
por sesionar otros han hecho vacío, otros no les interesa lo más mínimo que pasa en el Concejo como 
es en el caso de la Presidenta. 

  

Felicitó al Concejal Presidente Samuel paz por la instalación de su comisión, sabe que hay mucho trabajo 
por hacer y más porque están en Cuauhtémoc, Alcaldía que tiene cerca de quinientos cincuenta mil 
habitantes, pero seis millones son visitantes flotantes, es decir, seis millones de personas pasan a través 
de las treinta y tres colonias, y la reactivación económica no es como lo ha planteado la Alcaldesa en 
poner bonitas las fachadas de los mercados, no es como lo ha planteado de pintar barandales, pintar 
barditas de blanco y azul grisáceo, sino la reactivación económica es apoyar a las micro, pequeñas y 
medianas empresas con políticas que puedan apoyarles con la difusión de sus productos, la difusión de 
sus servicios y al alcance de los servicios más óptimos para que fructifiquen más sus negocios, el 
fomento al empleo no es la regulación de los franeleros que por cierto es una actividad ilícita, el 
fomento al empleo no quiere decir que meta a su familia a la nómina que como ya lo comentó el 
Concejal Presidente, van a estar checando la contratación que se hace en la Alcaldía Cuauhtémoc, 
primero hay que iniciar con la casa ya que han tenido noticias de contratación de nómina  8 y de base 
a diestra y siniestra, al amiguismo, al compadrazgo de la gente cercana a la Alcaldesa, argumentó que 
se necesita mucha trasparencia en esa contratación y en las acciones del fomento al empleo que está 
haciendo la Alcaldía para que los habitantes puedan acceder a un empleo aun oficio a una profesión, 
en el turismo es donde vienen los compromisos Cuauhtémoc a costa de treinta y tres colonias, como 
se comentó, sesenta y cuatro unidades territoriales en donde hay museos, mercados públicos 
históricos, en donde hay negocios mundialmente conocidos, teatros, arte, y  cultura. 
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En el siguiente turno, la Concejala Irma De la Cruz mencionó que, la Comisión de Reactivación 
Económica, Fomento al Empleo y Turismo, es un tema integral que tiene relación con todas las demás 
comisiones pero sobre todo tiene una gran importancia por el momento histórico que se vive, ya que 
parece muy lejano que acabamos de salir del periodo agudo de la pandemia y las secuelas por esta, una 
de la partes más importantes que afectó fue precisamente el empleo, el turismo, retomando lo 
mencionado por los Concejales. 

 

Como siguiente oradora, la Concejala Rita Sánchez Ochoa, extiende una felicitación al Concejal 
Presidente, y ofrece su participación cuando lo necesite, sin poner citaciones de conflicto, ya que viene 
a participar y a sumar en  lo que se necesite, comentando que con lo que dijeron los compañeros es 
más que suficiente, están en una de las Alcaldías más importantes en turismo y economía, entonces 
más que entrar en controversias insta a trabajar porque es un lugar muy importante para todos, 
cerrando así su participación. 

 

XI. Clausura de la Sesión. 
 

El Presidente de la Comisión indica a los integrantes de la Comisión, que no habiendo más asuntos que 
tratar, siendo las once horas con cuarenta y dos minutos del día lunes 24 de noviembre se dan por 
concluidos los trabajos de la Comisión. 
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B) Sesión de Instalación de la Comisión de Reactivación Económica y Fomento al           
Empleo y Turismo. 

 

En la Ciudad de México, a las doce horas con treinta y cuatro minutos del día jueves 27 de julio de 2023, 
damos inicio a la Primera Sesión Ordinaria de la Comisión de Reactivación Económica y Fomento al 
Empleo y Turismo, estando presentes:  

 

 Samuel Paz Cabrera Concejal. - Presidente de la Comisión. 

 Irma Luz De la Cruz Vázquez. - Integrante de la Comisión. 

 Rita Sánchez Ochoa. - Integrante de la Comisión.  

 Saúl Arturo Doroteo Neri. - Integrante de la Comisión.  

 Julieta Hernández Vázquez. - Secretaria Técnica del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc.  

 

Previa convocatoria, se llevó a cabo la Primera Sesión de Ordinaria de la Comisión de Reactivación 
Económica y Fomento al Empleo y Turismo con los siguientes temas a tratar: 

 

1. Pase de lista y declaración de quórum.  

 

2. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Orden del Día. 

 

3. Lectura, discusión y en su caso, aprobación del Acta de la Sesión de Instalación de la 

Comisión de Reactivación Económica, Fomento al Empleo y Turismo. 

 

4. Lectura, discusión y en su caso, aprobación del Plan de Trabajo de la Comisión de 

Reactivación Económica y Fomento al Empleo y Turismo. 

  

5. Clausura de la sesión. 

 

 

I. Pase de lista y declaración de quórum. 

 

Verificación de quórum, se realiza el pase de lista a los integrantes de la Comisión de Reactivación 
Económica y Fomento al Empleo y Turismo, y estando presentes cuatro de los cuatro integrantes de la 
Comisión, existe quórum para sesionar válidamente, siendo las once horas con veinte minutos. 
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II. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Orden del Día. 

 

La Secretaria Técnica dio lectura al orden del día de la sesión, posteriormente el Presidente preguntó si 
algún integrante del órgano colegiado tenía observaciones respecto al documento; no habiendo 
intervenciones instruye a la Secretaria Técnica para recabar la votación sobre la aprobación o no del 
orden del día. 

 

Sentido de la votación: 

CONCEJAL SENTIDO DE LA VOTACIÓN 

Presidente Samuel Paz Cabrera A favor 

Concejala Irma Luz De la Cruz Vázquez A favor 

Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri A favor 

Concejala Rita Sánchez Ochoa A favor 

 

Con cuatro votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, queda aprobado el orden del día, 
posteriormente se da paso al siguiente punto del orden del día. 

 

 

III. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación de la propuesta de Acta de la Sesión de Instalación de la 

Comisión de Reactivación Económica y Fomento al Empleo y Turismo. 

 

La Secretaria Técnica dio lectura al siguiente punto del orden del día a los Integrantes de la Comisión, y 
procede a nombrarles para recabar la votación, sobre la dispensa de lectura del Acta de la Sesión de 
Instalación de la Comisión de Reactivación Económica y Fomento al Empleo y Turismo, por lo que les 
pido que al escuchar su nombre por favor expresen el sentido de su voto. 

 

Sentido de la votación: 

CONCEJAL SENTIDO DE LA VOTACIÓN 

Presidente Samuel Paz Cabrera A favor 

Concejala Irma Luz De la Cruz Vázquez A favor 

Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri A favor 

Concejala Rita Sánchez Ochoa A favor 
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Con cuatro votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, queda aprobada la dispensa de lectura 
del Acta de la Sesión de Instalación de la Comisión de Reactivación Económica y Fomento al Empleo y 
Turismo.  

 

El Presidente preguntó si algún integrante del órgano colegiado tenía observaciones respecto al 
documento; no habiendo intervenciones instruye a la Secretaria Técnica para recabar la votación sobre 
la aprobación o no del Acta de la Sesión de Instalación de la Comisión de Reactivación Económica y 
Fomento al Empleo y Turismo. 

 

Sentido de la votación: 

CONCEJAL SENTIDO DE LA VOTACIÓN 

Presidente Samuel Paz Cabrera A favor 

Concejala Irma Luz De la Cruz Vázquez A favor 

Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri A favor 

Concejala Rita Sánchez Ochoa A favor 

 

 

Con cuatro votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad queda aprobada 
el Acta de la Sesión de Instalación de la Comisión de Reactivación Económica y Fomento al Empleo y 
Turismo. 

 

IV. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación de la propuesta del Plan de Trabajo de la Comisión de 

Reactivación Económica y Fomento al Empleo y Turismo. 

 

Secretaria Técnica dio lectura al siguiente punto del orden del día a los Integrantes de la Comisión, y 
procede a nombrarles para recabar la votación, sobre la dispensa de lectura de la propuesta del Plan 
de Trabajo de la Comisión de Reactivación Económica y Fomento al Empleo y Turismo, por lo que les 
pido que al escuchar su nombre por favor expresen el sentido de su voto. 

 

Sentido de la votación: 

CONCEJAL SENTIDO DE LA VOTACIÓN 

Presidente Samuel Paz Cabrera A favor 

Concejala Irma Luz De la Cruz Vázquez A favor 

Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri A favor 

Concejala Rita Sánchez Ochoa A favor 
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Con cuatro votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, queda aprobada la dispensa de lectura 
del Plan de Trabajo de la Comisión de Reactivación Económica y Fomento al Empleo y Turismo. 

 

El Presidente preguntó si algún integrante del órgano colegiado tenía observaciones respecto al 
documento; no habiendo intervenciones instruye a la Secretaria Técnica para recabar la votación sobre 
la aprobación o no de la propuesta del Plan de Trabajo de la Comisión de Reactivación Económica y 
Fomento al Empleo y Turismo. 

 

Sentido de la votación: 

CONCEJAL SENTIDO DE LA VOTACIÓN 

Presidente Samuel Paz Cabrera A favor 

Concejala Irma Luz De la Cruz Vázquez A favor 

Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri A favor 

Concejala Rita Sánchez Ochoa A favor 

 

 

Con cuatro votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad queda aprobada 
propuesta del Plan de Trabajo de la Comisión de Reactivación Económica y Fomento al Empleo y 
Turismo. Se da paso al siguiente punto del orden del día. 

 

 

 

V. Clausura de la Sesión. 

 

Presidente Integrantes de la Comisión, no habiendo más asuntos que tratar, siendo las doce horas con 
cuarenta y tres minutos se dan por concluidos los trabajos de la Comisión. 
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INFORME DE ACTIVIDADES 

 

Cumpliendo con la obligación que adquirimos los Concejales, informo las diversas actividades 
desarrolladas en las colonias Santa María la Ribera, San Rafael y Cuauhtémoc, pertenecientes a la 
segunda circunscripción. 

 

1)  Trabajos realizados con los COPACOS en las colonias: 

 

 Santa María la Ribera, Unidades Territoriales 1, 3 y 4 

 

 San Rafael, Unidades Territoriales 1 y 2 

 

 Cuauhtémoc 

 

Donde nos informaron de los proyectos que estaban impulsando los COPACOS, para los periodos 
actuales. 

 

Apoyamos a nuestros COPACOS en las reuniones donde se nombraron los responsables de las 
comisiones de ejecución y vigilancia. 

 

Participamos con los responsables de ejecución y vigilancia, en los trámites que realizarían con la 
Alcaldía, para continuar con los procesos de Participación Ciudadana. 

 

2.-Recorridos con vecinos de las siguientes colonias: 

 

 Santa María la Ribera 

 

Recorrimos las calles de Mariano Azuela, Sor Juana Inés de la Cruz, Dr. Enrique González Martínez, Eje 
Álzate, Peral, Ricardo Flores Magón, Acacias, Laurel, Trébol y Sabino; donde nos extendieron peticiones 
en cuanto a mejoras en alumbrado público, combatir la inseguridad, bacheo en la zona, poda de 
árboles; de un predio de Mariano Azueta solicitaron arreglar el desagüe y pintura. 
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 Tlatelolco 

 

Se recorrieron las Tres Secciones de Tlatelolco, visitamos a vecinos, quienes nos mostraron los 
problemas que padecen por falta de luminarias, podas de árboles, inseguridad y problemas con los 
comerciantes en vía pública, ubicados en la torre de Tlatelolco de la Avenida Insurgentes y Ricardo 
Flores Magón, Primera Sección. 

 

Se realizaron diversos recorridos en los meses de junio a agosto en la colonia Santa María la Ribera, 
para inspeccionar las calles y verificar los baches encontrados en esas vías, en razón de lo anterior 
informo lo siguiente: 

 

CALLE NÚMERO DE BACHES 

DÍAZ MIRÓN Y CEDRO 1 

FRESNO 3 

MIRTO 2 

SABINO 4 

ACACIAS 5 

LAUREL 8 

TOTAL 23 

 

En los mismos recorridos se platicó con vecinos de Mariano Azuela, Ricardo Flores Magón y Sauce, sobre 
las necesidades que requieren como albañales, drenajes y bacheo. 

 

En la oficina ubicada en la Alcaldía, se atendieron a ciudadanos de la Alcaldía en diversas peticiones 
siendo las principales: 

 

 Poda de árboles y arbustos 

 Alumbrado público 

 Seguridad 

 Bacheo 

 Drenajes 

 Gestiones jurídicas 
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Actualmente el Presidente y los integrantes de la Comisión de Reactivación Económica y Fomento al 
Empleo y Turismo, estamos trabajando en las actividades y acciones que realizaremos en dicha 
comisión como son: 

 

 Fomento económico a pequeños comercios y mercados públicos 

 

 Incentivos a vecinos para promover la economía local 

 

 Crear nuevas rutas turísticas abarcando la gran mayoría de las colonias de la Alcaldía 

 

 

Entre otras gestiones que estamos depurando de forma colectiva para lograr que la comisión a mi cargo 
ejecute acciones concretas y direccionadas hacia el bienestar de las vecinas y vecinos de nuestra 
grandiosa Alcaldía. 
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CONCEJAL  
SAÚL ARTURO DOROTEO NERI 

 

PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE 
GESTIÓN AMBIENTAL Y DE 

PROTECCIÓN ANIMAL  
 

Integrante: 

 Comisión de los Derechos Humanos. 

 Comisión de los Derechos Culturales, Recreativos, Deportivos y 
Educativos.  

 Comisión de Reactivación Económica y Fomento al Empleo y 
Turismo.  
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MENSAJE DE INTRODUCCIÓN 

 
Vecinas y vecinos de Cuauhtémoc, con mi deber y obligación de rendir cuentas a la ciudadanía que 
tenemos que cumplir todas y todos los representantes populares, he preparado este informe en donde 
se detallan cada una de mis actividades en las cuales hemos buscado ser el contrapeso que Cuauhtémoc 
merece. Fui electo para buscar el bienestar de las 550,000 vecinas y vecinos que habitan esta gran 
demarcación que se han visto afectada ante un gobierno opulento, ocurrente y violento. 
 
 
Cuauhtémoc es la demarcación territorial más emblema de nuestra Ciudad de México, recibe cerca de 
6 millones de personas a diario, quienes representan el principal ingreso económico para nuestras 
micro, pequeñas y grandes y empresarios. Somos la Alcaldía con mayor riqueza artística, cultural, 
deportiva y turística de toda el Área Metropolitana. Por ello, es imposible pensar en la Ciudad de México 
sin que pase por nuestra mente la Cuauhtémoc. 
 
 
En 2021, comenzó una administración que se ha dado a conocer a nivel estatal y nacional, 
lamentablemente no por sus buenos resultados sino por todo lo contrario. Vemos un gobierno lleno de 
lujos, que derrocha el recurso público en lo que menos necesitan nuestros habitantes, represivo con los 
sectores más vulnerables y sordo a la hora de escuchar las necesidades vecinales, vemos y tenemos a 
la peor administración en décadas, quien lejos de buscar el beneficio de la población, busca lucrar con 
lo más mínimo que pueda entregarle nuestra gran comunidad.  
 
 
Es importante dar a conocer que en ningún momento nos hemos prestado para avalar alguna acción 
tomada por quien desgobierna Cuauhtémoc, somos conscientes que ellos representan los más altos 
valores del conservadurismo rapaz y retrograda, en ningún momento hemos abandonado las causas 
justas ni de la ciudadanía, ni de la base trabajadora. 
 
 
Son cerca de $3,500,000,000 los que anualmente se destinan para que este gobierno pueda arreglar 
nuestras calles, mantenga nuestros espacios públicos en óptimas condiciones, nos proporcione una 
política social con visión de ayudar a los más vulnerables, ofrezca actividades recreativas de calidad y 
que puedan ayudar a nuestras niñas y niños a crecer en un entorno más sano, promoviendo los valores, 
y las responsabilidades con un enfoque libre de violencia. 
 
 
Ante la falta de estas líneas de acción, he propuesto ante el H. Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc los 
siguientes puntos: 
 

- Implementación de siete programas sociales que beneficiarían a, cerca de 100,000 personas 
entre ellas; niñas, niños y jóvenes estudiantes, madres jefas de familia, adultos mayores de 60 
a 64 años de edad, personas con discapacidad, entre otros. 
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- Reducción de la nómina de la Alcaldía, con la cual anualmente podría tener un ahorro de $ 90 

millones de pesos; que podrían ser destinados a la reparación de baches u otros servicios 
públicos. 

 
- Transparencia en el manejo de los recursos recaudados por los Servicios de Autogenerados de 

toda la Alcaldía. 
 

- Libertad de expresión ante todo tipo de manifestación de ideas, eventos culturales, deportivos, 
artísticos y políticos. 
 

- Dignificación de la clase trabajadora que atiende día a día a la ciudadanía. 
 

 

Lamentablemente, la titular de la Alcaldía, quien es la Presidenta del Concejo en Cuauhtémoc, no se ha 

interesado en ninguno de los puntos antes expuestos. Ante esta situación hemos emprendido acciones 

desde lo particular para trabajar a diario por una mejor demarcación, que pueda renacer con el cuarto 

nivel de gobierno, el gobierno vecinal. 

 

Por lo expresado anteriormente, hemos realizado 48 recorridos territoriales, en donde se ha tenido la 

oportunidad de escuchar de primera mano de las y los vecinos, las necesidades prioritarias las cuales 

en su mayoría incumben a las facultades del gobierno de la Alcaldía. Hemos podido corroborar que la 

ciudadanía en general desaprueba contundentemente a nuestro gobierno local, teniendo una 

perspectiva basa en que es autoritario y lejano a la gente. El intercambio de ideas es vital para nosotros, 

por lo que hemos participado en 39 asambleas vecinales en donde conversamos el tipo de gobierno 

que tenemos, que se contrarresta con el que merecemos. 

 

Ante el evidente abandono de los servicios públicos, en coordinación con diversas instituciones hemos 

realizado 13 jornadas de mejoramiento urbano dentro de unidades habitacionales y en áreas públicas 

aledañas a las mismas, sumando también un par de tequios en colonias vulnerables. Rematando con la 

colocación de 4 murales que ayudan a darle color a la opacidad de nuestra autoridad, que insiste en la 

implementación de colores grises a muchas unidades, destruyendo así una parte importante de la 

cultura popular. 

 

Para este año instalamos en su totalidad las comisiones, en las que trabajamos para impulsar temas de 

interés general que ayudan a mejorar la calidad de vida de nuestros representados. A continuación, un 

informe de ello. 
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COMISIÓN DE GESTIÓN AMBIENTAL Y DE PROTECCIÓN ANIMAL 
 
 
NÚMERO DE SESIONES ORDINARIAS, EXTRAORDINARIAS Y SOLEMNES 

 

SESIÓN FECHA FORMATO 

Sesión de Instalación  08  de diciembre de 2022 Presencial 

Primera Sesión Ordinaria 19  de mayo de 2023 Presencial 

Primera Sesión Extra Ordinaria 29  de mayo de 2023 Presencial 

Segunda Sesión Ordinaria 05 de  junio de 2023 Presencial 

Tercera Sesión Ordinaria 11 de julio de 2023 Presencial 

Cuarta Sesión Ordinaria 23 de agosto de  2023 Presencial 

Quinta Sesión Ordinaria 28 septiembre 2023 Presencial 

 
 

 

ASISTENCIAS DE CADA UNO DE LOS INTEGRANTES  
 
 

Reporte de asistencia de la Sesión de Instalación de la Comisión de Gestión Ambiental y de Protección 
Animal, celebrada el 08 de diciembre de 2022. 
 

CARGO  NOMBRE QUÓRUM  

Concejal Presidente Saúl Arturo Doroteo Neri ASISTIÓ 

Concejala Integrante Irma Luz De la Cruz Vázquez ASISTIÓ 

Concejala Integrante Alva Ordaz Fernández ASISTIÓ 

Concejal Integrante Oscar Abel Fuentes Rocha ASISTIÓ 

 

Reporte de asistencia de la Primera Sesión Ordinaria de la Comisión de Gestión Ambiental y de 
Protección Animal, celebrada el 19 de mayo de 2023. 
 

CARGO  NOMBRE QUÓRUM  

Concejal Presidente Saúl Arturo Doroteo Neri ASISTIÓ 

Concejala Integrante Irma Luz De la Cruz Vázquez ASISTIÓ 

Concejala Integrante Alva Ordaz Fernández ASISTIÓ 

Concejal Integrante Oscar Abel Fuentes Rocha ASISTIÓ 
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Reporte de asistencia de la Primera Sesión Extraordinaria de la Comisión de Gestión Ambiental y de 
Protección Animal, celebrada el 29 de mayo de 2023. 

 

CARGO  NOMBRE QUÓRUM  

Concejal Presidente Saúl Arturo Doroteo Neri ASISTIÓ 

Concejala Integrante Irma Luz De la Cruz Vázquez ASISTIÓ 

Concejala Integrante Alva Ordaz Fernández ASISTIÓ 

Concejal Integrante Oscar Abel Fuentes Rocha NO ASISTIÓ 
 

 

 

Reporte de asistencia de la Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión de Gestión Ambiental y de 
Protección Animal, celebrada el 05 de junio de 2023. 

 

CARGO  NOMBRE QUÓRUM  

Concejal Presidente Saúl Arturo Doroteo Neri ASISTIÓ 

Concejala Integrante Irma Luz De la Cruz Vázquez ASISTIÓ 

Concejala Integrante Alva Ordaz Fernández ASISTIÓ 

Concejal Integrante Oscar Abel Fuentes Rocha NO ASISTIÓ 
 

 

 

Reporte de asistencia de la Tercera Sesión Ordinaria de la Comisión de Gestión Ambiental y de 
Protección Animal, celebrada el 11 de julio de 2023. 
 

 

CARGO  NOMBRE QUÓRUM  

Concejal Presidente Saúl Arturo Doroteo Neri ASISTIÓ 

Concejala Integrante Irma Luz De la Cruz Vázquez ASISTIÓ 

Concejala Integrante Alva Ordaz Fernández ASISTIÓ 

Concejal Integrante Oscar Abel Fuentes Rocha ASISTIÓ 
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Reporte de asistencia de la Cuarta Sesión Ordinaria de la Comisión de Gestión Ambiental y de 
Protección Animal, celebrada el 23 de agosto de 2023.  

 

 

CARGO  NOMBRE QUÓRUM  

Concejal Presidente Saúl Arturo Doroteo Neri ASISTIÓ 

Concejala Integrante Irma Luz De la Cruz Vázquez ASISTIÓ 

Concejala Integrante Alva Ordaz Fernández ASISTIÓ 

Concejal Integrante Oscar Abel Fuentes Rocha ASISTIÓ 

 

 

Reporte de asistencia de la Quinta Sesión Ordinaria de la Comisión de Gestión Ambiental y de 
Protección Animal, celebrada el 28 de septiembre de 2023. 

 

CARGO  NOMBRE QUÓRUM  

Concejal Presidente Saúl Arturo Doroteo Neri ASISTIÓ 

Concejala Integrante Irma Luz De la Cruz Vázquez ASISTIÓ 

Concejala Integrante Alva Ordaz Fernández ASISTIÓ 

Concejal Integrante Oscar Abel Fuentes Rocha ASISTIÓ 
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LOS TEMAS ABORDADOS, SEÑALANDO EN CADA CASO, EL SENTIDO DE LA 
VOTACIÓN, ASÍ COMO EL SEGUIMIENTO DE LOS ACUERDOS ADOPTADOS 

                                                   
                               
 
 
1) Sesión de Instalación de la Comisión de Gestión Ambiental y de Protección Animal.  
  
 

TEMA  SENTIDO DE VOTO 

 

1. Lista de asistencia de quórum 
 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Presidente 

Presente 

Irma Luz De la Cruz Vázquez 
Concejala Integrante 

Presente 

Alva Ordaz Fernández 
Concejala Integrante Presente 

Oscar Abel Fuentes Rocha 
Concejal Integrante 

Presente 

 

2. Lectura, discusión, y en su caso, 
aprobación del orden del día 

 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Presidente 

A favor 

Irma Luz De la Cruz Vázquez 
Concejala Integrante 

A favor 

Alva Ordaz Fernández 
Concejala Integrante 

A favor 

Oscar Abel Fuentes Rocha 
Concejal Integrante 

A favor 

 

3. Declaración oficial de la Instalación 
de la Comisión de Gestión Ambiental 
y de Protección Animal 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Presidente 

A favor 

Irma Luz De la Cruz Vázquez 
Concejala Integrante 

A favor 

Alva Ordaz Fernández 
Concejala Integrante 

A favor 

Oscar Abel Fuentes Rocha 
Concejal Integrante 

A favor 

 

4. Mensaje por parte de los 
integrantes de la Comisión e 
invitados 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Presidente 

A favor 

Irma Luz De la Cruz Vázquez 
Concejala Integrante 

A favor 

Alva Ordaz Fernández 
Concejala Integrante 

A favor 

Oscar Abel Fuentes Rocha 
Concejal Integrante 

A favor 
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5. Mensaje por parte del Presidente 
 

 
 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Presidente 

A favor 

Irma Luz De la Cruz Vázquez 
Concejala Integrante 

A favor 

Alva Ordaz Fernández 
Concejala Integrante 

A favor 

Oscar Abel Fuentes Rocha 
Concejal integrante 

A favor 

6. Clausura de la Sesión 

El Presidente de la Comisión da por clasurada la Instalación de la 
Comisión de Gestión Ambiental y Protección Animal, siendo las diez 
horas con treinta y nueve minutos, del día jueves 8 de diciembre de 
2022.  

 
 
 

2) Primera Sesión Ordinaria de la Comisión de Gestión Ambiental y de Protección Animal.  

 
 

TEMA SENTIDO DE VOTO 

 
1. Pase de lista y declaración de 
quórum 
 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Presidente 

Presente 

Irma Luz De la Cruz Vázquez 
Concejal Integrante 

Presente  

Alva Ordaz Fernández 
Concejala Integrante Presente  

Oscar Abel Fuentes Rocha 
Concejal Integrante 

Presente 

 
2. Lectura, discusión y en su caso, 
aprobación del orden del día 

 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Presidente 

A favor 

Irma Luz De la Cruz Vázquez 
Concejala Integrante 

A favor 

Alva Ordaz Fernández 
Concejala Integrante 

A favor 

Oscar Abel Fuentes Rocha 
Concejal Integrante 

A favor 

3. Lectura, de discusión y en su caso, 
aprobación del Acta de la Sesión de  
Instalación de la Comisión de Gestión 
Ambiental y de Protección Animal 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Presidente 

A favor 

Irma Luz De la Cruz Vázquez 
Concejala Integrante 

A favor 

Alva Ordaz Fernández 
Concejala Integrante 

A favor 

Oscar Abel Fuentes Rocha 
Concejal integrante 

A favor 
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4. Lectura, discusión y en su caso 
aprobación del Plan de Trabajo Anual 
de la Comisión de Gestión Ambiental 
y de Protección Animal 
 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Presidente 

A favor 

Irma Luz De la Cruz Vázquez 
Concejala Integrante 

A favor 

Alva Ordaz Fernández 
Concejala Integrante 

A favor 

Oscar Abel Fuentes Rocha 
Concejal integrante 

A favor 

 
5 Lectura, discusión, y en su caso, su 
aprobación de la propuesta de  
calendarización de la sesiónes de la 
Comisión 
 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Presidente 

A favor  

Irma Luz De la Cruz Vázquez 
Concejala Integrante 

A favor  

Alva Ordaz Fernández 
Concejala Integrante 

A favor 

Oscar Abel Fuentes Rocha 
Concejal integrante 

A favor 

6. Clausura de la Sesión 

El Presidente de la Comisión da por clasurada la Primera Sesión de 
la Comisión de Gestión Ambiental y Protección Animal, siendo las 
once horas con veintinueve minutos, del día viernes 19 de mayo de 
2023.    

 
 
 

3) Primera Sesión Extraordinaria de la Comisión de Gestión Ambiental y de Protección Animal.   
 

 

TEMA SENTIDO DE VOTO 

 
1. Lista de asistencia y declaración del 
quórum 
 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Presidente 

Presente 

Irma Luz De la Cruz Vázquez 
Concejala Integrante 

Presente  

Alva Ordaz Fernández 
Concejala Integrante Presente  

Oscar Abel Fuentes Rocha 
Concejal Integrante 

No Asistió 

 
2. Lectura, discusión y en su caso, 
aprobación del orden del día 

 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Presidente 

A favor 

Irma Luz De la Cruz Vázquez 
Concejala Integrante 

A favor 

Alva Ordaz Fernández 
Concejala Integrante 

A favor 
 

Oscar Abel Fuentes Rocha 
Concejal Integrante 

No Asistió 
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3. Lectura, discusión, y en su caso, 
aprobación del punto de acuerdo 
para que la Comisión  participe en el 
Consejo Consultivo y Supervisor del 
Primer Hotel para Perros y Gatos 
Abandonados de la Ciudad de México 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Presidente 

A favor 

Irma Luz De la Cruz Vázquez 
Concejala Integrante 

A favor 

Alva Ordaz Fernández 
Concejala Integrante 

A favor 
 

Oscar Abel Fuentes Rocha 
Concejal Integrante 

No Asistió 

 
4. Presentación de la calendarización 
de las sesiones de la Comisión 
 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Presidente 

A favor 
 

Irma Luz De la Cruz Vázquez 
Concejala Integrante 

A favor 
 

Alva Ordaz Fernández 
Concejala Integrante 

A favor 
 

Oscar Abel Fuentes Rocha 
Concejal Integrante 

A favor 
 

 
5. Clausura de Sesión 
 
 

El Presidente de la Comisión da por clasurada la Primera Sesión 
Extraordinaria de la Comisión de Gestión Ambiental y Protección 
Animal, siendo las quince horas con veinte minutos, del día lunes 29 
mayo de 2023.    

 
 
4) Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión de Gestión Ambiental y de Protección Animal.  

 
  

TEMA SENTIDO DE VOTO 

 
1. Lista de asistencia y declaración del 
quórum 
 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Presidente 

Presente 

Irma Luz De la Cruz Vázquez 
Concejala Integrante 

Presente  

Alva Ordaz Fernández 
Concejala Integrante Presente  

         Oscar Abel Fuentes Rocha 
Concejal Integrante 

No Asistió 

 
2. Lectura, discusión, y en su caso, 
aprobación del orden del día 

 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Presidente 

A favor 

Irma Luz De la Cruz Vázquez 
Concejala Integrante 

A favor 

Alva Ordaz Fernández 
Concejala Integrante 

A favor 

Oscar Abel Fuentes Rocha 
Concejal Integrante 

No Asistió 
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3. Lectura, discusión, y en su caso, 
aprobación  de la Acta de la Primera 
Sesión Ordinaria  Comisión de 
Gestión Ambiental y de Protección 
Animal 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Presidente 

A favor 

Irma Luz De la Cruz Vázquez 
Concejala Integrante 

A favor 

Alva Ordaz Fernández 
Concejala Integrante 

A favor 

Oscar Abel Fuentes Rocha 
Concejal Integrante 

No Asistió 

 
4. Lectura, discusión, y en su caso, 
aprobación del punto de Acuerdo 
para declarar todos los 5 de cada mes 
“El Día del Árbol en la Cuauhtémoc”  

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Presidente 

A favor 

Irma Luz De la Cruz Vázquez 
Concejala Integrante 

A favor 

Alva Ordaz Fernández 
Concejala Integrante 

A favor 

Oscar Abel Fuentes Rocha 
Concejal Integrante 

No Asistió 

5. Clausura de Sesión 

El Presidente de la Comisión da por clasurada la Segunda Sesión de 
la Comisión de Gestión Ambiental y Protección Animal, siendo las 
once horas con treinta minutos, del día lunes 05 de junio de 2023.    

 
 
 
5)      Tercera Sesión Ordinaria de la Comisión de Gestión Ambiental y de Protección Animal.   
 
 

TEMA SENTIDO DE VOTO 

 
1. Lista de asistencia y declaración del 
quórum 
 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Presidente 

Presente 

Irma Luz De la Cruz Vázquez 
Concejala Integrante 

Presente  

Alva Ordaz Fernández 
Concejala Integrante Presente  

Oscar Abel Fuentes Rocha 
Concejal Integrante 

Presente 

 
2. Lectura, discusión, y en su caso, 
aprobación del orden del día 

 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Presidente 

A favor 

Irma Luz De la Cruz Vázquez 
Concejala Integrante 

A favor 

Alva Ordaz Fernández 
Concejala Integrante 

A favor 

Oscar Abel Fuentes Rocha 
Concejal Integrante 

A favor 
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3. Lectura, discusión, y en su caso, 
aprobación  del Acta de la segunda 
Sesión Ordinaria  Comisión de 
Gestión Ambiental y de Protección 
Animal 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Presidente 

A favor 

Irma Luz De la Cruz Vázquez 
Concejal Integrante 

A favor 

Alva Ordaz Fernández 
Concejala Integrante 

A favor 
 

Oscar Abel Fuentes Rocha 
Concejala Integrante 

A favor 

4.  Informe sobre las presentación del 
Punto de Acuerdo en el cual se 
exhorta a la integración del 
Presidente de la Comisión de Gestión 
Ambiental y de Proteción Animal al 
Consejo Consultivo y Supervisor del 
Primer Hotel para Perros y Gatos 
Abandonados de la CDMX, 
presentando al Pleno del Concejo en 
la Quinta Sesión Ordinaria de 2023 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Presidente 

Expulsado de la sesión 
Por Descriminación 

Irma Luz De la Cruz Vázquez 
Concejala Integrante 

Sin aportaciones 
 

Alva Ordaz Fernández 
Concejala Integrante 

Sin aportaciones 
 

 
Oscar Abel Fuentes Rocha 

Concejal Integrante 

            
Sin aportaciones 

 

 
5. Clausura de Sesión 
 

El Presidente de la Comisión da por clasurada la Tercere Sesión de la 
Comisión de Gestión Ambiental y Protección Animal, siendo las 
doce horas con dieciocho minutos, del día martes 11 de julio de 
2023.    

 
 
6) Cuarta Sesión Ordinaria de la Comisión de Gestión Ambiental y de Protección Animal.  

 

 TEMA  SENTIDO DE VOTO 

1.  Lista de asistencia y declaración 
del quórum 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Presidente 

Presente 

Irma Luz De la Cruz Vázquez 
Concejala Integrante 

Presente  

Alva Ordaz Fernández 
Concejala Integrante Presente  

Oscar Abel Fuentes Rocha 
Concejal Integrante 

Presente 

2. Lectura, discusión, y en su caso,  
aprobación del orden del día 

 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Presidente 

A favor 

Irma Luz De la Cruz Vázquez 
Concejala Integrante 

A favor 

Alva Ordaz Fernández 
Concejala Integrante 

A favor 

Oscar Abel Fuentes Rocha 
Concejal Integrante 

A  favor 
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3. Lectura, discusión, y en su caso, 
aprobación del Acta de la Primera 
Sesión Extraordinaria de la Comisión 
de Gestión Ambiental y de Protección 
Animal 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Presidente 

A favor 

Irma Luz De la Cruz Vázquez 
Concejal Integrante 

A favor 

Alva Ordaz Fernández 
Concejala Integrante 

A favor 

Oscar Abel Fuentes Rocha 
Concejal integrante 

A favor 

 
4. Lectura, discusión, y en su caso, 
aprobación del Acta de la Tercera 
Sesión Ordinaria de la Comisión de 
Gestión Ambiental y de Protección 
Animal 
 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Presidente 

A favor 

Irma Luz De la Cruz Vázquez 
Concejal Integrante 

A favor 

Alva Ordaz Fernández 
Concejala Integrante 

A favor 

Oscar Abel Fuentes Rocha 
Concejala integrante 

A favor 

5. Lectura, discusión, y en su caso, 
aprobación del Punto de acuerdo 
para que se considere como invitado 
al Presidente de la Comisión de 
Gestión Ambiental y de Protección 
Animal en el “Consejo Consultivo y 
Supervisor del Primer Hotel para 
Perros y Gatos Abandonados de la 
Ciudad de México” 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Presidente 

A favor 

Irma Luz De la Cruz Vázquez 
Concejala Integrante 

A favor 

Alva Ordaz Fernández 
Concejala Integrante 

A favor  

Oscar Abel Fuentes Rocha 
Concejal integrante 

Abstención 

 
6. Asuntos Generales: 
A) Calendarización de diversas 
activades de la comisión. 
B) Presentación exhorto por el 
cuidado de los animals, en la Alcaldía 
Cuauhtémoc 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Presidente 

Sin aportaciones  

Irma Luz De la Cruz Vázquez 
Concejala Integrante 

Sin aportaciones  

Alva Ordaz Fernández 
Concejala Integrante 

Sin aportaciones 

Oscar Abel Fuentes Rocha 
Concejal integrante 

Sin aportaciones 

7. Clausura de la Sesión 

 El Presidente de la Comisión da por clasurada la Cuarta Sesión de la 
Comisión de Gestión Ambiental y Protección Animal siendo las 
dieciseis horas con diez minutos, del día miercoles 23 de agosto de 
2023.    
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7) Quinta Sesión Ordinaria de la Comisión de Gestión Ambiental y de Protección Animal.   
 
 

TEMA  SENTIDO DE VOTO 

 
1. Lista de asistencia y declaración del 
quórum 
 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Presidente 

Presente 

Irma Luz De la Cruz Vázquez 
Concejala Integrante 

Presente  

Alva Ordaz Fernández 
Concejala Integrante Presente  

Oscar Abel Fuentes Rocha 
Concejal Integrante 

Presente 

 
2. Aprobación de la orden del día 

 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Presidente 

A favor 

Irma Luz De la Cruz Vázquez 
Concejala Integrante 

A favor 

Alva Ordaz Fernández 
Concejala Integrante 

A favor 
 

Oscar Abel Fuentes Rocha 
Concejal Integrante 

A favor 

 
3. Lectura, discusión, y en su caso, 
aprobación del Acta de la cuarta 
Sesión Ordinaria de la Comisión de 
Gestión Ambiental y de Protección 
Animal 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Presidente 

A favor 

Irma Luz De la Cruz Vázquez 
Concejala Integrante 

A favor 

Alva Ordaz Fernández 
Concejala Integrante 

A favor 
 

Oscar Abel Fuentes Rocha 
Concejal Integrante 

A favor 

 
4. Asuntos Generales: 
 
A) Informe de visita al Primer Hotel 
para Perros y Gatos Abandonados de 
la Ciudad de México. 

 
 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Presidente Sin aportaciones 

Irma Luz De la Cruz Vázquez 
Concejala Integrante 

Sin aportaciones 

Alva Ordaz Fernández 
Concejala Integrante 

Sin aportaciones 

Oscar Abel Fuentes Rocha 
Concejal Integrante 

Sin aportaciones 

5. Clausura de la Sesión 

El Presidente de la Comisión da por clasurada la Quinta Sesión de la 
Comisión de Gestión Ambiental y Protección Animal, siendo las 
once horas con diez minutos, del día jueves 28 de septiembre de 
2023.    
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COMISIÓN DE GESTIÓN AMBIENTAL Y DE PROTECCIÓN ANIMAL 

 

 Esta comisión se instaló en diciembre de 2022 y tengo el honor de presidir. Además de ser la 

comisión que más ha sesionado teniendo en total, 5 Sesiones Ordinarias, 1 Sesión Extraordinaria 

y la Sesión de Instalación; también es la comisión que más Puntos de Acuerdo ha presentado ante 

el Pleno del Concejo.  

 

 Con las y los vecinos hemos plantado 3 árboles frutales, los cuales son cuidados   por la misma 

comunidad; casa por casa repartimos un total de 60 plantas y se realizaron 2 Donaciones de 

alimento para mascotas; una de 6 kilos de alimento para animales de compañía quienes viven con 

una familia en condiciones muy precarias y la segunda por 20 kilos para una fundación encargada 

de atender a animales en situación de calle. 

 

 Visitamos el Primer Hotel para Perros y Gatos Abandonados de la Ciudad de México, en donde 

pudimos corroborar las pésimas condiciones en las que tienen a los animales que ahí habitan, en 

la próxima discusión del presupuesto, buscaremos se destine el recurso suficiente para que este 

Hotel opere de manera adecuada. 

 

 Realizamos visitas de supervisión para la liberación del arbolado por parte de los puestos 

ambulantes, realizamos 2 caminatas caninas y seguimiento a diversas denuncias de abuso animal. 

 

 

COMISIÓN DE LOS DERECHOS CULTURALES, RECREATIVOS, DEPORTIVOS Y 

EDUCATIVOS 

 

En los trabajos de esta comisión, propusimos visitas de supervisión a casas de cultura, centros 

deportivos y áreas públicas en donde se puedan desempeñar actividades artísticas, culturales, 

recreativas y/o deportivas. Teniendo como resultado la evidencia del deterioro y abandono de estos 

centros, donde a diario cientos de vecinas y vecinos desempeñan actividades adecuándose a las 

precarias condiciones. 

 

Continuamos impulsando las clases gratuitas de futbol para niñas, niños y jóvenes logrando un total de 

21, siendo interrumpidas por la lamentable postura de la Alcaldía al impedirnos ocupar los espacios 

públicos. 
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Visitamos el Balneario de “La Ballenita”, el teatro Juan Ruíz de Alarcón, el Túnel de la Lucha Libre, 

detectando en todos estos espacios un cobro por actividades que deben de ser gratuitas y en aquellas 

que se deben de cobrar, detectamos una falta de transparencia en el manejo de los recursos siendo 

esto, denunciados ante las instituciones correspondientes. 

 

 

COMISIÓN DE LOS DERECHOS HUMANOS 

 

El trabajo en esta comisión ha sido constante, derivado de la violación frecuente de los derechos 

humanos tanto a vecinas, vecinos, comerciantes, empresarios, trabajadores y visitantes de nuestra 

Alcaldía en general. 

 

La inmediata intervención en todos los casos, ha sido vital para darle una oportuna atención a las y los 

afectados, el seguimiento ha sido puntual y afortunadamente se han dado buenas soluciones, como es 

el caso de los sonideros con quienes nos solidarizamos ante la represión violenta sufrida en febrero 

pasado, en el Kiosco Morisco de la colonia Santa María la Ribera. 

 

Visitamos la Casa del Migrante en donde se nos negó el acceso en un par de ocasiones, pero logramos 

percatarnos de las condiciones tan deplorables en que se encuentra este centro de “Apoyo”. La vida de 

los seres humanos no debe ser lucrada por ningún tipo de poder, trabajaremos para que cada vez se 

les puedan ofrecer mejores condiciones. 

 

 

COMISIÓN DE REACTIVACIÓN ECONÓMICA, FOMENTO AL EMPLEO Y 
TURISMO 

 

 

Nuestra Alcaldía aporta cerca del 23% al PIB de la Ciudad De México, y el 6% al PIB nacional, estos datos 

nos hablan que uno de los territorios más visitados en nuestro país, y como no, si tenemos grandes 

mercados públicos, bazares, tianguis, museos, teatros, espectáculos y un sinfín de oportunidades de 

esparcimiento para el goce y disfrute de las y los mexicanos; por ello, promovimos a 12 mercados 

públicos para fomentar en la comunidad, el consumo local en un mayor número de servicios y 

productos que deseen. 
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Como parte de la conservación de nuestros usos y costumbres, pudimos realizar 8 posadas navideñas 

y 11 partidas de rosca de reyes en colonias de alto índice de marginación, con ello, llegamos a las casas 

y corazones de quienes más necesitan. Agradezco a cada una de las y los vecinos que nos acompañaron 

en estas actividades donde nos divertimos mucho y estrechamos aún más nuestros lazos de fraternidad 

y amor; recuerden que “Amor con amor se paga”. 

 

Para nosotros, es muy importante que la ciudadanía conozca lo que pasa en realidad con esta 

administración, aunque hay que reconocer que nuestra comunidad está muy politizada, ellos ya saben 

el tipo de desgobierno que tenemos. Aun así, cada lunes llevamos a cabo una conferencia de prensa 

para evidenciar las ocurrencias, que realiza la titular de la Alcaldía Cuauhtémoc, sumando así, un total 

de 52 conferencias. También nos apoyamos de las redes sociales, por lo que realizamos 19 videos 

denuncias sobre el abandono de servicios públicos, abuso de poder y despilfarro del recurso público. 

 

Esto ha derivado en 12 denuncias que hemos presentado ante la Secretaría de la Contraloría General, 

en espera de una pronta acción sobre la omisión del gobierno de nuestra demarcación. 

 

Vecinas y vecinos, cerramos el segundo año de actividades con mucho entusiasmo, con la misma 

convicción que el primer día, tengan certeza que no vamos a ceder ante los poderes fácticos, ni ante la 

opulencia. Es momento de saber, que se acercan los tiempos de transformación, y depende de todas y 

todos nosotros consolidarlos. Ya no más lujos, violencia, extorsión, abandono, despilfarro; 

organicémonos para traer el bienestar, la paz, la justicia social, el desarrollo y progreso por #Mejores 

Resultados. 

¡VIVA LA ALCALDÍA CUAUHTÉMOC! 
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N° FECHA ACTIVIDAD 

1 01/10/2022 Recorrido territorial, colonia San Rafael 

2 02/10/2022 Asistencia a la marcha conmemorativa del 2 de octubre 

3 03/10/2022 Asistencia al Cuarto Informe de la Jefa de Gobierno, Dra. Claudia Sheinbaum 

4 03/10/2022 Conferencia de prensa  

5 04/10/2022 Reunión con COPACOS y legisladores en el Congreso de la Ciudad de México 

6 04/10/2022 Escuela de fútbol 

7 04/10/2022 
Reunión de trabajo con el Secretario de Gobierno de Ciudad de México, Martí 
Batres 

8 05/10/2022 Reunión con líderes de la Alcaldía Cuauhtémoc 

9 06/10/2022 Escuela de fútbol 

10 06/10/2022 
Asistencia al Cuarto Informe de la Jefa de Gobierno, Dra. Claudia Sheinbaum, ante 
el pueblo de la Alcaldía Cuauhtémoc 

11 07/10/2022 Recorrido de supervisión de bunkers de la Alcaldía 

12 10/10/2022 Conferencia de prensa  

13 11/10/2022 Escuela de fútbol 

14 11/10/2022 Recorrido territorial, colonia Cuauhtémoc 

15 12/10/2022 Recorrido de liberación de ciclo-vías 

16 13/10/2022 Recorrido territorial, colonia Guerrero 

17 13/10/2022 Escuela de fútbol 

18 13/10/2022 Recorrido territorial, colonia Buenavista 

19 14/10/2022 Asistencia al 65 aniversario del Mercado Granaditas 

20 17/10/2022 Conferencia de prensa  

21 18/10/2022 Escuela de fútbol 

22 19/10/2022 Visita al Mercado San Joaquín 

23 19/10/2022 Recorrido territorial, colonia Peralvillo 

24 19/10/2022 Denuncia ante contraloría 

25 20/10/2022 Escuela de fútbol 

26 21/10/2022 Manifestación con COPACOS de Cuauhtémoc, Congreso de la Ciudad de México 

27 24/10/2022 Conferencia de prensa  

28 24/10/2022 Denuncia ante contraloría 

29 25/10/2022 Escuela de fútbol 

30 26/10/2022 Reunión con líderes de la Alcaldía Cuauhtémoc 

31 27/10/2022 Escuela de fútbol 

32 27/10/2022 Mesa de trabajo con el Concejo de Cuauhtémoc 

33 27/10/2022 Caminata canina nocturna, colonia Esperanza  

34 27/10/2022 Reunión con liderazgos en Cuauhtémoc  

35 28/10/2022 Capacitación huertos urbanos domésticos, colonia Santa María la Ribera  

36 28/10/2022 Mesa de trabajo con el Concejo de Cuauhtémoc 

37 29/10/2022 Jornada médica, colonia San Rafael  

38 31/10/2022 Conferencia de prensa  

39 31/10/2022 Denuncia ante contraloría 
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40 01/11/2022 Concurso de ofrendas tradicionales  

41 01/11/2022 Video denuncia colonia Guerrero  

42 03/11/2022 Tercera sesión extraordinaria de concejo  

43 03/11/2022 Escuela de fútbol 

44 03/11/2022 Colocación de ofrenda con colectivos trans  

45 04/11/2022 Sesión solemne 2022 

46 05/11/2022 Encuentro Nacional Municipalista 

47 05/11/2022 Visita al AIFA  

48 07/11/2022 Conferencia de prensa  

49 07/11/2022 Asistencia al informe de la Alcaldesa en Cuauhtémoc 

50 08/11/2022 Escuela de fútbol 

51 08/11/2022 Recorrido territorial, colonia Santa María la Ribera  

52 09/11/2022 Asamblea vecinal, Av. Ricardo Flores Magón #502 

53 09/11/2022 Asamblea vecinal, Peral #59 

54 09/11/2022 Asamblea vecinal Sauce #10  

55 09/11/2022 Asamblea vecinal, Manuel Carpio #195 

56 10/11/2022 Escuela de fútbol 

57 10/11/2022 Asamblea vecinal , Mariano Azuela #67 

58 10/11/2022 Capacitación de Administración Pública  

59 10/11/2022 Reunión con juventudes de la Alcaldía Cuauhtémoc 

60 10/11/2022 Denuncia de poda ilegal de árbol, colonia Centro  

61 11/11/2022 Reunión con liderazgos en Cuauhtémoc  

62 12/11/2022 Jornada médica, colonia Asturias   

63 14/11/2022 Conferencia de prensa  

64 15/11/2022 Escuela de fútbol 

65 15/11/2022 
Entrega de 350,000 firmas de apoyo en mi beca para empezar al Congreso de la 
Ciudad de México 

66 16/11/2022 Asistencia al 64 aniversario del Mercado Bugambilia  

67 16/11/2022 
Asistencia la comparecencia de la Alcaldesa Sandra Cuevas, ante el Congreso de la 
Ciudad de México 

68 16/11/2022 Denuncia ante contraloría 

69 17/11/2022 Reunión con liderazgos en Cuauhtémoc 

70 17/11/2022 Escuela de fútbol 

71 17/11/2022 Entrega de aparatos auditivos, colonia Asturias  

72 18/11/2022 Entrega de premios a los ganadores del concurso de ofrendas del Día de Muertos 

73 18/11/2022 Asistencia a la Instalación de la Comisión de Obras y Servicios Urbanos 

74 19/11/2022 Reunión con liderazgos juveniles de la Ciudad de México  

75 21/11/2022 Conferencia de prensa  

76 21/11/2022 Mesa de trabajo con el Concejo de Cuauhtémoc 

77 22/11/2022 Escuela de fútbol 

78 23/11/2022 
Instalación de la Comisión de los Derechos Culturales, Recreativos, Deportivos y  
Educativos  
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79 23/11/2022 
Instalación de la Comisión de Reactivación Económica y Fomento al Empleo y 
Turismo 

80 25/11/2022 Acompañamiento a jornada del bienestar, colonia Paulina Navarro  

81 25/11/2022 Asistencia al aniversario 66 del Mercado Mi Pequeño Comercio  

82 25/11/2022 Sesión de presupuesto  

83 27/11/2022 Asistencia a la marcha del pueblo  

84 28/11/2022 Conferencia de prensa  

85 29/11/2022 Escuela de fútbol 

86 01/12/2022 Donación de juguetes a sectores vulnerables 

87 01/12/2022 Entrega de premios por el concurso de ofrendas de Día de Muertos 

88 01/12/2022 Escuela de fútbol 

89 02/12/2022 
Reunión con el Secretario de Seguridad Ciudadana en la Ciudad de México, Omar 
García Harfuch 

90 04/12/2022 Primer Informe de Actividades, Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri 

91 05/12/2022 
Asistencia al Cuarto Informe de Actividades de la Jefa de Gobierno de la Ciudad de 
México, Dra. Claudia Sheinbaum Pardo 

92 05/12/2022 Conferencia de prensa 

93 06/12/2022 Escuela de fútbol 

94 08/12/2022 Instalación de la Comisión de Gestión Ambiental y de Protección Animal 

95 08/12/2022 Escuela de fútbol 

96 08/12/2022 Instalación de la Comisión de los Derechos Humanos 

97 08/12/2022 Asistencia a la Instalación de la Comisión de Equidad y Género 

98 08/12/2022 
Instalación de la Comisión de Reactivación Económica y Fomento al Empleo y 
Turismo 

99 08/12/2022 Reunión con liderazgos juveniles de la Ciudad de México 

100 11/12/2022 Recorrido territorial, colonia Tlatelolco 

101 12/12/2022 Conferencia de prensa 

102 13/12/2022 Recorrido territorial, colonia Roma Norte 

103 13/12/2022 Escuela de fútbol 

104 13/12/2022 Reunión con Concejales de la Ciudad de México 

105 14/12/2022 Encuentro con jóvenes de la Alcaldía Cuauhtémoc 

106 15/12/2022 Escuela de fútbol 

107 17/12/2022 Posada navideña, colonia Santa María la Ribera I 

108 18/12/2022 Recorrido territorial, colonia Roma Norte II 

109 19/12/2022 Asamblea vecinal, colonia San Rafael 

110 19/12/2022 Conferencia de prensa 

111 20/12/2022 Escuela de fútbol 

112 22/12/2022 Posada navideña, colonia Atlampa 

113 22/12/2022 Posada navideña, colonia San Rafael II 

114 22/12/2022 Posada navideña, colonia San Rafael I 

115 23/12/2022 Posada navideña, colonia Tlatelolco 

116 23/12/2022 Posada navideña, colonia Santa María la Ribera II 
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117 23/12/2022 Posada navideña, colonia Santa María la Ribera IV 

118 23/12/2022 Posada navideña con colectivo "Tiresias, casa de las muñecas", colonia Buenavista 

119 29/12/2022 Encuentro con jóvenes de la Ciudad de México 

120 03/01/2023 Denuncia ante contraloría 

121 06/01/2023 Partida de rosca de reyes y jornada de salud sexual, colonia Guerrero 

122 07/01/2023 Partida de rosca de reyes, colonia Centro II 

123 07/01/2023 Partida de rosca de reyes, colonia Centro I 

124 07/01/2023 Partida de rosca de reyes, colonia Santa María la Ribera I 

125 07/01/2023 Partida de rosca de reyes, colonia Atlampa 

126 07/01/2023 Partida de rosca de reyes, colonia San Rafael I 

127 07/01/2023 Partida de rosca de reyes, San Rafael II 

128 07/01/2023 Partida de rosca de reyes, colonia Centro VIII 

129 07/01/2023 Partida de rosca de reyes, colonia Centro VI 

130 08/01/2023 Partida de rosca de reyes, colonia Atlampa 

131 08/01/2023 Partida de rosca de reyes, colonia Santa María la Ribera II 

132 09/01/2023 Conferencia de prensa 

133 11/01/2023 Visita al mercado San Cosme 

134 12/01/2023 
Mesa de trabajo de la Comisión de los Derechos Culturales, Recreativos, 
Deportivos y Educativos 

135 13/01/2023 Reunión con Concejales de la Ciudad de México 

136 13/01/2023 Reunión con autoridades de la SEP 

137 13/01/2023 Reunión con liderazgos juveniles de la Ciudad de México 

138 16/01/2023 
Asistencia a la asamblea de entrega de programas sociales por parte de la 
Secretaría del Bienestar 

139 16/01/2023 Conferencia de prensa 

140 17/01/2023 Visita al Mercado la Dalia 

141 17/01/2023 Visita al Mercado Bugambilia 

142 17/01/2023 Video denuncia por  abandono de servicios públicos, colonia Santa María la Ribera 

143 18/01/2023 Video denuncia por  abandono de servicios públicos, colonia Cuauhtémoc 

144 20/01/2023 Video denuncia de despilfarro de recursos por parte de la Alcaldía Cuauhtémoc 

145 23/01/2023 Video denuncia por abandono de servicios públicos, colonia Cuauhtémoc 

146 23/01/2023 Conferencia de prensa 

147 23/01/2023 Recorrido territorial, colonia Santa María la Ribera  

148 26/01/2023 Video denuncia abandono de servicios públicos, colonia Tránsito 

149 27/01/2023 Asistencia a conferencia de prensa en el Congreso de la Ciudad de México 

150 28/01/2023 Recorrido con vecinos de Cuauhtémoc a UTOPIA de Iztapalapa 

151 30/01/2023 Conferencia de prensa 

152 31/01/2023 Reunión con Concejales de la Ciudad de México 

153 31/01/2023 Recorrido territorial, colonia Algarín 

154 31/01/2023 Primera Sesión Ordinaria del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc del año 2023 

155 31/01/2023 Recorrido territorial, colonia Asturias 

156 01/02/2023 Recorrido territorial, colonia Doctores 
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157 02/02/2023 Recorrido territorial, colonia Morelos 

158 02/02/2023 Recorrido territorial, colonia Guerrero 

159 02/02/2023 Asamblea vecinal, colonia Roma Norte 

160 03/02/2023 Video denuncia por abandono de servicios públicos, colonia Cuauhtémoc 

161 03/02/2023 Recorrido territorial, colonia Santa María Insurgentes 

162 03/02/2023 Asamblea vecinal, colonia Santa María la Ribera 

163 03/02/2023 Asamblea vecinal, colonia Peralvillo 

164 04/02/2023 Reunión con liderazgos de Cuauhtémoc 

165 06/02/2023 Conferencia de prensa 

166 07/02/2023 
Reunión con el Secretario de Seguridad Ciudadana en la Ciudad de México, Omar 
García Harfuch 

167 08/02/2023 Recorrido territorial, colonia Guerrero 

168 08/02/2023 Reunión con liderazgos de Cuauhtémoc 

169 09/02/2023 Recorrido territorial, colonia Obrera 

170 09/02/2023 Recorrido territorial, colonia Tabacalera 

171 09/02/2023 Asistencia a Sesión del Congreso de la Ciudad de México 

172 10/02/2023 Recorrido territorial, colonia San Rafael 

173 11/02/2023 
Asistencia a la asamblea informativa en Cuauhtémoc de la Jefa de Gobierno, 
Claudia Sheinbaum 

174 13/02/2023 Reunión de Concejales en Cuauhtémoc 

175 13/02/2023 Recorrido territorial, colonia Guerrero 

176 13/02/2023 Conferencia de prensa 

177 14/02/2023 Tequio en espacio público, colonia Cuauhtémoc 

178 15/02/2023 Recorrido territorial, colonia Ex Hipódromo de Peralvillo 

179 15/02/2023 Video denuncia por abandono de servicios públicos, colonia Peralvillo 

180 16/02/2023 Asamblea vecinal, colonia Santa María la Ribera 

181 17/02/2023 Reunión con autoridades del CECATI #58 

182 18/02/2023 Recorrido con vecinos de Cuauhtémoc a UTOPIA de Iztapalapa 

183 19/02/2023 Supervisión de manifestación en contra de Sandra Cuevas 

184 20/02/2023 Jornada de mejoramiento de vivienda, colonia Doctores 

185 20/02/2023 Reunión con Concejales de la Ciudad de México 

186 20/02/2023 Recorrido territorial, colonia Centro 

187 20/02/2023 Conferencia de prensa 

188 20/02/2023 Reunión con liderazgos de Cuauhtémoc 

189 21/02/2023 Acompañamiento a conferencia de prensa desde el Congreso de la Unión 

190 21/02/2023 Reunión con liderazgos de la Ciudad de México 

191 22/02/2023 Asistencia al Hidrofest, encabezado por Gobierno de la Ciudad de México 

192 23/02/2023 Asistencia al "danzón por la libertad" en el Congreso de la Unión 

193 24/02/2023 Jornada de mejoramiento de vivienda, colonia Obrera 

194 24/02/2023 Recorrido territorial, colonia Peralvillo 

195 24/02/2023 Video denuncia por abuso de autoridad de Sandra Cuevas 

196 24/02/2023 Asamblea vecinal, colonia Paulino Navarro 
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197 27/02/2023 Conferencia de prensa 

198 28/02/2023 Segunda Sesión Ordinaria del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc de 2023 

199 01/03/2023 Recorrido territorial, colonia Roma 

200 01/03/2023 Jornada de mejoramiento de vivienda, colonia Roma 

201 02/02/2023 
Supervisión de la Dirección de Desarrollo Social por la colocación de video cámaras 
ocultas 

202 03/03/2023 Asistencia al evento de "Mujeres Libres" en el marco del 8M 

203 06/03/2023 Conferencia de prensa 

204 06/03/2023 Reunión con liderazgos juveniles de la Ciudad de México 

205 06/03/2023 Reunión con liderazgos de Cuauhtémoc 

206 07/02/2023 Video denuncia por abuso de autoridad de Sandra Cuevas 

207 09/03/2023 Recorrido territorial, colonia Tlatelolco 

208 10/03/2023 Recorrido territorial, colonia Tlatelolco 

209 11/03/2023 Recorrido con la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum en la colonia Doctores 

210 11/03/2023 Asistencia al concierto juvenil "Amor y Libertad", colonia Tlatelolco 

211 13/03/2023 Conferencia de prensa 

212 13/03/2023 Reunión con liderazgos de Cuauhtémoc 

213 14/03/2023 Reunión con Concejales de la Ciudad de México 

214 14/03/2023 Reunión con liderazgos de Cuauhtémoc 

215 14/03/2023 Jornada de mejoramiento de vivienda, colonia Roma 

216 15/03/2023 Reunión con liderazgos de Cuauhtémoc 

217 17/03/2023 Asistencia a la asamblea de asociación de autoridades locales de México A.C. 

218 17/03/2023 Actividad deportiva con juventudes de Cuauhtémoc e Iztacalco 

219 18/03/2023 Asistencia a la marcha en defensa de la soberanía nacional 

220 20/03/2023 Asamblea vecinal, colonia Ampliación Asturias 

221 20/03/2023 Conferencia de prensa 

222 22/02/2023 Jornada de mejoramiento de vivienda, colonia Ampliación Asturias 

223 22/02/2023 Asambleas vecinales, colonia Guerrero 

224 23/03/2023 Recorrido territorial, colonia Ampliación Asturias 

225 23/03/2023 Video denuncia abandono de servicios públicos, colonia Ampliación Asturias 

226 27/03/2023 Conferencia de prensa 

227 28/03/2023 Asistencia y acompañamiento a víctimas de incendio, colonia Buenavista 

228 29/03/2023 Jornada de mejoramiento de vivienda, colonia Ampliación Asturias 

229 29/03/2023 Asamblea vecinal, colonia Ampliación Asturias 

230 30/03/2023 Asistencia al Informe de Actividades de la Autoridad del Centro Histórico 

231 30/03/2023 Tercera Sesión Ordinaria del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc de 2023 

232 31/03/2023 Visita al CECATI #58 

233 03/04/2023 Conferencia de prensa 

234 03/04/2023 Denuncia ante contraloría 

235 04/04/2023 Acompañamiento al evento "Sí al desarme, sí a la paz" colonia Guerrero 

236 06/04/2023 Ratificación de denuncia ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México 
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237 10/04/2023 Conferencia de prensa 

238 10/04/2023 Reunión con liderazgos de Cuauhtémoc 

239 11/04/2023 Video denuncia abandono de servicios públicos, colonia San Simón Tolnáhuac 

240 13/04/2023 Video denuncia abandono de servicios públicos, colonia Juárez 

241 13/04/2023 Asistencia a la inauguración del barco UTOPIA en Iztapalapa 

242 14/04/2023 Reunión con COPACOS de Cuauhtémoc 

243 15/04/2023 Inauguración de mural, colonia Peralvillo 

244 15/04/2023 Asamblea vecinal con afectados de incendio, col. Buenavista 

245 17/04/2023 Conferencia de prensa 

246 18/04/2023 Asamblea vecinal, colonia Atlampa 

247 18/04/2023 Recorrido territorial, colonia Atlampa 

248 19/04/2023 Recorrido territorial, colonia San Rafael 

249 19/04/2023 Asamblea vecinal, colonia Santa María la Ribera 

250 19/04/2023 Recorrido territorial, colonia Santa María la Ribera  

251 21/04/2023 Video denuncia abandono de servicios públicos, colonia Santa María la Ribera 

252 22/04/2023 Participación en torneo Deportivo MORENAGOL 

253 23/04/2023 Recorrido territorial, colonia Centro 

254 24/04/2023 Conferencia de prensa 

255 24/04/2023 Recorrido territorial, colonia Centro 

256 24/04/2023 Reunión con Concejales de la Ciudad de México 

257 24/04/2023 
Primera Sesión Ordinaria de la Comisión de los Derechos Culturales, Recreativos, 
Deportivos y Educativos 

258 25/04/2023 Visita a La Casa del Migrante 

259 25/04/2023 Reunión con el titular de la Secretaría de Contraloría 

260 28/04/2023 Asistencia a concierto cultural organizado por el Gobierno de la Ciudad de México 

261 28/04/2023 Cuarta Sesión Ordinaria del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc de 2023 

262 01/05/2023 Conferencia de prensa 

263 02/05/2023 Asamblea vecinal, colonia Atlampa 

264 05/05/2023 Recorrido territorial, colonia Asturias 

265 06/05/2023 Reunión con liderazgos de Cuauhtémoc 

266 07/05/2023 Participación de jornada electoral para elegir COPACOS y P.P. 

267 08/05/2023 Conferencia de prensa 

268 08/05/2023 Asistencia al 71 aniversario de la Escuela Superior de Economía del IPN 

269 13/05/2023 Reunión con COPACOS electos de Cuauhtémoc 

270 15/05/2023 Conferencia de prensa 

271 16/05/2023 Reunión con Director General de Obras de la Alcaldía Cuauhtémoc 

272 17/05/2023 Visita al mercado de Mi Pequeño Comercio 

273 19/05/2023 1ra. Sesión Ordinaria de la Comisión de Gestión Ambiental y de Protección Animal 

274 21/05/2023 
Acompañamiento a grupos sonideros a la libre expresión, colonia Santa María la 
Ribera 

275 22/05/2023 Conferencia de prensa 

276 22/05/2023 Inauguración de mural, colonia Santa María la Ribera 
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277 23/05/2023 Recorrido nocturno, colonia Doctores 

278 24/05/2023 
Asistencia a la comparecencia de la Alcaldesa de Cuauhtémoc ante el Congreso de 
la Ciudad de México 

279 24/05/2023 Video denuncia abandono de servicios públicos, colonia Buenavista 

280 29/05/2023 Conferencia de prensa 

281 29/05/2023 
Primera Sesión Extraordinaria de la Comisión de Gestión Ambiental y de Protección 
Animal 

282 30/05/2023 Acompañamiento al evento "Sí al desarme, sí a la paz" colonia Guerrero 

283 30/05/2023 Asamblea vecinal, colonia Atlampa 

284 31/05/2023 Video denuncia por abuso de autoridad de Sandra Cuevas 

285 02/06/2023 Recorrido territorial, colonia Centro 

286 02/06/2023 Denuncia ante contraloría 

287 04/06/2023 Donación de plantas, colonia Centro 

288 05/06/2023 Conferencia de prensa 

289 05/06/2023 Plantación de árbol frutal, colonia Doctores 

290 05/06/2023 2da. Sesión Ordinaria de la Comisión de Gestión Ambiental y de Protección Animal 

291 05/06/2023 Donación de plantas, colonia Doctores 

292 05/06/2023 Donación de plantas, colonia Santa María la Ribera 

293 06/06/2023 Reunión con liderazgos juveniles de la Ciudad de México 

294 07/06/2023 
Asistencia a la Instalación del Comité de Bienestar por parte de la Secretaria del 
Bienestar, colonia Roma Sur 

295 07/06/2023 
Mesa de trabajo de la Comisión de los Derechos Culturales, Recreativos, 
Deportivos y Educativos 

296 08/06/2023 Reunión con liderazgos juveniles de la Ciudad de México 

297 09/06/2023 Inauguración de mural, colonia Centro 

298 09/06/2023 Asamblea vecinal, colonia Centro  

299 10/06/2023 Asistencia a festejos por el Día del Padre y Día de la Madre, colonia Centro 

300 10/06/2023 Donación de alimento para animales, colonia Vista Alegre 

301 12/06/2023 Conferencia de prensa 

302 16/06/2023 Visita territorial, colonia Atlampa 

303 16/06/2023 Primera Sesión Ordinaria de la Comisión de Derechos Humanos 

304 17/06/2023 Asamblea territorial, colonia San Rafael 

305 19/06/2023 Conferencia de prensa 

306 19/06/2023 Asamblea vecinal, colonia Centro  

307 20/06/2023 Reunión con liderazgos de la Ciudad de México 

308 20/06/2023 Asamblea vecinal, colonia Doctores 

309 21/06/2023 
Conversatorio "Del orgullo a la Victoria" en el marco del Día del Orgullo, colonia 
Obrera 

310 22/06/2023 Reunión con liderazgos de Cuauhtémoc 

311 23/06/2023 Recorrido territorial, colonia Buenavista 

312 23/06/2023 Recorrido territorial, colonia San Rafael 

313 23/06/2023 Reunión con liderazgos de Cuauhtémoc 
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314 24/06/2023 Asistencia al PRIDE 2023 

315 26/06/2023 Conferencia de prensa 

316 28/06/2023 Reunión concejales en Cuauhtémoc 

317 29/06/2023 Evento con juventudes de la Ciudad de México, colonia Cuauhtémoc 

318 29/06/2023 Reunión con el Jefe de Gobierno, Martí Batres 

319 30/06/2023 Quinta Sesión Ordinaria del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc de 2023 

320 01/07/2023 
Asistencia a la marcha del pueblo junto con el presidente, Andrés Manuel López 
Obrador 

321 02/07/2023 Recorrido territorial, colonia Centro 

322 03/07/2023 Conferencia de prensa 

323 03/07/2023 
Mesa de trabajo de la Comisión de los Derechos Culturales, Recreativos, 
Deportivos y Educativos 

324 06/07/2023 Reunión con liderazgos juveniles de la Ciudad de México 

325 07/07/2023 Asistencia a la clausura de ciclo del CECATI 162, colonia Santa María la Ribera 

326 08/07/2023 Asamblea vecinal, colonia Tabacalera 

327 10/07/2023 Conferencia de prensa 

328 10/07/2023 Asamblea vecinal, colonia Tránsito 

329 10/07/2023 
Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión de los Derechos Culturales, Recreativos, 
Deportivos y Educativos 

330 10/07/2023 Asamblea vecinal, colonia Asturias 

331 11/07/2023 3ra. Sesión Ordinaria de la Comisión de Gestión Ambiental y de Protección Animal 

332 12/07/2023 Denuncia pública por el cierre del parque de las Artes gráficas, colonia Doctores 

333 12/07/2023 Asamblea vecinal, colonia Doctores 

334 12/07/2023 Inauguración de mural, colonia Doctores 

335 13/07/2023 Visita al Mercado Hidalgo 

336 14/07/2023 Jornada de mejoramiento de vivienda, colonia Morelos 

337 14/07/2023 Asamblea vecinal, colonia Doctores 

338 14/07/2023 Reunión con liderazgos de Cuauhtémoc 

339 15/07/2023 Acompañamiento de jornada médica, colonia Buenavista 

340 17/07/2023 Conferencia de prensa 

341 21/07/2023 Video denuncia por abuso de autoridad de Sandra Cuevas 

342 22/07/2023 Reunión con colectivos culturales, colonia Santa María la Ribera 

343 24/07/2023 Asistencia a asamblea informativa por parte de la Secretaría del Bienestar 

344 24/07/2023 Conferencia de prensa 

345 27/07/2023 Capacitación 

346 27/07/2023 
Primera Sesión Ordinaria de la Comisión de Reactivación Económica y  Fomento al 
Empleo y Turismo 

347 31/07/2023 Conferencia de prensa 

348 02/08/2023 Teatro guiñol, colonia Centro 

349 03/08/2023 Evento con juventudes de la Ciudad de México, colonia Tabacalera 

350 03/08/2023 Actividad deportiva con juventudes de Cuauhtémoc 

351 04/08/2023 Asamblea vecinal, colonia Roma Norte 
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352 07/08/2023 Conferencia de prensa 

353 07/08/2023 Denuncia ante contraloría 

354 08/08/2023 
Asistencia a la Feria del Bienestar del Gobierno de la Ciudad de México, colonia 
Centro 

355 09/08/2023 Reunión con liderazgos juveniles de la Ciudad de México 

356 09/08/2023 Video denuncia por abuso de autoridad de Sandra Cuevas 

357 10/08/2023 Asamblea vecinal, colonia Santa María la Ribera 

358 11/08/2023 Recorrido con vecinos de Cuauhtémoc a UTOPIA de Iztapalapa 

359 11/08/2023 Asamblea vecinal, colonia Atlampa 

360 11/08/2023 
Asistencia a la  Feria del Bienestar del Gobierno de la Ciudad de México, colonia 
Vista Alegre 

361 12/08/2023 Asamblea vecinal, colonia Centro  

362 14/08/2023 Conferencia de prensa 

363 14/08/2023 Fomento a la economía local, colonia Obrera 

364 16/08/2023 Video denuncia por abuso de autoridad de Sandra Cuevas 

365 17/08/2023 Teatro guiñol, colonia Centro 

366 17/08/2023 Fomento a la economía local, colonia Juárez 

367 17/08/2023 Reunión con liderazgos de Cuauhtémoc 

368 18/08/2023 Asistencia al foro empresarial juvenil en el Congreso de la Unión 

369 18/08/2023 Asamblea vecinal, colonia San Rafael 

370 19/08/2023 Recorrido con vecinos de Cuauhtémoc a UTOPIA de Iztapalapa 

371 21/08/2023 Asistencia al Segundo Informe Mensual del Jefe de Gobierno, Martí Batres. 

372 21/08/2023 Visita al mercado de Mi Pequeño Comercio 

373 21/08/2023 Conferencia de prensa 

374 21/08/2023 Reunión con liderazgos de Cuauhtémoc 

375 23/08/2023 4ta. Sesión Ordinaria de la Comisión de Gestión Ambiental y de Protección Animal 

376 24/08/2023 Recorrido territorial, colonia Roma Sur 

377 25/08/2023 Mesa de trabajo de la Comisión de los Derechos Humanos 

378 26/08/2023 Asistencia al evento #defiestaconclaudia 

379 28/08/2023 Conferencia de prensa 

380 01/09/2023 Denuncia ante contraloría 

381 01/09/2023 Reunión con Alcalde de G.A.M.  Francisco Chigüil 

382 01/09/2023 Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión de los Derechos Humanos 

383 04/09/2023 Conferencia de prensa 

384 08/09/2023 Evento con adultos mayores, colonia Doctores 

385 09/09/2023 Asistencia al concierto juvenil "México le canta a chile" 

386 11/09/2023 Asistencia a la conmemoración de los 50 años del golpe de estado en Chile 

387 11/09/2023 Conferencia de prensa 

388 11/09/2023 Reunión con liderazgos de la Ciudad de México 

389 13/09/2023 
Mesa de trabajo de la Comisión de los Derechos Culturales, Recreativos, 
Deportivos y Educativos 

390 13/09/2023 Mesa de trabajo de la Comisión de los Derechos Humanos 
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391 14/09/2023 Fiestas patrias con liderazgos de la Cuauhtémoc 

392 18/09/2023 Conferencia de prensa 

393 18/09/2023 Reunión con Concejales de la Ciudad de México 

394 20/09/2023 Reunión con Omar García Harfuch 

395 20/09/2023 Reunión con liderazgos juveniles de la Ciudad de México 

396 21/09/2023 Evento con adultos mayores, colonia Santa María la Ribera 

397 21/09/2023 Asamblea vecinal, colonia Atlampa 

398 21/09/2023 Asamblea vecinal, colonia Buenavista 

399 22/09/2023 Evento con adultos mayores, colonia Guerrero 

400 24/09/2023 Visita al mercado San Camilito 

401 25/09/2023 Conferencia de prensa 

402 25/09/2023 Mesa de trabajo con Concejo de Cuauhtémoc 

403 25/09/2023 Recorrido territorial, colonia Paulino Navarro 

404 25/09/2023 Reunión con liderazgos de la Ciudad de México 

405 26/09/2023 Asistencia a marcha por 9 años de la desaparición de 43 normalistas 

406 27/09/2023 Visita al mercado San Cosme 

407 27/09/2023 Visita al primer Hotel para Perros y Gatos Abandonados de la Ciudad de México 

408 27/09/2023 Reunión con Omar García Harfuch 

409 28/09/2023 Evento con adultos mayores, colonia San Simón Tolnáhuac 

410 28/09/2023 5ta. Sesión Ordinaria de la Comisión de Gestión Ambiental y de Protección Animal 

411 28/09/2023 
Tercera Sesión Ordinaria de la Comisión de los Derechos Culturales, Recreativos, 
Deportivos y Educativos 

412 28/09/2023 Tercera Sesión Ordinaria de la Comisión de los Derechos Humanos 

413 29/09/2023 Tequio en Tepito, colonia Morelos 

414 29/09/2023 Evento con adultos mayores, colonia Tránsito 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



  

291 

 

CONCEJAL  
YASSER AMAURY BAUTISTA OCHOA 

  

 

PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE LOS 
DERECHOS CULTURALES, RECREATIVOS, 

DEPORTIVOS Y EDUCATIVOS 
 

Integrante: 

 Comisión de Seguridad Ciudadana y Protección Civil.  

 Comisión de los Derechos Humanos.  

 Comisión de Equidad y Género y de la Diversidad Sexual.   
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MENSAJE DE INTRODUCCIÓN 

 

La Ciudad de México ha sido ejemplo para todo nuestro país, desde la promulgación de su Constitución 

en el año 2017, la cual parece una carta de derechos para todos los que radicamos en la Ciudad de 

México y ejemplo de lucha y convicciones para los demás estados de la República Mexicana. 

 

Es nuestra Alcaldía Cuauhtémoc, el corazón de la Ciudad de México donde tengo el honor de 

representar a la ciudadanía con el cargo de Concejal, donde hemos realizado diversas actividades 

atribuibles a nuestras facultades como supervisión y evaluación de las acciones de Gobierno; así como 

de la aprobación del gasto público, que se establece, en la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de 

México. 

 

Desafortunamente, la titular de nuestra Alcaldía Cuauhtémoc no ha tenido el tacto para poder tener 

credibilidad y buen gobierno en nuestra demarcación, siempre en la confrontación con quienes no 

coinciden con sus políticas de gobierno y sobre todo con los vecinos que exigen, sean atendidas sus 

necesidades. 

 

El año pasado en una comparecencia de la titular ante el Congreso de la Ciudad de México, anunció que 

seríamos la Alcaldía con cero baches y más iluminada, cosa que no ha podido cumplir; solamente llegó 

a parchar los baches, y nuevamente se encuentran los hoyos debido a la mala calidad de los materiales 

que se implementan para dichas acciones. 

 

Desde el espacio de la Concejalía se han denunciado diversas irregularidades ante el Órgano Interno 

Control, empezando por la falta de sesiones de nuestro Concejo ya que la Ley Orgánica de Alcaldías de 

la Ciudad de México, obliga a sesionar de manera ordinaria una vez por mes, y en estas sesiones se 

deben de tratar cada una de las acciones y recursos que implementan las diferentes áreas de esta 

administración; sin embargo, no se nos informa y mucho menos transparentan los recursos que son 

asignados para atender todas las necesidades que se tienen en la demarcación  y las demandas 

ciudadanas que se requieren en la demarcación. 

 

En lo que si hemos podido avanzar es en las sesiones y mesas de trabajo de la comisión que tengo el 

honor de presidir, que es Derechos Culturales, Recreativos, Deportivos y Educativos, donde hemos 
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sesionado en dos ocasiones y se han llevado a cabo diversas mesas de trabajo con los responsables de 

las áreas, donde hemos exigido nos informen sobre las acciones, los recursos utilizados y sobre todo se 

han solicitado memorias fotográficas para poder verificar dichos actos. 

 

Asimismo, como integrante de las Comisiones de Derechos Humanos, Equidad, Genero y de la 

Diversidad Sexual, hemos podido incidir en las tareas y acciones efectuadas en dichas comisiones, se 

han realizado foros, visitas a museos y encuentros con vecinos de las diversas colonias de nuestra 

Alcaldía para poder hablar sobre nuestros derechos, además de poder orientar a las vecinas y vecinos 

sobre la exigencia de los mismos. 

 

En esta introducción queremos dejar en claro que a pesar de las dificultades en las que nos 

encontramos los Concejales opositores a la titular del Concejo, hemos logrado involucrar a nuestros 

vecinos en todas las actividades que beneficien a sus colonias y barrios. 
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COMISIÓN DE LOS DERECHOS CULTURALES, RECREATIVOS, DEPORTIVOS Y 
EDUCATIVOS 

 

 

 

SESIONES ORDINARIAS, EXTRAORDINARIAS Y SOLEMNES REALIZADAS 

 
 

SESIÓN FECHA FORMATO 

 Sesión de Instalación  23  de noviembre de 2022 Presencial 

 Primera Sesión Ordinaria 24  de abril de 2023 Presencial 

 Segunda Sesión Ordinaria 10  de julio de 2023 Presencial 

 Tercera Sesión Ordinaria 28  de septiembre de 2023 Presencial 

 

 

 

ASISTENCIA DE LOS INTEGRANTES 

 

Reporte de asistencia de la Sesión de Instalación de la Comisión de los Derechos 
Culturales, Recreativos, Deportivos y Educativos, celebrada el 23 de noviembre de 
2022. 
 

 
 

CARGO  NOMBRE VERIFICATIVO  

Concejal Presidente Yasser Amaury Bautista Ochoa ASISTIÓ 

Concejala Integrante Irma de la Luz De la Cruz Vázquez ASISTIÓ 

Concejal Integrante Saúl Arturo Doroteo Neri ASISTIÓ 

Concejala Integrante Grisel  López Pereznegrón NO ASISTIÓ 
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Reporte de asistencia de la Primera Sesión Ordinaria de la Comisión de los Derechos 
Culturales, Recreativos, Deportivos y Educativos, celebrada el 24 de abril de 2023. 
 
 

CARGO  NOMBRE VERIFICATIVO 

Concejal Presidente Yasser Amaury Bautista Ochoa Asistió 

Concejala Integrante Irma de la Luz De la Cruz Vázquez Asistió 

Concejal Integrante Saúl Arturo Doroteo Neri Asistió 

Concejala Integrante Grisel  López Pereznegrón Asistió 

 
 
 
Reporte de asistencia de la Segunda Sesión Ordinaria de Comisión de los Derechos 
Culturales, Recreativos, Deportivos y Educativos, celebrada el 10 de julio de 2023. 
 

 

CARGO  NOMBRE VERIFICATIVO 

Concejal Presidente Yasser Amaury Bautista Ochoa Asistió 

Concejala Integrante Irma de la Luz De la Cruz Vázquez Asistió 

Concejal Integrante Saúl Arturo Doroteo Neri Asistió 

Concejala Integrante Grisel  López Pereznegrón No Asistió 
 

 

Reporte de asistencia de la Tercera Sesión Ordinaria de Comisión de los Derechos 
Culturales, Recreativos, Deportivos y Educativos, celebrada el 28 de septiembre de 
2023. 
 
 

 

CARGO  NOMBRE VERIFICATIVO  

Concejal Presidente Yasser Amaury Bautista Ochoa Asistió 

Concejala Integrante Irma de la Luz De la Cruz Vázquez Asistió 

Concejal Integrante Saúl Arturo Doroteo Neri Asistió 

Concejala Integrante Grisel  López Pereznegrón Asistió 
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TEMAS ABORDADOS POR SESIÓN Y SENTIDO DE LA VOTACIÓN 

 

Sesión de Instalación de la Comisión de los Derechos Culturales, Recreativos, 
Deportivos y Educativos. 
 

TEMA (S) SENTIDO DEL VOTO 

 
1. Lista de asistencia y declaración de 
quórum 

 

Yasser Amaury Bautista Ochoa 
Concejal Presidente 

Presente 

Irma de la Luz De la Cruz Vázquez 
Concejala Integrante 

Presente 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Integrante 

Presente 

Grisel  López Pereznegrón 
Concejala Integrante 

Presente 

2. Lectura, discusión y aprobación del Orden 
del Día 

 

Yasser Amaury Bautista Ochoa 
Concejal Presidente 

A favor 

Irma de la Luz De la Cruz Vázquez 
Concejala Integrante 

A favor 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Integrante 

A favor 

Grisel  López Pereznegrón 
Concejala Integrante 

A favor 

3. Instalación de la Comisión de los Derechos 
Culturales, Recreativos, Deportivos y 
Educativos 
 

Yasser Amaury Bautista Ochoa 
Concejal Presidente  

A las 11:15 horas, se 
declara oficialmente 

Instalada la Comisión de 
los Derechos Culturales, 

Recreativos, Deportivos y 
Educativos. 

Irma de la Luz De la Cruz Vázquez 
Concejala Integrante 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Integrante 

Grisel  López Pereznegrón 
Concejala Integrante 

4. Asuntos Generales 

Yasser Amaury Bautista Ochoa 
Concejal Presidente 

Sin aportaciones 

Irma de la Luz De la Cruz Vázquez 
Concejala Integrante 

Sin aportaciones 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Integrante 

Sin aportaciones 

Grisel  López Pereznegrón 
Concejala Integrante 

Sin aportaciones 

5. Clausura de la Sesión 

El Presidente de la Comisión da por clausurada la Sesión de 
Instalación los Derechos Culturales, Recreativos, Deportivos y 
Educativos, siendo las once horas con cuarenta y nueve minutos.  
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Primera Sesión Ordinaria de la Comisión de los Derechos Culturales, Recreativos, 
Deportivos y Educativos. 
 

TEMA (S) SENTIDO DEL VOTO 

 
1. Lista de asistencia y declaración de 
quórum 
 

Yasser Amaury Bautista Ochoa 
Concejal Presidente 

Presente 

Irma de la Luz De la Cruz Vázquez  
Concejala Integrante 

Presente 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Integrante 

Presente 

Grisel  López Pereznegrón 
Concejala Integrante 

Presente 

 
2. Lectura, discusión y aprobación del 
Orden del Día 

 

Yasser Amaury Bautista Ochoa 
Concejal Presidente 

A favor 

Irma de la Luz De la Cruz Vázquez  
Concejala Integrante 

A favor 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Integrante 

A favor 

Grisel  López Pereznegrón 
Concejala Integrante 

A favor 

3. Lectura, discusión y en su caso, 
aprobación de la propuesta de Acta de la 
Sesión de Instalación de la Comisión de los 
Derechos Culturales, Recreativos, 
Deportivos y Educativos 

Yasser Amaury Bautista Ochoa 
Concejal Presidente 

A favor 

Irma de la Luz De la Cruz Vázquez  
Concejala Integrante 

A favor 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Integrante 

A favor 

Grisel  López Pereznegrón 
Concejala Integrante 

A favor 

 
4. Aprobación de la propuesta del Plan de 
Trabajo de la Comisión de los Derechos 
Culturales, Recreativos, Deportivos y 
Educativos 
 

Yasser Amaury Bautista Ochoa 
Concejal Presidente 

A favor 

Irma de la Luz De la Cruz Vázquez  
Concejala Integrante 

A favor 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Integrante 

A favor 

Grisel  López Pereznegrón 
Concejala Integrante 

A favor 

 
 

5. Asuntos Generales 
 
 
 

Yasser Amaury Bautista Ochoa 
Concejal Presidente 

Sin aportaciones 

Irma de la Luz De la Cruz Vázquez  
Concejala Integrante 

Sin aportaciones 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Integrante 

Sin aportaciones 

Grisel  López Pereznegrón 
Concejala Integrante 

Sin aportaciones 

6. Clausura de la Sesión 

El Presidente de la Comisión da por clausurada la Primera Sesión de los 
Derechos Culturales, Recreativos, Deportivos y Educativos, siendo las once 
horas con cinco minutos.  
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Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión de los Derechos Culturales, Recreativos, 
Deportivos y Educativos. 
 

TEMA (S) SENTIDO DEL VOTO 

1. Lista de asistencia y declaración 
de quórum 

Yasser Amaury Bautista Ochoa 
Concejal Presidente 

Presente 

Irma de la Luz De la Cruz Vázquez  
  Concejala Integrante 

Presente 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Integrante 

Presente 

Grisel  López Pereznegrón 
Concejala Integrante  

No asistió 
(Justificó inasistencia) 

2. Lectura, discusión, y en su caso, 
aprobación del Orden del Día 

Yasser Amaury Bautista Ochoa 
Concejal Presidente A favor 

Irma de la Luz De la Cruz Vázquez 
Concejala Integrante A favor 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Integrante A favor 

3. Lectura, discusión y en su caso, 
aprobación de la propuesta del Acta 
de la Primera Sesión Ordinaria de la 
Comisión de los Derechos 
Culturales, Recreativos, Deportivos y 
Educativos 

Yasser Amaury Bautista Ochoa 
Concejal Presidente A favor 

Irma de la Luz De la Cruz Vázquez 
Concejala Integrante A favor 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Integrante 

A favor 

4. Invitación para la exhibición de 
Box “Tope PILARES RATÓN MACÍAS” 
el día sábado 29 de julio del presente 
año en la colonia Buenos Aires; que 
expone el Concejal Yasser Amaury 
Bautista Ochoa 

Yasser Amaury Bautista Ochoa 
Concejal Presidente Enterado 

Irma de la Luz De la Cruz Vázquez 
Concejala Integrante Enterado 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Integrante Enterado 

5. Informes de visitas a los Centros 

Deportivos, Culturales y Educativos 
de la Alcaldía Cuauhtémoc, 
realizados por los integrantes de la 
Comisión de los Derechos 
Culturales, Recreativos, Deportivos y 
Educativos 

Yasser Amaury Bautista Ochoa 
Concejal Presidente 

Expresa las observaciones 
de los hallazgos 

visualizados 

Irma de la Luz De la Cruz Vázquez 
Concejala Integrante Enterado 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Integrante 

Expresa las observaciones 
de los hallazgos 

visualizados 
 

6. Clausura de la Sesión 

 

El Presidente de la Comisión da por clausurada la Segunda Sesión 
Ordinaria de los Derechos Culturales, Recreativos, Deportivos y 
Educativos, siendo las doce horas.  
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Tercera Sesión Ordinaria de la Comisión de los Derechos Culturales, Recreativos, 
Deportivos y Educativos. 
 
 

TEMA (S) SENTIDO DEL VOTO 

 
1. Lista de asistencia y declaración de 
quórum 

 

Yasser Amaury Bautista Ochoa 
 Concejal Presidente 

A favor 

Irma de la Luz De la Cruz Vázquez  
 Concejala Integrante 

A favor 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
 Concejal Integrante 

A favor 

Grisel  López Pereznegrón 
Concejala Integrante 

A favor 

 
2. Lectura, discusión, y en su caso 
aprobación del Orden del Día 

 

Yasser Amaury Bautista Ochoa 
 Concejal Presidente 

A favor 

Irma de la Luz De la Cruz Vázquez  
 Concejala Integrante 

A favor 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
 Concejal Integrante 

A favor 

Grisel  López Pereznegrón 
Concejala Integrante 

A favor 

3. Lectura, discusión y en su caso 
aprobación de la propuesta del Acta 
de la Segunda Sesión Ordinaria de la 
Comisión de los Derechos Culturales, 
Recreativos, Deportivos y Educativos 
 

Yasser Amaury Bautista Ochoa 
 Concejal Presidente 

A favor 

Irma de la Luz De la Cruz Vázquez  
 Concejala Integrante 

A favor 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
 Concejal Integrante 

A favor 

Grisel  López Pereznegrón 
Concejala Integrante 

A favor 

 
4. Clausura de la Sesión 
 

El Presidente de la Comisión da por clausurada la Tercera Sesión Ordinaria de los 
Derechos Culturales, Recreativos, Deportivos y Educativos, siendo las  catorce 
horas con treinta y cinco . 
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NÚMERO DE CONVOCATORIAS A LA PERSONA TITULAR DE LA ALCALDÍA O 
LAS PERSONAS TITULARES DE LAS UNIDADES ADMINISTRATIVAS, LOS 
ASUNTOS TRATADOS Y EL RESULTADO DE DICHAS CONVOCATORIAS 

 
 

CONVOCATORIA PERSONAL ÁREA ASUNTOS 

 
CAC/YABO/0042/2023 
 

Yolanda Morales 
González 

Encargada de despacho de la 
Dirección General de los 
Derechos Culturales Recreativos 
y Educativos, Subdirectora de 
Eventos Culturales y Relaciones 
Internacionales 

 Programa de los 
eventos organizados.  

 Eventos realizados 
según el programa. 

 Presupuesto asignado 
para los eventos.  
 

CAC/YABO/0052/2023 

Yolanda Morales 
González 

 

 
Encargada de despacho de la 
Dirección General de los 
Derechos Culturales Recreativos 
y Educativos y Subdirectora de 
Eventos Culturales y Relaciones 
Internacionales 
 

 
 

 
No asistió por cuestiones 

de trabajo  

 
 
 
 
 

CAC/YABO/0054/2023 

Diego Rivera Ávila 
 

Subdirector del Deporte 
 El status que guarda la 

infraestructura de los 
diferentes Deportivos, 
describiendo el 
número de los 
mismos, así Como 
también, los espacios 
públicos donde se 
realizan actividades 
deportivas. 

 Información acerca del 
procedimiento a 
seguir para poder 
hacer uso de cada una 
de las canchas. 

 Así como también, 
solicito me informe 
sobre el status de la 
cancha ubicada en la 
1ra. Sección de 
Tlatelolco, junto a la 
Estancia Infantil del 
ISSSTE. 

Ulises Ruiz Vázquez 
 

Oficina de Calidad para el 
Deporte 

 
Israel Sánchez Torres 

 
Coordinador del Deporte 
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LAS OPINIONES EMITIDAS POR EL CONCEJO 
 

 
De conformidad con el Reglamento Interior del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc, Título II, del 

Concejo, Capítulo I, de Las Atribuciones del Concejo, que en su artículo 7, fracciones V, VII y VIII, indica 

que el Concejo deberá emitir las siguientes opiniones: 

 

V. Emitir opinión respecto a los cambios de uso de suelo y construcciones dentro de la demarcación 

territorial; 

 

VII. Opinar sobre la concesión de servicios públicos que tengan efectos sobre la demarcación territorial; 

 

VIII. Opinar sobre los convenios que suscriba la Alcaldía con la Ciudad, la federación, los estados o 

municipios limítrofes; 

 

De lo anterior, informo que no ha sido solicitada ninguna opinión en el periodo comprendido del 01 de 

octubre de 2022, al 30 de septiembre de 2023. 

 
 
 
 

EL RESULTADO DE LAS EVALUACIONES REALIZADAS A LAS UNIDADES 
ADMINISTRATIVAS DE LA ALCALDÍA 

 
 
 
Con fundamento en lo dispuesto en el artículo 53, apartado C, numerales: 1, 2 y 3 en todas sus 

fracciones, de la Constitución Política de la Ciudad de México; artículos del 81 al 104, y los artículos de 

la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México, específicamente, el contenido íntegro del artículo 

103 de ese instrumento normativo. 

 

Se está realizando el punto de acuerdo para su presentación y votación ante el Pleno del Concejo de la 

Alcaldía Cuauhtémoc.  
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LAS SOLICITUDES DE CONVOCATORIA A LA REALIZACIÓN DE MECANISMOS 
DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA 

 
 
 

Con fundamento en lo dispuesto en el artículo 53 apartado C, numerales: 1, 2 y 3 en todas sus fracciones 

de la Constitución Política de la Ciudad de México; artículo 81 al 104 de la Ley Orgánica de las Alcaldías 

de la Ciudad de México, específicamente, el contenido íntegro del artículo 103 de ese instrumento 

normativo. 

 

Dentro del Reglamento Interior del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc y de mis atribuciones como 

integrante del Concejo de esta; Institución no existe tal convocatoria, ni mecanismos para poder emitir 

dichas solicitudes. 

 
 
 
 

LAS AUDIENCIAS PÚBLICAS REALIZADAS, EL NÚMERO DE PARTICIPANTES Y 
LOS TEMAS ABORDADOS 

 
 
 
 
Al respecto del presente punto informo que, no se realizaron audiencias en el periodo comprendido del 

1 de octubre de 2022 al 30 de septiembre 2023.  
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LAS SOLICITUDES DE PROCEDIMIENTOS HECHAS AL ÓRGANO INTERNO DE 

CONTROL DE LA ALCALDÍA 
 
 

 
 

NO. DE OFICIO ASUNTO 

CAC/YABO/0010/2022 Certificación de oficios  

CAC/YABO/0071/2022 Faltas Administrativas  

CAC/YABO/0001/2023 
Se solicita respuesta del estatus que guardan las denuncias enviadas por medio 

de los folios: CAC/YABO/026/2022, CAC/YABO/032/2022 y 

CAC/YABO/033/2022  

CAC/YABO/0015/2023 Encuentran 25 cámaras activas y un cerebro, sobre la Dirección General de 

Desarrollo y Bienestar 

CAC/YABO/0028/2023 Se informa de actos y acciones cometidas por la Alcaldesa Sandra Cuevas 

referente a la Sesiones del Concejo 

CAC/YABO/0041/2023 

Se solicita el estatus de los oficios : 

CAC/YABO/001/2023 

CAC/YABO/026/2022 

CAC/YABO/032/2022 

CAC/YABO/033/2022 

CAC/YABO/0042/2023 Se promueve denuncia 
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LA INFORMACIÓN ADICIONAL QUE RESULTE RELEVANTE PARA EVALUAR SU 
ACTUACIÓN 

 
 En el mes de noviembre del 2022, el Concejo aprobó por mayoría simple la propuesta de 

presupuesto que la titular presentó, nosotros, los Concejales que no coincidimos con las acciones 
de su gobierno, le cuestionamos la reducción en el presupuesto de todos los programas sociales 
que otorgan un bienestar a las y los vecinos con mayor necesidad en nuestra Alcaldía, incluso 
disminuyó el apoyo para grupos vulnerables y personas con discapacidad. 
 

 Asimismo, le cuestionamos ¿El por qué quería construir un balneario?, en una colonia que 
históricamente ha padecido en el suministro de agua en esta ciudad. 

 

 Para este segundo año, la titular de la Alcaldía aseguró que la Cuauhtémoc sería la Alcaldía más 
iluminada de la Ciudad de México, y con cero baches, que seríamos la Alcaldía con los mejores 
parques y jardines de toda la Ciudad de México; estamos concluyendo el segundo año de funciones 
y con solo levantar la mirada a las luminarias, con solo caminar las calles y transitar por sus parques, 
nos damos cuenta que no pudo cumplir la promesa que le hizo a toda la población de nuestra 
Alcaldía y lo más preocupante es no saber ¿Dónde quedo el presupuesto asignado para estas 
tareas?. 

 

 Hemos tenido también dos reuniones de trabajo con la mayoría del pleno de los Concejales, donde 
tratamos temas prioritarios para poder realizar la encomienda por la cual fuimos electos, que es 
revisar las acciones de gobierno y el gasto de la administración en la Alcaldía Cuauhtémoc. 

 

 Por petición de un servidor y otra compañera Concejala, se logró gracias a la ayuda de la Secretaría 
del Bienestar, una jornada en la Unidad Habitacional ubicada en Chabacano 115, donde asistieron 
varias dependencias como lo son la Procuraduría Social, Registro Civil (con la expedición de actas 
de nacimiento), programa de abasto a bajo costo y otros servicios. 
 

 Participamos en el conversatorio “Por mis derechos”, en el marco del Día Internacional contra la 
Homofobia organizado desde la Comisión de Derechos Humanos de esta Alcaldía. 

 

 Fuimos invitados al Senado de la República para la presentación del proyecto donde se considera a 
la cultura sonidera como Patrimonio Intangible Cultural en la UNESCO, por el Senador Gabriel 
García. 

 

 Al mismo tiempo hemos sido invitados por el ahora Jefe de Gobierno, el Maestro Martí Batres 
Guadarrama, a las jornadas “Sí al desarme, Sí a la paz”, campaña que mucho ayuda para disminuir 
la portación de armas de fuego en las calles de nuestra Alcaldía. 

 

 Acudimos con gusto a la Asamblea Nacional de Asociación de Autoridades Locales de México A.C. 
la ALMAC. 
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EL INFORME EN PARTICULAR DE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS POR CADA 

CONCEJAL DURANTE EL AÑO 
 

 Durante este segundo año como Concejal en nuestra Alcaldía Cuauhtémoc, he priorizado la 
atención con los vecinos en sus calles, barrios y colonias, he tenido la oportunidad de seguir 
recorriendo las 33 colonias de nuestra demarcación con el fin de conocer las problemáticas que los 
aquejan, de igual manera siempre buscar la posibilidad de poder ayudar a nuestros vecinos, sin 
dejar de exigir a la titular de la Alcaldía que transparente las acciones y los recursos que otorgó el 
Congreso de la Ciudad de México para el ejercicio 2023. 

 

 Por otro lado, dentro de las visitas que realizamos en el mes de diciembre pudimos acompañar a 
vecinos de las colonias Doctores, Obrera, Centro y Ampliación Asturias, en las posadas navideñas 
donde aprovechando la ocasión, pudimos platicar sobre problemáticas en sus Unidades 
Habitacionales. 

 
 

 En el mes de enero continuamos recorriendo por invitación de los vecinos, las colonias Algarín, 
Buenos Aires y Roma Sur, donde nos platicaron que la mayor problemática es la falta de servicios 
urbanos, como la recolección de basura, la falta de luminarias y desazolves. 
 

 De la misma manera, en los siguientes meses recorrimos las demás colonias escuchando y 

orientando a los vecinos en la forma de levantar sus peticiones vecinales de gestión, incluso 

orientándoles con diversas dependencias para que sean atendidas sus peticiones. 

 

 Hemos estado en asambleas con vecinos en las colonias Doctores, Obrera, Roma Sur, Algarín, 

Ampliación Asturias, Vista Alegre, Paulino Navarro, Tlatelolco, Centro, Felipe Pescador y Morelos. 

 

 Asimismo, dentro del trabajo en las diferentes comisiones en las que soy integrante, acudimos al 

Museo de la Mujer de la UNAM, donde en compañía de vecinas y las Concejalas, nos 

retroalimentamos en una visita guiada de las luchas de grandes mujeres en la historia de nuestro 

país, que hicieron posible un cambio con un enfoque de género. También acudimos al Museo de 

Memoria Indómita con vecinos de diferentes colonias en un conversatorio por el Día Internacional 

de la Libre Expresión.  
 

 También solicitamos y agradecemos la ayuda de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y 

Protección Civil de la Ciudad de México, por las pláticas a los vecinos en diferentes Unidades 

Habitacionales para ubicar puntos de seguridad ante cualquier situación de riesgo, y sobre todo las 

pláticas con teatro guiñol dirigidas a niñas y niños, concientizándolos sobre las acciones de riesgo y 

cómo poder evitarlas. 
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 Acompañamos a la Dra. Claudia Sheinbaum a un recorrido por nuestras calles en la colonia Doctores 

con el programa “Bienestar en tu Colonia”, donde el Gobierno de la Ciudad de México realizó un 

trabajo rehabilitando calles, banquetas, fachadas, podas y bacheos en beneficio de los vecinos de 

esta colonia. 

 

 En febrero de este año, asistimos gustosos con vecinos de nuestra Alcaldía Cuauhtémoc a 

Iztapasauria y al Barco Utopía, en un viaje para disfrutar de estos dos bellos lugares donde la 

recreación y la sana convivencia, les demostraron a nuestros vecinos que si se puede trabajar en 

beneficio de todos. 

 

Ha sido un año de mucho trabajo, y de nuestra parte seguiremos luchando por las causas justas, por 

todos los que vivimos en esta bella Alcaldía Cuauhtémoc que es el corazón de nuestra ciudad y de 

nuestro país.  

 

La Comisión de los Derechos Culturales, Recreativos, Deportivos y Educativos: Durante el periodo 

comprendido del 01 de octubre de 2022, al 30 de septiembre de 2023 ha sesionado en tres ocasiones 

y realizado tres mesas de trabajo, mismas que a continuación se detallan: 

 

 

SESIONES FECHA FORMATO  

Sesión de Instalación de la Comisión de los Derechos 
Culturales, Recreativos, Deportivos y Educativos 

23 de noviembre de 2022 Presencial 

Primera mesa de trabajo de la Comisión de los 
Derechos Culturales, Recreativos, Deportivos y 

Educativos 
12 de enero de 2023 Presencial 

Primera Sesión Ordinaria de la Comisión de los 
Derechos Culturales, Recreativos, Deportivos y 

Educativos 
24 de abril  de 2023 Presencial 

Segunda mesa de trabajo de la Comisión de los 
Derechos Culturales, Recreativos, Deportivos y 

Educativos 
03 de julio de 2023 Presencial 

Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión de los 
Derechos Culturales, Recreativos, Deportivos y 

Educativos 
03 de junio de 2023 Presencial 

Tercer mesa de trabajo de la Comisión de los 
Derechos Culturales, Recreativos, Deportivos y 

Educativos 
14 de septiembre de 2023 Presencial 

Tercera Sesión de la Comisión de los Derechos 
Culturales, Recreativos, Deportivos y Educativos 

28 de septiembre de 2023 Presencial 
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RESULTADO DE LAS EVALUACIONES REALIZADAS A LAS UNIDADES 

ADMINISTRATIVAS 

 

OFICIO SOLICITUD OFICIO RESPUESTA RESPONSABLE  ÁREA 

YABO/0023/2023 DGDCRyE/JUDEA/00422/2023 
Felipe Antonio 

Téllez Mejía 

Jefe de la Undidad 
Departmental de Enlace 
Administrativo, de la 
Dirección General de los 
Derechos Culturales, 
Recreativos y Educativos 

 

 

De conformidad con lo dispuesto en el Reglamento Interno del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc, 

título II, capítulo I, de las atribuciones del Concejo, en el artículo 8, fracción XI, que especifica la 

rendición de cuentas, presento mi Segundo Informe de Actividades en tiempo y forma. 
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Es así, como los integrantes del Concejo de la Alcaldía de Cuauhtémoc, 

refrendamos nuestro compromiso con la mejora integral en las condiciones 

de vida de las y los ciudadanos de esta demaración territorial; motivo por el 

cual hacemos énfasis en que las diez oficinas de las y los Concejales, están 

abiertas para todos y cada uno de ustedes, ya que el trabajo conjunto siempre 

impacta de manera positiva. 

 

 

La intención es culminar la presente gestión con resultados mayormente 

satisfactorios, queremos entergar cuentas claras y dignas de la confianza que 

en nosotros han depositado. 

 

 

¡Avancemos estos últimos meses en pro de las causas justas! 


